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ВСТУПЛЕНИЕ 
 

 Что мы хотим СКАЗАТЬ ВСЕМ ТЕМ, кто возьмет этот 

СБОРНИК в руки для прочтения и познания?  

 В этот сборник вошли отзывы   людей, которые стали сегодня 

участниками «Программ СветЛ» по всей России и за ее 

пределами. Эти отзывы написали простые люди, независимо от 

их национальности и места проживания.  И в этих отзывах СМЕЛОСТЬ и 

ИСКРЕННОСТЬ, НАДЕЖДА и ВЕРА в то, что этот ШАГ они сделали САМИ - 

осмысленно и сознательно, ПОНЯВ, что современная медицина, которая «бурно 

развивается» вот уже более 500 лет, на сегодняшний день не поднялась в своем развитии 

выше уровня ПАТОЛОГОАНАТОМОВ.  Эти люди (участники «Программ СветЛ») 

поняли, в отличие от многих, что таблетка и вакцины, которые сегодня являются «базой и 

фундаментом» всей медицины - это ПУТЬ в НИКУДА. Это путь не к 

ОЗДОРОВЛЕНИЮ.  Это путь к заболеванию и хроническим болезням… 

Давайте мысленно вернемся из восьмидесятых годов двадцатого века в Россию 

нынешнего времени.  Вам сразу бросятся в глаза следующие значительные изменения в 

нашей жизни: огромное количество торговых точек и торгующих людей, а также 

ИЗОБИЛИЕ аптек, в которых можно найти огромное количество химических веществ, 

НАЗЫВАЕМЫХ лекарствами, на ВСЕ случаи жизни или её ЗАВЕРШЕНИЯ. 

Практически на каждой улице, углу всегда можно найти аптекарский ларёк, куда 

стекаются непрерывным потоком люди, УТРАТИВШИЕ (по тем или иным причинам) 

свое ЗДОРОВЬЕ, чтобы обрести ПОСЛЕДНЮЮ надежду на своё ИСЦЕЛЕНИЕ или 

просто заглушить боль. А далее этот поток «невидимой рукой» плавно перенаправляется 

в Поликлиники и Больницы, своего рода ПРЕДБАННИКИ ВЕЧНОСТИ, после которых 

или в оных и заканчивают они свой недолгий век на нашей Матушке Мидгард-Земле. 

         Мало кто задумывается, почему врачи, даже на ранней стадии заболевания, не дают 

никакой надежды людям и сразу направляют их в БОЛЬНИЦЫ, а не ЗДРАВНИЦЫ? 

Почему у нас в Стране нет КУЛЬТА здоровью? И почему мы ждем, пока болезнь сама не 

постучится к НАМ в двери? Почему только что появившимся на этом свете детям делают 

огромное количество прививок, вводят в их НЕОКРЕПШИЕ организмы массу 

антибиотиков и прочей «химической стряпни»? Почему в медицинских вузах учат лишь 

ЛЕЧЕНИЮ больных, а не СОХРАНЕНИЮ и укреплению здоровья? И много еще таких 

«ПОЧЕМУ?» 

Вот поэтому мы и решили рассказать ВАМ словами САМИХ людей, что же такое 

«Программы СветЛ», что они МОГУТ, и что они ДЕЛАЮТ. Это не реклама и, тем 

более, – не рекламная акция. Этот ПУТЬ для нас НЕПРИЕМЛЕМ. Это открытое 

изложение отзывов и благодарностей людей, вставших на путь ПОНИМАНИЯ, 

ПРОСВЕТЛЕНИЯ и ОЗДОРОВЛЕНИЯ.  

А выводы? Выводы за ВАМИ, уважаемые ЧИТАТЕЛИ и ПОЧИТАТЕЛИ. 

 

   

«РНТО»  

 2014 год. 
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Отчет о действии прибора «СветЛ» на мой организм 
 

Немного истории 

(Т. Рудницкая, Санкт – Петербург) 

 

Мое состояние можно назвать синдромом хронической усталости. После 

операции под общим наркозом в 2007 году жизненная сила не восстановилась (это третий 

общий наркоз в моей жизни). Первый - в молодости, в 19 лет, аппендицит, второй - в 1988 

году перенесла с тяжелыми последствиями, врач, который целил меня иглоукалыванием, 

удивился, как я смогла ввести себя в такой глубокий длительный стресс.  Все 

функциональные системы долго восстанавливались после нагрузки. Очень сильно болели 

ноги, проблемы пищеварительной системы, слабое сердце, лишний 

вес. Трудоспособность падала день ото дня.  Настроение колебалось от легкой грусти до 

тихого отчаяния. 

За полноценную активную 

жизнь боролась, не применяя 

аптечной химии. Занималась 

оздоровительной гимнастикой, 

принимала пищевые добавки по 

рекомендации Н.А. Загустиной по 

результатам диагностики, с 2010 

года – оздоровительные сеансы 

Н.В.Левашова. В 2012 году пила 

грибные экстракты NLTechBio– 

почистились лобные пазухи, ушел 

вазомоторный ринит, который мучил 

меня с 19 лет. 

Рис 1. 10.02.2013. Резервы адаптации (РА) 59% (Норма>75%) 

«Здесь не рассматриваются болезни. Если нет базовой частоты, этих болезней миллионы, 

некоторые из них известны медицине (туберкулёз, плеврит, ОРЗ и так далее). Нет, и не 

может быть рекомендаций по лечению, необходимо только знать, установила Система 

Управления Вам матрицу, которая содержит частоты, введённые по Программе, или она 

про Вас забыла» - Хатыбов А.М. «Что такое дыхание». 
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Состояние моего здоровья на момент получения Комплекса «СветЛ» отражено на 

(рис.1) - диагностика на ДЭС «КСИ-Мед», описанной в статье 

Н.А.Загустиной   «Комплекс «СветЛ». Оценка по системе «КСИ-Мед»». 

                                                               

26.06.2013. РА (резервы 

адаптации) 75% 

К этому времени мне удалось 

немного синхронизировать 

функциональные системы 

комплексом оздоровительных 

упражнений и грибными 

экстрактами.  Несмотря на 

низкий уровень ЖС (октава?), 

тонкие тела стали более ровными, что в жизненных ситуациях характеризуется 

спокойствием и устойчивостью к раздражителям. Ноги болели меньше, голова стала 

немного «легче».   Постоянное внутреннее напряжение, к которому я привыкла и не 

замечала, не давало в полной мере радоваться жизни и видеть ее многогранность и 

яркость. 

27.06.2013. Получила 

Комплекс «СветЛ»!!! В этот 

день от слабости я не могла 

долго говорить. Добралась до 

дома, легла и почувствовала, 

как все тело наполняется 

энергией, она с ощущением 

ломоты пробивалась в ноги, и 

к утру боль стала утихать (в 

лежачем положении). Жить 

стало веселее, появилась 

надежда на продолжение активной жизни. 

 

20.07.2013.     РА 75% 

«СветЛ» был включен 

постоянно на 100%. 
Организм перестраивается. 

Настроение бодрое, боли в 

ногах иногда возвращались, 

если давала нагрузку. 

Наблюдалось улучшение 

работы системы 

пищеварения, появилась 

гибкость и легкость в 

суставах. Правда, осталось усиленное сердцебиение – на графике видно, что сердце 

работает с напряжением.  (С) 

Слабое звено – желудок (Е), получил питание (нужный цвет) и заработал активнее. 

За ним подтянулись остальные системы, что привело к некоторому дисбалансу всех 

систем, но с тенденцией к сбалансированности.  Ниже приведена диаграмма практически 

здорового человека. 

Стали проявляться неотработанные причины нездоровья в виде воспоминаний о 

забытых негативных ситуациях, стали изменяться отношения близких, которые не всегда 

помогали в оздоровлении, поскольку непонятные изменения принимаются настороженно, 

http://www.razved.ca/index.php?id=svetl&tide_show_news&category=-svetl&news_current=-ksimed1&page_number=1
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а иногда и отрицательно. Это нужно перетерпеть, понять и отработать, благо сейчас много 

разнообразных практик. 

В этот день, сразу после снятия диагностики, мы с Натальей Александровной 

поставили эксперимент. Исходя из того, что собственно питанием органов   является цвет, 

мы сделали следующее: несколько листов бумаги разного цвета, а именно – черный, 

красный, желтый, зеленый, синий и белый разложили на столе и несколько минут 

держали левую руку на листе одного цвета (время - по своим ощущениям) 

последовательно на листе каждого цвета. После этого опять диагностировали организм. 

Исследование №2 20.07.2013 г. 23 дня со «СВЕТЛом» + цветокоррекция (кр., жел, 

син., зел., черн. и бел.) 

Таких экспериментов лучше не проводить, т.к. последствия - это эмоциональный 

всплеск, за которым последовала усталость, которая на следующий день прошла. 

Впрочем, цветокоррекция наобум проводится в нашем обществе на коммерческой основе 

давно. 

Следующая диагностика проводилась 04.09.2013 г. (РА) 70% (Норма>75%) 

Август был насыщен нагрузкой путешествий, происшествий, волнений, впечатлений, 

огорчений. По приезду по ощущениям поняла, что нужно изменить позиции в разделе 

«Профилактика заболеваний». 

Слово «профилактика» я понимаю, как недопущение болезни «спуститься» с тонких тел 

на физическое. На одну неделю 

включила позиции (включала 1 

позицию в день) «диабет 1, 2 

степени» (у меня лишний вес, у 

мужа), «миокардиодистрофия» (в 

детстве болела миокардитом 

после ангины) и «нарушение 

циркуляции спинномозговой 

жидкости». 

Надо сказать, что я 

чувствую все движения энергий 

внутри организма. Первая позиция – Мощное перетекание с правой стороны в левую, 

вторая позиция - почувствовала тепло на сердце, третья позиция – по позвоночнику 

пошли мурашки и тепло, которые натыкались на препятствия и с легкой болью его 

преодолевали. Утром я почувствовала симметрию во всем теле и очень ярко работу 

боковых желудочков в голове и их соединение со спинным мозгом.  В поведении – 

легкость, энергичность, решительность, быстрота реакции, куча положительных эмоций, а 

главное, легкая походка. Знакомые, которые не видели меня все лето, отметили, что я 

скинула лет 10, и от меня веет свежестью. 
Когда увидела диаграмму, встревожилась, но Наталья Александровна была 

довольна, т.к. это еще шаг к омоложению, к сбалансированности на новом уровне. 

Очередное прочтение книг Н.В. Левашова дает новое понимание, раскрывает 

ранее не замеченные аспекты его теории. 
В середине октября -  следующая диагностика. Очень любопытно, что она покажет. 

То состояние легкой эйфории несколько притухло под влиянием внешнего 

воздействия. 

Но ясность мысли стабильна
1
. 

*   *   * 

 

                                                 
1 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post294564687 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post294564687
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НАЧАЛО. РЕЗУЛЬТАТЫ ВОЗДЕЙСТВИЯ КОМПЛЕКСА «СветЛ» ЗА 2 
МЕСЯЦА 

(Е.Л. 28.06.2013) 

 

          Это история обычной 78-летней женщины, жительницы Москвы, 

которой, как и многим другим, официальная медицина не оставила 

никаких шансов.  «СветЛ» был первый раз включен 18 апреля 2013 года. 

          Из дневника: 16 июня 2013 г. (два месяца использования 

Комплекса «СветЛ»).  

М. сама включила «СветЛ» дома, вернувшись с дачи. Она изучила 

Инструкцию! С моей помощью - консультация по телефону - правильно 

открыла главное меню!!! За последние дни и недели артериальное 

давление не поднималось выше 130/80, однако с большим энтузиазмом 

каждый раз принимала прописанные врачом таблетки. М. - уже не один раз - находит на 

забитой сотнями машин парковке около большого торгового центра машину, на которой 

ее привезли за покупками. Узнает новую машину, идет к ней, даже если машина 

переставлена на другое место в ее отсутствие. А ведь машина новая, куплена всего (!) 

четыре месяца назад. 

         По словам лечащего терапевта, ЭКГ у М. лучше, чем у неё самой, все показатели 

крови в норме. 

        М., может сама ходить в магазин и помнит, что нужно купить. Знает, какой сейчас 

месяц, год, число и день недели, может приготовить обед, хорошо ест, перестала храпеть 

во сне. На даче косит траву газонокосилкой, ухаживает за садом и огородом, поливает 

рассаду. Интересуется новостями, слушает радио, смотрит фильмы по ТВ, запоминает 

прогнозы погоды. 

       Восстановилась координация движений: походка нормальная, т.е. больше не шаркает 

и не ходит мелкими неуверенными шажками, не запинается, перестали постоянно дрожать 

руки и голова; глубокий сон без громкого храпа, прошли стоматит и хронический 

аллергический насморк. Редко и в легкой форме (примерно 1-2 раза в неделю) вечером 

бывают приступы стенокардии. Появилась энергия. Помнит и знает, куда положила свои 

вещи, не забывает ключи и пр. Улучшилось зрение, блестят глаза. Постоянный 

посторонний уход и помощь не требуются. Спина заметно выпрямилась. М. не очень 

довольна тем, что медленно прибавляется энергия. Сейчас лето, поэтому она 

самостоятельно живет на даче. 

          Возможно, у некоторых читателей описанное выше вызвало смех, ведь это легко и 

доступно школьнику младших классов. Не торопитесь! Я предлагаю вернуться на два 

месяца назад, а именно, к ВЫПИСНОМУ ЭПИКРИЗУ, выданному М. после почти трех 

недель пребывания в неврологическом отделении больницы, от 15 апреля 2013 г. Читаем 

выдержки из этого документа: 

         Диагноз: Основное заболевание: дисциркуляторная энцефалопатия 2 ст., 

декомпенсация. Атеросклероз брахицефальных артерий. Умеренные когнитивные 

нарушения. Синдром Паркинсонизма. Вестибуло-атактический синдром.  

         Фоновое заболевание: гипертоническая болезнь 2-ой степени. 

         Сопутствующие заболевания: 

ИБС - без болевая форма. Атеросклеротический кардиосклероз. Редкая предсердная 

экстрасистолия. 

         Давайте переведем все эти медицинские слова на понятный язык, с некоторыми 

дополнениями и комментариями. 

         Дисциркуляторная энцефалопатия – разрушение мозга в результате отсутствия 

нормальной циркуляции крови. В быту называется старческим маразмом, слабоумием или 

потерей памяти. Похоже по своим проявлениям на более известную болезнь Альцгеймера. 
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Пожилой человек не помнит и не знает, какое сегодня число, где он находится, зачем 

пошел на улицу и куда, может заблудиться в своем доме, не может разговаривать и вести 

диалог. Нарушена координация движений – а это уже дрожательный паралич или болезнь 

Паркинсона, когда постоянно трясутся голова и руки; пропадают все простые бытовые 

навыки: человек не может поджарить себе дома даже яичницу, да и аппетита нет, нет 

никаких интересов, агрессия, истерики и плаксивость, ухудшается зрение, постепенно 

отключаются все системы организма. Потому что, в силу ряда причин, пострадал Главный 

Командный Пункт. Если Он не работоспособен, остальное уже не нужно. Фундамент 

сущности стремительно деградирует. 

  

         Естественно, врачи рекомендуют обеспечить М. постоянный присмотр, уход и 

«постороннюю» помощь, без которых она обойтись не может.  

         Продолжим перевод малоизвестных терминов с врачебного жаргона: Вестибуло-

атактический синдром – головокружение, шаткость при стоянии и/или ходьбе, нарушение 

координации и др. 

Декомпенсация - состояние, в котором нарушение деятельности органа или системы, 

или всего организма не может быть компенсировано собственными приспособительными 

механизмами. На этом этапе организм исправить повреждения собственными силами не 

может. 

       «Без болевая» (?) форма ИБС в виде стенокардии, называемой в народе «грудной 

жабой». Приступы болезненные. 

        Кардиосклероз – рост соединительной ткани в сердечной мышце. 

        Экстрасистолия – нарушения ритма сердца, перебои. 

       Сосудорасширяющие средства, рекомендуемые при энцефалопатии официальной 

медициной, наносят мозгу еще больший вред, т.к. ожидается, что головной мозг, уже 

сидящий на «голодном пайке», по расширенным сосудам якобы получит дополнительное 

(!!!) питание …. С какой стати? Может быть, восстановится состав крови? Или 

потерявшие эластичность, кальцинированные, скрученные и суженные холестериновыми 

бляшками, питающие головной мозг артерии вдруг неведомым образом станут 

эластичными и способными подавать достаточно крови в головной мозг? (При этом 

шейный остеохондроз, упомянутый далее в эпикризе, никуда не исчезает, хотя неврологи 

глубокомысленно отмечают, что он может быть причиной дисциркуляторной 

энцефалопатии). Понижение артериального давления в результате уменьшения притока 

крови к мозгу, независимо от задействованных механизмов, только ускоряет деградацию 

уже сидящего «на голодном пайке» головного мозга. Мне могут возразить, что это 

предотвращает возможный инсульт. И что? Одно лечим – другое калечим? А лечение 

рекомендуется проводить «под наблюдением лечащего врача». Ну ладно… Прошу 

обратить внимание на то, что энцефалопатия - только один из множества диагнозов. 

         Существует народная медицина с ее многочисленными школами и направлениями. 

Они, увы, в данном случае тоже не предлагают ничего, кроме паллиативных мер.  

           Вам нравится словоблудие типа: «давайте попробуем это», «а вдруг поможет», «ну 

что вы хотите, возраст»? В редких случаях человек, называющий себя врачом или 

целителем, честно говорит, что это не лечится. В общем, «шел Винни-Пух в гости, а попал 

в безвыходное положение». (Шутка). 

          «СветЛ» оказался единственной альтернативой мучительному и долгому угасанию 

М., хотя и без 100%-ой гарантии успеха, так как разрушение зашло слишком далеко. 

           Большой проблемой было выполнение требования, согласно которому включать 

«СветЛ» первый раз обязательно должен его владелец, т.е. человек, на которого «СветЛ» 

должен настроиться, чтобы начать восстановление именно его сущности по уникальной 

индивидуальной программе. Руки М. тряслись до такой степени, что пришлось брать ее 

кисть в свою руку, чтобы она могла нажать своим пальцем на соответствующую позицию 
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для её активизации. Получилось не всё сразу. Нагрузка 50% оказалась слишком высокой, 

пришлось ее снизить до 20-30% и затем, прибавляя ежедневно по 10%, довести до 100%. 

         Давайте немного подробнее посмотрим динамику начала оздоровления. 

Из дневника: 

        18.04.2013. При первом включении сначала среагировали по очереди то правый, то 

левый глаз (резь), потом свело судорогой ноги, потом заболел зуб, потом М. стала 

шататься при попытке встать со стула и при ходьбе, жаловаться, что темнеет в глазах, 

тяжелая голова. Удалось уговорить и продержать рядом со «СветЛом» около 3-х часов, М. 

все рвалась выключить Комплекс из сети, так он её раздражал. 

22.04.2013. За четыре дня с грехом пополам доползли до 60% нагрузки. В 

профилактику к Энцефалопатии пришлось добавить Анемию, Атеросклероз и Запоры. 

Продолжает "колбасить". Немеют ноги, их сводит судорогой, совершенно не работает 

ЖКТ. Был момент, когда все тело начало сильно чесаться. Стенокардия - по-прежнему, 

чаще всего вечером, утро - самое светлое время; постоянные жалобы на слабость. 

Наступают моменты просветления, осознания М., в какой она «яме» оказалась, до какой 

степени разрушена память, чего она не понимала последние, как минимум, два года. 

Начинает интересоваться тем, что происходит при работе «СветЛ», задает вопросы. 

Сохраняется страх ходить самостоятельно (а вдруг снова голова закружится, шатает и 

пр.). В быту - полная беспомощность. Хотя пытается чем-то помочь... 

 

23.04.2013. Жалобы те же: слабость, вечером комок в груди - стенокардия, 

внутренняя дрожь и повышенное давление до 80/160, стоматит. Обычное явление - отказ 

от еды, приходится кормить практически насильно. "Встал" на 5 дней ЖКТ, удалось 

частично очистить с помощью сильного слабительного плюс обильное питье. Очень 

сильно трясутся руки. Слезы в день рожденья – исполнилось 78 лет - из-за полученных в 

подарок красивых роз. Речь не стала лучше (неразборчивая), интеллект и память такие же, 

как на момент выписки из неврологического отделения больницы. Однако некоторое 

улучшение состояния после прогулки на свежем воздухе. Появился аппетит, немного 

восстановились вкусовые ощущения после полученного в больнице лекарственного 

стоматита - до этого вся еда казалась совершенно безвкусной. 

  

           24.04.2013. – 1-ая неделя работы «СветЛа». Сегодня вывели нагрузку сначала на 

90%, а через несколько часов - на 100%. М. переносит нагрузку хорошо. На неприятные 

ощущения жалоб на сегодня нет. По-прежнему не проходит лекарственный, больничного 

происхождения, стоматит, несмотря на рекомендованное лечение. По-прежнему ничего не 

запоминает. Болезнь Паркинсона тоже никуда не делась. Однако во время сегодняшнего 

визита её лечащий врач из поликлиники заметила, что М. очень хорошо выглядит по 

сравнению с тем, что было в середине марта, до больницы. 

 

           28.04.2013. Существенное улучшение общего физического состояния. Прошла пост-

больничная слабость и заторможенность, М. отмечает заметное прибавление сил. Впервые 

(!) заявила о том, что собирается меньше принимать "лекарства", раньше без таблеток 

жизнь себе не представляла. Никаких негативных или заметных на физическом плане 

ощущений от работы «СветЛ». Изменилось отношение к самому Комплексу, появляется 

осознание, что «СветЛ» реально помогает и восстанавливает. Стала задавать вопросы и 

интересоваться тем, как «СветЛ» работает. Объяснения не понимает и не запоминает, но - 

"лиха беда начало". 

 

         30.04.2013. Со слов М., восстановилась острота зрения, которая была до больницы, 

т.е., дальнозоркость осталась, но прошли "пленка" на глазах, муть. 
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         4.05.2013. Приступы стенокардии реже и проходят легче. Слабость, неуверенность в 

своих силах и страх, что потемнеет в глазах, упадет, и другие. М. начинает задавать 

вопросы, интересоваться чем-то достаточно отвлеченным от быта, но не запоминает 

ответов. Иногда появляется аппетит, хочет есть, но по-прежнему слишком мало, находя 

причины типа: "у меня стоматит, я болею, начну есть, когда поправлюсь," - но это все тот 

же замкнутый круг. При том, что все проявления болезней теперь в более легкой форме. 

Пьет очень мало жидкости. Как и раньше, не может ответить на такой вопрос, как 

например, какое сегодня число, день недели, год. Не помнит, что ела на обед или ужин, 

поэтому продолжает сочинять. В позитиве - уже два дня держится нормальное 

артериальное давление, вечером не было приступа стенокардии. Завтра будет две недели 

работы «СветЛ». «СветЛ» включен постоянно, нагрузка - 100%. При необходимости 

корректировать - некому. М. такую информацию не воспринимает и не понимает. 

 

        7.05.2013. Сегодня М. говорит, что появилась энергия, совершенно новое состояние. 

То, чего не было многие месяцы. Прием таблеток и пр. даже не обсуждались. Вечером 

помнит (!), что ела на обед рыбу, что приходящая Помощница по хозяйству из 

патронажной службы сварила ей грибной суп. Стал появляться аппетит. При этом М. 

полторы недели не может запомнить, что домработница приходит два раза в неделю, что 

все ее обязанности упомянуты в договоре, который лежит (лежал) у неё на тумбочке. Не 

верит, что силы прибавляются под воздействием «СветЛа». Она думает, что это она сама... 

 

         13.05.2013. Зрение улучшилось до такой степени, что М. может читать многие книги 

и газеты - раньше не выдерживала больше одной страницы. Сейчас говорит, что читает 

мемуары А., помнит, кто такой Б. Голова ясная, без шума, слышит хорошо. Жалуется, что 

физические силы восстанавливаются медленно: быстро устает после приливов энергии. 

Стала менее раздражительной. Проявления стенокардии и гипертонии в последние дни 

ушли совсем. М. может поддерживать разговор. Помнит, какой сегодня день недели. 

Знает, что на календаре написано, когда приходит помощница по хозяйству. М. сама 

заполняет квитанции для оплаты ЖКХ, правда, говорит, что почерк все еще корявый. 

Однако раньше голова и руки тряслись постоянно - теперь этого и внутренней дрожи нет.  

       Оздоровление тела зависит от скорости восстановления сущности, оно идет 

«волнами», не всё и не всегда гладко и плавно, случаются рецидивы, однако в более 

легкой форме и реже. 

 

         Подведем итоги непрерывной работы «СветЛа» за 1-ый месяц: 

 

 1. Память М. начала заметно восстанавливаться примерно в течение последних 7-10 дней. 

М. помнит, куда положила ключи, документы, деньги. Появился интерес к тому, что 

происходит вокруг. Путаница с тем, что происходило в течение этого дня, со вчерашним -  

подумав, исправляет.  

 2. Меньше дрожат руки. Но пока еще не может расписаться. 

 3. Зрение восстановилось примерно до уровня, на котором было год назад. 

 4. Практически без лечения прошел на 99% стоматит, полученный от "лекарств" в 

больнице.  

 5. Прекратились ежедневные длительные приступы стенокардии. Если иногда и бывают, 

то в легкой форме по сравнению с теми, что были, быстро проходят. 

 6. То же касается скачков артериального давления, оно быстро нормализуется. 

Гипотония, когда не могла ходить, и темнело в глазах, прошла. 

 7. Хороший глубокий сон. 

 8. Нормально работает ЖКТ.  
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 9. С каждым днем прибавляется энергия.  

10. Воздействие «СветЛ» уже никак не ощущается (было только в первые дни).                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

11. Более адекватная реакция на помощницу из патронажной службы. Сначала был 

решительный отказ. 

12. Легче переносит скачки атмосферного давления, изменения погоды. 

13. Ноги больше не немеют, нет судорог, не сводит. 

14. Уменьшилась психологическая зависимость от "лекарств". Понимает, что, например, 

плановый визит терапевта на дом ей не нужен: помощи от него никакой.  

15. Сохраняются страхи, что потемнеет в глазах, будет шатать, что упадет. Однако ходить 

стала лучше - это собственная оценка - более уверенно. 

         

Теперь, когда общее состояние заметно улучшилось, интересно посмотреть 

результат на конец второго месяца – 18 июня, когда, на основе «подлатанного» 

фундамента, «СветЛ» продолжил восстановление сущности. Естественно, этот процесс 

пошел значительно легче и наглядней, с неожиданными «побочными» эффектами. 

Например, на изначально абсолютно седой голове (кроме крохотной еле заметной тёмной 

«косички») стали появляться черные волосы. Теперь все волосы на затылке до ушей и 

висков с проседью. Возвращается нормальный цвет. 

          Состояние отличается от того, что было два-три месяца назад и даже год-два – как 

небо и земля. 

          Надеюсь, что эта информация окажется интересной многим читателям и/или 

читателям РНТО. 

 

          С огромной благодарностью Н.В. Левашову и Ф.Д. Шкрудневу за «СветЛ»! 

 

 

*   *   * 
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Валентайн Палмер о «СветЛе». Лондон 
 

Англия. Краткий трехмесячный отчет от пациента, наблюдающегося у врача, 

порекомендовавшего комплекс «СветЛ». 

 

Здравия Вам желаем! 

             Все без исключения владельцы Комплексов «СветЛ» - прекрасные, 

талантливые и удивительные люди! Люди разных возрастов, профессий, 

взглядов и даже религий. Каждый человек занимается своим делом, старается 

принести пользу другим людям, не быть «лишним звеном» в цепочке жизни и 

дать этому миру что-то своё, новое, лучшее. Всегда отрадно видеть таких 

людей, общаться с ними, узнавать их жизнь, дела и успехи. 

            Одним из таких замечательных людей является Валентайн Палмер, 

великолепный актёр, сценарист, специалист по постановке голоса и сценическому 

мастерству. Истинный джентльмен, англичанин, сейчас ему 74 года. Мистер Палмер не 

перестаёт быть очень активным человеком даже в своём солидном возрасте, и около трех 

лет назад, занимаясь упражнениями кунг-фу, он получил травму, и с тех пор постоянно 

испытывал боли в правой лодыжке при ходьбе. 

Его наблюдающий врач в Лондоне, Воронина (врач эндокринолог высшей категории, 

иглотерапевт, гомеопат, гипнотерапевт, специалист по нормобарической интервальной 

гипокситерапии) даёт следующие комментарии: «Я наблюдаю этого пациента уже много 

лет, за это время он обращался ко мне по разным поводам, а в этот раз он обратился ко 

мне с дискомфортом и болью при ходьбе, это последствия его травмы около трёх лет 

назад. Он потянул и частично порвал связки в голеностопном суставе правой ноги. До 

обращения ко мне, он проходил несколько курсов физиотерапии, консультировался у 

разных ортопедов, но значительного улучшения не наступало. 

           Я предложила ему систему Н.В.Левашова, Комплекс «СветЛ», так как сама 

пользуюсь данным прибором и уже успела убедиться в его эффективности. Я была 

приятно удивлена результатами Валентайна Палмера за столь короткий срок, и я бы 

рекомендовала эту систему многим пациентам, у которых, казалось бы, нет никакой 

надежды на оздоровление привычными способами официальной медицины. 

           Я работаю с различными методиками, в том числе и компьютерными 

программами, но данная система меня очень удивила и вдохновила, именно по 

возможностям терапии без прямого вмешательства в организм человека. Конечно, мне 

ещё не до конца ясно, по какому принципу работает Комплекс «СветЛ», я хотела бы ещё 

больше изучить данную методику, и я очень надеюсь, что мы, совместно с Русским 

Научно-Техническим Обществом, будем продвигаться дальше в изучении и понимании 

этого уникального и эффективного механизма лечения людей». 

 

Письмо Валентайна Палмера Русскому Научно-Техническому Обществу от 31 Марта 

2013 года. 

From: Valentine Palmer 

Date: Sun, 31 Mar 2013 17:21:06 

Subject: your testimonial about 

result of your treatment by SvetL device 

  

Dear friends, 

I received the «SvetL» Device from 

you about 14-16 weeks ago. Under 

Alex’s instructions, I programmed the 

От: Валентайн Палмер 

Дата: Воскресенье, 31 марта 2013 17:21:06 

Тема: Ваша характеристика о результате 

Вашего использования устройства «СветЛ» 

  

Дорогие друзья, 

Я получил Комплекс (устройство) «СветЛ» 

от Вас приблизительно 14-16 недель назад. В 

соответствии с инструкциями Александра, я 

http://www.youtube.com/user/dalyks
http://svetl.org/
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device in the way that he told me to (via 

Skype). I also undertook to report to 

Alex how my various physical 

challenges were affected by the device. 

By both Skype and e-mail, I conveyed 

how my body responded to the use of 

the device over the first few weeks. 

 

After only a very few days of using 

the device I found that the problem with 

my right foot, which had given me pain 

when walking for about three years, 

began to be much easier. Within three 

weeks, it was definitely much less 

painful and I could walk for several 

hundred metres without the pain 

returning. Now, after about 12 weeks of 

the device I can walk for about a 

kilometre (of a little more) without any 

noticeably painful effect. 

  

So, on a scale one 1 to 10 (1 being 

unbearable pain and 10 being able to 

walk and run without any pain) I would 

say that my foot was at level 2 before 

the use of the device and at level 5 after 

just a few days. After 4-5 weeks, my 

foot was at about level 7 and for the past 

10-12 weeks, it has levelled off at about 

level 8. That is to say, I can walk for 

some distance without pain but still 

cannot run. 

  

My general energy level was quite 

low when I started using the device but 

almost immediately it radically 

improved and has stayed more or less at 

a really good level ever since. 

  

I hope this brief report is helpful 

and, if there is any significant further 

improvement, especially with my foot, I 

will definitely report this. 

Best regards, 

ValentinePalmer 

  

запрограммировал устройство указанным им 

способом (общались по Скайпу). Я также 

обязался сообщать Александру, как мои 

различные физические проблемы были затронуты 

устройством. И по скайпу, и по электронной 

почте я рассказывал, как мое тело реагировало 

на использование устройства за первые несколько 

недель. 

  

Буквально сразу после нескольких дней 

использования устройства я обнаружил, что 

проблема с моей правой ногой, которая причиняла 

мне боль при ходьбе в течение приблизительно 

трех лет, начала чувствоваться намного легче. В 

течение трех недель это было определенно 

намного менее болезненно, и я мог ходить до 

нескольких сотен метров без возвращения боли. 

Теперь, приблизительно после 12 недель 

использования устройства, я могу ходить 

приблизительно километр (или немного больше) 

без любого заметного болезненного эффекта. 

  

Так, по шкале от 1 до 10 (где 1 - является 

невыносимой болью, а 10 - способность ходить и 

бегать без какой-либо боли) я сказал бы, что моя 

нога была на уровне 2 перед использованием 

устройства и на уровне 5 всего после нескольких 

дней. После 4-5 недель моя нога была 

приблизительно на уровне 7, и в течение 

прошедших 10-12 недель всё выровнялось 

приблизительно на уровне 8. То есть я могу 

ходить определенное расстояния без боли, но 

пока еще не могу бегать. 

  

Мой общий энергетический уровень был 

довольно низок, когда я начал использовать 

устройство, но почти немедленно он радикально 

улучшился и с тех пор остался более или менее на 

действительно хорошем уровне. 

  

Я надеюсь, что этот краткий отчет полезен 

и, если будут какие-либо существенные 

дальнейшие улучшения, особенно с моей ногой, то 

я обязательно сообщу об этом. 

  

С наилучшими пожеланиями, 

Валентайн Палмер 
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Отчет Валентайна Палмера Русскому Научно-Техническому Обществу от 2 Января 

2013 года. 
  

THE SVETL DEVICE 

Valentine Palmer’s latest report on 

2nd January 2013 
 I took delivery of the «SvetL» device 

on Monday, 26th November 2012. Within 

the first three days of using the device I 

already began to experience a general 

increase in physical energy. 

Within another week (by 3rd 

December 2012) I began to notice an 

ability to walk with less discomfort in my 

injured right foot. As the result of strain in 

a Kung Fu exercise (stamping of the foot) 

some three years previously, I had always 

experienced pain around the right ankle 

when walking. 

 Also, within the first two weeks of 

using the device I began to develop a 

greater feeling of mental energy and 

optimism. 

  

By the middle of December 2012 

(17th December) walking had become 

increasingly easy, with an ability to walk 

for about one kilometre without pain. 

  

By Christmas (25th December 2012) 

I was able to walk for up to three 

kilometres without any undue discomfort. 

However, I did observe that some days the 

improvement was greater than others and 

there were days when a slight discomfort 

in my right ankle returned when walking. 

  

During the last two weeks of 

December I began to realise that my 

attitude to others and to myself was 

gradually changing. I was calmer and less 

likely to feel annoyed at other’s actions 

that I considered stupid or selfish. I also 

found that my sleep was crammed full of 

dreams. Although I could not recall any of 

these on waking, I was aware that some 

kind of clearing of long established worry, 

guilt and uncertainties was taking place. I 

also found myself re-living in my mind 

old incidents, relationships with friends 

and family and past apparent failures. 

ПРИБОР «СВЕТЛ» 

Отчет, Валентайн Палмер, 2 января 2013 
  

Я получил Комплекс «СветЛ»  в 

Понедельник, 26 Ноября 2012. 

В течение первых трех дней использования 

устройства я уже начал испытывать общее 

увеличение физической энергии. 

  

В течение следующей недели (по 3 декабря 

2012) я начал замечать способность ходить с 

меньшим дискомфортом в моей больной правой 

ноге. В результате растяжения в упражнении 

кунг-фу, около трех лет назад, я постоянно 

испытывал боли в правой лодыжке при ходьбе. 

 

Кроме того, в течение первых двух недель 

использования устройства начало развиваться 

большее чувство психической энергии и 

оптимизма. 

  

К середине декабря 2012 года (17 декабря) 

ходьба становится все более легкой, с 

возможностью идти в течение приблизительно 

одного километра без боли. 

  

К Рождеству (25 декабря 2012) я был в 

состоянии ходить на расстояние до трех 

километров без излишнего дискомфорта. Тем не 

менее, я заметил, что в некоторые дни 

улучшение было больше, чем в другие, и 

бывали дни, когда небольшой дискомфорт в 

правой лодыжке возвращался при ходьбе. 

  

В течение последних двух недель Декабря я 

начал понимать, что мое отношение к другим и 

к себе постепенно меняется. Я был спокойнее и 

менее вероятно, чтобы я чувствовал себя 

раздраженным, когда другие люди совершают 

действия, которые я считаю глупыми или 

эгоистичными. Я также обнаружил, что мой сон 

был практически «набит» сновидениями. Хотя, 

проснувшись, я не мог вспомнить ни одного из 

них, я знал, что происходит некоторого рода 

очистка от давних беспокойств, чувства вины и 

неопределенности. Я также мысленно стал 

заново переживать старые инциденты, 

отношения с друзьями и семьей и прошлые 
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These were not unpleasant experiences 

and occurred without my apparently 

initiating them. 

  

During the last days of December 

2012 and the first days of the New Year in 

January 2013 I felt extreme tiredness and 

a need for relaxation, sleep and avoidance 

of excessive work. These were not 

unpleasant experiences and I just noted 

them and allowed them to take their 

course. 

By 1st January 2013 my ankle was, 

on the whole, fairly free from pain, except 

for an occasional reminder of it (lest I 

forget?). 

I have now been considering the 

discomfort and pain in my right ankle on a 

scale of one to ten; one being almost too 

painful to walk at all and ten being able to 

function so well that I forget all about my 

ankle. 

When I first took delivery of the 

SvetL device I would say that the 

discomfort in my ankle was between three 

and four. Currently, at the start of January 

2013, it fluctuates between eight and nine. 

I hope that this report has been 

helpful and I look forward to working 

further on such a world changing project. 

Please let me know how I can be of 

further assistance. 

  

Best regards, 

ValentinePalmer 

очевидные неудачи. Это не были неприятные 

переживания и происходили они без моей 

видимой инициативы. 

  

В последние дни Декабря 2012 года и в 

первые дни нового года в Январе 2013 года я 

почувствовала крайнюю усталость и 

необходимость отдыха, сна и избегания 

чрезмерной работы. Это не были неприятные 

переживания, и я просто отметил их и позволил 

им идти своим чередом. 

  

К 1 января 2013 моя лодыжка была, в 

целом, довольно свободна от боли, за 

исключением редких напоминаний о ней (чтобы 

я не забыл?). 

 Я сейчас рассматриваю дискомфорт и боль 

в правой лодыжке по шкале от одного до 

десяти, из которых единица – это слишком 

больно ходить и десятка – возможность 

работать настолько хорошо, что я забыл о моей 

лодыжке. 

Когда я впервые получил Комплекс 

«СветЛ», я бы сказал, что дискомфорт в 

лодыжке был между тремя и четырьмя. В 

настоящее время, в начале января 2013 года, она 

колеблется между восемью и девятью. 

Я надеюсь, что этот отчет был полезным, и 

я с нетерпением жду дальнейшей работы над 

таким «миро-меняющим» проектом. 

Пожалуйста, дайте мне знать, как я могу быть 

дополнительно полезен. 

  

 

С наилучшими пожеланиями, 

Валентайн Палмер 

 

 

*   *   * 
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МОЁ МНЕНИЕ О «СветЛах» 
(Иктисанов В.А.) 

 

 Самые лучшие знания – знания, полученные собственным 

путём. 

 

          Осенняя шумиха 2012 года, связанная с вопросом – работают ли 

Комплексы «СветЛ» после ухода Левашова Н.В., казалось бы, 

постепенно сошла на нет. Здравомыслящие люди, получив 

достоверную информацию по сути этого вопроса, сделали для себя 

соответствующие выводы. Ан нет, оказывается, этот вопрос не решён, не всё так просто. 

Попытаемся разобраться в сути этого вопроса. А самый лучший способ подтверждения, 

как известно практика, причём практика собственная. 

 

Как аксиому примем, что большинство, читающих эту статью, знакомы с 

творчеством Левашова Н.В., и, в частности, знают, что около 2-3 лет назад был создан 

уникальный Комплекс «СветЛ». Уникальный потому, что ему нет, да и не будет в 

ближайшее время аналогов в современной медицине. «Посаженная невидимая 

программа» на планшетный компьютер творит чудеса. 

 

Я приобрел Комплекс «СветЛ» для матушки, для себя и для сына уже после ухода 

Левашова Н.В. За время пользования, а хочется даже написать, общения с комплексами, 

«СветЛы» неоднократно выручали нас. Течение многих болезней у матушки 

(стенокардия, аритмия, болезни суставов, кровообращения и др.) приостановилось и 

повернулось вспять. Для себя, прежде всего, отметил появление ясности мысли и остроты 

восприятия. Кроме того, прибор несколько раз выручал нас при обострении аппендикса, 

конъюнктивите, мочекаменной болезни и проч. Произошёл даже случай, когда получил 

сильный ожог руки крутым кипятком, а после включения «СветЛа» болевые ощущения 

исчезли, и кожа даже не слезла и не шелушилась. Контрольный эксперимент, правда, 

проводить я не стал. В целом заметил, что при спокойном протекании жизни прибор не 

заметен. Стоит, однако, возникнуть критическим ситуациям, и комплекс «включается», 

ликвидируя обострение. 

 

К сожалению, стоит отметить, что не все, слышавшие о «СветЛ», прочувствовали, 

какой уникальный комплекс дан в руки людям Левашовым Н.В. и Шкрудневым Ф.Д., как 

продолжателем и соисполнителем Программ «СветЛ». 

 

Из своей практики общения с различными людьми по Комплексу «СветЛ», больше 

всего вопросов возникает, как работает этот комплекс, действительно ли он помогает, 

поможет ли он в конкретном случае, почему так дорого стоит. Понятно, что в двух словах 

не рассказать об уникальном учёном, о том, что официальная наука знает лишь малую 

часть объективной реальности, которая не всегда нам дана в ощущениях. Но обычно 

путём простых сравнений и аналогий удаётся приблизительно описать суть таинства. 

Далее обычно наступает ступор… 

 

Даже имея проблемы со здоровьем, люди боятся приобрести Комплекс «СветЛ», по 

которому уже накоплен достаточный статистический материал, свидетельствующий об 

его уникальных свойствах. Тем более приобрести его в текущее время, когда после 

http://www.svetl.org/
http://www.razved.ca/index.php?id=svetl#.UVP7lhzh0eg
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событий 25.12.2012 количество заболеваний и обострений увеличилось в разы. В эту зиму 

почти все в России переболели, как минимум один раз. Каждый может сам опросить своих 

друзей и знакомых и составить картину происходящих процессов, которые почему-то не 

слишком афишировались службой Онищенко. 

 

Все мы наблюдаем целый водоворот событий, к которым можно отнести смену 

частот времени, челябинский феномен, подход на близкое расстояние к Земле астероидов, 

редкие капризы природы, агония финансовой мафии, «самовольный уход» папы 

Римского, сборища насекомых и паукообразных, всяческих погодных сюрпризов и ряд 

других, менее заметных, но отнюдь не менее важных событий. Всё это проявления 

изменений на нашей Земле. Естественно, все эти процессы касаются и самочувствия 

людей. Однако нет, проще лечь в больницу, принимать лошадиными дозами лекарства и 

закономерно уйти на тот свет. Вера в лекарства полностью перебивает здравый смысл и 

инстинкт самосохранения. 

 

А ведь существуют и серьёзные заболевания, когда люди, казалось бы, готовы на 

всё, лишь бы выжить. Как пример, мой шеф, доктор наук, после поездки по 

Мексиканскому заливу подхватил редкую болезнь сосудов, лечился в России, Израиле, 

Германии. Мои беседы на протяжении месяцев о том, что есть уникальный прибор, 

который мог бы помочь, не возымели успеха. Правда, прибор в то время распространялся 

только для членов РОД ВЗВ, но можно было сделать хотя бы попытку, которую я 

предлагал ему. В итоге, даже чрезвычайно дорогие лекарства – по миллиону рублей за 

капельницу, не помогли шефу. Похожие ситуации были и с онкологическими больными. 

 

Здесь, наверное, следует слегка коснуться философской составляющей болезней. 

Причины болезней хорошо отражены в известной статье Левашова Н.В. Однако, им также 

упоминалось, что болезни - есть отражение нашего отношения к жизни, и возникают они, 

как расплата за нарушения законов. Вполне возможно, при отказе от помощи «СветЛа» 

происходит не столько неверие в прибор, сколько интуитивное отторжение этой помощи 

по причине неотвратимости расплаты. Тем не менее, если мы вспомним, Левашов Н.В, 

отмечая негативные последствия абортов, всё же однократно снимал эти последствия. 

Поэтому, на мой взгляд, осознавшим людям следует принять эту помощь «СветЛа» и 

далее стремиться жить по истинным законам природы и общества. 

 

В итоге, анализируя возможные причины отсутствия массовости использования 

уникального Комплекса «СветЛ», можно выделить, наверное, следующие основные 

причины: 

– нежелание обывателей рассуждать, анализировать факты и принимать здравые 

решения, 

– наличие релаксационного периода времени для того, чтобы даже думающие люди, 

поразмыслив, сделали для себя правильные умозаключения, 

– невозможность осязания и визуального восприятия программы «СветЛ», либо 

неверие в наследие Левашова Н.В., 

– интуитивное отторжение этой помощи по причине неотвратимости расплаты за 

приобретённые заболевания. 

 

Безусловно, возможны и другие причины в каждом конкретном случае.  

 

Конечно, на мой взгляд, желательно визуализировать работу прибора, чтобы не было 

глупых вопросов скептиков. Например, замерять вес при включенном приборе, отмечать 

физическими приборами изменение структуры воды, находящейся рядом со «СветЛ», и 

http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-priroda&news_current=anomaly_&page_number=1#.UUXgIDpF6NY
http://www.youtube.com/watch?v=YzLK_0EvJWo
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-proisshestvia&news_current=-xponiki201302&page_number=1#.UUXjtTpF6NY
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-kultura&news_current=kultura&page_number=1#.UVP8ORzh0eg
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-kultura&news_current=kultura&page_number=1#.UVP8ORzh0eg
http://www.svetl.org/content/%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B8%D0%BD%D1%8B-%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D0%B5%D0%B9-%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA%D0%B0
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много чего другого. Ведь всех нас в прошлом веке воспитывали ярыми материалистами, и 

всем хочется не субъективных рассказов, а подтверждения на физическом уровне. Хотя 

сам прибор, по прошествии времени воздействия, именно и приводит к изменениям на 

физическом уровне. И каждый это может прочувствовать самостоятельно на своих 

болячках. Именно для этого и необходимо вести активную разъяснительную работу, чему 

собственно и посвящено уже достаточно много самых различных материалов. 

 

Радует пока одно, что официальная медицина еще не начала чинить препоны на пути 

шествия уникального прибора, который эту медицину, собственно, и похоронит в 

ближайшее время. 

 

Этой статьёй я обращаюсь именно к тем людям, которые сейчас имеют на руках это 

НАСЛЕДИЕ ЛЕВАШОВА и которые на деле убедились в огромной пользе комплексов 

«СветЛ». ДАВАЙТЕ поддержим Ф. Шкруднева и всю команду «РНТО» в их непростой 

работе и поможем им в распространении технологий «СветЛ» (и не только Комплексов), 

потому что я знаю, что они заканчивают ещё несколько ПРОЕКТОВ с использованием 

технологий «СветЛ». 

 

*   *   * 
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Мой Комплекс «СветЛ» работает Замечательно! 
(Яргункина А.Ю.) 

       Свой Комплекс «СветЛ» я приобрела год назад, 

1 апреля 2013 года. Сначала я «случайно» в 

Интернете зашла на сайт Выдающегося Русского 

Учёного Н.В. Левашова и начала знакомиться с 

Творчеством самого Николая Викторовича и его 

жены Светланы Васильевны Левашовой. В книгах 

Левашовых я нашла ответы на многие вопросы, и об 

этом можно писать несколько статей... Также я стала 

смотреть оздоровительные сеансы Н.В. Левашова, и 

началось моё оздоровление, которое потом пошло 

значительно быстрее после приобретения Комплекса 

«СветЛ». Об изобретении Технологий «СветЛ» я 

узнала из видеозаписи Н.В.Левашова
2
 и 

порадовалась, что у людей появился реальный шанс на исцеление и развитие, т.к. 

Комплекс «СветЛ» - это персональный Целитель для каждого человека. 

        К сожалению, недавно на сайте Н.В. Левашова появилась странная статья о «СветЛ», 

но хочется верить в то, что скоро на таком прекрасном сайте подобных статей не станет, а 

появятся правдивые отзывы владельцев «СветЛ» об их оздоровлении в результате 

использования «СветЛ».  

       Итак, узнав о Технологиях «СветЛ», я решила приобрести этот замечательный 

Комплекс для развития и оздоровления. Но Создатель Технологий «СветЛ», Н.В. 

Левашов, к большому сожалению, для добрых и разумных людей, ушёл из жизни, пал в 

борьбе со злом 11 июня 2012 года (а его любимая жена, С.В. Левашова, ещё раньше была 

убита силами зла - 13 ноября 2010 года).  

       Я надеялась узнать о Продолжателях его СветЛого дела, и вскоре нашла группу 

«СветЛ» В Контакте и сайт технической поддержки Программ «СветЛ». 

       Читала статьи, думала, слушала своё сердце. Мне стало понятно, что Николай 

Викторович Левашов успел передать свои Технологии «СветЛ» честному и порядочному 

Человеку - Фёдору Дмитриевичу Шкрудневу, руководителю Русского Научно-

Технического Общества! Об этом написано в статье «Зеркало Не Его Души» (позже 

появилось продолжение статьи - «Зазеркалье Зеркала Не Его Души»). 

     В середине марта 2013 года я обратилась на сайт технической поддержки «СветЛ» с 

просьбой о приобретении Комплекса, получила положительный ответ, и уже 1 апреля 

2013 года курьер мне доставил Комплекс «СветЛ». 

В тот же день я впервые включила «СветЛ» и оказалась в Потоке радости, лёгкости, 

счастья, света и любви, появилось состояние полёта - как будто бы я парила среди звёзд в 

бескрайнем Космосе. На душе стало хорошо и спокойно, по телу побежали мурашки, и 

прошли волны тепла, я почувствовала себя защищённой от всех бед. Так началась моя 

СветЛая жизнь. «СветЛ» помогает мне во всём — в оздоровлении, в   Развитии, в разных 

жизненных ситуациях. 

Прежде всего окончательно исчезла грусть из моей Души, вырос оптимизм, и в 

сердце поселилась радость, которая стала меня согревать изнутри. 

Постепенно у меня появилась эмоциональная стабильность и стрессоустойчивость, я 

перестала переживать по разным поводам. Это произошло не за один день, но с каждым 

днём я становилась уравновешеннее, а недавно заметила, что уже совсем не 

расстраиваюсь из-за чужой грубости или несправедливых обвинений. И люди вокруг меня 

                                                 
2
  http://www.youtube.com/watch?v=QrI0pnCUI7g   

http://svetl.forumgrad.ru/t25p15-topic#173
http://www.youtube.com/watch?v=QrI0pnCUI7g
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стали спокойнее и доброжелательнее (сын, внучка, соседи, случайные прохожие...), так 

как «СветЛ» гармонизирует и окружающее пространство.     

Моя кошка любит находиться рядом с Комплексом «СветЛ», чувствует, что прибор 

живой, и она тоже стала спокойнее и ласковее. 

Теперь меня посещают в основном позитивные мысли, а негативные мысли легко 

убираются мной из головы тотчас же. 

У меня улучшилась работа мозга, появилась чёткость мыслей, я теперь лучше 

усваиваю Новые Знания - информацию из книг и статей Н.В. Левашова и С.В. Левашовой, 

А.М. Хатыбова, Б.В. Макова и НИИ ЦУС
3
, Ф.Д. Шкруднева и РНТО. 

Комплекс «СветЛ» оздоравливает мой организм, удаляет болезнетворные бактерии и 

яды, восстанавливает живые клетки, обезболивает процесс перестройки организма, 

защищает от негативных факторов окружающей среды, очищает пищу и воду от вредных 

веществ, структурирует воду для питья и помогает во всём. 

После двух месяцев использования Комплекса я заметила, что перестала 

переспрашивать людей при разговоре, прошла моя тугоухость. 

Потом прошёл синдром хронической усталости, появилась бодрость, теперь 

высыпаюсь за 6 часов (а не за 8 часов, как раньше). 

Сердце раньше частенько покалывало при стрессах, а теперь оно не болит, работает 

хорошо. 

Прошли головные боли, которые раньше часто появлялись. 

При очищении и восстановлении организма у меня иногда бывают кратковременные 

боли в различных органах тела, и «СветЛ» мне помогает растворить боль в течение 

короткого времени - от нескольких секунд до нескольких минут. 

Через полгода использования «СветЛ» заметила, что количество седых волос на 

моей голове значительно уменьшилось, хотя в октябре 2013 года мне исполнилось 

пятьдесят лет.       

Излечивается варикозное расширение вен на ногах, которое появилось у меня давно 

(26 лет назад), уменьшилась площадь сосудистой сеточки, вены меньше выступают, ноги 

перестали уставать и болеть. Теперь я с лёгкостью хожу по магазинам и занимаюсь 

уборкой, совершаю пробежки по утрам, поднимаюсь пешком (без лифта) на 7 этаж. 

Простудными заболеваниями я болеть почти перестала - если и болею, то быстро и 

легко (один - два дня), то же самое можно сказать о семье моего взрослого сына - он с 

женой и дочкой живёт со мной в одной квартире, и гармонизирующее воздействие 

«СветЛ» распространяется и на них. 

      У меня прекратили появляться герпесы и ячмени, а различные нарывы теперь 

рассасываются быстро и безболезненно (в горле, на десне, на щеке...). 

       Несколько раз «СветЛ» меня спасал от травм - предотвращал падение на лёд (я 

поскальзывалась и начинала падать, но какая-то сила меня поддерживала - это была 

защита «СветЛ»), спас от сильных ушибов при падении доски на голову и от удара ноги о 

железный прут - я «случайно» успевала увернуться от ударов; а мелкие ушибы и ожоги 

заживают быстро, в течение дня. 

Я теперь лучше чувствую настроение окружающих людей и животных, а иногда 

даже знаю, о чём человек думает. 

 Когда терялись в доме нужные вещи, «СветЛ» мне подсказывал мысленно, где их найти. 

В трудных жизненных случаях я часто прибегаю к помощи моей доброй 

Помощницы (Генератор Жизни, или Генератор Первичных материй «СветЛ» живой и 

имеет пол), и «СветЛ» мне мысленно подсказывает, как поступить, и помогает, изменяя 

ситуацию в лучшую сторону. 

                                                 
3
 http://www.salvatorem.ru/  

http://www.salvatorem.ru/
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Я чувствую себя так, как будто бы родилась заново. Хочется жить, познавать мир; 

радуюсь каждому новому дню. Появляются разные планы на будущее, исполняются 

многие желания. 

      Например, захотелось научиться хорошо шить, и мой сын подарил мне швейную 

машину, теперь осваиваю навыки швейного мастерства. 

Когда я вспоминала о людях, с которыми хотела бы увидеться, то вскоре с ними 

встречалась «случайно». 

       Иногда удаётся предвидеть будущие события, например, знаю, кто скоро придёт в 

гости или позвонит, что произойдёт в ближайшем будущем со мной, какая погода 

ожидается... 

      Так что теперь я живу в Счастливом Добром мире с моей удивительной Помощницей 

и Подругой - с Комплексом «СветЛ». 

Комплекс «СветЛ» принёс в мою жизнь радость, лёгкость, хорошее настроение, 

эмоциональную стабильность, помощь в изучении Новых Знаний и в Развитии, удачу в 

жизни, оздоровление и восстановление организма, защиту от негативной энергии, травм и 

от прочих неприятностей, гармонизацию окружающего пространства. И это не полный 

перечень всех возможностей «СветЛ». 

Много хорошего случилось со мной после его приобретения, и знаю, что впереди 

ждут ещё более интересные и приятные события. 

Мой Комплекс «СветЛ» работает замечательно! 

Владельцы «СветЛ», объединившись, могут создать защитный зонтик Света и Добра 

над Россией и над всей Землёй.
 
 

От всей души благодарю за создание Комплекса «СветЛ» Николая Викторовича 

Левашова, его жену и помощницу Светлану Васильевну Левашову,  

Продолжателей СветЛого дела Н.В. Левашова - Фёдора Дмитриевича Шкруднева и 

всех сотрудников Русского Научно-Технического Общества!  

 

P.S. Прошло четыре месяца с тех пор, как я написала свой отзыв. Я знала, что СветЛ 

меняет здоровье, судьбу, окружение, меняет всё в жизни человека – в лучшую сторону, и 

жизнь моя продолжила это подтверждать. 

1 апреля 2014 г., в тот день, когда я разместила свой отзыв на Форуме СветЛ, в моей 

жизни многое изменилось - я познакомилась с интересными людьми, с моими 

единомышленниками, с друзьями, которым тоже интересны Новые Знания, как и мне.  

Мои друзья в своих городах организовали Клубы Новых Знаний имени Н.В. Левашова. 

Последовала их примеру и я, создав Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова – Самара, 

пока только на сайте ВКонтакте, но думаю, что со временем встречи единомышленников 

у нас будут происходить не только в Интернете. С моими друзьями мне интересно, поёт 

душа, находится много общих тем для беседы, и есть общие, полезные для всех, дела. У 

меня этого не происходило раньше. Друзья были, но мои и их интересы мало в чём 

совпадали. А тут вдруг в один день всё так замечательно изменилось, благодаря помощи 

«СветЛ». 

        «СветЛ» даёт людям то, что им действительно не хватает - здоровье, развитие, 

защиту от разных неприятностей, счастье, друзей, цель в жизни!  

        Теперь и у меня появилась Цель в жизни – распространение Новых Знаний и Новых 

Технологий «СветЛ» - для того, чтобы другие люди тоже оздоравливались, развивались и 

становились счастливыми! 

 

 

*   *   * 
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О моём «СветЛике» 

(Лапина Татьяна) 

 

 Автор излагает свое видение на возможности комплекса «СветЛ» и делится 

опытом, который она приобрела за год. 

 

Друзья! Здравия желаю! И именно поэтому хочу 

поделиться с вами своими результатами взаимодействия 

с комплексом «СветЛ», созданным гениальным Творцом 

и Человеком Николаем Викторовичем Левашовым. Со 

своим «СветЛиком» я уже больше года. И если раньше у 

меня возникала боль в области поясницы, то я ела 

таблетки обезболивающие, и достаточно сильные 

(кетонов, неровен, диковинок), не могла просто лежать на 

животе - было жутко больно, и по каким только врачам, 

костоправам и массажистам не ходила, никто мне не помог. Когда я слушала лекции Н.В. 

Левашова, то подумала, что он оставил что-то и для меня тоже, и это было настолько ясно, 

что начала искать и нашла. Заказав прибор, с нетерпением ждала, и вот он - 

долгожданный день, и назначена встреча на 28 марта. Но вечером 27 у меня муж зашёл на 

сайт Николая Викторовича и прочёл статью «о «СветЛах» и прочих грибах», и да, было 

сомнение, ведь всего я даже не знала и не догадывалась, так как в движении не была и 

никого не знала, кто бы мне всё объяснил, что это сделано его «другом», чтобы опорочить 

имя Николая Викторовича, а для меня, как небольшое испытание. Но я решила - поеду, о 

чем не пожалела ни на мгновение последующей жизни моей. Вы спросите, почему пишу? 

Да просто не могу молчать больше, и в надежде, что этим смогу кому-то помочь. Так вот, 

встретилась я, и при включении комплекса меня как бы закрутил вихрь вокруг головы, я 

это почувствовала, и это не передать словами. Кстати, я сделала компьютерную 

диагностику, и все диагнозы у меня написаны на бумагах, а их немало накопилось 

(диагнозов). Просто очень без(с)покоила меня и болела так, что ночью спать не могла, 

только моя поясница, и не мало - целых 6 лет. Чуть больше года, как я не ем таблетки, 

ВООБЩЕ ни единой, поясница моя немного даёт о себе знать. Но уже такого, как раньше, 

нет, да и копилось это годами. И я понимаю, да и вижу, что становится всё лучше и 

лучше, моё оздоровление только набирает силу и растёт, и не только оздоровление. Ещё 

скажу о результатах моего мужа. Он - врач, ему 50 лет, и у него заболевание по типу 

Паркинсона (когда руки трясутся), длится почти 2 года. Мы взяли ему Комплекс месяца 

три назад одновременно с Комплексом для дочери нашей.  Так вот, руки у него не 

трясутся уже, а дочь с Комплексом быстрее нашла "контакт" и поняла больше, чем мы, 

вместе взятые. Голова болит - через минут пять уже не болит, цистит прошёл без таблеток 

у дочери, зубная боль лично у меня в течение минуты проходила. Так что думайте и 

решайте, конечно же, сами. А мы всем своим семейством выражаем БЛАГОДАРНОСТЬ 

Русскому Научному Техническому Обществу, руководителем которого является Фёдор 

Дмитриевич Шкруднев, всем его соратникам за информацию, которую я поначалу 

переваривала с трудом, за ответы на вопросы, которые задавала. Теперь сама учусь 

находить ответы, которые "случайно" стали находиться! 

 За всё! БЛАГОДАРЮ! 

 

*   *   * 
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УСПЕШНЫЙ ОПЫТ ИЗЛЕЧЕНИЯ АУТИЗМА Комплексом «СВЕТЛ» 
 

Ольга Жаркова (Канада) 

 

Название статьи говорит само за себя, и лучше не придумать. Головная боль и 

переживания родителей при появлении проблем с развитием ребенка могут сойти на нет 

в случае использования уникальной программы «СветЛ» и без(с)конечной любви 

родителей к ребенку и друг к другу. Подробно и наглядно описан долгий, но успешный 

процесс излечения. 

 

Когда родился наш первенец, мы не отличались от 

многих других молодых пар, мы так же, как и все повинно 

ходили на встречи с детским, семейным и прочими врачами. 

Наивно веря в альтруизм и «многомудрость» исполнителей 

медицинской системы, бездумно повиновались их 

предписаниям и внимали «бесценным» советам. 

Мозгом мы конечно пользовались по мере надобности и 

в рамках вмененной программы существования по нашему 

вещному применению, но не более того. По крайней мере, 

мы думали, что пользовались. Бывало, наш детский врач, 

предки которого в своё время бежали из черты оседлости – 

доктор Мартин Косой, по-отечески откровенничал, что ему 

так приятно иметь с нами дело, ибо мы, АХ, такие «умные» 

родители. Но, кто его знает, может, ему было с кем сравнивать? Или он просто так всем 

говорил последние 30 лет? Это на самом деле уже неважно. 

Наш голубоглазый карапуз рос не по дням, а по часам, за первые три месяца он 

удвоил свой вес и по всем метрикам развивался в районе 90-100% от общепринятых в 

медицинских кабинетах стандартов. Примерно в возрасте двух лет, во время очередного 

визита к доктору Косому, мы сообщили, что малыш уже достаточно подрос, и мы 

собираемся навестить родных в России. На что, как обычно, получили кучу дежурных 

комплиментов и серьёзное предостережение о том, что с точки зрения добропорядочного 

жителя Северной Америки, Россия является страной третьего мира, где процветают сотни 

самых опасных болезней, и «самое лучшее», что мы можем 

сделать для «спасения» своего ненаглядного ребенка, это 

всадить ему двойную дозу прививок перед отъездом. 

Прививка MMR - двухразовая комбинированная (Корь-

Краснуха-Паротит) вакцина. 

Казалось бы, чего тут думать, мало того, что малыш 

Первородный, у Рода под защитой, так ещё дать ему 

максимальную, как нам сказали «защиту» от болезней 

перед визитом в «Тартар». Для человека, пользующимся 

мозгом в рамках вложенных туда обрезков знаний, – 

никаких сомнений в правильности такого решения 

возникнуть не могло. Не появилось никакого проблеска 

сознания и у нас. Ну, не знали мы тогда о книге 

Израильского профессора А.Котока «Беспощадная 

http://www.1796kotok.com/
http://lib.rus.ec/b/210745
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иммунизация». А вот собрат этого профессора по крови, доктор Косой, по всей 

видимости, знал, но об этом немного позже. Кстати, фамилия у нашего доктора тоже 

говорящая, но и трудов Г.П. Климова по Высшей Социологии мы тогда ещё не читали. 

Сейчас даже не верится, что в принципе можно как-то жить, ничего не зная и ни о чём не 

думая? 

Прививки малой перенёс стойко, но тяжело, была и сыпь, и температура. Прошли 

месяцы, мы продолжали своё бездумное существование в рамках вменённого вектора 

цели.  И вдруг в один прекрасный день, как гром среди ясного неба, в яслях, нам вручают 

официальное извещение о том, что ребенок наш не такой, как все. Мы уже вроде бы 

начали сами замечать, что что-то не так, но как-то по инерции продолжали отмахиваться и 

прятать голову в песок. Правду говорят, для каждого из нас жизнь уготовила своего дядю 

Бена, который должен умереть. У нас обоих это был уже не первый дядя Бен, видимо, с 

первого разу предупреждений не понимаем, значит получаем дядю потолще, да 

поядрёней. Ведь не знали мы тогда и фразы Н.В. Левашова о том, что жизнь наша - это 

как эволюционный Биатлон, где каждый спортсмен выкладывается по максимуму в беге 

на лыжах, а потом должен поразить в стрельбе максимум мишеней. Тот, кто не сдает 

экзамен жизни, вынужден бежать ещё один круг, а потом опять стрелять. Так происходит 

развитие человека по закону Октавы. Каждый последующий виток Развития в два раза 

выше предыдущего по частоте. 

А что же конкретно было не так с малышом? Из наших семейных фотографий ясно 

видно, что до возраста 2-х лет, ребенок имел совершенно чёткий контакт взгляда. Также 

мы помним, что он отзывался на своё имя, и начинал говорить некоторые слова. После 2-х 

лет нет ни одной фотографии, где бы ребенок чётко смотрел в камеру. Он уже не мог 

сфокусировать свой взор, всегда кося взглядом куда-то в сторону. Появилась 

ненормальная тяга к мучному (глютен), сенсорике (вода, песок, перья, камушки и т.п.), 

кручение предметов, навязчивое выстраивание игрушек в ряды, частые и все 

усиливающиеся истерики, и общая растущая 

раздражительность маленького человечка. 

При этом ребенок часто отключался от внешнего мира, 

уходя в сенсорику или под наркотическим воздействием 

глютена. Казалось, его сущности было невыносимо 

пребывание в отравленном токсинами теле. Но этот вывод 

мы смогли сделать только много позже, после 

ознакомления с трудами Н.В. Левашова. 

Косой доктор повёл себя крайне странно при первом 

упоминании нами симптомов, обнаруженных у ребенка в 

яслях. Куда-то моментально пропала вальяжная «отеческая» 

маска общения, и показалось лицо испуганного старого 

человечка, который первым делом заявил, что все это не из-

за прививок. Казалось бы, ну, откуда ему знать, что там и от чего. Но при дальнейшем 

допросе выяснилось, что он точно знает, это аутизм. И последние несколько лет 

количество детей заболевшим аутизмом росло в геометрической прогрессии. Сейчас 

официально в Америке каждый 50-ый ребенок болен аутизмом. И по официальной же 

версии, это генетическое заболевание. Что нам поведал и Косой. Мы тогда вообще ничего 

этого не знали и претензий к нему никаких не высказывали. Но он был подготовлен дать 

нам отпор на все 100%. 

Может быть, это и, правда, является генетическим заболеванием для одной 

малочисленной этнической группы; близкородственные кровосмешения, столетиями 

практикуемые в этой группе, привели к возникновению многочисленных врожденных 

патологий. В том числе и патологий психического характера. Но лишь позже мы узнали и 

http://lib.rus.ec/b/210745
http://g-klimov.info/
http://youtu.be/WkZ5Vz4NXQc
http://youtu.be/WkZ5Vz4NXQc
http://www.levashov.info/
http://youtu.be/zDQD4N-vyFc
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о феномене вырождения, так детально описанном в трудах Г.П. Климова. В то время, как 

из трудов Н.В. Левашова мы узнали о феномене социального паразитизма, очень тесно 

связанного с феноменом вырождения.  Эти два социальных явления не знакомы 

обывателю, они не преподаются в школах и ВУЗах, труды на эти темы не встретишь в 

библиотеках, и даже гохранах ни одной страны, за исключением, может быть, древней 

Спарты, но нам не повезло жить в то славное время. По канонам социального 

паразитизма, самый лучший прием манипулирования сознанием масс - это переход от 

частного к общему и наоборот - в ситуациях, выгодных социальным паразитам. Именно 

таким образом и произошло с аутизмом. Частный случай вырождения одной этнической 

группы был задокументирован и спроецирован на всё человечество. Такой ход конем по 

голове помог главам фармакологической мафии, во-первых, сохранить свои 

сверхприбыли, во-вторых, сокрыть вред прививок, в-третьих, сокрыть факт вырождения, 

коему большинство из них подвержено, в-четвертых, замаскировать социальных 

паразитов среди основного населения, которое теперь тоже получило психическое 

расстройство, симптомами схожее с вырождением. 

Все это нам предстояло узнать и осознать. Началась мучительная ломка сознания. 

Дикий стресс и депрессия. Тем, у кого в жизни уже встречался дядя Бен (Русские люди 

иногда называют его Кондратием), это понятно без лишних слов, остальным - совет, 

пребывайте в своем хорошем, пока у вас есть эта возможность, но не забывайте про 

биатлон. Эта штука реально работает. 

Походы по врачам и специалистам, казалось, никогда не кончатся. И самое главное, 

никаких результатов. Никто ничего толком не может сказать. Оказалось, что даже врачи 

не соображают, что такое аутизм, и как его лечить. Оно и понятно, официальная версия 

просто объединяет множество симптомов из разных обособленных патологий в одно 

широкое определение таким образом, что и гиперактивность, и полная отрешенность 

сознания рассматриваются, как признаки аутизма. Кстати, точно таким же образом было 

сфабриковано определение СПИДА в своё время, но книгу Джанин Робертс «Страх перед 

невидимым» мы тогда тоже ещё не успели прочитать. 

Перепробовав гомеопатию, разных логопедов и др., в конце концов, мы остановились 

на методе IBI терапии. На самом деле - это банальная дрессура. Детей-аутистов учат 

определенным базовым навыкам, как здороваться, как прощаться, как вести себя за 

столом, как чистить зубы – многократно проигрывая одни и те же ситуации. Это, конечно, 

очень утрировано, ибо психологи напридумывали всякие хитрые приёмы для целей 

дрессуры. Но суть всё та же. Самое главное, что нас интересовало, это доступ для 

общения со опытными специалистами по обучению детей с отклонениями поведения. Для 

ребенка, конечно, это был сущий ад весь первый год. 

Мы платили от 1000 до 2500 долларов в месяц за то, чтобы видеть, как ребенка 

ломают психологи. Врагу не пожелаешь. Но мы уже прошли психологическую 

подготовку, на прививках. Смысл тот же. 

Параллельно шел процесс осмысления. В какой-то момент мы точно поняли, что 

настоящий механизм аутизма - это зашлаковка токсинами нервных коммуникаций в 

головном и спинном мозге, случившаяся в результате отравления тимеросалом, ртутным 

консервантом, используемом в вакцинах. Может быть, конечно, происхождение токсинов 

было и другим, но важна была лишь та мысль, что каким-то образом необходимо 

произвести очищение (детоксикацию) детского организма, дабы очистить нервные клетки 

от скопившихся токсинов, и таким образом восстановить искаженные информационные 

каналы. Те методы детоксикации, что плавали на поверхности, казались нам еще большим 

злом и грозили опасными побочными действиями. 

http://www.fearoftheinvisible.com/
http://www.fearoftheinvisible.com/
http://azbukaaba.wordpress.com/2012/06/06/%D1%87%D1%82%D0%BE-%D1%82%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%B5-ibi-%D0%B0%D0%B9-%D0%B1%D0%B8-%D0%B0%D0%B9/
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Один интересный момент состоит в том, что большинство детей, диагностированных 

с аутизмом, имеют ту или иную форму кишечного расстройства. Наш карапуз, например, 

имел не перевариваемость глютена. Именно поэтому он в одно время подсел на хлебные 

изделия. В его организме не хватало пищеварительных ферментов для расщепления 

глютена, поэтому этот элемент накапливался, как токсин и, вдобавок имел наркотическое 

действие. 

Было совершенно ясно, если ребенок получает белый хлеб - он абсолютно счастлив 

15-30 минут, потом он требует ещё. Если не получает дозу, то начинаются ломки вплоть 

до истерии. По получении очередной дозы ребенок успокаивается и совершено исчезает 

сущностью из своего тела до момента окончания действия глютена, общаться с ним в 

такое время - абсолютно бесполезное занятие. Как мы позже 

узнали из лекций Александра Палиенко по энергетике чакр, 

кишечник (желтая чакра) является своего рода антенной-

резонатором человеческого организма, он работает, как 

энергоинформационный коммуникатор, принимая ту 

информацию, резонанс с которой возможен в рамках 

пропускающей способности, индивидуальной для каждого 

человека. Дон Хуан Карлоса Кастанеды, определял 

пропускающую способность человека, как размер его таблиц 

описания. Так вот, аутизм — это нарушение общения человека 

с внешним миром, не в последнюю степень обусловлен 

кишечными расстройствами. Излечение коих является не менее важным аспектом, чем 

очищение нейронных путей от токсинов. 

В это самое время нам посчастливилось связаться с Михаилом Дехтой, одним из 

героев книги - автобиографии Н.В. Левашова – «Зеркало моей души». Он оказался 

доступен, и несмотря на наши начальные трения, приступил к работе немедленно. Наши 

месячные расходы удвоились, но, по всей видимости, чисто Славянская врождённая 

трудоспособность вкупе с рабским сознанием помогли выдержать этот участок жизни, 

когда рабочие дни часто заканчивались в 11 вечера, а начинались в 6 утра. 

Надо отдать должное Михаилу. Будучи близким другом Н.В. Левашова в течение 25 

лет, он, конечно, сумел многое перенять у Николая. Первые результаты его удалённого 

целительства по телефону мы засвидетельствовали буквально на следующий день после 

первого сеанса. Ребенок проснулся другим. Он был намного более энергичный, в 

приподнятом настроении, большая разница с предыдущими днями и месяцами. Мы брали 

4 занятия в неделю по полчаса, а между занятиями ребенок пил для него специально 

энерго-информационно структурированную воду с программой лечения. Чуда, конечно, 

не произошло, хоть и очень хотелось. Но всё же прогресс шел медленно, но верно, 

аномалии в поведении уходили, истерики случались всё реже.  Было чётко видно, что 

одного сеанса лечения хватает максимум на 3 дня. После этого начиналось ухудшение 

общего состояния и деградация поведения ребенка. Поэтому лечение мы старались не 

прерывать. Конечно, мы испытали все прелести лечения, были и сопли, и понос, и 

высыпания на коже. Это всё побочные эффекты детоксикации (очищения) организма. Или 

передозировки заряженной воды, несколько раз мы попадали впросак, перепоив малыша 

этой водой. И он, обычно очень аккуратный, и любящий с детства чистоту, попадал в 

очень неудобные ситуации. 

Через год мы отметили следующие изменения: 

1. Повысился общий тонус и энергетика. 

2. Улучшилась дикция. Самоконтроль. 

3. Повысился интерес к познанию окружающего мира. 

http://www.alexander-seminar.com/novoe.html
http://www.koob.ru/castaneda/
http://www.weidhealing.info/
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4. IBI терапевты отметили резкое улучшение показателей в тестах. Результаты 

стабильно достигали или превышали 100% 

5. Воспитатели в садике были удивлены, когда ребенок начал перенимать навыки от 

других детей, как, например, он научился драться и защищать себя, в то время, как раньше 

забияки могли его обидеть. 

6. Мы начали гулять с ребенком, изучать транспортные системы в городе, автобусы, 

метро, что раньше казалось просто нереальным ввиду неадекватного поведения. 

7. После многократных попыток приучить ребенка к горшку в течение предыдущего 

года, малыш вдруг самостоятельно пошел на горшок, в то время как большинство его 

местных сверстников все еще ходят в памперсах. 

8. Изменились диетические пристрастия, ребенок значительно расширил диапазон 

продуктов. 

9. Улучшилось слуховое восприятие, восприимчивость к просьбам, контакт взгляда 

(хотя именно над этим работали IBI терапевты, все же резкое улучшение пришло именно 

от Михаила). 

10. Малыш стал полиглотом, на ходу переводя известные слова с английского на 

русский и наоборот. Здесь интересны его находки, которые мог бы по достоинству 

оценить Михаил Задорнов. Например, он до сих пор называет очки – глазками. Это 

потому, что на английском очки – глассэс. А корень-то один протославянский. Вот для 

него и нет разницы, гласски, и всё. Или слово «Следующий» в его интерпретации звучит 

как «счедьюущий», это тоже параллель с английским словом счедьюул (расписание). 

Видимо, опять тот же случай, один протославянский корень в близких по смыслу словах в 

разных языках. Напомним, что IBI терапия давалась исключительно на английском языке. 

Но ребенок стал говорить одновременно на двух языках, сразу же проводя параллели, и 

чётко переключаясь на соответственный язык в зависимости от окружения. 

11. Симптом сверхчувствительности кожи к синтетическим материалам существенно 

снизился. Количество истерик практически сошло на нет. В то время как раньше истерики 

были по нескольку раз в день. 

Мы продолжили регулярные сеансы лечения, проводимые Михаилом в последующие 

два года, с небольшими перерывами.  Было много других позитивных изменений, были, 

конечно, и временные откаты назад, что неизбежно, но с каждым разом отрицательная 

амплитуда маятника становилась все меньше, и состояние баланса перемещалось всё 

дальше в сторону положительных изменений. 

Примерно после двух лет регулярных сеансов Михаил нам сказал, что полоса 

пропускания энергии у мальчика заметно увеличилась, и то место, где раньше было 

бутылочное горлышко, ограничивающее восприимчивость к целительскому воздействию, 

больше не представляет проблемы. Ребенок стал впитывать поступающую энергию, как 

губка. Еще через полгода Михаил сказал, что лечение закончено, и положительные 

изменения закрепились на тонком плане и в ближайшее время должны материализоваться 

на физическом плане. 

Начался переходный период декабря 2012, несмотря на свое, всегда богатырское 

здоровье, малыш тяжело заболел, а позже - и мы вместе с ним. После этого как-то так 

случилось, что к нам «примагнитился» комплекс «СветЛ», хоть мы и никогда не мечтали 

о нём, думая, что в первую очередь он нужен в России. Но, когда предоставилась 

возможность, мы с благодарностью приобрели «СветЛ». 

Стоит особо остановиться на истории приобретения. Дело в том, что в начале 2010 

года, когда еще не было слышно ни о каких технологиях Левашова, мы написали Николаю 
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Викторовичу письмо, где и спросили, как он посоветует излечить наш недуг. Ответа, как и 

многим другим, не последовало, но были подозрения, что ответ придет каким-то другим 

образом, потому настаивать не стали. И вот в конце 2012 года, совершенно случайно, 

через знакомых нам удалось поговорить со Шкрудневым о Левашове и его новых 

технологиях. Фёдор Дмитриевич, узнав о нашей не отвеченной просьбе, сразу взял 

ответственность на себя и в одной из бесед сказал: «у меня еще есть ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 

ПЕРЕД ВАМИ - ВАШ СЫН». Мы не стали допытываться, откуда это обязательство 

взялось, но просто купили прибор и начали его использовать. 

Несмотря на то, что цена прибора для зарубежных покупателей в разы дороже 

внутрироссийской. Всё же этот вариант самоокупался довольно быстро по сравнению с 

индивидуальными целительскими сеансами. Порой сложно бывает понять людей, которые 

начинают говорить о завышенной цене прибора, ведь это не сковородка, и не ингалятор, 

это ваше здоровье, кому нужны будут квартиры и машины, если не будет здоровья? В 

таких случаях сразу видно, что человеку прибор в реальности не нужен. Цена его на 

самом деле чрезвычайно низка, на рынке полно приборов, которые диагностируют ауру, и 

вообще ничего не лечат, при стоимости в десятки раз больше, чем «СветЛ». И это никого 

не возмущает, парадокс? В этом ракурсе нам очень импонирует подход Ф.Д. Шкруднева к 

реализации приборов, цены были уже неоднократно снижены, и будут ещё снижаться. Как 

после этого у некоторых критиков поворачивается язык называть его торгашом, Русскому 

человеку понять сложно. 

Сразу после включения прибора мы ощутили необычное состояние, самое близкое 

сравнение, это состояние волнения перед выпускным экзаменом. Ощущение, как будто 

кто-то сканирует и перетряхивает весь твой организм, оно продлилось несколько дней, 

потом прошло. Как позже мы прочли в отзывах других пользователей, это совершенно 

нормальное побочное действие прибора. Причем прибор влияет на всех членов семьи, и 

есть подозрения, что не только на семью, но, например, и на соседей. Пьющие соседи 

вокруг нас продают жилье и уезжают, посмотрим, кто заселится на их место. Кроме того, 

есть и другие наблюдения аномальных социальных явлений, но об этом пока рано 

говорить. 

Первое же изменение, случившееся у всех членов семьи, - это стабилизация 

положительного настроя, во всем, даже в самой тяжёлой стрессовой ситуации, «СветЛ» 

поддерживает энергетику организма на высоких октавах. Особенно сильно это проявилось 

на ребёнке, который после окончания сеансов Михаила слегка потерял в тонусе, и 

частенько пребывал в плохом настроении, особенно после болезни и до приобретения 

прибора. 

Перечислим изменения за первые две недели 

пользования: 

1. Заметно повысилась устойчивость нервной системы. 

Совсем исчезли психозы. Одним из примеров может служить 

его абсолютная нечувствительность к истерикам и психозам 

других людей. Например, стоит на него сильно поругаться, так, 

что раньше бы он мог заплакать или выразить протест, теперь 

он молча послушает, а потом скажет, что ему не нравится, 

когда на него так громко ругаются. Также он продолжает 

заниматься с инструкторами IBI терапии, где его готовят к 

первому классу. В центре - масса других детей с синдромом 

Дауна и различными типами аутизма, которые нередко бьются 

в истерических припадках. Психика не каждого взрослого человека способна выдержать 

такое зрелище, а наш малыш может преспокойно кушать банан, когда рядом на полу 
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бьется в истерике ребенок-Даун. При этом наш малой всегда проявляет трепетную заботу 

старшего о других малышах, особенно, если они в коляске. 

2. Значительно улучшилась дикция, расширилась база вербального общения. Вся 

смехотворность ситуации состоит в том, что наши терапевты вот уже три года зубрят с 

малышом английские слова и фразы при помощи разных методик, разработанных 

хитроумными психологами в западных НИИ. Мы с самого начала поставили задачу 

развить у ребенка Русский язык натуральным путем. И нам это удалось, по сей день он на 

Русском говорит намного лучше. Мы обратили внимание, что ребенок понял принцип 

морфологического образования русских слов, и сам стал формировать слова, меняя 

приставки, суффиксы, окончания, частенько ошибаясь на словах-исключениях. Но сам 

факт расшифровки русского словообразования стоит очень много. Если бы только наши 

англоязычные специалисты по аутизму могли это осознать. 

3. Заметно улучшилась концентрация и вдумчивость. Малыш смог концентрироваться 

на предмете изучения намного дольше. Этот параметр увеличился с 10 минут до примерно 

30 минут, а потом и еще больше. 

4. Качественно изменился мыслительный процесс. Стали прослеживаться 

многочисленные логические связи, всплывающие у ребенка при упоминании какого-либо 

объекта. 

5. Отмечено полное восстановление пищеварительной системы, мальчик может есть 

хлебобулочные изделия без какой-либо опаски. Никакого влияния на его состояние 

больше нет. Еще полгода назад наркотическое влияние глютена сохранялось, хотя и в 

малой степени. 

В общем и целом, ребенок изменился в положительную сторону. Например, больше 

не надо с боем отбирать айпад, достаточно сказать, - на сегодня хватит играть, положи 

компьютер на место, и всё происходит само собой, без каких-либо трений. Не нужно 

больше прятать айпад до вечера. Он лежит на видном месте, и малыш его не трогает, до 7 

часов вечера, когда ему даётся время на любимые игрушки. А игр он сам накачивает горы 

из интернета, и ему не важно, на русском или английском языке, один раз мы застали его 

за игрой в китайскую «стрелялку», где одни иероглифы кругом, но он как-то умудрился ее 

установить и, мало того, с вожделением в неё играл. Муж, специалист по компьютерам, 

выглядит просто динозавром по сравнению с тем, как легко сын управляется с техникой. 

Изменения через три месяца пользования: 

1. В то время, пока инструкторы IBI продолжают зубрить английский горох об стену 

психологических догм. После освоения ребенком морфологии, запустился процесс 

связывания слов и формирования предложений на русском языке. 

2. Самое главное изменение - это наконец-то начался двухсторонний диалог. На нас 

обрушились бесконечные вопросы о том и о сём, и снова, и снова. Признаться, было 

время, мы думали, что этот момент вообще никогда не наступит. Конечно, Михаил нас 

предупреждал, но после всех биатлонов верилось с трудом. 

3. Малыш стал намного нежнее, постоянно целует и обнимает родителей, даже 

инструкторам и воспитателям перепадает. Но и шалить стал тоже отменно, за некоторые 

его выходки в школе приходится краснеть. Кстати, в школе чудесным образом 

подобралась команда учителей, которые все находятся в резонансе с ребенком, и видно, 

что любят малыша, а он их (выборочно, конечно). 

4. Ещё до того, как мы сообщили инструкторам центра о применении 

биоэнергетического прибора, мы получали от них сообщения о том, что ребенок, который 

обучался в паре с нашим, вдруг стал тоже резко прогрессировать. Между двумя 

малышами родилась дружеская привязанность. Правда, после нашего разговора с 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 30 
 

инструкторами, они сразу нашли логическое, с точки зрения психологии, объяснение 

наблюдаемому феномену. И с тех пор больше ничего подобного нам не рассказывают. 

5. Преподаватели в подготовительной группе с гордостью нам сообщили, что малыш 

впервые читал книжку вслух на английском для остальных детей в группе. Вообще он 

сейчас читает все подряд, когда едет в транспорте, или идет пешком, неважно. Считает, 

как минимум до нуля, до ста, и в обратном порядке на обоих языках и легко 

переключается между ними. Научили его чтению и счету, конечно, инструктора центра 

IBI, и поэтому их скидывать со счетов не стоит.  Русские буквы он знает, но пока еще не 

читает. Скоро приступим к изучению Буквицы. 

6. После очередной смены частот 12 апреля 2013, ребенок вдруг отказался кушать, и 

несколько дней просто голодал, по словам Михаила, у него происходили изменения в 

желудке по всему его объему. Под впечатлением от подобного эпизода спонтанного 

голодания, описанного Светланой Левашовой в её бес(З)ценной книге «Откровение», мы 

решили довериться интуиции. И под неусыпным контролем «СветЛа» всё закончилось 

благополучно, через несколько дней аппетит вернулся. И малыш в очередной раз проявил 

мощные изменения на уровне сознания на радость родителям. 

Конечно, не всё было гладко, как может показаться. Мы прошли 

через передозировку мощности и неправильную установку режимов 

работы. Опять были и сыпь на коже, и понос, и даже воспаление 

крайней плоти (всё в результате вывода токсинов из организма). Но 

каждый раз мы включали воздействие на соответствующий орган и 

воспаление проходило в течение суток. Мы также использовали 

прибор в режиме болеутоления, лечения вывихов и простуды, и даже в 

экзотическом варианте, экспериментировали с изменением запаха 

одеколона, малыш сказал, что новый одеколон «пахнет вкусно», а до 

этого был резкий аромат полыни. 

  В нашем разговоре Ф.Д. Шкруднев признался, что это досадное недоразумение, что 

при разработке комплекса «СветЛ» была упущена из виду такая болезнь, как аутизм. Это 

значит, что нет такой кнопки, которая одним нажатием включала бы комплексную 

программу воздействия. Потому Фёдор Дмитриевич самолично дал нам инструкции, 

какие именно системы организма включить для целей излечения от аутизма, за что ему 

огромная благодарность, ибо он мог бы потратить то же самое время, чтобы помочь 

большему количеству людей, но сделал выбор в пользу малыша. 

Заканчивая этот скромный отзыв о нашем опыте использования комплекса «СветЛ», 

хочется выразить благодарность - в первую очередь его создателю Николаю Левашову, 

его близкому другу Михаилу Дехте, без которого с нашим ребенком все могло быть 

совсем иначе, ведь из трудов Николая мы знаем, что для каждого уровня развития 

существует своя эволюционная дверь, и в неё обязательно нужно успеть. Также 

благодарность - верному соратнику Николая, Федору Шкрудневу, так вовремя 

повстречавшемуся нам на жизненном пути, персонально Елене Биттнер за её 

своевременные бес(з)ценные советы, в частности, по безглютеновой диете, и, конечно, 

всей команде «СветЛ», самоотверженно трудящейся на Благо Рода. 

Без сомнения, спасибо биатлону судьбы, со всеми его уроками и экзаменами, без 

которых мы бы не познакомились с таким количеством настоящих людей, и не узнали бы 

столько граней истины о сотворенном мире. Что помогло нам так быстро и качественно 

подняться по эволюционной лестнице, даже несмотря на такие мелочи, как потеря 

растительного покрова в надмозговом пространстве мужа. 

P.S. Хотелось бы предупредить впечатлительных читателей, жаждущих чуда. 

Спонтанное излечение крайне редко, и нам потребовалось 3 долгих года и множество 

http://svetl.org/
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настоящих профессионалов, пусть даже и без корочек, но с горячим сердцем, для того, 

чтобы преодолеть этот тяжелый недуг. 

Но самое главное, нельзя сбрасывать со счетов, что наш ребенок имел мягкую форму 

аутизма, и мы начали борьбу с проблемой на ранней стадии, когда мозг ребенка только 

начал формироваться, и мы успели на бегу вскочить на подножку уходящего поезда 

эволюционного развития. Если бы эволюционная дверь захлопнулась раньше, результаты 

могли быть совершенно иными. 

Но если же безжалостная судьба уже захлопнула эволюционную дверь перед вашим 

чадом, то, как минимум, «СветЛ» может очистить мозг и организм ребенка от 

загрязняющих его шлаков, и вы сможете с легким сердцем забыть о всех этих 

ненавистных истериках, психозах и аномалиях поведения, которые уже незаметно стали 

частью вашей жизни.  

 

 

 

 *   *   * 
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Действие Комплекса «СветЛ» при бесплодии и беременности. 
Анна N. (Китай) 

 

Без(с)плодие и осложнения при беременности – современная цивилизация 

сталкивается с этим проблемами все чаще и чаще.  Причины без(с)плодия разнообразны, 

разнообразны и способы лечения мужчин и женщин, но гарантировать появления на свет 

ребенка не может ни один врач. Комплекс «СветЛ» позволяет решить и эту проблему. 

Было бы желание и здравый смысл. 

 

Добрый день! Хочу поделиться результатами использования Комплекса «СветЛ», 

но предпочитаю не публиковать все подробности в связи со спецификой проблемы 

(бесплодие). В случае вопросов или подобной проблемы я охотно отвечу лично и 

детально. Я купила комплекс в июле 2013 и начала его использование 17.07.2013.  Сразу 

скажу, что совсем недавно я все-таки забеременела после нескольких лет попыток. 

Постоянно пользуюсь «Светлом» и потому завела отдельную тему, которую буду 

периодически пополнять. 

 

Часть 1. Предыстория. Заражение смешанной стрептококковой-стафилококковой 

инфекцией в младенческом возрасте, вероятно, в роддоме. Детство - постоянные ангины с 

октября по апрель. Мультирезистентный штамм, выпестованный годами. В подростковом 

возрасте тот же самый штамм был высеян как причина кожных проблем. Прыщи и 

фурункулы, гной, боль, остающиеся вмятинки. Возраст 19 лет. Лечение антибиотиками. 

Уколы бактериофага. Кислотосодержащие мази. Сероводородные орошения. Всего и не 

вспомнишь. Абсолютная неэффективность всех методов. Последний метод - лечение 

антиандрогенными препаратами. Безобидными, для подростков. Разработаны, как 

контрацептивы, но широко используются в дерматологии. Исправное применение в 

течение почти 10 лет с полугодовыми перерывами. Долгие перерывы не получались – 

лицо опять начинало покрываться гнойной коркой. Исцеление от инфекции в возрасте 27 

лет (отдельная история), потом долгий уход от гормонов – еще полтора года. Т.е. прием 

мини-пили с 19 до 29 лет, за вычетом перерывов – около 7 лет. Ни одного отрицательного 

побочного эффекта и ни малейшего отрицательного симптома за все годы приема. 

 

Часть 2. Бесплодие. Замужество в 30 лет. Мысли о детях есть, но живем с мужем в 

разных странах, видимся довольно редко, поэтому не торопимся. Быт налаживается, и в 31 

иду к врачам по месту жительства. А у них год Кролика, а потом - Дракона. Бэби-бум. 

Хоть бы рожающих обслуживать успевать. Говорят, считайте циклы. Ищу русского врача-

гинеколога. Мне 32 года. Далее десятки анализов. Диагноза два – 1. хронический 

бе(з)симптомный сальпингофарит и 2. гиперпролактинемия.  Сальпингофарит означает 

застужение внутренних половых органов (грешу на холодный бассейн), вылечила я его 

довольно быстро. Гиперпролактинемия – состояние похуже, т.к. гормон пролактин 

стабильно выше нормы, что мешает зачатию. Превышение небольшое – 20% выше нормы. 

Спрашиваю о лечении. Оно гормональное. Ищу всю возможную литературу по 

бесплодию, приему контрацептивов, гормональному лечению бесплодия. Натыкаюсь в 

интернете на объяснения Левашова. Август 2012. Вспоминаю, что скачивала в июле 2012 

что-то про возможности мозга с похожей фамилией автора, но книгу не открывала. 

Оказывается – тот же самый автор.  

Читаю Левашова жадно, взахлеб, ночами, на работе, во время еды, в транспорте – 

везде, на волне пробудившегося патриотизма мечтаю вступить в движение. Это конец 

2012. Куда вступать, и кто прав, так и не понимаю. Отхлебнув немножко грязи, энтузиазм 

уменьшается, но жить по-старому уже трудно. Вот и я не поддаюсь на гормональное 

лечение - пью фитосборы, бегаю на сеансы иглоукалывания, плаваю каждое утро. Мне 33. 

http://svetl.forumgrad.ru/t59-topic#165
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Изменений нет или кратковременные. О бесплодии вслух еще никто не говорит, но уже 

пишут Б1 в уголке мед карточки (первичное бесплодие).  В очередное посещение врача 

поддаюсь на уговоры все-таки попробовать гормональное лечение. Длительность курса и 

дозу достинекса (бромокриптин) договариваемся уменьшить в 2 раза от стандартной. Я 

дополнительно делю половинку таблетки на 2 приема – утром и вечером. Сразу же 

прекрасный эффект после 7 дней приема. Пролактин в пределах верхней нормы.  Но цикл 

коротковат – 21 день, и – главное – никуда не годится базальная температура: возрастает 

скачкообразно, никак до +37
о 

С не доходит, высокой не держится. Т.е. даже в случае 

зачатия - у зародыша очень мало шансов удержаться и имплантироваться. И я соглашаюсь 

на гормональное лечение Дюфастоном. Надеюсь урезать дозу и длительность приема, как 

и с бромокриптином; да и просто не вижу выхода. Про «СветЛ» я в тот момент уже знала, 

но только из одного источника – из статьи «О «Светлах» и прочих грибах». 

Побочные действия от дюфастона начались через 2 дня, несмотря на прием 1/4 

таблетки. Звоню гинекологу, которая уже улетает в отпуск на 2 месяца. Она заверяет меня 

в нормальности небольших отрицательных симптомов, скоро пройдет, просто у меня 

никогда ранее не было побочных явлений (да и вообще какой-либо чувствительности к 

процессам в собственном организме). Допить еще 3-4 дня, в зависимости от состояния, и 

заканчивать, позже сделать анализ крови. При моей чувствительности 5 дней будет 

достаточно. Повторить то же самое в следующих 2 циклах. Если будут вопросы – звонить 

ей, несмотря на отпуск. Я успеваю выпить еще 2 дозы, когда к вечеру 3-го дня понимаю, 

что больше не выдержу. Побочные действия развиваются почти по часам – 

спровоцированный кандидоз, мастопатия в тяжелой форме и т.д.  Прекращаю применение 

и просто отлеживаюсь дома, не в силах даже найти где-то в бумагах телефон уехавшего в 

отпуск врача.  Через несколько дней начинается кровотечение, отдаленно напоминающее 

цикл. Мастопатия постепенно сходит на нет, но грудь все еще каменная. Я прихожу в себя 

и звоню гинекологу, описывая все ужасы. Она тут же отправляет меня на анализ крови. 

Анализ через неделю «выветривания» после приема дюфастона все еще показывает 

простагландин +700% от верхней нормы в этой фазе цикла. Прогестерон не определяется, 

а пролактин почти не изменился. Какова же была эта цифра несколько дней до этого, 

когда я действительно страдала от побочных эффектов? Следующий цикл оказывается 

длиною в 40 дней, вместо привычных 21. Пара мелких кровотечений вне времени и 

графика, овуляторный синдром. Думаю, нехитрые мои мысли отгадать просто. Если я уже 

год лечу отклонение содержания одного гормона от нормы на 20%, то сколько же надо 

лечиться, если разница во втором составляет +700%?  Смогу ли я вообще родить до 40? Да 

и кого можно родить на фоне таких гормональных бурь? Еду домой в Россию. Корю себя, 

что поддалась на глупость. Покупаю «СветЛ» в июле 2013 без особого доверия, 2 прибора 

- себе и мужу. 

 

Часть 3. Начало. «СветЛ» включаю впервые в России, но пользоваться начинаю в Китае 

(если важны географические привязки). В параметрах выставлена женская половая 

система и эндокринная, в болезнях – бесплодие. Зная о побочных эффектах в первое время 

в связи с очищением организма, я начала очень осторожно. Результаты: в первые дни 

применения я не чувствовала абсолютно ничего - ни положительного, ни отрицательного. 

На 5 день использования случилась диарея, что я никоим образом не связала с работой 

«СветЛа», т.к. была накануне в китайском ресторане, который оставлял желать лучшего. В 

печальной уверенности пищевого отравления, я приняла большую дозу активированного 

угля и стала ждать дальнейших симптомов. Все обошлось 3 днями диареи в легкой форме 

без дополнительных неприятных последствий. Здесь нужно добавить, что я с 

подросткового возраста страдала от запоров, порой в серьезной форме, пока не перешла 

на вегетарианское питание 10 лет назад. 
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 Вегетарианство существенно 

уменьшило дискомфорт, состояние 

приняло легкий характер, но все 

равно приходилось постоянно 

следить за организмом и 

принимать меры в виде 

слабительных чаев или таблетки 

сенны. Большой проблемы это не 

представляло, но заваривать 

слабительные чаи в 

командировках было не слишком 

удобно. После «ресторанной» 

истории медленно стала 

улучшаться перистальтика 

кишечника, чего я, конечно же, 

сразу не заметила, т.к. временные 

улучшения наблюдались часто и 

до этого, к тому же и процесс 

улучшения шел медленно. Лишь сейчас, cпустя 8 месяцев, я понимаю, что проблема 

абсолютно исчезла. 

Но тогда, в июле-августе 2013, казалось, что ничего не происходит, и невольно 

напрашивался вопрос о грани между верой и глупостью. Подлые мыслишки особенно 

сильно одолевали по дороге домой, когда, живя в Китае, приходилось каждый день 

возвращаться вечером вдоль китайского рынка электроники и видеть планшетники. На 3 

неделе в совестливом порыве я выставила на 100% всю систему ЦНС на приборе, 

подозревая, что мне бы нужно прочистить мозги. И через сутки я получила первые 

осязаемые доказательства воздействия прибора. Сны. Вновь, яркие и красочные, с 

запахами, вкусами, цветами – как в детстве. В первую ночь – отрывочные, затем более и 

более связные, и запоминающиеся, потом – как будто осознаваемые и почти 

контролируемые. Особенно сразу после засыпания и перед пробуждением. Муж шутил, 

что я бегу ложиться спать, как в кинотеатр. К сожалению, сказка закончилась очень 

быстро – пришлось сделать перерыв в использовании прибора. Вернувшись домой через 3 

недели (середина сентября), и вновь включив прибор с теми же настройками, результата я 

так и не дождалась – сны исчезли, и ничего подобного более не повторялось. Объяснения 

нет. Доказательств, конечно, тоже. Зато есть неплохая статистика по бесплодию. 

 

Часть 4. Лечение бесплодия 

 Первые результаты начинают появляться через 3 месяца. Я довольно строго вела 

графики базальной температуры и регулярно сдавала анализы крови на гормоны, есть 

пара УЗИ. Самые явные результаты: 1. Базальная температура стала подниматься резко во 

2 фазе, практически без «ступенек» (это индикатор «правильных» гормональных 

изменений после овуляции) и держаться высокой более 2 дней, достигая даже 37.1 

(вероятность беременности увеличивается). 2. Понижение простагландина Е2 с 783 пг/мл 

(19.06.2013, побочный эффект приема дюфастона, анализ в 6 д.ц.) до 116.2 пг/мл 

(16.09.2013, норма, анализ в 17 д.ц.) – конечно, снижение гормона происходило и 

самостоятельно на фоне отказа от приема дюфастона, однако, смотрите на цифры, 

скорость и даты. Я не знаю стандартную скорость нормализации простагландина Е2. 

Специально указываю день цикла, когда бралась кровь на анализ, т.к. нормы содержания 

простагландина различны для 1 и 2 фазы цикла. Поэтому разница не 116.2 и 783 (в 6.75 

раз), а выше.  
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В сентябре-октябре 2013 результаты были исключительно хороши, включая 

восстановленный кровоток, отсутствие спаек и воспалений, созревание фолликулов, почти 

идеальный график базальной температуры и даже приемлемый уровень пролактина. Врач-

гинеколог уже в конце октября 2013 сняла свой диагноз первичного бесплодия и сказала, 

что ожидает радостных известий до конца года, т.к. состояние просто идеальное, 

придраться абсолютно не к чему. Постараюсь прикрепить здесь все результаты анализов. 

В данном случае нельзя сказать, что мое состояние было безнадежным, однако 

интенсивное лечение гиперпролактинемии в январе-июне 2013 не дало положительных 

результатов, в то время, как довольно скромное лечение (на пару со «Светлом») в июле-

октябре привело к выздоровлению. 

 

Часть 5.  Муж 

 Поскольку в моем организме придраться было больше не к чему, врач-гинеколог 

решила проверить на всякий случай моего мужа. Стандартный тест на наличие скрытых 

инфекций + спермограмма. 

Мужу 45 лет, он – астматик с 36-летним стажем болезни, часто страдающий от 

астматических приступов в китайском ядовитом смоге. Купируют серьезные приступы 

(кризисы) обычно гидрокортизоном, но есть сведения, доказывающие отрицательное 

влияние кортикостероидов на выработку спермы. Не могу оценить научную 

достоверность, но печальные результаты - спермограмм мужа в нашем конкретном случае 

это подтвердили. Анизоспермия, т.е. большая часть сперматозоидов или мертва, или не 

обладает способностью активного поступательного движения, т.е. не в состоянии достичь 

яйцеклетки естественным путем. Анализы были сделаны 2 раза с разницей во времени для 

достоверности, диагноз подтвержден. Это одна из самых распространенных форм 

мужского бесплодия, легко поддающаяся лечению. Обычно отпуском, отсутствием 

стрессов, хорошей экологией, остановкой приема лекарств, отсутствием постоянной 

смены часовых поясов, стабилизацией астмы, например. Т.е. на грани «миссия 

невыполнима» в его бешенном рабочем ритме в Китае и при хронической астме. 

К «СветЛу» муж с самого начала отнесся скептически, но под моим давлением стал 

иногда включать его в августе-сентябре, постоянно забывая то зарядить, то включить. 

Эффект был нулевой. Так получилось, что при покупке я первой включила оба комплекса 

(мужской и женский) и поняла свою ошибку лишь гораздо позже. По совету РНТО 

мужской комплекс «СветЛ» был выключен на срок около 1,5 месяцев и включен мужем в 

конце ноября 2013. В настройках выставили дыхательную систему, эндокринную систему 

и мужскую половую систему. Поскольку муж не умеет читать по-русски, я говорила ему, 

на какую по счету кнопочку (снизу, сверху) он должен нажать, иногда и без перевода 

термина. 

Декабрь 2013 прошел в заботах по поводу переезда и предстоящей операции мужа 

в январе (ему удалили полипы в носовой и окологлазной области - частое явление у 

астматиков). В январе операция и заживление ран прошли быстро и без осложнений (по 

словам врачей, личные впечатления несколько иные - намучали сильно). «СветЛ» мужа 

постоянно работал и дома, и в больничной палате, и в дороге, в общей сложности, с конца 

ноября по конец февраля. Собственный «СветЛ» я вообще не выключала. Конечно, после 

всей крови, боли и мучений мужа, бессонных ночей на раскладушке в больничной палате 

и у свекров на матрасе в чужой стране, желание ребенка как-то ушло на второй план. 

Хотелось лишь вернуться домой, в собственную кровать, собственную ванную, 

собственную кухню, пусть и в Китае. … 

 

P.S.  Этот рассказ пока не закончен, но беременность наступила: 

http://svetl.forumgrad.ru/t301-topic  

 

http://svetl.forumgrad.ru/t301-topic
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«СветЛ» – ЧУДЕС не бывает! 

(Кузнецова Д., Иркутск) 

 

Когда, ровно год назад, я впервые познакомилась со своим 

«СветЛом», о котором уже сказано к настоящему моменту с самых разных 

сторон действительно много, я ждала (как, думаю и многие 

новоиспечённые его владельцы) чуда. Не потому, что понимала, что это 

имеет смысл – просто тогда, в тот период, этого чуда очень хотелось. Да, 

чудес не бывает. Но, начнём с начала. 

 

К декабрю 2012 года я была в состоянии длившегося к тому времени 

уже несколько лет поиска – сталкивалась с разными религиями и их представителями, не 

исключая баптистов, иеговистов, кришнаитов и даже сектантов разного направления, 

коснулась буддизма, приглядывалась к йогам, ведистам, староверам и, как многие, 

набрела в своих поисках на книги Николая Викторовича Левашова. К указанному сроку со 

всеми его работами я ознакомилась – с какими-то ближе, что-то просто прочитала, кое-

какие дались с трудом, другие усваивались легко. В общем, всё как у всех. Были мне 

также уже знакомы работы Бориса Викторовича Макова и Александра Михайловича 

Хатыбова. При этом, в том числе из-за ограниченного свободного личного времени, я не 

могла, да и сейчас не могу позволить себе полноценно и активно использовать в качестве 

источника получения информации общение с людьми – в том числе и виртуальное. То 

есть особо спросить было мне некого, так что решения о направлении дальнейшего своего 

движения приходится принимать самостоятельно, основываясь в основном на то, что 

можно обозначить интуицией, и на здравый смысл. Так или иначе, а попав на 

официальный сайт я, нисколько не сомневаясь, отправила заявку на комплекс – не потому, 

что надеялась избавиться от серьёзных проблем со здоровьем (таковыми обзавестись к 

тому времени не успела), а потому, что мне казалось это совершенно правильным 

решением и давало возможность прикоснуться в реальности к тому, о чём я узнала из 

трудов Николая Викторовича, а также давало надежду продвинуться дальше. Несмотря на 

то, что сумма в 70000 рублей (тогда комплекс «СветЛ» имел такую цену) была и по-

прежнему остаётся для меня очень большой, именно на тот момент эти средства у меня 

оказались – сЛУЧайно – то есть обстоятельства закономерно и мною неосознанно 

сложились именно таким образом. И 12 января (комплекс ехал ко мне все прошлогодние 

новогодние каникулы), мы с ним встретились. «Странным» образом всё сложилось так, 

что знакомство происходило тет-а-тет – ситуация для моей семьи почти нереальная – 

чтобы я оказалась в доме одна. К слову, никто не был посвящён в мое приобретение. Не 

потому, что я знала, что меня, как всегда, сочтут ненормальной – мне хотелось проверить 

действие прибора на членах семьи (провести относительно чистый эксперимент), в 

первую очередь на муже, который настолько здравомыслящий человек, что, во-первых, 

ознакомь я его со своими планами относительно такого прибора, он бы в два счёта меня 

отговорил, а во-вторых, я надеялась, что увижу на нём эффект воздействия комплекса, а 

значит, мне не придётся его ни в чём убеждать – он сам увидит, поймёт и в скором 

времени обзаведётся аналогичным, а, значит, сможет избавиться от своих проблем со 

здоровьем, а дальше.…  В общем, я тогда размечталась и настроила чересчур много 

планов, хотя сейчас, спустя год, многие из них стали реальностью. И среди них – моё 

первоначальное намерение делать выводы о «СветЛе» максимально объективные и не 

раньше, чем через год после его включения. 

 

Итак, комплекс я включила, все сомнения о реальности существования именно 

генератора, установленного на планшет, которые к тому моменту времени у меня были, 
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испарились сразу же (хотя я не отношусь к людям с повышенной чувствительностью, но 

даже меня слегка встряхнуло). Примерно через пять дней я привыкла к воздействию и 

стала забывать выключать комплекс - с того момента по сей день он работает в полную 

силу. А примерно через неделю у мужа прошла травма колена, которая его уже около 

месяца на тот момент беспокоила. Я очень обрадовалась, что результат объявился так 

быстро, и поспешила обрадовать его. Но, как я уже говорила, он настолько 

здравомыслящий человек, что убеждать мне его пришлось больше полугода. 

 

Только, когда он увидел, что я больше не отвлекаю его постоянными просьбами 

сделать мне массаж шеи и спины (решённая комплексом проблема №1 – при малейшей 

простуде острая боль между спиной и шеей не давала возможности нормально двигаться и 

даже повернуть голову, а к моменту приезда прибора такая боль длилась уже около 

полутора месяцев – помогал лишь массаж руками мужа, на который сподвигнуть его было 

последнее время почти невозможно – вероятно потому, что если он за меня всё же брался, 

я категорически отказывалась соглашаться на его окончание даже и через полчаса), на его 

лице мелькнула тень одобрения. Однако он с самого начала, когда я познакомила его со 

своим комплексом, очертил показатель эффективности работы оного, а именно проблема 

№2 - моё зрение. Поясню – я не близорука и не страдаю дальнозоркостью. Когда-то в 

детском возрасте зрение начало ухудшаться именно у одного глаза. Наши доблестные 

офтальмологи в попытках выяснить суть проблемы применяли методы диагностики, 

которые ускорили процесс ухудшения зрения, а врачи по результатам своих исследований 

объявили, что мне нужно выбрать какую-то деятельность, не связанную с частым 

изменением дальности до рассматриваемого объекта – например, вышивание, и посвятить 

этому всю свою жизнь. Затем продвинутые специалисты по функциональному 

восстановлению зрения сделали попытку восстановить полноценность этого глаза, в 

результате он стал видеть неодинаково – то более, то менее близоруко, при «наведении 

резкости» возникает боль, слезотечение, а в сумерках он вовсе отказывается работать – 

вот описание его состояния на момент 12 января 2013 года. Во время очередного моего 

«убедительного» монолога в адрес мужа, он напомнил про глаз и спросил – как он. Дело 

было летом (прошло примерно 6 месяцев с момент включения «СветЛа»), и я тут же 

решила проверить (поясню – на такие проверки я решалась в первые недели 

использования прибора, но убедившись в том, что сдвигов нет – оставила их в силу 

чрезмерной болезненности самой проверки) – радостно убедившись, что никаких 

неприятных ощущений нет, «резкость навелась» довольно быстро и без особых 

трудностей (хотя оговорюсь, что и до сего момента на 100% функциональность левого 

глаза ещё не восстановилась), я поспешила обрадовать мужа. «Хм, ну ладно…», - 

прозвучало для меня как победный салют – УРА! Только в этот момент, спустя полгода 

взаимодействия с комплексом, с меня, как шелуха слетели остатки сомнений в его 

работоспособности - интересно, насколько женщина и мужчина в паре составляют вместе 

одно целое - пока сомнения были у мужа, они оставляли ощутимый след и на мне. 

  

Собственно, воздействие на меня комплексом решением этих двух проблем не 

ограничивалось – они были решающими в вопросе убеждения супруга, после чего он, в 

частности, дал своё добро на планирование покупки 

комплекса для него. Знакомясь с отзывами пользователей 

«СветЛа» и сравнивая их со своими ощущениями, я могу для 

коллекционеров воздействия этого творения Николая 

Викторовича добавить кое-что из своего опыта. Отчетливо 

проявляется работа комплекса в стабилизации 

эмоционального состояния – меня, возможно, лучше поймут 

родители маленьких детей – порой остаться в состоянии 
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равновесия от проделок даже одного малыша трудно, а при их большем числе мне это 

порой казалось вообще невозможным. Смею заверить, что спокойное и доброе душевное 

состояние, даже когда дети при мне в полном составе, стало совершенно естественным. 

Сколько же родители могут получать радости от общения с детьми без раздражения, 

ощущения усталости и связанного с ним равнодушия! И такое состояние – один из первых 

результатов, которые я смогла оценить после приобретения прибора. Очень быстро я 

обнаружила, что улучшились мои вокальные данные (я ни в коей мере не могу назвать 

себя музыкантом или вокалистом, но определённые шаги в этом направлении мною 

предпринимались, потому и различия мне не увидеть было трудно) – утренняя слабость 

голоса, его тусклость значительно убавились, попасть в нужную ноту стало проще, в том 

числе это касается высоких нот, ранее вызывавших во мне неуверенность и страх – 

диапазон, несомненно, расширился. Появились изменения и в возможностях памяти – 

слова каких-то старых, давно забытых песен, стихов вспоминаются легко – так что их 

воспроизведение мной стало часто заканчиваться с чувством и интонацией лёгкого 

удивления. Это же касается и музыкальной памяти – давно разобранные и забытые 

произведения восстанавливаются в памяти быстро и не требуют повторного разучивания 

(ранее после длительных перерывов приходилось фактически заново разбирать ноты, 

разучивать правую и левую руку) - игра на фортепиано стала приносить больше радости. 

Несколько изменился и стиль запоминания – чтобы вспомнить, например, присланный в 

смс для подтверждения онлайн операции код, мне порой удаётся восстановить целиком 

картинку с смс и в ней уже «прочитать» необходимый код. Я и ранее не жаловалась на 

плохую память, без особых трудностей вспоминая иногда даже и неинтересную и 

неважную информацию, на что супруг с юмором реагировал как на ненормальность – 

сейчас я такие саркастически-добродушные замечания о том, «как вообще так можно всё 

запоминать и вообще помнить», слышу чуть ли не ежедневно. В последние недели после 

того, как несколько поутихло желание провести хоть полчаса за фортепиано, появилась 

тяга к рисованию – посмотрим, во что она выльется, но муж уже наученный опытом моих 

превращений под воздействием прибора, раздумывает, какую бы идею мне подбросить, 

чтобы реализовать мои потребности с пользой для окружающих и для него, в том числе. 

 

В заключении сего пространного рассказа могу сообщить сомневающимся, 

колеблющимся и ещё нерешившимся – комплексы «СветЛ», серебряные браслеты 

«СветЛ» не только работают – они делают это грамотно и бережно настолько, что нашим 

отключенным и истерзанным мозгом, работающим на жалкие 2-3% познать это в полной 

мере пока не возможно. Создавать Человека из того, что мы, люди, собой в настоящий 

момент представляем, – задача не только очень сложная – это настолько кропотливый, 

ювелирный и тонкий труд, что справиться с ним без помощи извне – невозможно 

практически. Нам помогают – с каждым днём всё больше и больше. И один из таких 

помощников – «СветЛ».  Лишь немного прикоснувшись к пониманию его созидательной 

работы, я могу сказать – ОН - действительно даром дарованная нам возможность помочь 

самим себе – нам и ВАМ решать – принимаем мы таковую помощь или отвергаем её. И 

никакого чуда нет – всё реально и несравнимо с нашими, людскими, фантазиями.  

 

*   *   * 
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«ЭКСПЕРИМЕНТ» ДЛИНОЮ В ГОД (Рак предстательной железы) 

(Дарья Кузнецова, Иркутск) 

 

Очень интересная и живая статья несмотря на то, что в ней описывается одно из 

самых грозных и малоизученных заболеваний - рак. При этом первоначальное лечение 

проводилось дистанционно при помощи удаленного воздействия по программе «СветЛ», 

что является подтверждением постоянного развития этой программы. И лишь 

впоследствии был применен браслет «СветЛ». Полученные результаты просто 

впечатляют и дают надежду на выздоровление тысячам онкологических больных.  

 

Имеет значение только то, что ты делаешь.  

А говорить можно все, что угодно. 

 

Нет, наверное, человека, для которого слово «рак», 

произнесённое в адрес его самого, или его близких и родных, не 

вызвало бы резкое, гнетущее чувство страха и безнадёжности. 

Мало кто, я думаю, относится к этому заболеванию, как, 

например, к воспалению лёгких (плохо, конечно, но не 

смертельно) или гепатиту (а тут и вовсе – «прививку делать 

надо было»). Как не крути, а широкомасштабную, усиленно финансируемую и 

рекламируемую в стране (и не только в нашей) официальную борьбу с онкологическими 

заболеваниями язык не поворачивается назвать не только успешной, но даже вообще 

грамотной. Зато как умело используется это самое сильное и такое разрушительное для 

Человека чувство страха – сколько людей было уже покалечено, к примеру, 

«спасительными» прививками Гардасил от рака шейки матки, которые, по 

результатам независимых исследований, проведённых ещё в 2007 году, не только не 

предохраняют от рака, а вызывают ускорение предраковых изменений, у некоторых 

женщин вызывает активизацию патологических процессов и более, чем на 40% 

увеличивают риск заболевания. Учитывая, что цена серии из трёх прививок составляла на 

2010 год от 17000 до 24000 рублей, разработчики и производители (Нидерланды, Бельгия 

и, конечно, США) обиженными от реализации своего адского творения не остались. Что 

же касается лечения, (а не якобы профилактики) онкологических (раковых) заболеваний, 

оно, в зависимости от страны и целей использования её руководством населения, 

отличается в деталях, но в общих чертах одинаково – уничтожить новообразование и 

всё вокруг него. Методы довольно примитивны – отрезать, сжечь радиацией или 

отравить химией. Последствия каждого варианта 

невообразимо разрушительны для организма Человека и 

слишком редко приводят к полному выздоровлению. Одним 

из самых популярный и эффективных методов лечения рака, 

в том числе и ранних стадиях, в современной медицине 

считается лучевая терапия. В отличии от химиотерапии, она 

даёт некоторую возможность прицельного воздействия на 

опухоль. Вопрос – воздействия чем? Обычно это привычное и 

знакомое всем рентгеновское излучение очень большой 

энергии. Клетки при его воздействии либо погибают в результате разрушения структуры, 

либо теряют возможность делиться. Область воздействия ограничивается той, которую 

определяет врач. Врач – «грамотный», знает, что если хоть одна раковая клетка уцелеет 

– будет рецидив, потому «зоны покрытия» формирует с запасом, включая прилегающие к 

новообразованию ткани. Кроме того, и техника в наших больницах не всегда сверхточная, 

вот все эти факторы и определяют участок, который облучается. Здоровые ткани между 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 40 
 

облучателем и новообразованием, конечно, тоже подвержены разрушению, а сама кожа – 

ожогам (кстати, побочный эффект в виде рака после лучевой терапии именно на месте 

этих лучевых ожогов – очень частое явление). Осложнения могут развиться у пациента 

как через несколько часов-суток после лечения, так и в течение шести месяцев и позднее 

после проведённого лечения. Лучевая терапия может спровоцировать развитие 

необратимых процессов в организме, к примеру, атрофию кожи, увеличение выработки 

пигмента, в результате чего она становится довольно ранимой, требует специального 

обращения, так как легко травмируется. На слизистых оболочках после такого лечения 

можно обнаружить поздние осложнения, при которых поражаются прямая кишка, рот, 

пищевод. К примеру, поражения пищевода характерны для лечения новообразований 

молочной железы. Лучевая терапия рака шейки матки довольно часто приводит к 

развитию цистита и поражению толстого кишечника. У мужчин после лучевой терапии 

страдает эректильная функция, резко уменьшается количество сперматозоидов. Кроме 

того, такое лечение может спровоцировать развитие некроза тканей, атрофию внутренних 

органов, свищи. На начальных этапах, получающих такое лечение, людей тошнит, рвёт, 

пропадает аппетит, у них изменяется настроение, наблюдается раздражительность, частая 

смена настроения, сонливость и усталость, нередки депрессивные состояния, изменяется 

картина крови с уменьшением количества лейкоцитов и эритроцитов, что приводит к 

повышенной восприимчивости организма к различным инфекционным агентам. Среди 

отдалённых осложнений лучевой терапии - фиброз (повреждённые ткани замещаются 

соединительной, из-за чего страдает их функция), потеря волос, рак (лечение может стать 

причиной развития вторичных опухолей в организме), смерть (наблюдается при 

сопутствующей патологии сердца).  

 

Такое описание, надеюсь, дало некоторое представление о том, что природа рака 

официальной медицине неизвестна (либо тщательно скрывается), а методы лечения, 

включая не только лучевую терапию, но и оперативное вмешательство и химиотерапию, 

вполне соответствуют знаниям о заболевании – являются, по моему мнению, 

изуверскими, жестокими, и неэффективными. При этом, исходя из своего собственного 

опыта, который мне пришлось приобрести за последний год, любые другие варианты 

излечения рака встречают дружный отпор тружеников медучреждений. Часто собственное 

невежество вместе с законами системы здравоохранения, в которой они имеют честь 

трудиться, приводят к заблуждениям и неприятию любых открытий в направлении их 

деятельности. Еще в 2000 году был опубликован (а соответствующие открытия сделаны 

еще раньше) труд Русского ученого Н.В. Левашова, повествующий, наряду с другими 

открытиями, о природе рака и методах избавления от него. Не являются тайной и работы 

гениального А.М. Хатыбова, также поясняющие природу раковых клеток. К 

сожалению, рядовому гражданину нашей страны, увидевшему в своей медицинской карте 

страшный диагноз, нелегко дотянуться до обоснованного и грамотного лечения – почти 

все пути к нему перекрыты. Только в случае, если опустившиеся руки официальных 

докторов не сочетаются с таким же настроением пациента или его близких, есть реальный 

шанс встать на путь полного выздоровления. Об этом, собственно, и хочется рассказать. 

  

История болезней 

 

У меня самая обычная семья – есть муж и дети. У мужа, конечно, имеется мама и 

папа: мои - свекровь и свёкор.  Сейчас им, соответственно, 78 и 75 лет, а на момент начала 

истории было 77 лет и 74 года. Так уж повелось, что я немного больше интересуюсь 

жизнью, проблемами и делами родителей мужа, чем их сын, поэтому именно на меня 

вылили они одним ранним июньским утром 2013 года, когда я привезла им в гости 

младшего внука, «ушат ледяной воды». Обычно опрятная и такая «правильная» баба Вера, 
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открыв дверь квартиры, удивила меня своим растрёпанным видом – непричёсанная, без 

привычного аккуратно завязанного фартука, невероятно обеспокоенная и при этом какая-

то обессиленная, она протянула руки к внуку со словами, адресованными мне, о том, что у 

них случилась большая неприятность. Посадив внука на коленки и присев на диван, она 

тут же вскочила и, схватив с верхней полки шкафа тонкую белую бумажку, протянула её 

мне. Почему-то я уже знала, что в ней написано о страшном диагнозе её мужа и моего 

свёкра – а тут ещё и он сам прошёл мимо со слабой усмешкой и словами: «Скоро 

помирать буду!» Я прочитала запись на фирменном бланке Иркутского областного 

онкологического диспансера: рак предстательной железы.  

Остальные фразы тогда мне мало о чём говорили: в 2 

биоптатах из правой доли простаты обнаружены структуры 

аденокарциномы в 3 балла по шкале Глисона. Сумма Глисона 

3+3=6.  

Рекомендации: УЗС органов брюшной полости, 

забрюшинного пространства, КТ малого таза, р-гр грудной 

клетки, костей таза, поясничного отдела позвоночника, ФКС, 

ФГДС по месту жительства. Думаю, и Вам они мало что скажут, 

потому поясню. Простата – небольшая (в здоровом состоянии) 

железа, расположенная прямо под мочевым пузырём и со всех сторон окружающая уретру 

(именно поэтому увеличение простаты приводит к сдавливанию уретры и затруднению 

мочеиспускания). В простате различают две тесно 

прилегающие друг к другу доли (правая и левая, 

соответственно сторонам тела). Соединяются доли между 

собой перешейком, который с возрастом растет и может 

сравниваться по размеру с долями железы, становясь 

добавочной, или средней, долей. Сама железа состоит из 

железистых клеток, напоминающих крохотные гроздья 

винограда и идущих от них протоков, и мышечных клеток 

– их сокращение приводит к выделению секрета железы. 

Биоптат, о котором идёт речь в справке – это материал, взятый из поражённого органа для 

биопсии. То есть из правой доли простаты было взято две пробы для проведения анализа. 

В этих пробах были обнаружены структуры аденокарциномы. Аденокарцинома – 

возникающая из эпителиальных клеток злокачественная опухоль, способная развиться в 

абсолютно любом внутреннем органе организма человека. Также термин аденокарцинома 

применяют для описания злокачественных опухолей, затрагивающих в процессе своего 

роста железы человеческого организма. Аденокарцинома предстательной железы 

распространяется путем прорастания в соседние органы, а также лимфогенным и 

гематогенным путем (с током крови и лимфы). Опухоль обычно растёт вверх, в 

направлении семенных пузырьков и дна мочевого пузыря, так как её рост в другие 

стороны несколько ограничен естественным барьером – защитной оболочкой (капсулой) 

предстательной железы. Теперь определимся с Глисоном. Шкала/сумма Глисона 

используется для описания злокачественности опухоли, обнаруженной при биопсии 

простаты. Чем выше сумма по шкале Глисона, тем более 

агрессивна/злокачественна опухолевая ткань. Например, 

сумма Глисона, равная 7 баллам, обозначает, что две 

самые большие или злокачественные опухоли получили 

3 и 4 балла соответственно (3+4=7). Опухоли с суммой 

Глисона, равной 6 баллам и менее, часто называют 

менее злокачественными. Опухоли с суммой Глисона 7 

баллов называют средне-злокачественными.  Опухоли с 

суммой Глисона от 8 до 10 баллов (10 баллов - это 
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максимальная сумма) называют сильно злокачественными. В справке моего свёкра было 

указано: сумма Глисона 3+3=6. Не худший вариант, что могло бы порадовать, если бы 

этот вариант также, как и остальные, не было раком. Теперь о сделанных врачом 

Отабеком Турсинбаевичем рекомендациях. Предполагая распространение метастазов в 

смежные и близко расположенные органы, он рекомендовал обширное и долгое 

обследование (последнее было выяснено на практике, т.к. я отправила свёкра на все 

обследования, которые он с честью за месяц и прошёл, заработав такой могучий 

иммунитет к учреждениям здравоохранения, что теперь на уговоры пойти в поликлинику 

по гораздо менее значительным поводам, я трачу не меньше двух месяцев – и об этом ещё 

будет сказано несколько позже). Забегая немного вперёд, сообщу, что обследования дали, 

по словам лечащего врача-уролога, несколько противоречивые результаты,+ и по их 

общим итогам было назначено лечение – лучевая терапия (краткое описание см. выше). 

 

Вернувшись домой после такого «результативного» визита к свёкрам, я, 

воспользовавшись возможностями всемирной паутины, провела для себя ликбез, выяснив, 

что почти все злокачественные опухоли предстательной железы (91%) выявляются до 

того, как они распространятся за пределы предстательной железы. Если опухоль 

обнаружена на этой стадии, в 99% случаев пациенты могут прожить ещё, как 

минимум, 5 лет. Однако прогноз выживаемости ухудшается, если опухоль дала 

метастазы в другие органы. Именно для этого и был отправлен наш дед на все эти 

многочисленные исследования, которые выявили отсутствие метастазов в органах 

брюшной и грудной полости, костях таза и позвоночнике. Нашлись там проблемы 

несколько иного характера, но раковых «щупальцев» обнаружено не было. Кроме того, до 

проведения биопсии был сдан анализ крови на специфический простатический антиген – 

это выявление в крови мужчины особого вещества (фермента - сериновой протеазы), 

которое вырабатывается клетками предстательной железы. Простатический 

Специфический Антиген (ПСА) продуцируется клетками простаты и секретируется в 

семенную жидкость. Этот белок разжижает семенную жидкость. При нормальном 

состоянии ткани простаты ПСА попадает в системную циркуляцию в очень малых 

количествах, а в крови присутствует в двух формах – свободной (5-23%) и связанной с 

ингибиторами протеаз (65-95%). Из-за нарушений нормальной структуры ткани железы 

ПСА попадает в кровь в больших количествах – его уровень в крови растёт. Этот процесс 

связан с нарушением структуры ткани железы и повышением проницаемости сосудов, а 

не с повышением выработки этого белка (способность раковых клеток секретировать ПСА 

ниже таковой у здоровых клеток). Учитывая тот факт, что 97% здоровых молодых мужчин 

в возрасте старше 40 лет имеют уровень ПСА <4,0 нг/мг, эта концентрация ещё в начале 

90-х гг. XX века была принята в качестве пороговой, хотя большинство специалистов 

использует в качестве порогового значения 2,5 нг/мг. С возрастом уровень ПСА в крови 

здоровых мужчин повышается. В возрасте 40-49 лет нормальным уровнем считается 2,5 

нг/мл, 50-59 лет - 3,5 нг/мл, 60-69 лет - 4,5 нг/мл, 70-79 лет - 6,5 нг/мл. Повышенный 

уровень ПСА в крови часто является единственным индикатором присутствия рака 

простаты. Основное количество ПСА присутствует в крови в связанном виде, около 5-

35% от общего ПСА не связано с белками (свободный). 

Важным критерием оценки патологических процессов 

является не сам показатель ПСА, как таковой, а 

динамика изменения уровня общего ПСА с течением 

времени.  ПСА используется и в определении рецидива 

рака простаты после оперативного лечения 

(вырабатываясь клетками предстательной железы, 

после операции по ее удалению, этот белок 

практически отсутствует, его концентрация в крови 
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снижается до нуля и появление через некоторое время может указывать на рецидив рака 

простаты). В соответствии с рекомендациями Европейской ассоциации урологов уровень 

ПСА должен контролироваться через 3, 6 и 12 месяцев после удаления простаты. В 

Иркутске анализ крови на ПСА делается и для диагностики рака, и для контроля 

состояния пациента после лечения.  Именно такой анализ крови сделали деду 6 мая 2013 

года. Уровень ПСА тогда составлял 11,07 нг/мл. И он ясно свидетельствует о том, что 

имеются все показания для проведения биопсии, которая была сделана и выявила 

наличие злокачественных новообразований в ткани предстательной железы, то есть 

оба анализа показали наличие заболевания, об этом же свидетельствовали и симптомы, 

описанные врачу моим свёкром – учащённое мочеиспускание (2-3 раза за ночь), 

трудности с этим процессом.  

 

Вот что мне удалось узнать в то июньское утро, а также последовавший за ним год 

наблюдений за дедом, изменением его состояния и знакомства с методами, 

позволяющими каким-то образом официально задокументировать динамику этого 

состояния. Размышляя о том, через что теперь предстоит пройти нашему деду, его жене, 

да и нашей семье, я понимала, с одной стороны, всю безысходность ситуации, а с другой – 

ярким и настойчивым лучом надежды сияли в голове некоторые знания, тогда уже 

приобретённые, благодаря изучению трудов наших русских учёных (о них уже 

упоминалось), и комплекс «СветЛ», купленный мной ещё в январе 2013 года. К 

сожалению, в то время ни финансовое состояние, ни настрой членов всей нашей семьи 

относительно моего «увлечения», не давал надежду на возможность обеспечить деда 

комплексом. Однако «Русское Научно-Техническое Общество» занимается не 

продажей созданных Н.В. Левашовым заряженных планшетов, а развитием его (и других 

русских учёных) идей, поэтому его участники не загнаны в рамки отношений «продавца 

и покупателя», ограничивающиеся куплей-продажей товара. Это организация 

талантливых и упорно двигающихся вперёд настоящих исследователей, не знающих 

границ в собственном развитии и созидающих во благо, а не ради денежной выгоды. Суть 

того, что было предпринято уже в этот же день, 11 июня 2013 года, относительно 

нашего деда и его заболевания сводится к тому, что точечно по местонахождению 

объекта (нашего Деда) была проведена некая манипуляция для возбуждения его 

мозга на прием определённой информации, команды. Основная – срочное выведение 

токсинов и уничтожение чуждых клеток с выведением уничтоженного. Фактически был 

создан «купол» (с центром в квартире моих свёкров), накрывающий своим воздействием 

почти весь Иркутск и действующий не только на сам объект, но и в отношении мужчин с 

симптомами, аналогичными дедовым, но в менее активном режиме. Кроме самой 

манипуляции было дано «чёткое указание» относительно употребления дедом родниковой 

воды (не меньше, чем по кружке трижды в день). И в заключении было дано 

предупреждение о надвигающемся «поносе» (предположительно на следующий день) и 

возможных выходах накопившихся токсинов и свежеобразующихся остатков 

разрушенных клеток в виде рвоты, слезотечения, насморка и прочего, а также высказана 

настойчивая просьба вести дневник, записывая все с дедом происходящее. Собственно, с 

этого дня - с дня, когда я узнала о дедовой болезни, и началось его исцеление, которое 

мне повезло увидеть своими глазами.  

 На следующий день, 12 июня, никакого поноса у деда не было, о чем мне и 

сообщила его жена (очень ответственный Человек, которого наряду с дедом я 

неоднократно опрашивала, т.к. опасалась, что о некоторых деликатных деталях 

происходящего с ним, свёкор скромно умолчит). Понос образовался утром 13 июня и 

«весть о нём» была встречена мной с большой радостью, а сам понос - дедом и его женой, 

с некоторым недоумением и отчасти – удовлетворением. С этого дня процесс очистки 

пошёл лавинообразно и доставил как мне, так и свёкрам довольно много беспокойства. 
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14 июня началось сильное слёзотечение, и отёк прооперированный глаз (незадолго до 

биопсии по поводу рака простаты деду сделали операцию – установили искусственный 

хрусталик). 15 июня повторился понос, и по-прежнему текли слезы. Вот тут и был сделан 

свёкром вывод, лишивший меня на ближайшие недели покоя. Он решил перестать пить 

родниковую воду. После этого прекратилось слезотечение, не было поносов, 

самочувствие несколько улучшилось. К 19 июня удалось убедить его снова начать пить 

воду. Сказалось это незамедлительно. Запущенные 11 июня процессы, в частности, по 

разрушению и выведению токсинов, были в части выведения их приостановлены дедом 16 

июня, но лишь частично – разрушение-то происходило в нарастающем темпе, поэтому 

получив, наконец 19 июня долгожданную помощь в виде родниковой воды, организм 

поспешил наверстать упущенное. Полстакана воды вечером хватило на бессонную ночь с 

поносом и рвотой. Жена деда позже рассказывала как обычно молчаливый, спокойный и 

уравновешенный её муж, всю ночь чертыхался, бегая в туалет, и бушевал по поводу 

проводимых над ним «экспериментов». Однако воду пить дед не перестал – по полстакана 

утром и вечером принимал исправно, и сообщил интересную подробность своей «водяной 

забастовки». Оказывается, когда он ранее сделал «воду виноватой» в том, что заболел глаз 

и убеждал меня, что все из-за неё – это он «немного» слукавил. Теперь признался, что 

просто заехал себе пипеткой в глаз (вернее, уронил её на глаз, когда закапывал 

прописанное окулистом лекарство), а в целом, после ночного бдения 19 июня, когда 20 

июня я приехала на него посмотреть, он произвёл на меня впечатление более 

умиротворённого, спокойного и посветлевшего на лицо. С этого дня воду дед пить не 

переставал и даже удалось уговорами, убеждением, объяснением и прочими подобными 

методами постепенно довести объём выпиваемой воды до необходимого количества.  

21 июня возобновилось слезотечение, и вновь 

образовался понос, в следующие три дня обошлось без 

него, но с неизменными слезами, а 25 июня опять всю 

ночь донимал понос. Доставил он деду хлопот и на 

следующее утро, когда застал его по дороге из 

поликлиники (не забывайте, он исправно проходил все 

назначенные ему обследования), после чего был сделан 

очередной вывод: «Перед поликлиникой пить не 

буду!», но реакция с моей стороны также 

незамедлительно последовала – сговорились просто 

пить поменьше перед походами. Следующий этап 

очистки в виде поноса случился утром 1 июля, затем повторился в менее острой форме 4 и 

5 июля. К этому времени пропало слезотечение, а понос повторился 12 июля. 13 и 14 июля 

он преобразовался в учащённый стул с выходом слизи. Далее состояние нормализовалось 

до конца месяца.  

23 июля деду врач-уролог по результатам всех обследований назначил лечение – 

лучевую терапию, и дед обратился (САМ! – обычно я к нему приставала, чего-то 

спрашивала, просила, требовала и прочее) ко мне за советом – а стОит ли? Я тут же 

изложила ему своё мнение по этому поводу и пообещала уточнить у тех, кто уже 

занимается его исцелением (оттуда был получен аналогичный высказанному мной в адрес 

свёкра совет). Все мнения – дедово, моё и «РНТО» чудесным образом совпали, и ни на 

какое лечение дед к всеобщей радости не отправился, поэтому имеющийся на 

сегодняшний момент результат по восстановлению его здоровья - целиком дело рук 

процессов, адресно запущенных силами исследователей «РНТО». Оттуда же была 

получена очередная рекомендация «вдобавок к проводимой работе – обеспечить деда 

березовым настоем», который он и принимал (не забывая про родниковую воду) с этого 

дня утром и вечером вплоть до 31 августа. После начала приёма «настоя из березовых 

листьев», опять было выделение слизи без поноса и появилась сильная дневная 
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сонливость. К слову, объём употребляемой воды после того, как добавился берёзовый 

настой, закономерно снизился с 1,5-2 литров в день до литра, а иногда и чуть менее его. 

Настой берёзы привел к скудному стулу и затем запорам, пока через 6 дней после начала 

её употребления, не объявился понос, да ещё и настигал в течение целых четырёх дней, 

вызвав своим непривычно чёрным видом в последний день большое удивление деда – о 

чем он мне и поведал. В дальнейшем поносы образовывались с частотой примерно раз в 

неделю и не доставляли сильного беспокойства, более того, оценив моё к ним 

восторженное отношение, свёкор и сам стал относиться к такой реакции своего организма 

не только терпимее, но и с определённым удовлетворением. 

К сентябрю в жизни деда и его самочувствии кое-что изменилось. После того, как 

закончились утомительные и нередко унизительные медицинские обследования, которые 

он достойно прошёл в полном объёме, освободилось довольно много времени, которое он 

и заполнил кипучей деятельностью на дачном участке. К слову, последние годы 

наблюдалось некоторое угасание такой активности, достигнувшее пика весной и летом 

2013 года, а теперь активность зашкаливала. Он запаивал и заваривал бесчисленные дыры 

в трухлявых огородных бочках, производил постоянные садоводческие улучшения в 

малиновых рядах, чем-то стучал и гремел, регулярно где-то что-то подкручивал или 

откручивал. При этом, по словам его жены если раньше ему говорили, что надо делать, и 

он делал, то теперь инициатива его не имеет границ – и решает, и делает самостоятельно. 

Кроме того, она рассказала, что после июньских поносов он стал гораздо реже бегать по 

ночам в туалет – вместо 2-3 раз, только один. За прошедшее время изменился режим дня 

деда – раньше он ложился далеко за полночь и вставал очень поздно, не раньше 10-11 

утра, а тут я поняла, что, привозя рано утром ребёнка в гости к бабушке с дедом, уже не в 

первый раз вижу пробегающего в коридоре довольно бодрого деда. На моё такое 

наблюдение дедова жена ответила, что он действительно стал раньше ложиться и раньше 

вставать. Несколько снизилась активность его только осенью – к сожалению, закончилась 

дача. Зимой опять сдвинулся режим в сторону «поздно ложится и поздно вставать» - 

заняться было нечем – только компьютерные игры, телевизор, походы в магазин за 

продуктами и редкие прогулки с внуком. 

 

Браслет и результат 

 

28 октября 2013 года дед получил свой браслет «СветЛ». У меня не 

было никаких сомнений в том, что он его будет носить – носит не снимая до 

сих пор. В этот день он раньше обычного уснул и на следующее утро 

гораздо позже проснулся, а ещё через день образовался понос. Примерно в 

это же время было решено (не без участия товарищей, организовавших такое 

непривычное пока многим лечение деда) попытаться провести повторное обследование 

на предмет наличия рака. Мне тогда казалось это таким лёгким и понятным! Ну что может 

быть проще – снова повторить биопсию, пусть и платным образом, чтобы убедиться, что 

лечение принесло или не принесло результата, причём убедиться не мне и не деду, и не 

его жене – мы отлично видели, что человек возрождается к жизни, из сутулого 

молчаливого старика с мутным взглядом превратился в бодрого, разговорчивого и 

светлого человека с ясными глазами. Очень хотелось показать и другим людям 

возможности избавления от действительно тяжёлых, смертельных недугов без 

современной калечащей медицинской помощи. Когда я приступила к осуществлению 

задуманного, то первым делом выяснилось, что в нашей области только одно учреждение 

(онкодиспансер) проводит эту процедуру. Есть большое количество платных и не очень 

организаций, готовых лечить простатит, но никто не делает диагностику.  

 

Поэтому я довольно быстро была вынуждена ограничить количество мест, в которые 
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можно обратиться для проведения требуемого анализа, одним-единственным. Более того, 

выяснилось, что не только место такое уникальное, но и пробу берёт тоже один-

единственный уникальный доктор. Думаю, Вы поняли, что там же и тот же доктор 

проводил аналогичную процедуру деду и в прошлый раз. Тем не менее я попыталась 

записать деда к нему ещё раз, уточнив, что хочу сделать это платно, т.к. направления у 

меня нет. Девушка в регистратуре начала уточнять детали и, быстро разобравшись что к 

чему, предложила поговорить с самим врачом. Так я добралась до этого единственного в 

своём роде доктора и изложила ему свою просьбу.  

Сказать, что доктор впал в ступор, значит ничего не сказать. Я даже в какой-то 

момент подумала, что теперь понятно, чем на деле роботы отличаются от людей. У 

доктора в голове была схема: 1) пациент заболел – 2) он идёт в поликлинику – 3) у него 

заподозрили рак – 4) ему сделали анализы – 5) по результатам анализов направили к нему 

на биопсию – 6) он сделал биопсию, подтвердил рак – 7) больному назначили лечение – 8) 

больной прошёл лечение – 9) дальше варианты могут быть разные: опять заболел, пока не 

заболел, умер и пр. Мой вариант и моя просьба никак не вписывалась в его схему. До 

седьмого пункта все шло как надо, дальше происходил сбой. Лечение назначено – хорошо. 

Лечение не прошёл – сбой в программе, возвращение к началу алгоритма. После седьмого 

пункта (в компьютерной базе онкодиспансера он увидел, что обследование пройдено, 

лечение назначено, на лечение больной не явился) доктор мне говорил самые разные 

вещи: «очень плохо, что не прошёл лечение», «мне все равно, что было предпринято – 

назначенное лечение он не прошёл», «это не простуда, чтобы так вести себя», «пусть 

пройдёт лечение» … вариантов было много. Просто без этого алгоритма в голове сделать 

биопсию доктор отказался наотрез, на мой вопрос: «Почему?» - был чёткий ответ: «Раз не 

было лечения, анализ покажет наличие раковых клеток! Делать его бессмысленно!» Самое 

разумное, что я от него услышала в конце нашей беседы – идите на приём к урологу и 

сдайте кровь на ПСА (об этом анализе я не зря так подробно рассказала выше). После 

этого мне было сказано, что доктора ждёт за дверью очень много пациентов, и он тратит 

на пустую болтовню «своё драгоценное время». А мне оставалось попытаться 

сподвигнуть деда сдать этот анализ – ранее я говорила ему, что нужно будет повторить 

биопсию (по-дедовому, «укол делать»), на что он отреагировал резким помрачнением, 

всплывающими в голове яркими воспоминаниями о подготовке к проведению этой 

малоприятной процедуры и о ней самой, и неизменно отмахивался от меня, как от готовой 

ужалить осы. Я очень надеялась, что на фоне «укола в живот», анализ крови будет 

встречен менее мрачно. Так и оказалось, правда получить направление на анализ было 

нелегко – наша такая удобная и доступная система здравоохранения предполагает для 

этого запись к участковому (первый поход в поликлинику), приём у участкового (второй 

поход в поликлинику), визит к заведующему поликлиникой дабы подписать разрешение 

на анализ (число посещений неизвестно – зависит от того, когда удастся попасть к 

заведующему), сдача анализа (третье или четвёртое посещение медучреждения), 

получение результатов анализа (четвёртое или пятое посещение уже ставшей родной 

поликлиники). Так или иначе, дед опять с честью прошёл испытания и порадовал меня 

долгожданной бумажкой с результатами анализа от 5 декабря 2013 года.  

Простатический антиген (общий) – 7,26 нг, мл 

Простатический антиген (свободный) – 1,68 нг/мл 

Напомню предыдущий результат от 6 мая 2013 года 

Простатический антиген (общий) – 11,07 нг, мл 

Простатический антиген (свободный) – 1,97 нг/мл 

Собственно, сказанного про эти показатели ранее достаточно, чтобы понять – 

процесс идёт, и идёт в нужную сторону. А если учесть, что изначально коррекция 

происходит не на физически плотном уровне, то есть не в протонной (материальной) 

среде, а её результаты несколько позднее проявляются в том, что можно определённым 
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образом увидеть в сдаваемых анализах крови и прочего биоматериала, то он, несомненно, 

опережает показания в справке, о чем может свидетельствовать общее состояние нашего 

деда. И все-таки, большинству людей, слепо доверяющим современной медицине с её 

многочисленными коммерческими «шестёрками» и «крышами», зимой 2013 года было 

ещё рано говорить что-то о выздоровлении деда. Он же, явно довольный 

прогрессирующим улучшением своего здоровья, частенько «тянулся к стакану», но, к его 

чести, почти всегда находил в себе силы остановиться и в целом прислушивался к 

настоятельным рекомендациям «алкоголем не злоупотреблять», хотя курить 

продолжает. Показательно, что каждое послабление в плане возлияний, на следующий 

день часто приводит к очистительным мероприятиям, как правило, в виде поносов. Так 

или иначе, время шло, к весне дед оживился – после замены входной двери в квартире, 

занялся сменой прилегающих к ней стеновых панелей, затем отремонтировал туалет, 

зацепив по пути ванную, а теперь занялся дачей. Надо отметить, что после сдачи 

декабрьского анализа на ПСА, было решено повторить его через три месяца, поэтому 6 

марта я опять подступилась к свёкру с очередной просьбой сдать кровь. Он уже привычно 

отмахивался от меня, скромно молчал в ответ на мои вопросы о том, сходил ли он в 

поликлинику, а жена деда тихонько бурчала, что он и не чешется. К маю я перешла от 

просьб и уговоров к требованию, которое в итоге, увенчалось успехом, и 12 мая анализ 

был сдан. 

Простатический антиген (общий) – 5,98 нг/мл 

Простатический антиген (свободный) – 1,15 нг/мл 

Напомню, что для возрастной категории 70-79 лет (деду 75 лет) нормой, хоть и 

условной, является уровень 6,5 нг/мл. При этом наиболее значимым является не столько 

уровень (он, как уже говорилось, может зависеть от индивидуальных особенностей 

организма, например, размера простаты – он различается и в здоровом состоянии у разных 

мужчин), сколько динамика этого уровня. В нашем случае налицо стабильное снижение 

содержания в крови простатического антигена вплоть до уровня даже ниже 

показателя, в среднем соответствующего здоровой простате 70-79-летнего мужчины. 

Второй показатель анализа (свободный простатоантиген) также снижается. Уровень его 

обычно оценивается относительно уровня общего антигена и в случаях, когда необходимо 

диагностировать одно из двух возможных заболеваний – аденома предстательной железы 

и рак предстательной железы. В нашем случае диагноз «рак простаты» был поставлен по 

результатам биопсии, и сопровождался также соответствующими симптомами (учащённое 

мочеиспускание, вялая струя) и сильно повышенным уровнем простатоспецифического 

антигена. 

 

Цена без(с)ценной жизни 

 

Итак, за прошедший год мне повезло оказаться свидетелем и, в некоторой, 

ограниченной степени, участником процесса выздоровления человека, больного 

онкологическим заболеванием. При этом никакого врачебного вмешательства не 

производилось – назначенного урологом лечения (лучевая терапия) проведено не было. 

Личного контакта с лечащим/воздействующим на свой организм человеком, мой 

свёкор не имел, более того – находился в нескольких тысячах километров от оного. 

Все, что было принято внутрь для «лечения», ограничено родниковой водой из 

ближайшего к дому родника и березовым настоем в течение нескольких недель.  
За этот год один мой родственник умер от рака, получая помощь в официальном 

медицинском учреждении (на предложение воспользоваться другими, более 

совершенными методами лечения, отреагировал отказом, отчасти потому, что состояние 

считал слишком тяжёлым для выздоровления, а в большей степени из-за высокой, на его 

взгляд, цены таковой помощи, составляющей сейчас стоимость комплекса «СветЛ», т.е. 
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60000 рублей). Один коллега, неожиданно для себя, стал раковым больным после 

обращения в официальное медицинское учреждения по поводу болей в желудке – 

оперативное вмешательство для устранения язвы, диагностированной в результате 

обследования, показало наличие обширного ракового поражения (операция по поводу 

язвы закончилась удалением желудка). Другой коллега в считанные дни лишился дочери, 

недомогание которой оказалось раковым заболеванием крови - завершилось оно для 18-

летней девушки смертью, и медики оказались бессильны. Очевидно, что медицинская 

помощь, оказываемая в настоящее время людям с онкологическими заболеваниями, 

слишком эфемерна и, несмотря на кажущуюся действенность методов, основанных 

на процессах разрушения, не эффективна. Разрушение – основа не только современных 

методов лечения, но и современной условной цивилизации, может, должна и будет 

изменена на созидание. И проявится это во всём – от методов и подходов в 

восстановлении здоровья людей до возрождения лика нашей Матушки-Земли. 

 

P.S. Я благодарна читателям за терпение, при прочтении моего, возможно чересчур 

длинного «рассказа», но мне очень хотелось Вам передать все то, что происходило на 

моих глазах, чтобы наконец то стало понятно, что не двигаясь вперёд, никогда нам не 

наладить свою жизнь и никогда не вырваться из того порочного круга, в который нас всех, 

в своё время, загнали помимо нашей воли. И не помогут уже никакие деньги, партии и 

лидеры. Это можно решить и уже решается только через применение технологий, 

основанных на новых знаниях, о которых «современная наука» не имеет никакого 

представления. Это не технологии насилия и разрушения, которые и привели всех нас 

туда, где мы сегодня находимся, это знания и технологии - ВО БЛАГО! Я сознательно 

пошла на этот «эксперимент» со своим дедом, который длился год, и о котором сегодня 

я получила разрешение сказать открыто. Когда я, год назад, обратилась к Ф.Д. 

Шкрудневу, со своей проблемой, он не сразу принял решение, а когда определился, 

разъяснил – что и как будет «реализовываться», что и как я должна делать и предупредил 

меня, что об этом будет рассказано только по результатам и в своё время. Сейчас это 

время наступило. «Испытание» дистанционного применения (от Санкт–Петербурга до 

Иркутска) одной из Программ «СветЛ», как я уже поясняла, в точечном применении по 

конкретному человеку, с «выполнением» конкретной задачи, с постоянным воздействием 

и контролем за происходящими процессами, как через меня (мои отчёты), так и в других 

формах, оказалось успешным. На моих глазах эта «фантастика» была воплощена в 

реальность. Я не знаю и не могу здесь описать «все тонкости произошедшего», я могу 

только утверждать сегодня, что все материалы, которые опубликованы в серии статей под 

названием «ЗНАНИЯ ОТ Na_Чала» - это, при правильном их прочтении, – описание 

технологий, которые могут быть применены уже сегодня. Я уверена, что «эксперимент», 

поставленный Фёдором Дмитриевичем и начатый год назад, явился и предтечей 

уверенного старта другого эксперимента, который сегодня «разворачивается» на наших 

глазах и при нашем с Вами непосредственном участии в нем – это применение комплекса 

«СветЛ–Флора». Уверена, что не ошибаюсь, потому что, как уже сегодня можно сказать 

открыто, для Программ «СветЛ», расстояний и препятствий – не существует. Буду 

признательна всем, прочитавшим мой «отчёт» за обсуждение, отклики или вопросы, если 

таковые появятся.  

 

 

 

*   *   * 
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ДЕЙСТВЕННАЯ СИЛА БРАСЛЕТА «СВЕТЛ». 
(Кутищев Виталий) 

 

 

Конец января 2014 года. Мы наконец-то получили долгожданные браслеты 

«СветЛ». Мы - это я, моя жена и дочь.   Я активирую и надеваю браслет.  

   

Мой старенький пес такса по кличке Макс лежит в коридоре на своей постели, 

безучастный к окружающей среде, иногда постанывающий от нестерпимой боли в 

позвоночнике. Злоключения для него начались более полутора месяцев назад. Ему был 

поставлен диагноз - неврологическое расстройство спинного мозга второй степени. 

Проведенный довольно дорогостоящий курс лечения результатов не принес. И вот он 

лежит в коридоре на своей постели, которую он посещает только в минуты роковые, 

погруженный в мысли о прошедшей жизни, изредка прерываемые всплесками 

нестерпимой боли. 

По своим делам я прохожу мимо пса несколько раз, и часа 

через три пес встает со своей постели и идет за мной, и не просто 

идет, а не отстает ни на шаг от меня. Согласитесь, это довольно 

странно для полуживого пса. Дальше случилось то, от чего 

мурашки по спине бегут. Преследование меня продолжалось 

повсюду, куда бы я ни пошел. Я иду - он за мной, я сижу - он со 

мной. Смотрю, мой пес повеселел настолько, что уже и хвостом 

машет, и даже играть ему захотелось, и он принес мне мяч, чтобы я ему бросал, а он будет 

его приносить мне. Я был ошеломлен столь резкими изменениями состояния пса, но 

добило меня то, отчего у меня мурашки по спине побежали, это - то, что пес сам, без 

посторонней помощи запрыгнул на нашу кровать! 

 

Этого он уже более полутора месяцев делать не 

мог.  Воскрешение пса принесло нам эмоциональное цунами. 

Позже я, анализируя эту ситуацию, пришел к простому 

выводу, что пес у меня в то время был самой больной точкой, 

и поэтому потенциал «СветЛа» был направлен в первую 

очередь на него. Вот такая вот нехитрая история с моим 

псом, где он выступил в качестве исцеленного и в качестве 

неподкупного и объективного судьи действенной силы браслета «СветЛ». 

 

Еще пару недель он немного приволакивал задние ноги, но далее был уже 

совершенно здоров. 

 

   Дня этак через два возвращались мы с псом с прогулки, я взял его на руки (12,5кг) 

подходим к крыльцу подъезда, отмостка у крыльца имеет уклон 5-7 градусов, и я внезапно 

поскользнулся, если это можно так назвать. Моя опорная нога на наледи выстрелила в 

воздух, и началось молниеносное падение на выщербленные бетонные ступени крыльца 

частично обледенелые. В правой руке у меня пес, левая рука без перчатки уже лезет в 

карман за ключами. За столь краткий миг падения я мог встретиться со ступенями 

крыльца только своей физиономией, но все случилось по-другому. Я успел вернуть руку 

из кармана и, что уж совсем невероятно, выбросить ее вперед, т.е. увеличить скорость 

падения в два раза и «приступениться» на нее. Удар ладони о бетон всей тяжестью наших 

тел был очень сильным, и ладонь поначалу онемела, а потом горела огнем. Последствия 

меня поразили: я не обнаружил у себя ни сломанных костей, ни порванных связок, ни 

http://svetl.name/
http://svetl.name/
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рваных ран на ладони, ни растянутых мышц и даже к утру заурядного синяка не было, 

хотя ладонь переливалась всеми цветами радуги! В малые доли секунды я произвел все 

вышеозначенные действия. Потом, среди наледи на ступенях, припорошенных снегом, 

нашел единственную безопасную посадочную точку на ступеньках, которая к тому же 

совместилась с центром тяжести наших падающих тел. Это позволило нам не завалиться 

ни вправо, ни влево - таким образом, ни я, ни мой пес не пострадали, а пес даже 

испугаться не успел. Ошибись я на несколько сантиметров, моя левая рука по локоть была 

бы мелким щебнем из костей. Невероятная реакция, невероятные вычислительные 

способности - это же просто МОНСТР!  Уверен, что в моем почтенном возрасте - это не 

ко мне. После этого случая я дал ему имя. 

 

Особенно в первые дни мое зрение стало ухудшаться, появилась пелена, особенно 

когда смотрю на экран. Ощущение - не из приятных, но когда понимаешь, что организм 

изгоняет из себя токсины, а это – всего лишь побочный эффект, то и горевать не о чем. 

Токсинам достается по всем фронтам - они то через глаза, то через нос спасаются от того 

давления, которое они испытывают внутри организма. Как это ни странно, но я каждую 

ночь стал видеть сны, причем спокойные, не обремененные негативными эмоциями. 

Наверное, это не в последнюю очередь сыграло свою роль в освобождении меня от 

синдрома хронической усталости. Сейчас просыпаюсь по утрам со свежей головой, 

даже если лег поздно и по всем законам должен был быть не выспавшимся. 

 

Ну и напоследок хочу отметить такую немаловажную деталь как рост цветов у нас 

на подоконниках. Скажу прямо, без обиняков, не по чину берут! Как-то подозрительно 

пышно они произрастают! 

 

Вот вкратце то, что я приметил и описал, есть 

еще, то, что я не описал, в силу разных причин и, 

несомненно, есть еще то, что я не заметил, не осознал 

и не описал. 

 

Ну и наконец, почему псы могут чувствовать, 

видеть, ощущать воздействие «СветЛа», а люди нет? 

На нас морок, так хочется от него избавиться и стать 

человеком, чтобы все чувствовать, видеть и ощущать, по крайней мере, не меньше пса! А 

иначе встает закономерный вопрос: а чем же мы их взяли в процессе эволюции, неужели 

только весом и ростом?  

 

 

 

*   *   * 
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Браслет серебряный «СветЛ» «Жизнь» - три месяца использования. 

 

(Очеретянный Ю.В., Краснодарский край) 

 

 

Юрий делится своим опытом взаимодействия с Браслетом «СветЛ»: бросил 

курить, выпивать без обычных трудностей, началась чистка организма через 

носоглотку, появилась лёгкость, улучшилась память. Удался и эксперимент с избавлением 

от неприятного жировика. 

 

               Здравия желаю! Начну издалека. Всегда хотелось 

узнать о том, что творится вокруг, откуда, как и почему? 

Для меня ключи познания начали открываться с сайта 

писателя – сатирика А.Задорнова лет 8 тому назад. Он 

там рекомендовал почитать книги С.Алексеева серия 

«Сокровища Валькирии» и потом понеслось, прочитал 

все его книги или почти все. Затем статьи и книги 

Трехлебова, Истархова, Глоба, информация инглингов, 

материалы и статьи различных языческих ресурсов, 

славянские веды и многие другие авторов уже и не помню, глотал и впитывал все подряд. 

Затем появились книги и статьи Н.В.Левашова на его интернет-сайте. Прочитал все, но 

книги с научной информацией частично не укладывались в голове, не складывалась 

целостная картина. Зато все, что касалось запретной истории Руси и материалов 

С.Левашовой усваивал быстро, но тогда вся вышеперечисленная информация мне цельной 

картины мироздания не давала, и это побуждало искать другие источники знаний. Книги 

Левашова Н.В. на время оставил. Затем изучал материалы Сидорова Г.А, Татишева Б.Ю, 

Шемшук В.А, Гаряев П.П. – интересные книги, хорошая историческая и политическая 

аналитика, неизвестные грани славянских и научных знаний, русского языка, и иногда 

просто ошеломляющая информация, как принято сейчас говорить, «взрыв мозга». 

Отдельно хочу отметить книгу «Эниология» Рогожкина В.Ю. и видеоматериалы его 

семинаров, используя его методики, я научился контролировать мысли и слова, 

образовывать мыслеформы, почти прекратил говорить матерные слова, каждый день 

слежу за общим состоянием организма (отмечая даже малейшие изменения), используя 

мыслеформы, избавился от одной неприятной болячки, понял, осознал и почувствовал 

практически силу слов и мыслей. Я посетил центр «Энио» в Ростове на Дону и прошел 

эниокоррекцию – впечатления самые положительные. Всех авторов перечислить просто 

невозможно.  

Мне попадалось раньше утверждение о том, что материалы некоторых из 

перечисленных мной авторов пусты и безполезны. Кому-то, может, и так, а я считаю, что 

все эти знания, транслируемые в мир разными авторами, являются разного размера 

пазлами одной громадной картины мироздания. На мой взгляд, все эти авторы льют воду 

на одну мельницу - пробуждения самосознания русского народа, если не ошибаюсь, об 

этом даже Левашов Н.В говорил. Как бы там ни было, но и эти вновь приобретенные 

знания цельной картины не давали, чего-то не хватало. 

За информацией о генераторах первичной материи слежу давно, наверное, с самого 

начала. Мысли об эффективности этой технологии были разные, но всегда было 

интересно узнать, что-то новое. Более быстрое развитие эта технология получила уже 

после смерти Левашова Н.В, появилось много интересных отзывов от разных людей о 

работе комплекса «СветЛ». Решил заказать и написал на сайт, но цена комплекса была не 
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по карману, и я решил немного подождать, когда появятся анонсированные уже тогда 

браслеты.  

Во второй половине 2012 года по ссылке с сайта «Мидгард» попал на сайт НИИ 

ЦУС, где начал знакомство со статьями Макова Б.В. – эта информация была для меня из 

разряда «взрыв мозга» еще и потому, что философские конструкции автора сложно 

понимать неподготовленному человеку, но то, что он излагал – это, конечно, было что-то 

необычное и сверхинтересное не встречавшееся до этого нигде. Посылал письма на сайт с 

вопросами и получал ответы, которые появлялись на сайте. Затем я начал знакомиться со 

статьями Хатыбова А.М и Шкруднева Ф.Д. Все эти статьи и материалы пришлось 

перечитать каждый по 3-4 раза, и с каждым разом для меня открывался новый пласт 

информации. И так происходит каждый раз, когда я перечитываю статьи. До идеального 

понимания всех процессов еще далеко, но у меня теперь есть фундамент, позволяющий 

понять многие происходящие сейчас процессы, а также - раньше непонятную научную 

информацию Н.В. Левашова, изложенную в его книгах. Всякие искания прекратил, ибо 

это именно то, что нужно. 

Подумав о таких же людях, как я, впервые зашедших на этот сайт и столкнувшихся 

со сложностями в понимании статей сайта, я сделал несколько таблиц на сайте 

salvatorem.ru вы можете ознакомиться с ними в разделе «Прочее» и «Новые публикации» 

под названиями «Событийная хронология 1,2», «Результаты работы СУЗ ч.1».  

В конце 2013 г. стартовала новая программа РНТО «Браслеты серебряные СветЛ», 

прошло некоторое время, и еще не было отзывов, я связался с А. Приданниковым, у 

которого браслет был уже больше месяца, и он ответил мне, что воздействие есть, и 

рассказал, как он его чувствует. Написал на сайт и заказал браслет, решив получить его в 

Москве, так как в феврале планировалась поездка в столицу. 

В первой половине января 2014 совершенно случайно посмотрел фильм «Пепел 

божественного огня» РЕН ТВ про методику оздоровления с помощью питьевой соды. На 

следующий день без тени сомнений стал разжижать кровь (на ночь пить чайную ложку 

питьевой соды со стаканом теплой воды). Через 3 - 4 дня почувствовал изменение общего 

состояния моего организма – легкая походка, меньше чувствуется собственный вес, 

исчезла напряженность в нижней части ног, меньше стала болеть голова. Да, 

замечательно, скажете вы, но я заметил, что после употребления спиртного весь 

положительный эффект содовой терапии исчезает, как будто ничего и не было. Значит 

профессор Жданов В.Г. прав – алкоголь сильно сгущает кровь и образует тромбы. 

Приобрел браслет «Жизнь» в г. Москва 12.02.2014 г. На следующий день ближе к 

обеду почувствовал над головой что-то вроде невидимого «зонтика», продолжалось это 

ощущение дня 2, потом исчезло. 17 февраля 2014 г. болела сильно голова, я попросил 

убрать боль мысленно - боль ушла медленно через 2,5 часа. В начале марта заметил по 

утрам наличие сухой корки гнойных выделений в носовых проходах, чищу, и все равно 

появляется пока каждое утро, сейчас стало гораздо меньше, но до сих пор еще есть. 

Обострился слух при проведении репетиций (вторая профессия - музыкант), работа 

барабанщика стала иногда доставлять легкую боль и некомфортное состояние в ушах. 

Общее состояние легкости - бросил курить и употреблять спиртное с 3 марта 2014 г. с 

началом поста, но такого не было никогда - вообще не хочется (кто бросал курить, тот 

меня поймет, как тяжело выпивающему не закурить). Морально готовился 2 месяца. Пост 

не соблюдал. До того, как бросить курить и выпивать, следил за своим состоянием после 

употребления спиртных напитков, даже смешивал не смешиваемое (легкие и крепкие 

напитки), и ни разу по утрам голова не болела. Воду структурирую постоянно из - под 

кувшина с фильтром (фильтрованная от структурированной отличается запахом и вкусом 

– структурированная не пахнет и вкус мягкий). Улучшается память, часто хорошее 

настроение, отношения с окружающими меня людьми стали лучше. Состояние трезвости 

очень нравится. Браслет ношу постоянно и снимаю только во время купания и бани.  



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 53 
 

Жировик рядом с солнечным сплетением, без(с)покоивший меня несколько лет, 

недавно выдавил. Словно кто-то посоветовал: «давай, пора»! Я стоял напротив окна где-то 

1 метр расстояния. Давление в нем такое, что все оставалось на стекле и вылетало с силой 

(выше головы), а запах не дай боже. До этого несколько раз пытался выдавить, то голова 

потом целый день болела, то что-то внутри неприятное. 

Почти всегда теперь высыпаюсь, встаю легко и довольно рано для меня. Раз в 

неделю - русская баня и гантели 2-3 раза в неделю (никогда раньше не занимался). Не 

хочется употреблять вареное и жареное, ем больше по привычке, стало больше нравиться 

вяленое мясо и рыба, свежие овощи, домашние сыры, сливочное масло и фрукты – 

пробовал структурировать продукты, пока не заметил разницы. Оставил эту тему на потом 

- в отпуске попробую опять. Кофе пью до обеда, чай - после обеда, причем без сахара. 

Появляющиеся головные боли во время смены погоды на пасмурную стали слабее, но еще 

не исчезли и иногда использую цитрамон. Часто чувствую гул и напряжение внутри 

головы, особенно перед сном, но какого - то дискомфорта не ощущаю. Питьевую соду 

употребляю до сих пор - половина чайной ложки и стакан теплой воды в сутки на пустой 

желудок (кто хочет попробовать, посмотрите фильм и изучите материалы, изложенные в 

интернете и без лишнего фанатизма). 

Выводы: - Имеет место комплексное воздействие (браслет + содовая терапия) с 

положительным результатом. 

- Заявленные в паспорте изделия функции - очищение клеток организма, снятие 

блокировок и программ (курение, пьянство), детоксикация организма после приема 

спиртного, насыщение первичными материями энергетики неинерционной части 

организма в моем случае выполняются. 

- Приборы «СветЛ» на мой взгляд нуждаются в окончательном, безповоротном, 

железобетонном и очень простом проверочном испытании на наличие генератора в 

браслете, планшете и т.д. для неверующих, сомневающихся, толстокожих и ничего не 

чувствующих. Лично я вижу этот тест с водой, чтобы не только вкус менялся, но и цвет 

(или прозрачность), хотя бы на короткое время, достаточно секунд 10-20 либо другие 

варианты. 

- Не стоит ждать быстрых изменений людям в возрасте, они будут измеряться 

неделями, месяцами и годами. Результат у каждого будет свой. Одинаковых людей не 

бывает. 

- Хотелось бы иметь комплекс «СветЛ» в виде смартфона без звонков, интернета, 

проигрывателя, фото и видеокамеры с одновременным воздействием хотя бы по 20 

позициям с радиусом воздействия от 10 до 15 метров. 

 

ШЕСТЬ МЕСЯЦЕВ СПУСТЯ: 

 

 С момента приобретения серебряного браслета «Жизнь» прошло чуть больше 6 

месяцев и можно немного добавить к ранее написанному отзыву после 3 месяцев 

использования (svetl.forumgrad.ru). 

Трезвая жизнь продолжается, желания курить и выпивать нет. Выделения в 

носовых проходах уже не такие обильные, но еще есть. Последняя сильная головная боль 

на пасмурную погоду была в июне - больше нет, хотя пасмурная погода через 2 дня на 

третий, т.е. очень часто. Бывает в районе левого виска некое напряжение, но оно легкое и 

приема таблетки не требует. Питьевую соду принимаю до сих пор, пока это, видимо, мне 

нужно. Утром встаю легко, начал принимать душ, раньше было лень это делать. Легко 

переношу жару, когда всем вокруг жарко. Улучшился сон, самочувствие человека лет на 

10 моложе, повысилась работоспособность, явное улучшение памяти, похудел немного, 

кровотечение из десен стало меньше, очень часто отличное настроение, зачастую в 

различных жизненных ситуациях просто везет, когда идем домой с работы в гору, сосед 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 54 
 

моих лет за мной не поспевает. Продолжаю структурировать воду, пью сырую и делаю 

чай с травами – после фильтра вода пахнет и жесткая, а после воздействия «СветЛ» не 

пахнет и мягкая. Обязательно попробуйте, у вас получится! 

Громадный плюс технологии «СветЛ» в том, что все изменения в организме 

происходят в основном незаметно для пользователя, проходит время, и замечаешь, что 

той или иной проблемы уже нет, но это и ее главный минус, потому что к такому 

бережному отношению к пациенту наш народ не привык. Очень многим хочется все 

видеть, слышать и чувствовать, а главное терпеть ... боль при излечении!  

О чудесном: Был такой случай начало июня в пасмурную погоду на работе вечером 

в голове начало колоть, как иголками, довольно-таки больно, а браслет дома забыл – 

вышел на улицу, представил себе, что я связал свою сущность и браслет неким 

виртуальным кабелем, и боли через пару минут прошли. 

Случайно попал в конфликтную ситуацию на выпускном вечере, но драки не 

случилось, участники конфликта отнеслись ко мне очень вежливо. Удивило очень, что я 

был спокоен, и обычное чувство беспокойства, появившись, быстро исчезло. 

Иногда бывает, в голове кольнет, сердце «пошевелится» и быстро проходит - часто 

чувствую волнообразные движения мышц в разных местах, небольших по площади, и это 

продолжается уже последние 2 месяца, т.е. насыщение первичными материями 

продолжает синхронизировать работу сущности и физического тела. 

Решив прочитать заново книгу С.Левашовой «Откровение», прочитанную мной 

несколько лет назад, заметил, что первый раз процентов 50 информации просто не 

усвоилась - читаю ее – почти, как в первый раз. Появилось ощущение, что генератор 

«СветЛ» браслета вместе с тягой к курению и алкоголю убрал и весь энергетический 

негатив, а это может быть и сглаз, порча и другая дрянь, то есть условно разумные 

энергетические программы разрушения или пробоя сущности, создаваемые ментальным 

или речевым усилием. Теперь у нас есть верный способ справиться с подобной бедой – 

это использование «СветЛ», который отключает все деструктивные энергетические связи 

и программы. Пробовал сеансы, скачанные с сайта, когда на руке не было браслета, 

чувствуется очень легкая вибрация вокруг тела и ощущения после использования 

хорошие. 

Летом люблю спать, не укрываясь, поэтому каждый год ловил простуду и иногда с 

температурой (в этом году даже холодней, чем обычно), пока не берет даже на сквозняке. 

Работать с комплексом немного проще, там визуально присутствует программа, 

разобравшись в которой, владелец выставляет необходимые позиции, силу воздействия и 

ждет результата - все видно, описано и наглядно, плюс радиус воздействия в 4 раза 

больше. Браслеты «СветЛ» - не для ленивых, цена меньше и усилий владельцу нужно 

преодолевать больше, так как необходимо наладить общение с генератором и 

визуализацию образов того, что вы желаете от него получить, в зависимости от того, 

какой вам нужен результат. Визуализация образов, на мой взгляд - это один из ключей к 

сокращению времени на устранение проблем генератором – я бы назвал ее ментальной 

визуализацией, это что-то вроде 3Д, но может быть и без картинки. Более четкий и 

правильный образ и задача решается быстрее. Пока все.  

Новичкам совет – перед тем, как активировать браслет, вспомните все свои хвори, 

мелкие и не очень, или запишите, а потом наблюдайте за процессом. Отнеситесь к 

процессу оздоровления творчески, ... и интересных вам открытий!  

 

 

*   *   *  
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Месяц с Браслетом «СветЛ» 

 

(Яргункин А., 27 лет, г. Самара) 

 

С Творчеством Н.В. Левашова я знаком с апреля 2011 г. 

Несколько лет я смотрел видеофильмы с ответами Николая 

Викторовича Левашова на разные вопросы, читал его книги 

и, когда узнал о Технологиях «СветЛ», то принял решение 

приобрести этот замечательный Комплекс, но моя мама 

опередила меня и подарила мне Браслет «СветЛ» - «Разум». 

Браслет СЛН марки «СветЛ» доставили мне ровно месяц 

назад, 19 июня 2014 года. Доехал до меня он очень быстро, за 

два дня. Я изучил инструкцию Пользователя Браслета 

«СветЛ», выполнил её, после чего надел Браслет на левую 

руку. 

 

В период с 17 июня по 05 июля 2014 года у меня 

проходила сессия в институте, я заочно получаю высшее 

образование и работаю. Сразу же, с момента появления у меня Браслета, я ощутил 

желание учиться. Я принялся за выполнение заданий на многие дни вперед, в результате 

чего сдал все экзамены, кроме одного, на «отлично» и один (по математике) - на 

«хорошо». Причем по математике задания были сложные, а времени на подготовку 

практически не было. Оказалось, что из моей группы я - в числе немногих, кто понял 

новые темы по математике, хотя ранее точными науками я не интересовался и не очень-то 

их понимал. Это было для меня приятным сюрпризом.  

        

После окончания сессии у меня появилось желание перечитать книги Николая 

Викторовича Левашова. Некоторые из них я читал ранее, но ничего не понял, некоторые 

понял, но уже забыл суть написанного. Я стал перечитывать книги Н.В. Левашова 

«Сущность и Разум» и «Зеркало моей Души», захотелось ознакомиться с трудами НИИ 

ЦУС «Основы формирования человечества». Ранее я начинал читать ОФЧ, но не понял 

практически ничего, с появлением Браслета «СветЛ» данный текст оказался для меня 

относительно простым и понятным, чему я сильно удивился и, конечно, обрадовался. 

 

Что касается физического здоровья, расскажу о следующих проявлениях его 

улучшения. 

  

На следующий день после того, как я надел Браслет, у меня на подбородке появился 

гнойник, очень похожий на карбункул в начальной стадии. Я сосредоточился на этой 

проблеме, попросил Браслет помочь, и уже на следующий день опухоль спала, а через 

день гнойник прошел. Кроме этого, по утрам я часто испытывал легкое недомогание 

(першило в горле, насморк), я сосредотачивался на проблеме, просил Браслет «СветЛ» 

помочь, и через некоторое время чувствовал себя прекрасно.  

      

После приобретения Браслета меня не покидает чувство защищенности, 

возвышенности и легкости. Я стал чаще улыбаться, пропало желание употреблять 

спиртное, хотя я ещё задолго до приобретения Браслета «СветЛ» бросил выпивать, но 

иногда желание употребить спиртное появлялось. Теперь и подобного желания нет, и это 

очень радует. 
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Также хочу заметить, что обстановка в 

семье тоже улучшилась, конечно, есть еще над 

чем работать. Но споров бытового плана между 

членами моей семьи (я, жена, мама) стало гораздо 

меньше, думаю, что и в этом полная заслуга 

Технологий «СветЛ». Кроме этого, приобретение 

Браслета отразилось и на моей работе, 

улучшилось понимание в коллективе, повысились 

показатели труда.  

 

Даже группа выпивающих граждан, дружно 

«дежурившая» в моем дворе каждый вечер и 

ночь, перестала нас беспокоить. До приобретения 

Браслета «СветЛ» периодически среди ночи была 

слышна брань, крики, шум пьяной драки. 

Учитывая, что у меня есть десятимесячная дочка, 

которая просыпается по ночам от подобного 

поведения находящихся во дворе людей, 

проблема возникала серьёзная. Однако в 

последнее время ситуация решилась сама собой, 

«гуляющие» граждане перестали удостаивать 

наш двор своим присутствием, чем очень сильно 

порадовали нашу семью, да и всех остальных 

жителей дома.     

 

Подводя итог вышеизложенному, хочу заметить, что за месяц Браслет «СветЛ» - 

«Разум» произвел положительные воздействия на мои умственные способности, 

физическое здоровье, психологическую обстановку в семье и на работе, помог в решении 

конфликтных вопросов.  

 

Браслет полностью оправдал мои ожидания, Технологии «СветЛ» прекрасно 

работают, и я думаю, что это еще только начало. 

 

Благодарю Николая Викторовича Левашова за прекрасное изобретение. 

Благодарю Фёдора Дмитриевича Шкруднева и РНТО, всех тех, кто продолжает дело 

Н.В. Левашова и помогает людям в приобретении новых технологий.  

 

Благодарю Вас!!!  

 

 

*   *   * 
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Опыт применения комплекса «СветЛ». 
(И. Кондраков, Минеральные Воды) 

 

Одним из нетрадиционных подходов к оздоровлению Человеческого организма 

является подход, основанный на Знании Законов развития Жизни, которые воплощены 

в оздоровительном Комплексе «СветЛ». Данный Комплекс был разработан Н.В. 

Левашовым и воплощён, под его руководством, «Русским Научно-техническим 

Обществом» (РНТО). Перед этим, в течение почти восьми лет проводились 

эксперименты по изучению действия «Генератора Тёмной Материи» или «Источника 

Жизни» (такое название Генератор «получил» от Автора) на растения и живые 

организмы, показавшие неоспоримые результаты. В перспективе Н. В. Левашов 

планировал (и проводил «разовые эксперименты») использование данной технологии 

(читай Программ «СветЛ») в более широком спектре применения, как на территориях, так 

и в «других направлениях» возможного применения, во Благо Человека. 

 

Оздоровление на физическом уровне является всего лишь следствием работы 

Комплекса «СветЛ», отражением его действий и работы с Сущностью Человека. 

Первостепенно в данной технологии – Развитие Сущности, именно этим в 

действительности занимается Комплекс «СветЛ». Проявление этой деятельности на 

физическом уровне является потрясающим, удивительным, невероятным… но всё 

же «побочным» эффектом в хорошем смысле этого слова, второстепенным эффектом, 

следствием, но не первопричиной, и уж точно, не единственной и Главной задачей 

Комплекса.  

Иногда результат этого процесса виден сразу, буквально через первые 2-3 недели 

использования Комплекса «СветЛ». Но иногда, для того чтобы «увидеть проявление 

работы Комплекса» с Сущностью на физическом уровне, требуется время (значительное 

время, в нашем понимании). В любом случае – 

обновление Сущности автоматически и неизбежно 

«тянет за собой» обновление Физического Тела. 

  

Это может быть растянуто во времени, но это 

необратимый и постоянно развивающийся процесс. 

Комплекс «СветЛ» используется одним из авторов 

данного материала более года. К этому времени 

имелся определенный «букет» болезней. Самой 

серьезной из них является сахарный диабет.  

  

Известно, что повышение содержания сахара в крови является признаком 

сахарного диабета, пониженное содержание -  гипогликемия. При этом наблюдается 

нарушение обменных процессов в организме, функциональные изменения в органах. 

Меняется психика Человека, его поведение. 

  

В первую очередь страдает лимфосистема. Отметим, что сахарный диабет и 

гипогликемия современной медициной лечению не поддаются, и наблюдается рост 

числа больных. Причины ищут в питании, экологии, общественном строе и т.д. 

 

  В течение всего времени использования Комплекса «СветЛ» велись замеры и 

записи уровня сахара по показаниям глюкометра, которые частично отражены на 

приведенных графиках (рис. 2.).  Это показания глюкометра за определенные периоды – 

наиболее напряженные для психологического состояния. В периоды, когда 
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психологическое состояние было стабильным в силу специфики профессии, показания 

глюкометра также были стабильными и уровень сахара не превышал отметки «9» единиц. 

   В другие периоды появлялись пики. Кстати, в инструкциях к тестам-полоскам 

указано, что «реальная величина «сахар» в крови на единицу меньше показания 

глюкометра».  
Надо отметить, что только на 

первом периоде (примерно в 

течение месяца) после 

обнаружения болезни, 

применялось лекарство, в 

основном раз в день перед едой. 

Но после обнаружения того, что 

лекарство лишь на время 

«обманывает» организм, его 

прием был прекращен. 

Показания за апрель 2012 

года соответствуют показаниям 

до использования Комплекса 

«СветЛ». 

   Следует отметить, что на 

состояние диабетика, даже при 

соблюдении режима дня, 

питания, существенную роль в 

показаниях играет нервное состояние человека. 

При отсутствии, что называется «нервотрепки», самочувствие всегда отличное, и 

уровень сахара поддерживается в норме даже БЕЗ ПРИНЯТИЯ ЛЕКАРСТВ, которые, по 

сложившейся привычке не принимал. Такое отношение к лекарствам с детства, с тех пор, 

когда познакомился с химией. Принимал их, в крайнем случае, под давлением 

родителей и врачей. 

 

    Дело в том, что в детстве до 14 лет болел очень часто. Это, в основном, было связано 

с тем, что школа находилась в другом поселке, и каждый день приходилось проходить 8 

км. по дороге через лес. Дороги с осени до весны были разбиты и становились похожими 

на фронтовые, поэтому детям приходилось часто снимать обувь и идти босиком по жиже 

до выхода из леса. Вот здесь и были приобретены разные болячки и ревматизм, от 

которого несколько лет лечили. При этом при обострении болезни руки и ноги не 

слушались «команд Мозга». В один день было решено провести эксперимент над 

организмом. В это время занимался радиолюбительством, поэтому рассудил так: организм 

– это сложная радиосхема, в которой некоторые «релюшки» включают и выключают 

подачу команд Мозгом. Видимо, подключаются какие-то реле, которые направляют 

команды, которые дает Мозг, не в те органы, следовательно, их нужно «выключить», 

например, подать «большее напряжение и сжечь их». В один день, когда родители ушли 

на работу, решил крепко привязать себя к стулу так, что не мог шевелить ни ногами, ни 

руками.  

 

    В такой позе просидел до прихода мамы, которая и развязала меня. Но за период 

сидения ощущал, что что-то во мне перегорело, и как-то стало легче. После этого 

эксперимента смог свободно управлять конечностями так, как хотел, и, в последующие 

годы, перестал болеть. Всю зиму ходил в легкой курточке или плаще и не простывал.  Но 

незнание законов гармонии, по которым работает наш организм, в дальнейшем привели 

к тому, что появились еще другие «болячки». 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 59 
 

     Что касается состояния здоровья по остальным «болячкам», то с применением 

«СветЛа» перестал их замечать, особенно боли в спине и позвоночнике (доли секунды 

пришлось удерживать на себе 3 тонны, результат – надрыв и госпиталь) и усталость от 

долгого сидения за компьютером или удержания любого груза в неподвижном состоянии, 

нужно было все время двигаться. 

 

   Особо следует отметить, что за период использования «СветЛа» значительно 

улучшилась память, умственная деятельность, уменьшилась раздражительность, 

появилось ощущение постоянной бодрости, возможность работать непрерывно в течение 

длительного времени, хотя в «данном возрасте» врачи рекомендуют умеренность во всем. 

Лишь перегрузки – сон по 4 часа в сутки в течение недели – дают отрицательные 

результаты – скачок давления и ухудшение самочувствия. 

  

   За весь период использования «СветЛа» только один раз приболел гриппом – 

заразился при общении, но и он в течение 4-5 дней прошел без применения лекарств. Всю 

осень и зиму хожу в легкой куртке в рубашке с коротким рукавом. Аналогично одет и в 

аудиториях, в которых студенты сидят в верхней одежде из-за плохого отопления. 

 

В спокойные периоды появляется крепкий сон, и что характерно, со снами. 

 

Таким образом, разговоры о том, помогает ли комплекс «СветЛ», праздные, т.к., как 

правило, их заводят люди, которые не имеют прибора, по тем или иным ПРИЧИНАМ.  

А если кто и имеет его, и считает, что выздоровление должно наступить уже на 

следующий день, то просто не хочет понять, что то, что было нарушено за долгие годы 

насилия над своим организмом, невозможно сразу привести в порядок, в полную 

гармонию, по законам которой и должен жить Организм ЧЕЛОВЕКА.  

 

*   *   * 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 60 
 

ПЯТЬ МЕСЯЦЕВ СО «СВЕТЛОМ» 

(Васенёва Татьяна г. Сыктывкар) 

 

Знакомство с Комплексом «СветЛ», как 

участницы этого проекта, для меня произошло 13 

ноября 2013 года (великолепный подарок получился 

на день рождения, который состоялся через 3 дня).  

Радасти было много, а также и волнения, т.к. не знала 

с чего начинать, как «лучше» настраивать…  И еще 

много чего было не понятно, и непрерывно возникали 

десятки вопросов… 

 

 После включения я постоянно ожидала каких-

нибудь ощущений, т.к. в отзывах пользователей 

Комплекса, которые я читала, многие писали о том, что 

ощутили какое-либо проявление воздействия после первого включения. Но, так ничего и, 

не ощутив, легла спать. И, когда уже дремота полностью мной овладела, я вдруг резко 

очнулась от ощущения волны какого-то горячего приятного тепла, прокатившейся по 

телу. (Иногда я ощущала нечто подобное, когда эмоции 

овладевали сознанием, и по телу прокатывалась волна похожего 

«тепла», только намного «слабее». Эти «волны», а точнее, 

природа их возникновения, описаны в книге Николая Левашова 

«Сущность и Разум» и являются ничем иным, как первичными 

материями (в терминологии автора книги), которые 

циркулируют в каждой клетке нашего организма.) 

 

После некоторых экспериментов (ненужных) с 

интенсивностью воздействия, я установила интенсивность на 

40% и постепенно её увеличивала (как и рекомендовано в 

инструкции). Никаких особых необычных ощущений у меня не 

возникало в течение более 3 недель после включения Комплекса. По прошествии этого 

периода началось «простудное заболевание», которое сопровождалось в первую очередь 

повышением температуры тела и длилось около 3 дней. При этом у меня были силы на то, 

чтобы заниматься всеми обычными делами, среди которых и уход за полугодовалым 

ребенком, и поход в поликлинику со старшим сыном, что очень выматывает, а тем более 

во время болезни! Надо сказать, что повышение температуры для меня вообще явление 

крайне редкое, т.к. обычно все простудные заболевания происходили без её повышения и 

превращались в долгий и мучительный кашель. А тут повышенная температура! Значит, у 

организма появился тот потенциал, которого не хватало раньше на то, чтобы создать эту 

температуру. Следующий этап очищения произошел еще через 3 недели, и сопровождался 

довольно сильным насморком с неприятными ощущениями в области лба и гайморовых 

пазух. Примерно год назад я перенесла гайморит, и с тех пор любой насморк грозил 

возникновением гайморита вновь. Но на этот раз картина была другой, было четкое 

ощущение именно очищения пазух, на фоне абсолютного отсутствия приёма 

медикаментов. Так что в том, что это результат работы «СветЛа», я не сомневалась. 

 

И вот, прошло уже пять месяцев, за которые практически не было существенных 

заболеваний, кроме одного случая, когда одновременно у меня случился серьезный 

лактостаз с повышенной температурой, который грозил перерасти в мастит, и очередная 

простуда. В результате, благодаря «СветЛу», мастита удалось избежать, а вот кашель 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 61 
 

сумел пробиться, и пришлось прибегнуть к применению сиропов на основе 

лекарственных трав. 

 

Отдельно хочется сказать про эмоциональную уравновешенность, которая за этот 

период значительно возросла, и теперь негативные эмоции практически не присутствуют 

в моей жизни. А если даже и возникают, то затухают, не успев набрать сколь-нибудь 

значительную «силу». Значит, не происходит выброса первичных материй астральными 

телами клеток, и сохраняется тот уровень собственной мерности клетки, который 

необходим для нормального её функционирования. Когда начинаешь понимать, как 

влияют негативные эмоции, то во многих случаях не позволяешь эмоциям «взять верх» и 

«затуманить» разум. 

 

Интересный случай произошел с водой, которая оказалось в радиусе действия 

Комплекса. Находясь в гостях у своих родителей в городе (сами мы живем в своем доме за 

городом), я оставляла кипяченую водопроводную воду в стакане для своего маленького 

ребенка. Получилось, что мы её не использовали в течение дня, и, придя поздно вечером, 

мой 25-тилетний младший брат её выпил. После чего стал интересоваться, что это за вода 

и откуда, т. к. она оказалась необычно вкусной. На что ему ответили, что это «просто» 

отстоявшаяся водопроводная кипяченая вода. Это его немало удивило, потому что ни разу 

водопроводная вода не становилась такой вкусной, сколько бы её ни отстаивали. При этом 

мой брат даже понятия не имел, что имело место воздействие какого-то «прибора», т.к. я 

не говорила ему даже и о том, что приобрела Комплекс. Получается, что он неосознанно 

поучаствовал в чистом эксперименте! Моя мама также отметила необычный вкус воды, 

чего никак не ожидала и была крайне удивлена, но она уже знала о моем «приборчике» 

(как она его называет), хоть и не придавала этому особого значения (ну мало ли сейчас 

разных «приборчиков»). 

 

Две недели назад у меня на коленях появилась зудящая сыпь – очередное проявление 

очищения организма под воздействием «СветЛа». После включения кнопки «Аллергия» в 

программе, сыпь исчезла через сутки! 

 

Все те свои вопросы, которые появились у меня после приобретения Комплекса «СветЛ», 

постепенно «отпали», т.к. на все я нашла ответы благодаря статьям «Знания от Na_чала», 

благодаря статьям и публикациям Елены Биттнер, Федора Шкруднева, Владислава 

Журавлева и других. Конечно, «старые» вопросы пропали, но новых появилось еще 

больше, поиском ответов на которые я и занимаюсь практически всё свободное от своих 

обязанностей личное время (которого так мало). В последние недели присутствует 

постоянная тяга к чтению, к познанию, которое приносит особую радость, наполняет мою 

жизнь каким-то тёплым светом, о существовании которого раньше и не подозревала. 

Вот вкратце те изменения, которые происходили со мной за эти пять месяцев жизни 

с Комплексом «СветЛ». 

 

*   *   *   
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«СветЛ», год взаимодействия 

 

(Вихров Андрей, г. Рига) 

 

Здравия желаю всем, кто читает данные строки. Вот и незаметно 

прошло чуть более года с того замечательного момента, как я стал 

пользователем комплекса «СветЛ». Что можно отметить по 

прошествии года? Очевидно, могу сказать одно, уровень моего 

развития вырос несоизмеримо по сравнению с тем, каким он был год 

назад. Конечно, все мы не стоим на месте и находимся в постоянном 

движении. Кто-то - в движении по пути истины и познания, а кто-то - в 

движении по пути лжи и злобы, ведущему в пропасть. 

Хочу отметить тот факт, что лично у меня взаимодействие с комплексом идет довольно 

плавно, порой даже кажется, что не происходит никаких изменений, но это не так. 

Изменения есть! Отправляясь мысленно в прошлое и прокручивая череду произошедших 

событий, могу сказать, что СветЛ, который всегда находится рядом со мной, всегда 

оказывает поддержку. В трудную минуту она особенно ощутима. 

Хочу сказать по поводу развития Разума. Мне не трудно сравнить, какая была реакция 

организма при интеллектуальной нагрузке до взаимодействия со СветЛом и во время 

нашего взаимодействия. Помню, как после трудового дня, когда брался «лопатить» новый 

найденный накануне материал, быстро приходило утомление, и после упоительного 

изучения материалов до 2 ночи, а иногда и позже, просыпаясь в 6 утра, чувствовал себя, 

как разбитое корыто, и стоя перед зеркалом в ванной комнате, торжественно давал себе 

обещания: «Ну, сегодня, точно надо рано лечь спать! И гори ярким пламенем вместе с 

Яхве этот компьютер с его материалами!» Но к обеду организм раскачивался, и можно 

было сносно дожить до конца трудового дня. При этом с началом трудового дня 

начиналась новая интеллектуальная нагрузка, а так как трудимся мы в сфере транспорта и 

экспедиции, то порой к концу дня мозг, образно говоря, похож на высушенную на 

палящем солнце корку мандарина. Но, несмотря на данное утром обещание, вечером все 

повторялось вновь. 

Теперь же, при изучении новой информации и проработке прежней, я могу отсидеть до 

2-3 ночи, и при этом, просыпаясь утром, я ощущаю лишь некоторый дискомфорт, 

вызванный бурчанием организма, мол: «Хозяин, ну что ты так рано поднимаешь? Вроде 

же поздно спать ушли, хочется еще маленько поспать! Я ведь так люблю эту мягкую 

кровать!»  Не отвечая на такие протесты организма, я встаю без особых проблем. И 

начинаю трудовой день, как ни в чем не бывало. При этом, в течение трудового дня, 

нередко получается также изучить новую информацию и пообщаться с соратниками. То 

есть это все происходит параллельно, труд по сфере деятельности и труд познания и 

развития. После трудового дня на основном рабочем месте я продолжаю трудовой день, 

но в другом месте. Благо, что там уже нет необходимости держать телефон в ухе и сидеть 

перед монитором, а можно спокойно вставить наушники и продолжать познание, слушая 

аудио книги Николая Викторовича или Светланы Васильевны. После этого трудовой день 

завершается в районе 19 - 20 вечера. После чего по возвращении домой следует пробежка 

5-10 км (стараюсь 3 раза в неделю). И опять возвращаюсь к моему плосколицему другу - 

компьютеру (говорят, что если ты слишком много времени проводишь в компании с 

одним и тем же человеком, то он тебя начинает раздражать – с компьютером то же самое) 

и продолжаю трудиться над поступающей информацией. При этом снова получается 

отключиться от этого потока уже за полночь, а там уже и новый день.  При этом 
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моральное состояние хорошее, самочувствие отличное. Раньше я не мог представить, что 

мой мозг держал бы такую нагрузку спокойно. 

При стрессовых ситуациях я чувствую, как внутри по старинке все начнет бурлить, и 

разгорается пламя, которое хочет сжечь того, кто посмел нарушить внутреннюю 

гармонию... Но эта волна мягко гасится, и вместо этого появляется спокойная 

рассудительность, и эмоциональный план остаётся стабильно спокойным. Но иногда все 

же прорывает немного. Могу 

сказать, что тем людям, 

которые трудятся в условиях 

повышенной интеллектуальной 

нагрузки, технологии «СветЛ» 

будут как нельзя, кстати.  

Проверено! 

 Я упомянул о пробежках и не 

зря. Дело в том, что меня 

постоянно и долгое время 

без(с)покоил коленный сустав 

правой ноги. После нагрузки 

внешняя сторона сустава 

опухала, и вся эта красота 

сопровождалась весьма 

болезненными ощущениями, 

причем такими, что спать 

можно было только с подушкой, подложенной под колено, и то не спасало.  

В течение полугода, после начала 

использования комплекса «СветЛ» боли 

то уходили, то появлялись вновь, но 

последние четыре месяца я не припомню, 

чтобы колено меня без(с)покоило. После 

пробежек все добро, никаких болей. 

Порой за выходные проезжаю по 60 и 

более километров на велосипеде и еще 10 

км бегом, и ничего! Колено в порядке, 

больше не без(с)покоит. 

Хочу отметить, что МРТ показало, что 

имеется большая вероятность разрыва 

мениска, что и было причиной болей 

(диск с записью МРТ, ниже привожу 

только заключение и снимки     рентгена) 

Ну и напоследок мне сказали что-то 

вроде такого: «Если будет сильно 

без(с)покоить, приходите, мы вам 

суставчик скальпелями почикаем, и все 

будет добро, но уже без мениска!».  

На чем и распрощались.  

Спустя год, когда я пришёл в ту же 

самую клинику, к тому же самому 

хирургу, мне было сказано, что сустав 
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выглядит хорошо, и т.к. болей нет, то нет необходимости делать МРТ повторно. Сделали 

только рентген (снимок см. ниже). Напоследок выписал мне рецепт на гель для 

профилактики (коммерция). 

На снимках видно, что «зазор» между костями стал немного больше, чем был ранее. То 

есть это свидетельствует о том, что идет процесс регенерации «сношенных» тканей 

суставного хряща и тканей мениска. 

          И еще заметил, что при ходьбе изменилась постановка стопы. Ранее ощущал, что 

при ходьбе, середина стопы, там, где должен быть подъем, касается земли из-за 

плоскостопия. Теперь же четко появился подъем. То есть при ходьбе ощущаю, что стопа 

становится таким образом, что это место (подъем) не касается земли. 

После бега ступни устают меньше, чем прежде. Хочу отметить тот факт, что после того 

как появился «СветЛ», у меня были 

постоянно выставлены позиции 

"Плоскостопие" и позиции по 

костям ступней. Совпадение? 

Может и так, но факт есть факт. 

Раз уж тема коснулась зимы, то 

могу сказать, что на протяжении 

всего года, я ни разу не заболел. 

Обычно хоть раз да простужусь, но 

в этом году ни разу. Правда, был 

один случай, для наглядности 

приведу выдержку из дневника 

наблюдений: «...4 дня назад был 

довольно ощутимый 

эмоциональный накал, видимо, это повлияло на защиту организма, и в него проникла 

инфекция и проявила себя в виде простуды. 

 

        Начали проявляться симптомы. Першило в горле, и оно становилось сухим, но затем 

все остановилось. Единственно - нос тек по полной. Думал, что проснусь на следующий 

день, и будет совсем худо, но нет, хуже не было! И все это время было такое ощущение, 

как будто, инфекция хочет проникнуть дальше, но не может (очень четкое именно такое 

ощущение) Дальше дело не пошло, инфекция не распространилась глубже... 17 декабря 

2013 в 00:32». Еще раз акцентирую внимание на том, что было четкое ощущение 

начала проникновения инфекции по дыхательным путям, раздражение слизистой 

оболочки и т.д. Но дойдя до определенной стадии, все процессы дальнейшего 

проистечения заболевания остановились. 

Был еще один интересный момент. В один из дней 

вдруг начался активный выход из организма токсинов, 

это проявилось в виде нарыва на руке. При этом можно 

было видеть, что была задействована лимфатическая 

система. Привожу фотографию ниже. Там можно все 

наглядно увидеть. 

Также были проблемы со спиной, но благодаря 

«случайному» стечению обстоятельств, мне помог один замечательный человек, 

который является остеопатом. В двух словах, позвоночник был приведен в здоровое 

состояние за короткое время.  И тут дело не только в том, чтобы вставить назад все 

косточки. Тут еще дело в том, что необходимо работать с мышцами, фасциями и связками. 

Если вставить только кости на их родное место, но при этом не произвести работу с 

мышцами, фасциями и связками, то такой положительный эффект продержится до 

первого неудачного наклона или падения.  Если образно сказать, то представьте, что наш 
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позвоночник - это палатка традиционной конструкции, а мышцы, фасции и связки - это те 

веревочки, которые эту палатку удерживают и не дают ей рухнуть при первом же порыве 

ветра. Собирая палатку (вправляя позвонки, восстанавливая структуру позвоночника) и не 

фиксируя эту палатку веревочками (не производя работу с мышцами, фасциями и 

связками), при первом же сильном порыве ветра (падение или неудачный наклон) такая 

палатка (структура позвоночника) развалится и придется все собирать вновь. 

Обычно организм к таким изменениям после работы со спиной привыкает к внесенным 

изменениям в течении полугода, при этом необходимо несколько раз повторное 

посещение специалиста для контроля состояния процесса. У меня же все изменения 

принялись очень быстро, в течении 1,5 месяца т.к. со мной есть верный Друг и Помощник 

– «СветЛ». Мое мнение касательно этого момента - При появлении изменений в 

организме, в данном случае в позвоночнике, видимо, производился анализ характера 

изменений. Посчитав, что изменения, осуществленные извне, являются положительными, 

была произведена балансировка сигналов нервной системы, чтобы все изменения 

организм принял за новый эталон и ориентировался на них, а не пытался 

возвращаться к старым привычным, хроническим состояниям. Таким образом, при 

помощи извне, удалось за ОЧЕНЬ короткий срок решить проблемы со спиной. 

Начались сдвижки по зрительной системе. Начались колебания, зрение то улучшается, 

то вновь становиться хуже. Тот факт, что ранее зрение неминуемо, медленно ухудшалось, 

а теперь начались сдвижки в лучшую сторону, говорит о том, что процесс идет! 

Хочу отметить еще один момент. Воздействие ощущается постоянно, особенно на 

Мозг. С момента первого включения, иногда утихая, не уходят ощущения движения неких 

потоков в голове, ощущение вибрации, движения и зуда в области между бровей. Иногда 

появляются одномоментные колющие боли в голове. Буквально на несколько секунд. 

Затем все проходит. Иногда появляется слабая головная боль. Конечно, многие ощущения 

связаны с проистекающими на нашей планете процессами. Процессами переходного 

периода, когда идет активное восстановление планеты после т.н. Ночи Сварога. И многие 

отмечают появление некоторых специфических ощущений. Так, например, многие 

отмечают появление постоянного фонового звона в ушах, также головные боли и 

некоторые другие ощущения. Процесс восстановления планеты идет, и идет он очень 

активно. Но мы, находясь в своей инертной среде физически плотной реальности, пока 

имеем возможность лишь частичного наблюдения за происходящими процессами. 

 Для того, чтобы Человек смог восстанавливаться до своего РОДного состояния вместе 

с планетой, и этот процесс происходил более мягко, я считаю, что Технологии «СветЛ», 

которые в данный момент находятся под чутким присмотром и контролем РНТО, должны 

быть у каждого Доброго Человека на планете. Многие утверждают, что комплексы 

«СветЛ» после ухода Николая Левашова не работают. 

 НО ЭТО - НЕ ТАК!  

И напоследок, хочу немного сказать о недавно появившихся браслетах СЛН. Многие 

утверждают, что это все «свежак», недавно появившиеся подделка, и РНТО опять ищет 

путь как заработать. НО ЭТО НЕ ТАК! И СЕЙЧАС ВЫ ПОЙМЕТЕ ПОЧЕМУ! Для этого 

предлагаю внимательно посмотреть на две фотографии ниже. 

 

С обратной стороны браслета мы видим эмблему Николая Викторовича в центре 

пластины и ... две ДАТЫ! 

 1-я ДАТА – 2010 ГОД, 2-я ДАТА 7518 (ЛЕТО О СМЗХ) 
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   О чем это говорит? Это говорит о том, что эти технологии и программы СВЕТЛ 

УЖЕ НАХОДИЛИСЬ В РАЗРАБОТКЕ еще в 2010 году. То есть это время, когда 

Николай Левашов еще был жив!!! Это говорит о многом! Кроме того, как раз в 2010 

году начала свою деятельность, воссозданная Левашовым и возглавляемая 

Шкрудневым, организация под названием РНТО. 

Технологии «СветЛ» – это технологии стратегического значения. И как бы не 

бесновались паразиты, в их руки они не попадут никогда! И Левашов об этом говорил 

неоднократно! 

   Выражаю благодарность РНТО.  Это люди, которые дали слово Николаю 

Викторовичу, и это слово ЖЕЛЕЗНО! Их не сломить никакими потоками лжи и грязи, 

которые льются в их адрес со всех сторон! Они делают своё дело, начатое Николаем 

Викторовичем! Это дело правое! И как говорил одни известный персонаж, и с этим 

трудно не согласиться: «У кого правда, тот и сильнее!». 

          P. S. Люди избавляйтесь от влияния мнимых авторитетов и начинайте думать 

самостоятельно! Имейте свое мнение, которое опирается на ваше понимание! Это сложно, 

но это необходимо было начать делать уже вчера! 

 

 

*   *   * 
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И всё-таки Технология Программ «СВЕТЛ» РАБОТАЕТ! 
 

(Приданников А.В.,   г. Миасс) 

Автор делится наблюдениями за работой комплекса и браслета «СветЛ». Комплекс 

«СветЛ» принадлежит супруге, но автор описывает побочные эффекты его воздействия 

на собственный организм, анализируя проявленные симптомы, их проистечение и 

прохождение. Также приведены наблюдения и до приобретения комплекса супругой, и 

после приобретения личного браслета «СветЛ» 

 

 

 

 

 

  

 

 

Наконец-то настал тот день, когда у меня появился собственный «Браслет 

биоинформационный адаптивный Программ «СветЛ» в виде серебряного браслета серии 

«Жизнь».  Также есть серия «Разум» и «Сила»
4
.  

До этого времени я мог только наблюдать состояние моей жены от воздействия 

генератора первичных материй, прикреплённого к кремниевому чипу планшета и 

чувствовать косвенное воздействие на меня.   

Комплекс «СветЛ» взаимодействует только с тем, кто первый имел с ним 

тактильный контакт, и Комплексы делятся на «мужские» и «женские». 

 

Однако уже экспериментально доказано с помощью фотографирования методом 

Кирлиан, что ауры мужчины и женщины, любящих друг друга, объединяются. Поэтому 

действие Комплекса «СветЛ» жены, воздействуя на неё, также оказывало положительное 

воздействие и на меня. 

Для удобства восприятия выделю свои изменения по трём критериям и обозначу их 

следующими цветами: 

 

Синий цвет – работа Программы «СветЛ» с Сущностью, РАЗВИТИЕ не 

физического плана. 

Красный цвет – кажущиеся ухудшения: насморк, кожные высыпания, слабость, 

головокружение, температура, другие проявления, …а на самом деле - процесс очистки и 

перестройки физического тела  

Зелёный цвет – видимое оздоровление, а на самом деле – проявление на 

физическом плане уже состоявшихся положительных изменений с Сущностью. 

Итак, воздействие Программы «СветЛ» жены продолжалось на меня в течение 6,5 

месяцев.  За это время, находясь рядом с генератором первичных материй, со мной 

происходили следующие события: Улучшение в работе мозга, четкость мыслей.  Это 

                                                 
4
 http://www.svetl.org/braslet 

http://www.svetl.org/braslet
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выразилось в том, что я стал более глубоко понимать суть происходящих процессов: на 

работе, в быту, в обществе. Как результат – написал несколько статей, связанных с 

новыми знаниями Н.В. Левашова, А.М. Хатыбова, Б.В. Макова, хотя до того времени не 

писал ни разу. 

«СветЛ» помог мне за пять дней рассосать флюс на зубе. Зуб под коронкой, боль я 

чесноком с луком и солью снял, но флюс появился. Сначала на зубную боль поставили, 

через 2 дня на абсцесс.  

Через две недели абсцесс на десне рассосался и до сих пор не появлялся.   

Воздействие Программы «СветЛ» было косвенным, действующим через совместное 

биополе и не постоянным, поэтому результат был не очевидным.  

Рассмотрим теперь все изменения, происходящие со мной с того момента, когда я 

одел на запястье левой руки серебряный мужской Браслет серии «Жизнь».  В первые 

минуты было лёгкое покалывание кончиков пальцев на руках, усилился высокочастотный 

звон в ушах. Вот что говорится про звон в ушах и другие звуковые эффекты в рубрике 

«Вопросы и ответы на сайте НИИ ЦУС под №14»
5
.  

 «Могут восприниматься различного звучания звуковые эффекты, даже громкие 

хлопки, напоминающие взрыв, удары и пр. Это не является каким-то проявлением 

старческого характера, причина физического проистечения данного процесса кроется в 

том, что в информационных блоках мозга (в его протонном и антинейтроном состояниях) 

осуществляется зачистка от прежней уложенной информации, либо связано с 

переустановками по воссозданию ранее утерянных функций мозга или приданию новых. 

Также характерно снижение слуха и это длительный период адаптации к новым 

условиям.» 

Этот звон у меня начался в начале 2013 года и продолжается до сих пор. Он 

усилился ещё больше с 07.01 2014 и звучит временами в разной тональности в связи с 

изменением энергоинформационных частот на планете. Вот выдержка из обращения с 

сайта поддержки к пользователям Комплексом «СветЛ»
6
:     

«Подготовка к очередным серьёзным изменениям началась уже сегодня, с 26 

декабря 2013 года и войдёт в своё «стартовое начало» именно в ночь с 06 на 07 января 

2014 года. Поэтому, все что связано с «ГЕНЕРАЦИЕЙ» и ПРОГРАММАМИ «СветЛ», 

должно быть подготовлено к началу этого процесса». 

После 07.01.2014г. был один момент, когда начало ломить запястье руки в районе 

браслета и чувствовалось покалывание кончиков пальцев. По причине невозможности 

регулировать мощность воздействия браслета, как на планшете, я просто потерпел. 

Можно было конечно снять и положить на расстоянии далее радиуса его действия – 

минимум 3,5 метра от владельца. 

 

Продолжается детоксикация организма в более интенсивном режиме, это 

выражается усиленным выделением через ушные раковины, глаза, мочеполовую систему, 

лимфатическую систему.   

Выделения из глаз, пот и остальные выделения стали более жгучими и пахучими, 

что причиняет некоторые неудобства. Но это временные неудобства, ведь впереди меня 

ждёт тело, клетки которого будут очищены от всех токсинов и шлаков.  

Стало заметно воздействие на мозг Браслета «СветЛ» (СНЛ).  Усилилась тяга к 

знаниям, стал более активно выражать свою гражданскую позицию, проявились даже 

поэтические способности. В декабре и январе было много Дней Рождения у друзей и 

коллег и, на моё удивление, у меня довольно быстро рождались поздравления в 

стихотворной форме. 

                                                 
5
 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1074 

6
 http://www.svetl.org/6011470114. 
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Через месяц пользования браслетом, без видимых причин, у меня вдруг пропал 

голос, вскоре появился грудной кашель, и стало ломить поясничный отдел позвоночника.  

В детстве я часто болел ангиной и заработал диагноз - хронический тонзиллит.  В 

области 5-го позвонка поясничного отдела УЗИ лет пять тому назад выявило у меня 

межпозвоночную грыжу до 5 мм. 

Судя по симптомам, Браслет начал детоксикацию организма посредством 

лимфатической системы. Через пот и подмышечные впадины выходит до 50 % ядов.  Лоб 

не должен потеть. Если подмышки забиты, то потеет вся поверхность тела. Это говорит о 

второй степени поражения и загрязнения лимфы. Лицо должно быть относительно сухое, 

а из-под мышек должно течь, потому что там находится мощнейший потовый коллектор. 

На лице потовых желёз не очень много.  

Гортань. Хронический ларингит или фарингит - это лимфоузлы глотки и гортани. 

При данном диагнозе у человека хроническая инфекция: грибкового или 

стрептококкового хронического заболевания. В результате - хроническое поражение 

лимфатической системы. 

Параллельно детоксикации идёт настройка и восстановление 

позвоночника. Ведь позвоночник с его сакральной частью – 

копчиком, имеет огромное значение для нашей жизнедеятельности. 

Более подробно об этом написано в статье 1-21 Сборника «Знания 

от Nа_Чала» 

Голос восстановился полностью, и прошёл кашель только 

через месяц-полтора, причём проистечение этих симптомов не 

было похоже на обычное ОРЗ или ОРВИ. Через два месяца прошла 

ломота в пояснице, но и она была более мягкой по сравнению с 

обычным обострением.  Нормализовались значения артериального 

давления и пульса. За зиму переболели ОРЗ, но в очень легкой форме. 

  Все эти изменения возможны были только от воздействия браслета с 

прикреплённым к центральной пластине генератора пси-энергии. Генерирование 

первичных материй из окружающего пространства, гармоничное распределение по чакрам 

на эфирное, астральное и ментальные тела, а от них - на физическое тело, даёт 

возможность увеличить потенциал нашего организма и мозга. В переходный период, 

когда происходит смена частот энергоинформационной решётки атмосферы, изменяются 

базовые частоты жизнесопровождения на планете, Технологии «СветЛ» являются тем 

спасительным ковчегом, которые помогут в мягкой форме перейти людям на более 

высокий эволюционный уровень развития, восстанавливая и поддерживая
7
.  

Подводя итог всему вышесказанному, хочется сказать слова благодарности всем 

сотрудникам Русского Научно-Технического Общества, возглавляемого Шкрудневым 

Фёдором Дмитриевичем, за внедрение и изготовление технологии Н.В. Левашова - 

Комплекс «СветЛ», за полную и объективную информацию по работе Комплекса «СветЛ» 

в столь непростое время для Человечества. 

 

*   *   * 

                                                 
7
1_26(1).Что полезно знать и понимать участникам Программ  «СветЛ» 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312763537   

1_26(2).Что полезно знать и понимать участникам Программ  «СветЛ» 

 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312902558 
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Комплекс «СветЛ» – взгляд со стороны 

 

(Приданников А.В., г. Миасс) 

Краткая заметка автора об итогах первых двух месяцев работы комплекса 

«СветЛ», принадлежащего его супруге с опорой на материалы Н.В. Левашова. 

Предыдущая статья и данный материал позволяют проследить процесс выздоровления в 

динамике, что и делает материал еще более ценным. 

О комплексе «СветЛ» я узнал в конце 2011 года. К тому времени я уже был членом 

РОД ВЗВ и мной были прочитаны некоторые книги, написанные Николаем Викторовичем 

Левашовым и «Источник жизни» в том числе. Поэтому в принципе я уже принимал и 

понимал существование и действие «СветЛ». В то время я мог только мечтать об этом 

приборе, для меня приобрести его было практически нереально. Вживую сам прибор смог 

увидеть только в конце марта 2013 года, но каких-либо ощущений от его присутствия я 

тогда не почувствовал. Влияние «СветЛ» было заметно на владельце, который 

потрясающе может обрабатывать потоки поступающей информации. Позже я узнал, что в 

его программе задействованы все функции мозга и мощность стоит только на 100%. Тогда 

мне даже в голову не могла прийти мысль, что вскоре мне представится такая 

возможность проверить действие комплекса «СветЛ» на жене и себе. 

В середине апреля такая счастливая возможность нам представилась, благодаря 

Председателю Президиума НП «РУССКОЕ НАУЧНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБЩЕСТВО» 

Шкрудневу Фёдору Дмитриевичу.  По стечению обстоятельств комплекс был доставлен 

жене в день, когда врач поставила диагноз грипп с обострением трахеита. Температура 

держалась в среднем 38°, жену то морозило, то бросало в жар и, наверное, поэтому жена 

не почувствовала действия прибора при включении. 13.04.2013 года с сайта поддержки 

http://svetl.org/  пришло сообщение: 

 

«В 01.15 (ПО МОСКОВСКОМУ ВРЕМЕНИ) НАЧНЁТСЯ СМЕНА 

УПРАВЛЯЮЩИХ ЧАСТОТ!!! 
ОЧЕНЬ РЕЗКАЯ СМЕНА ЧАСТОТ, под контролем РОДНОЙ СИСТЕМЫ 

УПРАВЛЕНИЯ!!! 
Как известно, подобные резкие отклонения от нормы весьма значительны для 

физического и психического состояния живых организмов. 

Данная перестройка будет длиться 24 часа. 

Комплекс «СветЛ» всё это время ДОЛЖЕН БЫТЬ ВКЛЮЧЕН И НАХОДИТЬСЯ С 

ВЛАДЕЛЬЦЕМ КОМПЛЕКСА. 

В это же время будет происходить ИНТЕНСИВНОЕ восстановление организма 

Человека на клеточном уровне. 

МЫ НАДЕЕМСЯ, что ВЫ УЖЕ ПОНЯЛИ - для чего ПРЕДНАЗНАЧЕНА 

технология «СветЛ», оставленная нам Николаем Викторовичем ЛЕВАШОВЫМ». 
Мощность на четвёртый день работы «СветЛ» составляла 90%, день 14.03.2013 был 

очень тяжёлый для жены. Обострились те органы, которые когда-то болели. Состояние 

было подавленное до слёз, в обед пришлось снизить мощность «СветЛ» до 70%. За день 

выпили родниковой воды (заряженной СветЛ) 4,5 литра. На меня действие «СветЛ» почти 

не ощущалось, разве только чуть сильнее стало звенеть в ушах, чем прежде.  

И вот в таких условиях началось оздоровление. В инструкции к применению 

сказано, что своё действие комплекс «СветЛ» начинает с детоксикации, т.е. комплексной 

очистки организма. Токсины выводятся через мочеполовую систему, потовые железы, 

гайморовы пазухи и евстахиевы трубы. Очистка от токсинов у жены, да и у меня, 

http://svetl.org/
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проходила через гайморовы пазухи носа, через пазухи внутреннего уха, через выделения 

из носоглотки, лимфатическую систему. Тем не менее, жена вышла на 6 день болезни на 

работу, была слабость, повышенное потоотделение. Ухудшилось зрение: то ли двоится, то 

ли плывёт (туман). У меня тоже один глаз затягивало жгучей пеленой. Грипп у жены 

отступил, но остались остаточные явления: слабость, боль в груди (трахеях), кашель, 

заболела старая «болячка». Мощность комплекса поставлена на 90%. 

 

       В течение следующих двух месяцев состояние было разным: давление «скакало» 

от 112/87 92 до 150/95 100, ломило кости: от поясницы до кончиков пальцев ног. При 

небольшой физической активности быстро наступала слабость. Периодически 

происходило усиление или ослабление болей в спине, так как у жены грыжи в 4 и в 5 

позвонках поясничного отдела с защемлением седалищного нерва. Тем не менее, она 

резко сократила приём обезболивающих таблеток «Найз», терпит, до этого пила четыре 

года подряд, почти каждый день. Заметила, что стало меньше болей. Раньше после работы 

на садовом участке, «тяжёлом» дне на работе или посиделок с маленькими внуками (одна 

- Юла, а вторая - Егоза) чувствовалась слабость, недомогание, боль в спине и ногах. 

Сейчас жена стала замечать, что организм восстанавливается после таких нагрузок 

гораздо быстрее. Общее самочувствие по моим субъективным оценкам у жены стало 

лучше. Ведь хорошее всегда принимается как само собой разумеющееся и не заметно, а 

плохое всегда запоминается в первую очередь. Обострение старых инфекционных 

болезней продолжается до сих пор. Всего поставлено 36 пунктов, и мощность варьируется 

от 70 до 90 %. 

Прямое воздействие комплекса «СветЛ» лично на меня я ощутил 17 мая.  С вечера 

16 мая у меня стал болеть зуб под коронкой, к вечеру 17 мая боль стала ощутимой, болело 

сразу несколько зубов. Придя с работы, я по народным рецептам при помощи лука, 

чеснока и соли снял боль, но образовался флюс в основании корней зубов. На «СветЛ» 

была поставлена программа «зубная боль» мощность 100%. К утру опухоль уменьшилась 

в два раза, боль почти не беспокоила. Через два дня вместо «зубной боли» была 

поставлена программа «абсцесс». К концу четвёртого дня опухоль почти не ощущалась, 

но временами ещё ощущалась слабая ломящая боль. 

 

Как-то жене в маршрутке наступили на мизинчик, было очень больно. К вечеру 

домой вернулась прихрамывая. Палец опух и посинел. Поставила программу на кости и 

связки, дня через 4, пальчик стал чесаться. Перелом давал о себе знать почти месяц, но в 

условиях нарушенного кровообращения к конечностям из-за остеохондроза и постоянного 

беспокойства пальца при ходьбе, мы считаем, что это хороший результат. 

Анализируя состояние жены по истечению трёх месяцев, её отношение к комплексу 

«СветЛ», приходят на память слова из Славяно-Арийских Вед: 

 

Как Жизни Источник всем силы дарует - 

Людям, Богам и различным растеньям. 

Что раскрывает он в Сущности каждых, 

Какими дарами он Жизнь наделяет… 

В Богах раскрывает он сокрытые Силы, 

Людей наделяет, согласно их мыслей. 

 

 Николай Викторович Левашов в книге «Источник Жизни», так описывает это 

состояние. «Если человек не готов к информации, он её даже и не заметит, даже 

внимательно прочитав весь текст. И это касается не только сакральной информации, 

но и любой другой. Мозг любого человека воспринимает только ту информацию, к 

которой он готов или в которую он верит» 

http://www.levashov.info/source.html
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На мой взгляд, жена недоверчиво отнеслась к действию комплекса «СветЛ» в первое 

время. Но со временем воздействие становится более заметно, которое выражается в 

мыслях и поступках. Пусть не так быстро как обычно хочется, а медленно и постепенно. 

Ведь комплекс «СветЛ» созданный по прототипу «Источника жизни» Николаем 

Викторовичем, это есть: 

«Генератор поля, который работает по принципу накопления и перераспределения, 

так называемых, первичных материй» …. 

«Под воздействием генератора поля, изменяется биологический коэффициент 

полезного действия
8
». 

«Распределение потоков первичных материй влияет на формирование и 

эволюционное развитие тел сущности человека. При непропорциональном распределении 

потоков первичных материй, большое значение имеет, какая или какие из первичных 

материй доминируют над остальными. Избыточное насыщение первичными материями 

третьего тела сущности (астральное тело) создаёт эволюционный перекос, 

позволяющий Тёмным Силам влиять на поведение людей, заставляя их делать то, что, 

при отсутствии подобного перекоса, они бы никогда бы не делали. Эволюционный 

перекос на начальных стадиях эволюционного развития человека опасен тем, что, при 

отсутствии у сущности человека четвёртого и других тел, непропорциональное 

развитие третьего тела приводит к появлению у человека агрессивности, жестокости, 

жадности, алчности, зависти и т.п.» 

Для дальнейшего эволюционного развития человека воздействие Комплекса 

«СветЛ» в настоящий «переходный период»
9
 просто необходимо. 

Каких-то «чудодейственных» РЕЗУЛЬТАТОВ у моей жены, да и меня мы пока не 

зарегистрировали. 

Как описывал Левашов Н.В. про воздействие «Источника Жизни» в случае с 

растениями в поместье во Франции: 

 «Растения разных видов не одинаково реагировали на действие генератора поля, 

что объясняется отличием их хромосом и требует лишь только 

коррекции воздействующих полей генератора поля для каждого конкретного вида 

растений» 

Так и в случае с моей женой: состояние её сущности, определяющее состояние её 

физического тела; список накопленных «болячек»; её мировоззрение на текущий момент. 

Всё это требует индивидуального подхода и, только ей необходимого, времени для 

гармоничного улучшения сущности и, как следствие, изменения физического состояния, 

которое изменяется, пусть пока ещё чуть заметными сдвигами, но в лучшую сторону. 

Совершенствование и оздоровление продолжается. 

 

 

*   *   * 

 

 

 

 

 
 

 

                                                 
8
 Более подробно об этом см.: Николай Левашов «Последнее Обращение к Человечеству», Главы 3 и 4. 

9
 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1012 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=1012
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«Путь СветЛого Воина» 
 (И. Федоренко, г. Красноярск) 

 

Много времени прошло с тех пор, как появилось желание поделиться с людьми 

своими мыслями и открытиями. Но, «тетушка лень» мешала или мотивации не хватало, 

точно определить не могу. Вот так, в один странный 

(на мой взгляд) день, соратник Владислав Журавлев 

дал мне тот «пинок», который растоптал все остатки 

сомнений и дал команду: «В бой!». 

Бывало, ждал с нетерпением статьи соратников, 

где они делились своим жизненным опытом и опытом 

взаимодействия с другом – «СветЛом». Да, это же 

интересно, читать не учебник, а живой опыт из 

реальной жизни. И вы не представляете (хотя кто 

знает...), каково было моё удивление во многих случаях, когда, читая описываемые 

события из жизни других, перед глазами пробегала своя, пусть и в других красках и 

звуках, но была аналогичной, как сделанная по шаблону. Сколько у нас общего! Как 

одинаково всё переплетается. «Как такое может быть?» - иногда всплывала мысль, пока не 

проСВЕТлело в голове. Сколько нам Николай Викторович рассказывал о Генетической 

памяти! - Вот здесь и зарыт ответ. 

Мы ведь знаем, что это все есть, это все РЕАЛЬНО, реальнее, чем деньги или 

красивая машина под окном. Но так сложилось, что наши «многоногие друзья» и им 

подобные, всё извратили, всё перековеркали, на свой лад, чтобы дать нам чуть-чуть 

правды, потешив этим наши грёзы, и добавили еще целую охапку шлака. 

«Каким же был мой Путь?» - возможно у кого-то всплывет в голове вопрос, а давайте 

почитаем и посмеемся над схожестью с другими жизнями. 

Родился я в Сибирском городе Красноярск, в рабочей семье. Насколько я осведомлен, 

в РОДне моей не было никаких ведьм, никаких экстрасенсов и т.п., но с самого детства 

меня тянуло к этим загадочным вещам. Родители мои и сестра были другими, они 

материалисты, ... или жизнь их так затянула, либо сами никогда не интересовались этим, -  

я не знаю до сих пор. Я же, как некоторые дети, часто чувствовал себя словно не в своей 

семье, как будто родители не мои, как будто приемный я, настолько мы были во взглядах 

на события и мировоззрении разными. Не так давно вспомнил такую интересную штуку 

из детства, которую я, возможно, никогда никому так и не рассказал бы, до настоящего 

времени. У меня всегда было чувство, что я здесь не просто так, определенно есть в этом 

цель, и не просто цель, а какая-то великая миссия. Я ждал с нетерпением, что вот-вот что-

то произойдет, и тогда мир изменится, прозреет!!! И в этот момент такие люди как я, 

сплотят всех проснувшихся, протянут руку помощи и дадут право на жизнь, но жизнь уже 

другого качественного уровня.  

Напомню еще раз, это было в мои детские годы, я тогда и понятия не имел о 

Левашове, Хатыбове, Макове и других наших соратниках.  

Сейчас пишу эти строки и перехожу на новую ступеньку понимания этих моих грез, 

ведь время пришло, ведь это случилось, мечты стали реальностью. Я уверен, что именно в 

таких вещах и кроется понимание того, что представляет собой Генетическая Память! Это 

- то, что в нас заложено, чего не отнять скальпелем и не вышибить молотком. Но пойдем 

дальше. 

Спустя многие годы, лишь изредка сталкиваясь с чем-то неординарным, эти мои 

мечты стали забываться, тонуть под слоем ненужной бредовой информации, навязанной 

нам нашими «пастухами». Только ближе к 21-му году я повстречал человека, 

пробудившего во мне былую тягу к познанию тайн мирозданья. Снова память 
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пробудилась, снова все внутри закипело, и именно мой 21-й День Рождения стал 

переломным моментом в жизни. Вот так случилось, и это - загадка для меня.  

В один-два дня все взгляды коренным образом изменились, как будто кто-то меня 

подменил, или возможно именно в этот день я перешел на другой уровень бытия своего. С 

тех пор начались скитанья, поиски, из вороха разных источников, кучи разных учений, 

взглядов, мнений... Первую книгу, которую я прочел на этом пути - была книга о 

ясновидении, с точки зрения рядового экстрасенса. Признаюсь, честно, находясь уже на 

теперешнем уровне развития, понимаю, что та информация была далека от истины, но 

именно она помогла мне НАЧАТЬ ПУТЬ, и даже сейчас кое-какие элементы и наработки 

прошлого дают почву для движения вверх.  

Изучал медитации, позже пытался постичь «внетелесные» путешествия, что, к 

сожалению (или счастью?), мне не далось. Однажды наткнулся на «Путешествие Мирного 

Воина», книга просто сбила меня с ног, давая новый пласт, несоизмеримой с уже 

пройденной, информацией. Да, и это было временно, но тот объем знаний, что я получил, 

помог сделать мне огромнейшие (я только сейчас это понимаю в полной мере) шаги 

вперед. Как говорит и Сергей Данилов на своих семинарах, что нужно быть «Здесь и 

Сейчас», так и в той книге эта правило было главным. И в чем же здесь главное на мой 

взгляд? Суть не том, чтобы оторваться от реальности полностью и быть роботом-

марионеткой какого-то Высшего разума. Главное - это ТО состояние, когда нет 

блуждающих мыслей, когда нет бурлящих эмоций, когда есть только ты, и есть твой 

вектор направленности, есть только твое действие. Что ты хочешь? Просканировать 

какую-то ситуацию или человека? Или, возможно, понять суть очистки и 

структурирования воды с помощью верного друга «СветЛа»? А может быть, для начала не 

стоит лезть в дебри, а научиться слушать самого себя, свой организм? Ведь стоит только 

очистить голову от ненужных мыслей - начинаешь ощущать, как твое тело с тобой 

общается, подавая различные импульсы или иллюстрируя нужное - образами… 

Еще из вышеуказанной книги «Мирный Воин» хотелось бы отметить одну фразу – 

«Три жизненных правила» ... «Парадокс, Юмор и 

ПЕРЕМЕНЫ». Да, жизнь случайна, полна 

сюрпризов и была бы совсем неинтересной, знай я 

свое будущее наперед. Жаль, что немногие могут это 

осознать. Юмор - куда же без юмора? Зачем нам 

такие мысли, которые своей массой постоянно будут 

нас тянуть вниз, изгибая все больше и больше? 

Долой их! Юмор - вот одна из основ счастливой жизни, относись в первую очередь к себе 

с юмором, и враги замучаются тебя сокрушать, так как их действия не вызовут в тебе для 

них желанных отрицательных эмоций. И, наконец-то – третье правило, наверное, самое 

главное - ПЕРЕМЕНЫ! Все меняется вокруг, люди, погода, настроения и можно 

перечислять до без(с)конечности. И человек, идущий путем РАзВИТИЯ, тоже обязан 

меняться, без этого просто невозможно идти вверх по винтовой лестнице Познания! 

«Не меняются лишь дураки и лентяи, что, по своей сути, вполне может быть 

синонимами». 

Больно до глубины души смотреть на людей, у которых есть тяга, есть желание и 

даже есть большой потенциал, но они так держатся за свое «привычное» и не хотят 

отпускать, что топчутся на месте, тратят уйму времени впустую и ждут хорошего 

«пинка», который все не приходит и не приходит. Не «пинок» нужно ждать, а всего лишь 

осознать одну простую вещь -  ПЕРЕМЕНЫ жизненно необходимы! 

Что же касается меня в этом вопросе, здесь меня всегда переполняют эмоции радости. 

Я очень БлагоДарен своей генетике за эту черту - открытость «новому». Проявляется это 

в тяге без страха погружаться во все неизведанное, получив резонирующий одобряющий 

щелчок внутри. Нужно погружаться с головой и изучать, чтобы потом с уверенностью 
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сказать: «Нет, это – ложь, но стоит потраченного времени, чтобы это понять!» или же: 

«Да, это действительно работает, это действительно существует!». А не познав какую-то 

тему, люди просто не имеют права отзываться о ней однозначно - хорошо или плохо, 

полагаясь на мнение «других». Это лично мое мнение, основанное на моём жизненном 

опыте. 

Вот встречаешь что-то новое, что дает некоторые ответы на некоторые вопросы, и 

думаешь, вот оно! Это то, что я искал! Я нашел ответы на свои вопросы! Но не тут-то 

было. Лишь только изучая книги Николая Викторовича Левашова, я понял суть 

РАзВИТИЯ. Дело не в том, что ты получаешь ответ на вопрос и становишься 

всезнающим, а в том, что к полному ответу на данный вопрос ты будешь возвращаться 

вновь и вновь, каждый раз познавая его с нового уровня, «нового витка», с других 

ракурсов. (Скажу честно, в настоящем, и при помощи Друга-браслета, изучая 

КАЧЕСТВЕННУЮ информацию, эти витки преодолеваются за очень короткий 

промежуток времени, и ты делаешь несколько подъемов вверх, меняя представление об 

одной и той же вещи по нескольку раз в день).  

Так же было и с «Книгой про Воина», да - это был далеко не конец. После усвоения 

нового материала поиски возобновились. Разноплановое изучение Буддизма сменилось 

постижением тайн Христианства. Бывал и на службах, и даже случилось однажды 

испытать на себе тайну загадочного и «Великого обряда людоедства» – церковного 

причастия. Тяжко сейчас вспоминать те времена, но что дает мне сил в такие ситуации - 

это без(с)ценный ОПЫТ, который я получил, пройдя этот Путь. 

А дальше... жизнь снова сменила свое направление. Именно здесь я и встретил 

второго по очереди, но не менее значимого в моей жизни человека. Эта встреча помогла 

мне разрушить лживый религиозный фундамент прошлого и познакомиться с 

потрясающим, качественным, огромной глубины, миром Знаний Николая Викторовича 

Левашова. И хотя уже многие подобное писали, но я все же повторюсь, так как считаю это 

главным. Делясь своими Знаниями, давая нам кладезь информации, Николай Викторович 

формирует в нас фундамент - крепкий! НЕСОКРУШИМЫЙ! На котором можно 

построить столько Витков Просветления, сколько вы сами сможете себе позволить, 

естественно, своими собственными стараниями. 

Частично затрону тему, будоражащую многих думающих людей, интересующихся 

Знаниями Николая Викторовича Левашова. Да, друзья, я о нашем Друге – «СветЛ». 

Когда впервые узнал о приборе, кровь в жилах закипела, «Да! Да!» - ликовали мои 

мысли в голове – «Я должен его приобрести». Но, не тут-то было! Хоть я и работаю и 

даже понимаю весь потенциал и возможности прибора, ввиду последних жизненных 

процессов и житейских обстоятельств, на комплекс денег совсем нет.  

Ну, что поделать, раз не можем пощупать, то будем изучать издалека. Ждал с 

нетерпением новых статей «Знания от Na_чала», отзывов людей о практическом 

применении технологии на себе и своем окружении. Проходит время, и выходит в Свет - 

Серебряный Браслет «СветЛ». «Да - это мой шанс, послышался голос в голове». Спустя, 

наверное, пару месяцев после презентации на сайте Разведка, мой верный Друг прилетел 

ко мне из красивейшего города Санкт-Петербурга. Обратил внимание на свои ощущения. 

Был легкий импульс от Браслета, что-то вроде электрического тока. И практически сразу 

потоки Первичных Материй устремились вершить свои Великие дела по ознакомлению, 

настройке и адаптации со мной. Потоки такой силы по своему телу я изредка ощущал при 

медитациях, в прошлом. Чувствуется, как обретается некая целостность себя, уплотняется 

пси-поле, потенциал растет с каждым днем. Бывают, конечно, и спады энергии, но что 

поделать, перестройка частот Мидгард-Земли идет постоянно, и организм нуждается в 

еще большей подаче энергии на перестройку. Поэтому я уверен, что и на Источнике 

Жизни эти перемены напрямую отражаются. 

*   *   * 
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«СВЕТЛ»: Семнадцать дней и ночей 
 

(А. Атакин) 

 

 

Ровно семнадцать дней назад я включил «СветЛ», и с тех пор 

решил вести небольшой дневник, и месяца через два поделиться 

впечатлениями, выложив эти данные в «сеть». Но ждать ещё 

полтора месяца у меня не хватило терпения, и свои наблюдения я 

решил осветить именно сейчас. Сподвигло к тому и желание 

показать свою ауру до включения прибора и после, но это будет 

чуть позже. Кому будет лень читать моё «эссе», может сразу 

переместиться в конец статьи и посмотреть сравнительные данные 

по ауре. 

По двухнедельному с небольшим наблюдению за «СветЛ» 

вывод один – РАБОТАЕТ! С первого момента включения прибора и 

по сию секунду – Он РАБОТАЕТ! Воздействует и на органы, и на 

эмоции, и на ближайшее окружение. Он слышит, Он видит, Он 

чувствует, и если идёт негатив – ЗАЩИЩАЕТ! Если я прошу Его 

обратить внимание на тот или иной орган – Он РЕАГИРУЕТ! И я чувствую воздействие. 

Если я прошу зарядить воду – Он ЗАРЯЖАЕТ, поскольку чувствую Его отклик, а позже 

вкус структурированной воды. Если прошу расщепить яды в продуктах – Он 

РАСЩЕПЛЯЕТ! И я чувствую, как Он включается в этот процесс. 

А теперь данные недельных наблюдений:  

11.07.2013. Включил 11 июля в 15:20, почувствовал, как вокруг головы образовалась 

легкая тяжесть, как от головного убора, затем на всё тело сверху вниз пошло воздействие, 

как при просмотре «Оздоровительных сеансов». 

При настройке прибора на системы и органы после каждого включения через 

несколько секунд ощущал воздействие, примерно, как лёгкое покалывание горчичника, 

только не на кожу, а на сам орган: сердце, легкие, правая почка, коленные суставы. 

Уровень 60%. 

Вечером долго ехал в маршрутке, впереди сидела семейная парочка из «братских» 

республик Средней Азии, запах от них исходил достаточно специфический, может, 

показалось или обострилось обоняние? (чуть не вывернуло). После включения не 

проходит желание «почесать» правое полушарие мозга. 

12.07.2013. 15:20. Прошли ровно сутки. Лежал на диване на спине, «СветЛ» 

находился слева – нагрузка 100%. На левое бедро шли волнообразные накаты примерно 

минут 5, по коже пошли мурашки. 

В 2000 году в последний раз, когда поддался пропаганде и сделал прививку против 

гриппа, после этого на протяжении всей зимы и последующих 13 лет носоглотка 

забивалась слизью. Прошли ровно сутки, и привычно забитая носоглотка оказалась почти 

свободной (?). 

Иногда кружится голова, как лёгкая степень опьянения. Появилась свежесть в 

дыхании, ощущение, что откуда-то в лёгкие дополнительно поступает воздух. По-

прежнему на коленных суставах, правой почке и сердце своеобразные «горчичники», 

приятное покалывание. 

13.07.2013. 18:30 – Пошли третьи сутки. Была бессонная ночь, которую провёл с 

двумя милыми дамами – конец Белых ночей, разводка мостов, катание по ночному Питеру 

и стояние в пробках (в 2 часа ночи!). Лёг спать в 7 утра, ровно в 11 разбудил телефонный 

звонок, и нужно было ехать в центр. Обычного недосыпа, как бывает в подобных 

ситуациях, не испытывал, трех часов на отдых вполне оказалось достаточным. Поставил 
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нагрузку на 100%, поехал в центр, и начались «случайности». Ехал на маршрутке, и 

примерно за час до прибытия на нужное место прикинул, что в 14-45 буду у Казанского 

собора. Пришёл на встречу ровно в 14-45. После встречи вспоминаю о том, что кончился 

стиральный порошок и жидкость для мытья посуды, звоню другу, который занимается 

распространением бытовой химии «A***Y». Друг ответил, что как раз занимается 

покупками этой продукции в единственном магазине Питера на Выборгской и готов 

купить бытхим и для меня (слегка удивлён «совпадением»). Прибываю на место ровно 

через 30 минут, как и было обговорено (слегка удивлён опять). Дождался друга – забрал 

продукцию. После расставания с другом иду на нужную маршрутку, подхожу к остановке, 

сразу же подъезжает нужный мне № 262 (удивлён!). Еду и прикидываю, что же будет 

дальше, поскольку требуется небольшая пересадка на другой маршрут. Выхожу на 

Луначарского, на несколько минут забегаю на работу к знакомой, выхожу от последней, 

медленно бреду на автобусную остановку и думаю – «Интересно, сколько я прожду 

нужный мне автобус №123?». Разворачиваюсь и вижу, как подходит автобус № 123. 

А вот теперь шок! 

Здоровье. Откуда-то взялся трахеит, сухой кашель с мокротой уже два дня. Курить бросил 

ещё в 2005 г. 

«Заработала» (?) левая почка, до этого её не чувствовал вообще. Иногда покалывает 

правая. Появляется головная боль, головокружение, заложенность в ушах - всё 

кратковременно. 

14.07.2013. С утра ныла вся спина, особенно поясничный отдел, как после 

длительных физических нагрузок в определённой позе. Стал чувствовать работу обеих 

почек. Иногда закладывает уши, минуты 2. Головная боль уже не преследует. 

До включения «СветЛ» чувствовал нарастание симптомов шейного остеохондроза, 

именно сегодня понял, что все симптомы пропали. Слегка «гудят» нижние конечности, 

как после длительной ходьбы, от колен до носков. Обострились слух и обоняние. 

Нагрузка 100%. 

15.07.2013. Прошли боли в спине. Явственно чувствую, как «включается», 

«выключается» левая почка. Ещё три дня назад о ней вообще ничего не было известно, 

уже думал, что вырезали сразу же после рождения, а тут на тебе - работает, ещё и 

«выключается», когда ей вздумается. С утра носоглотка забита слизью, как при насморке, 

но воспалительных процессов не ощущаю. Перестала ныть печень, видимо, была 

иррадиация из-за болей в спине, или, наоборот, - спина «прошла» потому, что печень 

выздоравливает. 

Уровень 100%, когда чувствую, что «закипает» мозг, уменьшаю нагрузку или 

выключаю прибор. До пара дело не дошло. 

17.07.2013. Сегодня первый день, когда с утра не болит ничего: ни спина, ни печень, 

ни кости, вообще ничего! Пять дней на адаптацию оказалось достаточным. И сегодня 

второй день в кино (монтаж на площадке). Несмотря на романтику синематографа, работа 

достаточно трудоёмкая, сопряжена с нервными и физическими нагрузками. Это самый 

сложный период в кино, но и самый интересный. Уже два съёмочных дня проходят в 

замкнутом помещении с минимальной вентиляцией. Очень душно, а при частом 

скоплении членов группы ещё и тесно. Общий тонус коллег был понижен, и к концу 

съёмочного дня у некоторых разболелась голова. Подобные неблагоприятные условия и 

меня могли бы привести к определённому недугу. Но кроме небольшой тяжести в области 

макушки, я больше ничего не испытывал. И если бы не «СветЛ», раздирающая головная 

боль привела бы меня только к желанию уложить голову на подушку. Но тем не менее 

этого не произошло, и ещё достаточно сил, для того чтобы продолжить какой-нибудь 

творческий процесс дома. Чем сейчас и займусь. А завтра предстоят ночные съёмки в том 

же душном помещении… 
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19.07.2013. 12 часов работы «СветЛ» при нагрузке 60% и 4 часа при нагрузке 100%. 

Опять душное помещение и почти без доступа свежего воздуха. 

После 12 часов съёмок возрастает нервное напряжение группы и сказывается 

физическая усталость. Моё состояние не столь критично, выполняя функциональные 

обязанности без особых проблем, я также чувствовал и защиту прибора, и «бурление» 

потоков при появлении неблагоприятной обстановки в виде раздражения кого-нибудь из 

коллег. 

После 12 часов сделал нагрузку 100%, и сразу почувствовал усиление воздействия 

«СветЛ», стало легче дышать, прояснилась голова, как будто этих напряжённых часов и 

не существовало. После 6 часов сна проснулся полностью отдохнувшим (на ночь, в 

данном случае на утро обычно ставлю 20-30%). Посмотреть бы на этих двух мигрантов-

рубильников, как бы они выглядели после такого отдыха без «СветЛа». 

В Питере кончилось лето, резко похолодало, сегодня ночью было +11. Еду на 

съёмочную площадку, сегодня предстоит другой 16 часовой экстрим в виде нахождения 

на улице. 

22.07.2013. Почти уже 10 суток, как я использую прибор «СветЛ». В последние три 

дня усилилось отделение слизи через носоглотку, также периодически происходит 

отхаркивание мокротой в виде кашля, видимо «отрыгается» двадцатилетний стаж 

курильщика, хотя бросил уже восемь лет назад. 

Это всё лирика. То, что оказалось действительно эффективным, так это защита от 

негатива, а также физической и моральной нагрузки. И с данными проблемами «СветЛ» 

справляется блестяще! Поскольку на здоровье особо никогда не жаловался, то и 

расписывать свои болячки нет особого смысла. А то, что в силу своей профессии я 

подвержен некоторым негативным моментам в работе, так прибор решает эти задачи 

превосходно! 

24.07.2013. Последние два дня с трудом переношу нагрузку в 100%, через час-

полтора начинают "закипать" мозги. Делаю сброс до 60%, и всё нормализуется. 

Часто на поясе в чехле ношу (носил) сотовый телефон. В последние три дня, когда 

надеваю чехол с телефоном, испытываю дискомфорт и небольшое жжение в правом боку 

(обычно ношу справа). Когда освобождаюсь от ношения телефона, дискомфорт проходит. 

Решил поэкспериментировать с Контролем нагрузки. Захожу в раздел, акцентирую 

внимание на ту или иную область иконок с органами и системами и чувствую, как идёт 

усиленный поток энергетики (ощущение свежего воздуха) на тот или иной орган. 

27.07.2013. Вчера установил новый «контакт» со «СветЛ». С утра пообщался с 

одним человеком со съёмочной группы, который кроме раздражения ничего у меня не 

вызывал. Мы с ним знакомы уже четыре года, а раздражать он стал только последнюю 

неделю. И это выросло в агрессивное состояние с моей стороны. Причину агрессии я так и 

не понял, но попросил «СветЛ» убрать это негативное состояние, и сразу же ощутил его 

отклик, пошло воздействие на успокоение и душевное равновесие. Таким образом, в 

течение минут трёх после просьбы, я стал абсолютно спокоен и не озлоблен на товарища-

раздражителя. 

Бывают моменты, когда ничем не занят, и если прибор включён на 100%, то через 

некоторое время чувствую перегрузку. Если же занят, особенно творческим процессом, то 

нагрузку не чувствую вообще, есть небольшое ощущение, что на голове легкий головной 

убор, но не более того. 

На этом пока всё. 

Кто-то может заявить: «А-а-а, ну всё понятно, мол, человек творческий, ему такую 

«заказуху» слепить, как два пальца об асфальт». Во-первых, я патологический лентяй, и 

«оно мне надо», чтобы писать такую «заказуху», на которую не хватит никакого терпения 

даже за деньги. Во-вторых, я предпочитаю работать с видео, это мне и ближе и понятней 
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по профессии, а сидеть и стучать по «клаве», 

чтобы на экране появлялись разные буковки - 

не моя стезя. 

А вот и снимки ауры. Разница между 

снимками 11 минут. Левая картинка – 

«СветЛ» не был включён 14 часов, для 

чистоты эксперимента отключил полностью 

планшетник.  Правая картинка, через 11 

минут после включения, возможно, был бы 

смысл подождать больше времени, и 

подождать после включения минут 30-40. В 

другой раз наберусь больше терпения, быть 

может. 

 

 

*   *   * 

 

«СветЛ»: МЕСЯЦ БЕЗ(с)пощадной эксплуатации 
 

(А. Атакин) 

 

Очередной итог использования «СветЛ». Сегодня ровно месяц его беЗ(с)пощадной 

эксплуатации. 

После моей первой статьи один из боевых товарищей предположил несколько 

вариантов по работе прибора, цитирую: «Значит версии: 1) Он работает! 2) Это 

самовнушение творческой личности. 3) К прибору прицеплен паразит, который создаёт 

воздействие». 

Про первые две версии ничего писать не буду, эти темы уже затронуты в первой 

статье, а что касается версии № 3 - давайте рассуждать. 

Из работ Н.В.Левашова нам известно, что некоторые астральные паразиты, создавая 

симбиоз с сущностью человека и его физическим телом, откачивают жизненную силу, при 

этом создают иллюзию блаженства, воздействуя на «Центр удовольствия». Допустим, что 

к «СветЛ» прикреплён паразит, и при каждом включении прибора этот «однозначно - 

подонок», питаясь (в данном случае моей) жизненной силой, перенаправляет часть моей 

же энергетики на «Центр удовольствия», а также зачем-то выравнивает моё биополе, 

насыщая дополнительные тела сущности. Я получаю частичное удовлетворение от 

воздействия прибора, считая, что происходит оздоровительное воздействие на мой 

потрёпанный женщинами организм, а этот мерзавец, зловеще хохоча, потирает свои 

ненасытные (обагрённые моей энергетикой) ручища или лапы, или когти… 

Также нам известно, что после такого симбиоза с паразитами относительно здоровый 

человек начинает болеть, а больной ещё больше болеет и «сохнет», как говорится на 

глазах. Допустим, «мой паразит» решил подождать какое-то время, затаившись за 

генератором «Тёмной материи» или прикинувшись оным. И через какое-то время он 

начнёт своё кровавое действо по откачке моих жизненных сил. 

Перед тем, как приобрести прибор, я общался со многими владельцами «СветЛ». 95% 

опрошенных были полностью удовлетворены эффектом оздоровления, а также 

увеличенным творческим и исследовательским прорывом. У кого-то открылся «третий 

глаз», и он стал предвидеть будущее; у кого-то стали происходить научные открытия; у 

http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=svetl_&page_number=1#.Ug-I3ZI2zmc
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=svetl_&page_number=1#.Ug-I3ZI2zmc
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=svetl_&page_number=1#.Ug-I3ZI2zmc
http://img0.liveinternet.ru/images/attach/b/4/103/399/103399084_large_2979159_.png
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кого-то «пробило» творческое начало, чего ранее не наблюдалось; а кто-то начинает 

видеть сам генератор «Тёмной материи» и его частичное устройство. 

Допустим, что у опрошенных мною владельцев «СветЛ» также существует на 

приборе какой-нибудь паразит, тогда он, выравнивая ауру и насыщая дополнительные 

тела, действует весьма неосмотрительно. Зачем паразиту насыщать дополнительные тела 

сущности, если в один прекрасный момент он может быть увиденным хозяином прибора? 

Насколько я помню, из описанных Левашовым действий паразитов, они не любят 

ждать (видимо всегда шибко голодные), а предпочитают действовать сразу, но осторожно. 

Так вот, у владельцев «СветЛ», которые пользуются прибором уже по два года, вполне 

здоровый вид; адекватные, иногда даже гениальные измышления, и сказать, что они чем-

то больны, или замечен какой-то недуг – было бы ошибкой. 

Тогда вопрос, неужели засевшие в приборах паразиты - Мастера голографического 

камуфляжа, что «видящие» не могут их узреть за генератором, и что ВСЕ астральные 

паразиты настолько терпеливы, что не откачивают жизненную силу хозяев уже более двух 

лет, а только притаились и ждут определённого момента, чтобы накинуться на жертву и 

поглотить её? Уж очень странные паразиты на приборах. 

А теперь последние данные из моего дневника: 

31 июля 2013, 13:35. 

Прошло 20 дней, почти 3 недели. Вчера случайно поранил поверхность правой кисти, 

саморезом проткнул кожу до кости. Обычно в таких случаях идёт обильное кровотечение, 

но необычность этой ситуации в том, что на коже выступила только небольшая капелька 

крови, и быстро прошла боль. А к вечеру эта мелкая травма больше походила на 

небольшой укол от шприца. 

Стараюсь каждый день делать «утреннею зарядку». Захожу в «Контроль загрузки», 

акцентирую внимание на иконку, например, «Правое и Левое лёгкое», чувствую, как идёт 

воздействие «СветЛ» на орган (обычно в виде небольшого жжения или прохлады) и 

перехожу на следующею иконку – «Печень». И так по всем 36 позициям. Времени уходит 

не больше 10 минут. 

Примерно раз в неделю по выходным захожу в «Системы организма» и то же самое 

проделываю уже с отдельными системами, начиная с «Костной…», затем «Связочно-

суставной…» и далее вниз по списку. Занимает времени минут 30-35. 

Пару дней назад в области глаз ощущал небольшое жжение. После чего обострилось 

зрение, обратил внимание, что перестал напрягать глаза, когда читаю мелкий текст, 

особенно на упаковках. Заметил это только сегодня, когда при тусклом освещении 

пытался прочитать текст. Ещё неделю назад это было трудно осуществить. 

05 августа 2013, 02:53. 
Три с небольшим недели использования «СветЛ». Перестали беспокоить ночные 

судороги нижних конечностей. Раньше стабильно раз в неделю, а то больше, ночью 

просыпался от судорог в голени, обычно правой. 

Появилась твердость в дёснах. Иногда бывает лень чистить зубы два раза в день, и 

если не почищу зубы на ночь, то утром при чистке появлялось слабое кровотечение из 

дёсен. Решил провести эксперимент, не чистил зубы три дня (пока был перерыв в 

съёмочных днях). Утром взял щётку средней жёсткости и почистил зубы, кровь из дёсен 

не появилась, но появилось желание кого-нибудь покусать. 

Недавно вспомнил, что в феврале получил серьёзную травму, сильный ушиб под 

правой коленной чашечкой, упал на лёд. Хромал до весны, постепенно боль прошла, и 

нога зажила, но появилось ограничение в приседании, и долгое нахождение на корточках 

было проблематичным. Два дня назад, когда появилась боль в правом колене, вспомнил о 

прошедшей травме и некотором ограничении движений. 

После прошедших болей, стал легче приседать и вставать, и уже дольше могу 

просидеть с согнутыми коленями. 
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Эмоции. Если раньше был всплеск эмоций, то происходил выход энергетики из 

области солнечного сплетения, и после «выхода пара» наступало частичное опустошение, 

так теперь такого яркого всплеска нет. Если происходит эмоциональное «закипание», на 

этом, как правило, всё и заканчивается. Расхода энергетики «в никуда» уже нет, 

ощущение, что эмоции остаются в собственном поле и, переходя в другую энергию, 

остаются при мне. 

Много провожу времени за компьютером, а усталость глаз и напряжение, какие были 

раньше – отсутствует. Почти без особой нагрузки на глаза могу прочитать мелкий шрифт. 

Зрение быстро адаптируется, если выхожу из светлого помещения и вхожу в тёмное. 

Всегда было 100 процентное зрение, но сейчас оно стало острее. 

В Питер вернулось лето: + 25, стал быстро и много потеть. Пью много заряженной 

воды и ем овощи, каждый день съедаю по половине арбуза, а то и весь арбуз, когда 

вмещается. Мясо почти не употребляю. Все овощи и фрукты «фильтрую» через «СветЛ». 

08 августа 2013, 15:30. 

28 дней, почти месяц. Вчера вечером заныло правое колено, на ночь поставил 

«усиление» на коленные суставы, утром, когда проснулся, было ощущение, что на колени 

воздействует приятная прохлада, а потом возникло лёгкое жжение от колен до стоп. 

11 августа 2013. 
Ещё пару недель назад накатывали приступы изжоги, особенно во сне и под утро. 

Изжога в основном была от некачественной воды, хотя пропускал её через фильтр, и когда 

«заряжал» воду Оздоровительными сеансами, скачанными с сайта, этого было не 

достаточно, и изжога периодически одолевала. После каждодневной двухчасовой работы 

«СВЕТЛ» над водой данный малоприятный недуг исчез. 

С утра обнулил «СВЕТЛ». Прошёлся по всем системам организма. Затем, выставляя 

все 36 позиций, настраивался по-новому и уже более осознанно. На всех участках тела 

чувствовал воздействие прибора в виде лёгкого жжения, или, что беру тот или иной орган 

в руки и мягко его поглаживаю. Ощущение по внутренним органам, как после массажа. 

На этом пока всё. 

P.S. 
В течение года я находился в заблуждении относительно прибора «СветЛ». Был 

подвержен влиянию земных паразитов, живущих ныне в иноземье. И вносил нелестные 

отзывы в сторону последователей Н.В.Левашова, которые продолжают заниматься 

продвижением Знаний и технологий Великого Русского Учёного. 

И хочу поделиться «мыслями вслух» о том, что происходило и происходит ныне 

вокруг наследия Н.В.Левашова. 

 

Ситуация - Вы изобретатель. 

 

Представьте ситуацию, вы изобретатель, и не просто изобретатель, а создатель 

генератора «Тёмной материи», который может влиять как на оздоровление человека, так 

на рост и увеличение плодовитости, к примеру, растений. Вы в конце 80-х годов прошлого 

века пытаетесь осуществить свою идею по оздоровлению людей, устанавливая генератор 

на жидкий кристалл электронных часов с калькулятором. Но идея не находит отклика в 

партнёрах ввиду их непонимания того, как будут действовать «ширпотребовские» часы на 

здоровье человека, и задача которых, в конечном итоге, не оздоровление людей, а 

прибыль. Идея с часами, увы, терпит неудачу, и внедрение вашего изобретения 

откладывается на некоторое время, примерно на 25 лет. 

К концу первого десятилетия века нынешнего, вы уже как зрелый мужчина, 

набравшись не только житейского опыта, но и опыта в целительстве тяжелейших 

заболеваний, усовершенствовали ваш генератор (вы же всё-таки изобретатель, творческая 

личность, которая не стоит на месте). И тут к вам поступает предложение от одного из 
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пациентов, потомственного военного, который предложил осуществить вашу же идею по 

оздоровлению генератором «Тёмной материи», только уже на другом носителе жидкого 

кристалла (прогресс же не стоит на месте). Вы поддерживаете идею, совместно с новым 

соратником разрабатываете схему воздействия генератора на «тонкоматериальные тела» 

человека, на отдельные системы организма, на отдельные органы, а также уровень 

воздействия и защиту от негативных проявлений извне. В эту идею уже включены десятки 

человек, людей с учёными степенями, программисты, дизайнеры и т.д. 

Проходит какое-то время. Тестирование приборов показывает, что генератор 

исправно работает, не даёт каких-либо сбоев, воздействует на оздоровление человека и 

его защиту. О проводимых экспериментах узнают всё больше и больше людей, многие из 

них неизлечимо больны, но получив данный прибор, как это ни странно, выздоравливают. 

Прибор выходит в «свет» для широкого потребления. 

Нарастает ажиотаж, но… вдруг вы узнаете, что вам осталось недолго жить. Зная 

примерные сроки «ухода», что вы будете делать? Передадите новоявленной фиктивной 

жене «схему отключения» всех генераторов, сделаете всё для того, чтобы ничего не 

работало после вашей кончины, и никому ничего не досталось? Или зная о том, что в 

подобном приборе нуждаются миллионы больных людей, детей, стариков… Вы 

продолжите работу над генератором и передачей этого изобретения доверенному лицу? 

Ведь на разработку и внедрение прибора с генератором были потрачены месяцы 

кропотливого труда, задействовано множество специалистов, вложены сотни тысяч 

рублей, а сколько теперь желающих обрести здоровье без употребления мёртвых 

таблеток, походов к врачам и приобретения пролежней в больницах? 

 

 А теперь простой вопрос – работает или нет, созданный вами (изобретателем) 

генератор?
10

 

 

*   *   * 

 

МЫ ДОСТОИМ У СТЕНЫ 

 

(А. Атакин) 

 

Один весьма завистливый muchacho (исп. мальчик) любил повторять фразу «Мы 

стоим у стены!». Я же решил несколько перефразировать данное изречение. По истечении 

двух месяцев привожу очередной обзор своих наблюдений.  

16 августа 2013. Всегда себя считал относительно здоровым человеком. За все 45 лет 

только один серьёзный недуг, в первом классе перенёс болезнь Боткина («желтуху»). Но 

после работы и очищения «СветЛ» всего организма понимаю, что латентный период моих 

болячек был делом времени, и проявление оных в ближайшем будущем стало бы весьма 

ощутимо. А именно, дискомфорт в области желудка - стал бы проявленный в будущем 

панкреатит (моё серьёзное злоупотребление огненной воды до 35 лет дал бы о себе знать в 

грядущем). И если бы не форсажный режим обеих почек в работе по очищению от шлаков 

и песка, то через пару лет я бы стал загибаться от почечных коликов в поисках пятого 

угла. «СветЛ» излечивает сегодня то, что завтра стало бы острым или хроническим 

заболеванием. 

18 августа 2013. Около недели по утрам было непонятное раздражение. Недовольство 

вызывало любое собственное движение. За прошедшее негативное время, опять же с 

помощью «СветЛ», более-менее научился управлять нарастающим раздражением и 

                                                 
10

 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post287721576 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post287721576
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глушить его при первых же симптомах зарождения. Когда нечто похожее пропускаешь 

через собственное нутро, начинаешь ещё больше понимать женщин с их ежемесячной 

психоэмоциональной неуравновешенностью.  

По-прежнему даёт о себе знать правое колено в виде колющих болей; а иногда по 

поводу и без, ноющая печень. Перед сном предпочитаю «погонять» одну или две системы 

организма. Выбираю, к примеру «Мышечную… и «Сердечно-сосудистую…», прохожусь 

по участкам тела и органам. После таких «пробежек» быстро накатывает сон, и сплю как 

убитый. 

        20 августа 2013. Позавчера перед сном прошёлся по связкам и суставам под "Лунную 

сонату" Бетховена для усиления. Весь следующий день, как после разгрузки вагона угля, 

болели все крупные суставы: коленные, тазобедренные и локтевые. Сегодня прошёлся по 

пищеварительной системе, также под музыку. 

        25 августа 2013. Хотел было сделать снимки своей ауры, как уже делал через 17 дней 

после активации. Для этого отключил на ночь прибор, чтобы днём после первого снимка 

его включить. Но уже утром, примерно через 12 часов после отключения, меня «накрыли» 

симптомы острого панкреатита, появилась тупая боль в области желудка с иррадиацией в 

спину и затруднённым дыханием. Пришлось включить «СветЛ», и через пару минут боли 

прошли, и моё состояние нормализовалось. Потом вспомнил, что накануне пережил 

серьёзную нервную нагрузку на работе, после чего моя поджелудочная железа стала, что 

называется, «ходить ходуном» по всей эпигастральной области. Как выяснил уже позже: 

поскольку сильно досталось моей железе, то «СветЛ» решил взяться за экстренное 

лечение данного органа, и для этого была включена система анестезии. А поскольку я 

отключил прибор, то через 12 часов закончился эффект обезболивания, и мне пришлось 

испытать все «прелести» данного острого заболевания, которое, кстати, доводит до 

реанимации и хирургического вмешательства. 

       30 августа 2013. Ранее снились своеобразные сны. Если кто-либо преследовал и 

пытался меня убить, то я отбивался, отстреливался, сопротивлялся видимому неприятелю 

или врагам. При этом испытывал страх за собственную жизнь, что меня могут ранить или 

покалечить. Так вот, с момента активации прибора почти за два месяца, при очередном 

преследовании «фашистов» чувство 

страха за собственную жизнь 

исчезло полностью. Инстинкт 

самосохранения, который раньше 

присутствовал при подобных 

«кровавых» сценах, в виде боязни 

быть убитым или раненым, 

перестал себя проявлять. Даже нет 

намёка на то, что со мной может 

что-либо произойти. Подобного 

чувства абсолютной защищённости 

в моих снах не было никогда. За 46 

минут после включения мало что 

изменилось, особенно в верхней 

чакре. Виной тому мои тяжкие 

думы о судьбе многострадальной 

России, о беззащитной доле несчастных иммигрантов и массовой гибели кровососущих 

насекомых по всему Миру. За 17 часов неработающего прибора, я понёс трудно 

восполняемую энергетическую утрату в районе головы и малого таза. И компенсации в 46 

минут оказалось недостаточно. С другой стороны, уравновесилось 

 эмоциональное состояние, увеличилось биополе, и за такое короткое время стал разумней 

и сердечней. 
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Иногда приходится сталкиваться с таким мнением, мол, у меня планшетник, 

заряженный ещё Левашовым, а такие приборы раздаются для того, чтобы, такие, как я, 

смогли бы повлиять на тех, кто сомневается, поскольку после гибели Николая 

Викторовича ни один прибор не работает. И таким безсовестным образом втюхать 

доверчивому обывателю «пустой планшетник», и нагреть на этом руки, потому, как имею 

с этого свой процент. Для тех, кто попал под эту пропаганду, ниже приведены данные о 

том, когда был создан мой планшетник.  

Прошу обратить внимание на расшифровку цифр 

Гарантийного талона. 

Как видите, уважаемый читатель, мой планшетник был 

создан в апреле 2013 года, активация произошла через три 

месяца 11 июля. 

Существует стороннее мнение, что «СветЛ» 

предназначен для «раскрытия сверхвозможностей», а 

оздоровительный эффект, это как бы побочное явление. На 

счёт «раскрытия» ничего не могу сказать, а на счёт 

«дополнения» к уже имеющимся возможностям мозга, так 

точно дополняет.  

Кто-то говорит примерно так: о какой «зарядке» воды 

и очищении продуктов от ядов, может идти речь? Этого нет 

в инструкции, и Левашов не говорил, что «СветЛ» способен 

на такой «побочный эффект». Да, Левашов про «зарядку» 

воды и пищи «СветЛ» не говорил, и многого Николай Викторович не говорил... И если 

дальше вспоминать, что говорил Левашов, так это о частых «побочных эффектах» в его 

изобретениях, и что данная «побочность» обычно приводила к направленному действию 

на улучшение самочувствия людей, на оздоровление, и на отказ от вредных привычек. 

Также высказывается мнение, что я, мол, плохо читал 

Левашова, и что генератор может крепиться ТОЛЬКО на 

жидкий кристалл, а на другой «носитель», как его не 

уговаривай, он закрепиться не может. К сожалению 

злопыхателей, могу пояснить следующее: по проведенным 

научным испытаниям проверено и доказано, что генератор 

может крепиться на кремний, серебро и платину
11

. 

 И выбор носителя для генератора продолжается. 

Вывод фактов и предположений таков: как бы ни хотели 

злопыхатели дискредитировать не только разработки, но и имя 

Николая Викторовича, но технологии, оставленные им, как это 

ни странно, и комплексы «СветЛ» продолжают приносить 

оздоровление владельцам, и структурировать пространство 

вокруг них, внося изменения не только телесные, да и много 

ещё какие… 

Так кому же теперь верить, спросите вы, - злопыхателям или Русским Технологиям. 

Выбор за вами. 

 

 

*   *   * 

 

 

                                                 
11 http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo10#.Ui44nH8_SIA 
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ПОЛГОДА СВЕТЛЫХ ИДЕЙ 
(А. Атакин) 

 

 Как-то уж незаметно прошли эти шесть месяцев в 

содружестве с Комплексом «СветЛ». Полностью все 

его функциональные возможности, конечно же, для 

меня остаются загадкой, в силу (пока ещё) незнания и 

непонимания тех процессов, которые осуществляет 

живущий и здравствующий генератор. А перечитывая 

на сегодняшний день «Источник Жизни» Великого 

Русского Учёного Николая Левашова, с каждой главой 

ещё больше поражаюсь его гению и тому наследию, которое он оставил своим боевым 

товарищам, живущим в России и продолжающим Его Великое Дело. 

 Я остановился на четырёхмесячном описании наблюдений. А сейчас опишу ниже 

то, что происходит с моим бренным телом и творится в мозгах во время творческих 

озарений. 

Отдавая свой гражданский долг мужчины в войсках Советской Армии, через год 

службы я «приобрёл» грибковое поражение кожных покровов ног, и уже позже, через 

несколько лет, грибковое поражение ногтей. Неприятность эту и болячкой то страшно 

назвать, но тот медленный процесс уничтожения ногтей становился с каждым годом всё 

заметней. И потеря ногтей таким необычным образом не казалась для меня чем-то 

трагичным, на что я собственно и не обращал особого внимания. Но, когда роговые 

пластинки были потеряны уже на пятьдесят процентов, то даже тогда я не стал 

испытывать особого беспокойства, и просто махнул на них рукой. 

Моим удивлением стало обнаружение частично 

восстановленных «боевых потерь» квази-когтей. Я был приятно 

поражен, что через четыре месяца пользования прибором мои 

ногти достигли былой юношеской красоты примерно до 

восьмидесяти процентов. При этом я только единожды 

использовал кнопку «Грибковые заболевания кожи» в 

Профилактике заболеваний, которая продержалась не более 

двух недель, в самом начале использования прибором. 

После чего полностью вышел из «Профилактики», считая более практичным 

воздействовать на весь организм и функции в целом. Что и привело к подобному 

неожиданному излечению моей «чумы» XXI века. 

Фото своей «болячки», я выкладывать не стал, ибо нет желания «пугать» 

многоуважаемого читателя.  

 В середине декабря разбушевались мои почки (с недавних пор они работают 

синхронно), это сопровождалось болями в коленях примерно дня три. А чуть позже я 

прочитал статью Роберта Гинзбурга «Исцеление по системе Левашова: слияние науки и 

духовности», где с интересом узнал о взаимосвязи работы почек с воспалительными 

процессами в суставах. К подобного рода информационным «совпадениям» я до сих пор 

не могу привыкнуть, когда начинаю о чём-то думать, или искать решение, через 

некоторое время ответ приходит в виде подсказок, намёков, а то и напрямую, как со 

статьёй Гинзбурга. Осталось научиться принимать и расшифровывать появление намёков 

и подсказок, которые даются в большом количестве, если хорошо приглядеться, подумать 

и проанализировать происходящие вокруг процессы. 

 И ещё один бунт внутренних органов произошёл уже в этом году в первых днях 

января. Решила напомнить о своём существовании поджелудочная железа. Две ночи 

подряд моя эпигастральная область выдавала малоприятный дискомфорт. Как потом 

оказалось, это связано с перестройкой пространственной структуры окружающей среды, и 
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«интервентский» орган пищевой и эндокринной системы стал на это неадекватно 

реагировать. 

Неприятные боли быстро проходили, после того как было достаточно попросить 

«СветЛ» заняться успокоением бунтующего органа. Реакция прибора на просьбу была 

мгновенной, сразу же чувствовал воздействие и спокойствие, и «революция» была 

низвергнута в самом её зачатке. 

  

Эксперимент. 

 

Когда в Питере начались первые морозы до -10, решил 

провести эксперимент. Утром после душа, ещё влажный от воды 

и мокрыми волосами, открыл все форточки в квартире, устроив, 

таким образом, сквозняк. Прохлаждался примерно с полчаса, пока 

не стал замерзать. К вечеру уже засвербело в носу, и начались 

первые симптомы простудного заболевания. 

 Думаю, что многие испытали на себе нечто похожее на это 

состояние начала болезни. Появилось лёгкое недомогание и 

головокружение. Но, примерно через два часа, все симптомы 

исчезли, и я стал себя чувствовать полностью выздоровевшим. При этом, не меняя 

никаких настроек на приборе. 

Теперь, каждый раз, когда появляется возможность устроить морозный сквозняк, 

проделываю это, но заболеть так и не удаётся. 

  

Творчество. 

В своей первой статье от 28 июля 2013 года, посвященную Комплексу «СветЛ», я 

как-то указал, что сидеть и стучать по «клаве» - не моя 

стезя. Но, как оказалось, через пять месяцев - теперь это 

одна из моих составляющих по реализации творческих 

амбиций. Ибо на данный момент осуществляется куда более 

масштабный проект, чем был до того, как я начал создавать 

свои первые фильмы весной 2011 года. 

Уверяю вас, уважаемый читатель, а также зритель 

(если он смотрит мои фильмы), данный проект будет 

намного более значимым и будет проявлен в виде забытых 

ранее знаний, реанимированных не только Николаем 

Викторовичем Левашовым, но и другими Русскими учёными. 

А то, что я буду увлечён набиванием всяких буковок и появлением их на экране, 

удовлетворяя свои творческие желания, стало для меня неожиданным открытием. И 

способствовал этому новому творческому увлечению как раз мой друг - Комплекс 

«СветЛ». 

 

 

*   *   * 

 

 

 

 

 

 

 

http://svetl.org/
http://svetl.org/
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Девять месяцев вынашивания 
(А. Атакин) 

 

 

Январь. За прошедшие шесть месяцев забыл, что такое 

головная боль. Раньше были нарастающие симптомы, которые 

становились «долгоиграющими» головными болями, и просмотр 

Оздоровительных сеансов не давал избавления от оных.  

И даже совершённый «грех» на Новый год 

в виде выпитого «народного» крепкого напитка, 

именуемый «самогон» (в умеренном количестве), не повлекло на утро 

никаких последствий. Следующий день после «возлияний» прошёл без 

каких-либо неприятностей. 

Полностью исчез шейный остеохондроз, который частично тоже 

провоцировал головные боли. Иногда появляются неприятные 

ощущения в плечевом поясе (в правом плече) и ограниченность 

движений, но через пару дней эти ощущения уже исчезают, хотя раньше на это уходила 

неделя, а то и две. 

Перестала беспокоить изжога (рефлюкс), которая иной раз во время приступа порой 

выворачивала желудок и всего самого «наизнанку». Если и бывают 

приступы, то проходят очень быстро и не сказываются на общем 

самочувствии. 

Весь январь мой организм перестраивался под нечто новое и 

малопонятное…. В эпигастральной области был постоянный 

дискомфорт, просыпался даже ночью от 

бунтующей поджелудочной железы. Но, было 

достаточно попросить «СветЛ» о помощи, как 

сразу же следовал отклик, и все неприятные 

проблемы устранялись.  

 

Февраль. 

Печень. Я уже писал, что это самый проблемный орган ещё с детства. Колющие 

боли преследовали на протяжении недели, пока не догадался активировать Желчный 

пузырь, и уже через пять минут после запуска всё нормализовалось. Оказывается, только в 

тандеме Печень – Желчный пузырь, успокоился мой орган, и я перестал испытывать 

неприятности.  

Стало тянуть на сладкое. Больше двадцати лет был равнодушен ко всяким 

конфеткам, пироженкам, шоколадкам. Всегда употреблял соленья типа помидор черри, 

аджики и хреновины, теперь тянет на варенья. 

Март. 

В середине марта опять взбунтовалась поджелудочная 

железа и опять среди ночи. Официальная медицина определяет 

подобные ночные «вылазки» больных органов 

и, например, зубной боли, проявлением 

активности блуждающего нерва (nervus vagus), 

который в дневное время «отдыхает» от 

внешних раздражителей, а ночью начинает себя 

проявлять не всегда положительным образом, а чаще нарушением сна 

из-за болей различных органов. 

Находясь в полусне, как обычно попросил Друга снять боль, не 

помог. Уже проснувшись, сосредоточился на просьбе, опять тишина. 
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Дискомфорт был очень неприятен, и сконцентрироваться было трудно. Тогда представил, 

что прибор вставлен вместо поджелудочной железы и функционирует вместо неё. 

Помогло мгновенно. Блаженный сон продолжился. 

Утро было достаточно интересным…. Оказывается, я отключил прибор ночью и 

забыл включить снова. И он, неработающий, полностью отключённый, помог мне 

избавиться от неприятной боли. 

Кто-то может сказать, ну, конечно же, это самовнушение, 

вот и «излечил» себя сам. Возможно. Тогда рекомендую кое-кому 

довести свой желудочно-кишечный тракт или поджелудочную 

железу до состояния острого живота и самовнушением 

избавиться от боли. И спросите тех, кто пережил приступ острого 

аппендицита (читай «острый живот»), насколько это возможно 

избавиться от подобного рода симптомов – самовнушением. Да, что такое, это 

«самовнушение»?! 

Через пару дней, физического и эмоционального упадка не было, ни с того ни с сего 

днём появилась пульсирующая головная боль (?). Обычные методы восстановления 

нормального самочувствия не срабатывали, что было удивительно. Отклик проявлялся, но 

был кратковременным, и помогало на пару минут, после чего боль продолжала 

преследовать. После трех часов такой борьбы решил идти по другому пути. Включил 

экран и настроился на снятие головной боли, просматривая цветные плавающие линии, 

где «Общая интенсивность». Сверху полился поток свежий энергии, появилось 

ощущение, что попал под прохладный душ, пульсирующая боль прошла в течение 

минуты. 

Самовнушение? Возможно. Тогда попробуйте снять пульсирующую головную боль 

подобным самовнушением без использования прибора и «всемогущих» таблеток. 

 

Апрель. 

Накануне 31 марта переусердствовал с позвоночником. Стараюсь хотя бы раз в 

неделю делать суставную гимнастику по Норбекову, рекомендую. Ваш позвоночник не 

только зазвенит, но и запоёт в прямом смысле слова, но есть техника безопасности, 

которую я сознательно нарушил, что 1 апреля привело к болям в пояснице. Надо 

отметить, что боли в пояснице, и не только в ней, но и в других частях тела возникают 

постоянно. Такое ощущение, что «СветЛ» приобрёл не девять месяцев назад, а всего лишь 

пару недель назад, и продолжается основная адаптация к прибору. Стадия ремиссии 

периодически сопровождается стадией рецидива, что-то где-то (кратковременно) заболит, 

заколет, закружится голова, заноют кости. И это всё, при моём относительном здоровье в 

45 лет.  

Так вот заболевший позвоночник не прошёл за один день, что вызывало 

определённое ограничение в движении. И тогда уже утром 2 апреля, я решил взяться за 

работу над позвоночником. Сосредоточился на поясничную область позвоночника в 

Костной системе, и через несколько секунд почувствовал приятную прохладу, которая 

длилась около полутора часов. После подобной процедуры все движения 

нормализовались.  

Иногда приходится слышать мнение, что пользователь не чувствует прибор, а 

потому он не работает, поскольку нет даже никаких изменений в организме. Варианты 

ответа, первый – вы невезучий человек. Второй – вам не повезло родиться 

«толстокожим», потому ничего не чувствуете. Третий – вам не повезло с болячками. Ибо, 

ваши морфологические изменения генов и клеток настолько серьёзны, а ваш организм 

настолько инерционен, что они должны пройти не за три года и не за пять лет, а как 

минимум лет за десять-пятнадцать. Вспомните о пациентах Николая Викторовича, 

которых он лечил десятилетия! А так же вспомните о таких своих мелочах, как например, 
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пропажа головной боли, увеличение подвижности тела, исчезновение или уменьшение 

судорог, изменение аппетита, увеличение сексуальной активности, более глубокий сон; 

устойчивость к стрессам и негативу, уравновешенное эмоциональное состояние, желание 

создать что-то доброе, светлое; творческий прорыв и многое-многое другое. Если ничего 

подобного или приближенного к этому у вас нет, тогда с прискорбием сообщаю вы - 

вариант первый.  

 

P.S. В последнее время я стал разочаровывать некоторых, как их правильно назвать, 

наверное, всё-таки, зрителей…. Которые наивно полагают, если я создаю фильмы, в 

основу которых положены работы Светланы и Николая Левашовых, то почему-то я 

должен быть по своему характеру добреньким, мягким, пушистым, подставляющим 

щёчки для наказаний за мелкие шалости. Уважаемые, я не знаю, почему вам приходят в 

голову подобные глупые мысли. В повседневной жизни я могу нахамить, бываю 

достаточно грубым и жёстким. А в отношении врагов даже жестоким, пример тому - один 

из роликов
12

.  

Прошу запомнить одну мудрую фразу из Нашей Ведической концепции Славян и 

Ариев: «То, что творят вам люди, тоже и вы сотворяша им. Ибо всякое деяние своей 

мерою меряется». 

 

 

*   *   * 

365 трудодней со «СветЛ» 
 

(А. Атакин) 

 

Один товарищ был в ужасе, когда узнал, что уже через две недели после первого 

контакта с Комплексом «СветЛ» и по сей день, держу прибор рядом с собой почти не 

выключая - круглосуточно (!). Он посетовал, как же, мол, так, ведь и Левашов сказал, и в 

инструкции написано - не более 3-х часов в день. На что я ему ответил: – «Потому ты и не 

можешь излечиться, так как сам ограничил доступ к своему телу не более трёх часов в 

день». Не знаю почему, но у меня даже в мыслях не было ограничивать прибор 

трёхчасовой работой, и «пренебрежением» данной инструкцией я очень рад. Что и 

вылилось, в ускоренный, на мой взгляд, период оздоровления, правда, пока не полный. 

Хоть я и считал себя относительно здоровым человеком, ну примерно… процентов 

так на девяносто пять, но оказалось, что я был оптимистичным инвалидом, ибо здоровья в 

моём теле, ещё год назад, на самом деле было не больше двадцати пяти процентов. Я 

предполагал, что хватит и шести месяцев, чтобы обрести полное здоровье. Но только 

через полгода стали происходить более кардинальные 

изменения в организме. 

Больше всего дал о себе знать самый 

без(c)проблемный орган – поджелудочная железа. 

Именно она на протяжении четырёх месяцев, не 

давала спокойно смотреть сны. А это говорит о том, 

что в ближайшую пятилетку я бы загнулся пополам, и 

в такую позу меня бы согнула это железа, с 

распространённым заболеванием – острый 

панкреатит, смертность от которого варьируется до семидесяти процентов. Если бы 

удалось избежать хирургического вмешательства в железу, всё равно бы за этим 

                                                 
12

 http://www.youtube.com/watch?v=JWnO-ezFx48 

http://www.youtube.com/watch?v=JWnO-ezFx48
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последовала палата интенсивной терапии; лечебное голодание, клизмы, капельницы, 

зонды, дренажи и прочие «прелести» современной медицины, с дальнейшем переходом 

острой стадии в хроническую и строгой диетой. А материальную сторону 

«выздоровления» - в лекарствах, уходе, реабилитационном периоде… даже и считать нет 

желания. Такова была перспектива развития этого незаметного органа в ближайшие годы. 

Поэтому иллюзорность относительного здоровья, улетучивалась с каждым месяцем 

воздействия на меня прибора «СветЛ», моего Друга, и после двух месяцев эксплуатации я 

понял одну вещь, о которой писал уже 

ранее - «СветЛ» излечивает сегодня то, 

что завтра стало бы острым или 

хроническим заболеванием. 

Хотел бы остановиться на своих 

недугах и симптомах, которые удалось 

обнаружить, о которых даже не знал и 

не подозревал. Кому не интересно будет 

читать мои интимные подробности, 

может перейти в другой абзац. Буду 

описывать их по мере 

проявления/исчезновения.  

 

Что исчезло: 1) Шейный 

остеохондроз. 2) Мигрень. 3) Головная 

боль. 4) Нет разбитости после дневного сна. 5) Правосторонний отит. 6) Исчезли 

выделения из ушей (на 3-м месяце). 7) Ночные судороги нижних конечностей (мучавшие с 

детства). 8) Колющие боли в области сердца. 9) Подвижность коленных суставов. 10) 

Грибок ногтей ног, излечен примерно на 80%. 11) Хронический гайморит. 12) Храп. 13) 

Ноющая печень.14) Поясничный остеохондроз (правда, не без вмешательства одного 

боевого соратника В., но, тем не менее). 15) Артрит левого тазобедренного сустава. Что 

проявилось: 1) Бодрость при не высыпании. 2) Заработали обе почки, одновременно. 3) 

Дискомфорт эпигастральной области, исчез на десятом месяце. 4) Колющие боли в 

желчном пузыре исчезли на десятом месяце. 5) Артрит правого плечевого пояса. 6) 

Улучшение зрения, стал отчётливо видеть дальние предметы и мелкий шрифт. 7) Артрит 

правого локтевого сустава, который вдруг проявился на одиннадцатом месяце. 8) 

Абсолютная защищённость во сне. 9) Физическая выносливость. 10) Устойчивость к 

стрессам. 11) Увеличилась умственная и физическая реакция. Немного похвастаюсь. В 

1998 году на конкурсной основе устраивался на телевидение, помимо собеседования и 

сдачи экзаменов, было прохождение тестов на интеллектуальную и физическую реакцию. 

Прошёл. 12) Повышенная творческая реализация, в виде написания художественного 

сценария (пока 8 серий 1-го сезона, готовится 2-й) новых фильмов; написание статей; 

появление новых идей. 13) Усиленная пси-защита. 14) Повышенный иммунитет, 

единственный серьёзный недуг, произошедший за год, который будет описан ниже. 15) 

Увеличилась чувствительность к происходящим процессам, как внешнего воздействия, 

так и процессов, происходящих внутри организма. 

 

Ещё один интересный момент, связанный с 

баней, которую стараюсь посещать раз в неделю. 

Если, бывало, «засижусь» в парилке отбивая веником 

причинные места, то позже это сказывалось на сердце 

в виде колющих болей и ощущения перегрузки. 

Примерно через полгода пользования прибором, 

подобных симптомов уже не наблюдалось, и если 
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«засижусь» в парилке, то никаких проявлений перегрузки не отмечалось. 

Также стал легко переносить сезонную жару. В середине мая в Питере было +36, и 

мозг не стал плавиться вместе с асфальтом, ранее этот процесс происходил синхронно. 

Как-то раз решил провести гастрономический эксперимент. На сковороде выжарил 

сало, зажарил на ней картофель, лук и морковь; добавил острейшей аджики (собственного 

приготовления с перцем чили) и закусил крупной головкой чеснока. Ещё год назад, от 

такого обеда, я бы загибался от изжоги не менее трёх суток. Но, за десять месяцев 

«СветЛ» выстроил мои ферменты по переработке пищи таким образом, что они 

справились с гремучей смесью животных жиров, крахмала и заокеанских приправ. Не 

было даже намёка на изжогу. 

Теперь - о самом серьёзном недуге за год. 6 

мая запершило в горле, но как-то своеобразно, 

должно было вот-вот начаться «першить» 

достаточно ощутимо, и на этом «вот-вот» всё 

остановилось. 7 мая начался редкий сухой 

кашель, а уже к вечеру – с мокротой. 8 мая 

только изредка подкашливал и, что интересно, 

ровно в 21:00 меня «придавило», и слёг спать. 

Подобное не происходило больше года, обычно 

ложусь после часа ночи, а то позже. Проспав 

ровно двенадцать часов, проснулся абсолютно 

здоровым. Хочу напомнить, именно в этот период времени проходили значительные 

изменения на нашей Мидгард-Земле, и подобные «реформы» сказались и на мне. Вывод. 

За три дня прошло воспалительное заболевание верхних дыхательных путей, включающее 

в себя: острый ларингит, трахеит и бронхит. Обычно при таких симптомах острая фаза 

бронхита переходила в хроническую и продолжалась до пяти-шести недель. Не меняя 

позиций прибора, а тем более без лекарственных средств и использования методов 

лечения народной медицины, достаточно малоприятное заболевание прошло за три дня. 

Июнь месяц ничем примечательным не был отмечен, правда пару раз обгорал на 

солнце, но кожа быстро регенерировала. А сам процесс загара на пляже и купания был 

достаточно комфортен. 

Вот так быстро и незаметно прошёл ровно год. 

P.S. Поскольку жизнь моего многострадального организма постепенно налаживается, 

то количество болячек, которые мелко, незаметно, но доставляли определённые 

неудобства и дискомфорт – уменьшается. И это при относительном здоровье в девяносто 

пять процентов (пусть даже, иллюзорно-оптимистически), тогда что же говорить о тех 

людях, болеющих с детства, с юности. Что говорить о людях с перенесёнными травмами и 

заработавших хронические болезни от «праведной» жизни, морфологические изменения 

органов и систем которых привели к более серьёзным нарушениям. Следовательно, 

ожидание чуда выздоровления на следующий день или хотя бы послезавтра, нереальны 

абсолютно. И полное выздоровление можно ожидать не ранее, чем лет через пять, десять 

и более лет, если, вообще когда-либо оно наступит. Ведь говорено уже не одну сотню раз, 

что «СветЛ» «Людей наделяет, согласно их мыслей». 

Но некоторые пользователи (уже не один год) не могут понять эту простую истину. 

Считают, что человек после сознательного и без(с)сознательного отравления 

организма вдруг мгновенно поправится и прозреет, ведь «СветЛ», по их разумению, для 

того и создан, чтобы лечить и корректировать (особенно) глупость и 

трансформировать мозг к более развитому интеллекту, забывая, что 

оздоровительный эффект прибора - это лишь своеобразный «побочный эффект», но 

управляемый. Основная же задача «СветЛ» - есть РАзвитие человека, восстановление им 
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когда-то потерянных материальных тел или наработка новых при определенных усилиях, 

и адаптация в переходный период от Ночи Сварога в День. И много чего ещё … 

Другие считают, что прибор просто обязан помочь ему с разведением потомства, ведь 

он такой хороший, делает так много добрых дел, а «СветЛ» не даёт детей. При этом 

забывая, насколько этот человек бывает без(c)причинно жестоким и ограниченным. Зачем 

же «СветЛу» помогать в размножении таких же тупых и агрессивных потомков, и он, 

согласно мыслей «хозяина», блокирует его плодовитость. В данном случае - «ложка 

дёгтя» во много раз превалирует над мёдом в виде добродетели и, к сожалению, никакие 

хорошие дела не помогут владельцу обрести детей до тех пор, пока данный субъект 

(вместо того, чтобы обвинять РНТО и, собственно, прибор в обмане и недееспособности) 

не поймёт, не разберётся и не осознает совершаемые им ошибки. 

Третьи же считают себя уже состоявшимися Иерархами, готовые «пачками» сражать 

врагов (не без помощи жён). Правда, они малоспособны связать пару слов во время 

диалога, (эдакие Кличко и Черномырдины в одном флаконе), но способны творить новые 

Вселенные при полном отсутствии такта к окружающим с наличием психической 

неуравновешенности в виде истерических припадков. К счастью, таких владельцев (с 

манией величия) единицы, но они, к сожалению, есть. 

В последнее время наблюдается, я бы сказал, тенденция определённого рода. Есть 

люди, которые становятся не совсем приятны для общения, и тогда каким-то образом они 

перестают меня доставать своим присутствием. Как пример, пару месяцев назад один 

человек (владелец «СветЛ»), достаточно «тяжёлый» для восприятия чего-то нового 

(особенно Новых Знаний) с периодически повторяющимися припадками тупости, 

растущими в геометрической прогрессии. Он 

просто исчез из просторов моего обзора (правда, 

процесс, который помог от него избавиться, был 

достаточно грубый с моей стороны, но 

эффективный), и больше меня не раздражает 

своей нарастающей деградацией. 

Всё достаточно просто, я попросил «СветЛ» 

ограждать меня от людей, вызывающих 

отрицательные эмоции, и мой друг с этой 

просьбой блестяще справляется. 

На просторах необъятной Сети иногда 

появляется один забавный персонаж по фамилии Ф. Имея дар «пророка» и видимо считая 

себя одним из очередных Иерархов, он безапелляционно заявляет, что комплекс «СветЛ» 

возможно работает, но! Нам всем (владельцам) придётся расплачиваться кармой за 

содеянное. Во-первых, мы используем костыли и не развиваемся сами, и не хотим сами 

себя излечить, а это ведёт к деградации. Во-вторых, в «СветЛе» сидит спрятанный паразит 

(!), притаился и ждёт нас с вами на нижнем астрале, куда мы все попадём, где и будем 

расплачиваться за содеянное непотребство, потому как пользоваться сим костылём 

великий грех. В этом и ошибка Левашова, что он создал прибор с паразитом (?). 

Видимо у Ф.Д. так проявляется замаскированная забота о миллиардных прибылях 

других паразитов, сидящих на шее народа – фармацевтических кампаний. 

Это тот самый «пророк», который в конце ноября 2013 года избавил наш с вами 

Мидгард от очередной напасти в виде кометы C/2012 S1, и тем самым спас всё 

человечество от неминуемой гибели, выстроив у Мидгарда ментальный конус, о который 

ударилась комета и разлетелась на части. Так что, уважаемые владельцы и пока ещё 

раздумывающие неофиты, знайте, что вас ждёт после смерти. 

 

  Всего доброго! 

*   *   * 
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«ЛЮДЕЙ НАДЕЛЯЕТ, СОГЛАСНО ИХ МЫСЛЕЙ» 
  

(Журавлев Владислав, г. Курск) 

Автор затронул и тему «структуризация Воды» — ОЖИВЛЕНИЕ и Жизненная Сила. 

Затронул тему ионизации Воды Серебром — в чём смысл самого понятия «ионизация», и 

также озвучил важность формы посуды, которой мы пользуемся. 

И, самое главное, автор задался рядом вопросом о Сущности Человека — Смысле 

нашего Бытия.  

 

В силу того, что невозможно написать все и сразу, тем более про уникальные 

Творения Николая Левашова, нужно осветить Технологию «СветЛ», как с позиций 

обычного человека, так и с позиций их Создателя, ВИДЕВШЕГО все на многие годы 

вперед. 

Николай и Светлана предвидели возможные варианты развития событий. Варианты 

событий …, их было немного, потому что проиграть они не могли. Они не имели права на 

это. 

В своей автобиографии Николай Викторович упоминал про аварийные модули 

восстановления. Совершенствуя в течение всей своей жизни навыки, и предвидя грядущие 

перемены глобального характера, он разрабатывал программы защиты и помощи людям в 

меняющейся среде. 

Позже эти программы получили название «СветЛ»
13

. 

18 тысяч лет длилась интервенция, изменившая полностью все здесь на Мидгарде. 

Но теперь запущен обратный процесс. 

Однако при подобных изменениях резкого характера без помощи программ «СветЛ» 

и попечительского воздействия извне шансы сохранить Разум, Мозг и даже Жизнь 

чрезвычайно малы. Случилась бы абсурдная, но уже Третья Планетарная Катастрофа. 

Абсурдная была бы из-за того, что изменения глобального характера призваны были в 

целом и глобально изменить Жизнь Человека. Направить его на Путь развития. Но вот 

перенести подобные изменения мало кто смог бы. 

И вот здесь очень важное про «СветЛ». 

Почему придет крах современной медицины? А потому, что нужно с интересом, 

например, проанализировать изТОРию (летопись) эпидемий, пандемий, 

свирепствовавших ранее. 

Можно будет заметить, например, оспу, тиф, чуму, холеру и много чего еще. Здесь 

принципиально важно понять следующее: что и вирусы, и 

инфекции, и патогены-токсины были созданы специально 

интервентами. Знания медицины современной, даже при 

определенных успехах, не помогут. 

Ведь, к сожалению, мало кто обратил внимание на слова 

с сайта НИИ ЦУС: «Ликвидация не управляемой биомассы 

будет производиться путем аннигиляции (в 1994 году эффект 

аннигиляции прошёл полное тестирование), вводом 

определённых частот в мозг неуправляемым субъектам 

(холера, рыбий и иной многовариантный грипп)». 

Вот и ответ на один из суперсекретных проектов паразитической системы по поводу 

насильственного вмешательства и корректировки энергобиогенезиса «испытуемых». 

                                                 
13

 Ф.Д.Шкруднев, «Зеркало не Его Души»  http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml 

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml
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Все болезни, эпидемии, мутации и прочая мерзость – есть продукт частотных 

экспериментов с мозгом людей. А если учесть, что еще и была создана целая группа 

органов, каналов связи с ними и Мозгом донора, то не удивляет уже факт, например, 

смерти в молодом возрасте, экспериментов со здоровьем людей и прочее. 

 

И частоты - команды на употребление наркотиков, алкоголя, табака и деяния 

разврата. А людям-то легче всего сказать: «бес попутал», «змий зеленый одурманил». 

Благодаря программам «СветЛ», Человек получил мощный инструмент, при 

правильном использовании которого можно увеличить Частоту Деятельности Мозга, а 

также развить Сущность. 

Технология «СветЛ», как сейчас уже более чем понятно, оставит в прошлом многие 

страшные заболевания, вирусы и инфекции. Наступила и уже идёт, и никто её не 

остановит, Эпоха Медицины Света. 

Далее, чтобы не использовать все время не совсем правильные аббревиатуры, такие 

как: прибор «СветЛ», технологии «СветЛ», обозначим следующее … 

Технологии «СветЛ» - это выражение заменим так: «технологии Будущего»; 

«технологии восстановления Земли»; «Матрица событий, векторов, целей и развития», 

соответствующая программам и задачам, некогда возложенным на Человечество». 

Вся Война – война Разума. Война за Знания, технологии. 

 

В уникальных книгах Николая Левашова много раз упоминалось о том, что 

качественная информация способна преобразить Человека. 

А вот ответьте теперь объективно: много ли людей сейчас читает? Читает не пошлую 

ахинею с полок магазинов в виде романов и детективов, а что-то реально интересное и 

познавательное?! Учителя и преподаватели, еще трудившиеся в этом благородном деле во 

времена СССР, к сожалению, могут остаться последними жемчужинами в мутной реке 

деградации. 

Легче всего ответить, как сейчас любят молодые отвечать: «что ты меня грузишь?! 

Это не мое, мне не интересно!!!». 

Все знания, вся мудрость веков … ее невозможно скрыть. Ибо все у каждого – под 

носом! Я думаю, что в нашем-то, 21-м веке, с такими возможностями интернета, позорно 

сказать: «Мне не интересно, а я не знаю!» 

В книге «Источник Жизни» есть слова, приведённые Николаем Левашовым не 

случайно: 

«В Богах раскрывает сокрытые силы! Людей наделяет, согласно их мыслей! 

Особенно если взоры их ясны и чисты!». 

 «Людей наделяет, согласно их мыслей». 
Вот даже сейчас, прочитав эту фразу, посмотрите на картинку ниже, определившись в 

себе, по поводу вашего отношения к Жизни. В чем вы узнаете себя? 

 

Для всех Людей написаны изумительные статьи, 

созданы прекрасные сайты, где можно ознакомиться с 

информацией и преобразовать ее в Знания, пропустив ее 

через себя. А искажения от Истины отшлифуются со 

временем с помощью Труда каждого Человека над 

самим собой. 

Для этого созданы и еще ожидают своего выхода 

на Свет прекрасные и Уникальные Русские Технологии. 

И на одной из них, «СветЛ», нужно остановиться 
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еще более подробно. Нужно заглянуть еще больше в процесс технологии помощи 

Человеку. В Оздоровлении (а лучше – ИСЦЕЛЕНИИ) и на Дороге Знаний. 

Уже много был сказано и написано про эту технологию. Однако стоит заострить 

внимание еще по многим направлениям. 

«СветЛ» предоставляет людям возможность (не гарантию, а лишь реальную, но 

всего лишь - возможность) быть интегрированными в Будущее. Это мощный инструмент 

для развития Мозга. Или для его же (Мозга) ликвидации, при безграмотном и 

безнравственном использовании. 

В лучшем случае для гнусных людей ничего не наступит. Но программа свернется. 

Прибор не даст силы на проведение ритуалов, заговоров, приворотов и тайнодеяний. От 

таких «деяний» свернется программа, и уже никто вам ее не восстановит. И не из-за того, 

что не смогут. А по другой причине: а зачем? Идти тем же путем? Не нужно. Надежда и 

выбор были после его приобретения. Вы ими не воспользовались. 

Еще одним важным моментом является то, что обеспечивается свободная 

циркуляция первичных материй в организме и на уровне Сущности, что позволяет, 

фактически, насыщаться Жизненной Силой и продолжать Творить. 

Можно, конечно, просто растратить ее, но можно и приложить усилия и развить 

себя. 

Клетки очищаются от ядов, восстанавливаются, обеспечивается свободная и 

незамкнутая циркуляция потоков материй. Фактически – снятие блокировок с Человека. 

А это приводит к тому, что Николай Левашов и группа Создателей из «РНТО» 

добилась того, что еще никто не сделал: пользователь прибора продляет себе срок жизни 

почти на 30 лет. И это активная, бодрая и РАдастная жизнь. А не одинокое состояние 

инвалидности при «лечении таблетками». 

А особое внимание стоит уделить структуризации Воды. Потому что она насыщает 

Жизненной Силой и энергией. «Секрет» структуризации Воды предельно прост. 

Поставьте рядом с прибором стеклянный кувшин с водой. И дайте ему мысленно 

команду. И вот тут нужно особо отметить, что если вы просто захотите очистить Воду, так 

и будет. Вода будет со структурой додекаэдра, структурированной и … в меру целебной. 

«Мера» - определенная часть, характеристика. 

Чтобы Вода стала по-настоящему Целебной, Живительной, нужно самому создать 

мысленно алгоритм – задачу-приказ «СветЛ» на ВОЗСОЗДАНИЕ ЖИВИТЕЛЬНОЙ 

СИЛЫ ВОДЫ. 

Тем, кто не может понять, как это сделать, приложена «Инструкция»: 

1)    Установите графин с Водой рядом с прибором. Лучше набрать Воду из фильтра. 

То есть, не кипяченую (т.к. она уже мертва, как структура). 

2)    Внимательно посмотрите на Друга (на прибор) и мысленно визуализируйте, 

например, светящийся луч, соединяющий как вектор (!), прибор и графин. Или другую 

емкость с водой. 

3)    А потом произносите заклинание (шучу): «СветЛ», очисти эту Воду. Сделай ее 

Живительной, Целебной, Чистой и Прекрасной! Благодарю!». 

4)    Ждете два часа. Если чуть больше пройдет, минут на 10, не страшно. 

5)    Пьете Эликсир Жизни. И исцеляетесь. 

6)    И не забудьте близких напоить! Тоже полезно будет! 

 

Кстати: домашние животные тоже с охотой пьют эту Воду. А уж их-то не 

проведешь. 

Не лишним будет положить в емкость с водой, например, серебряную ложку. Или 

другой серебряный предмет. Сейчас в ювелирных магазинах можно найти, например, 

«набор обеззараживающий». 
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Это две маленькие ложечки из серебра 925-й пробы. Если вы 

сможете найти у себя старинные серебряные предметы, а еще лучше 

– производства Царских времен, смело, с воодушевлением и без 

фанатизма, чтобы не расплескать Воду и не разбить графин, бросайте 

ее в емкость с водой! Тем более, раньше подделок не было. Это было 

ДЕЛОМ ЧЕСТИ!!! 

Можно также, например, купить любой понравившийся вам 

серебряный предмет-сувенир. Например, серебряная рыбка с 

цепочкой и со специальным креплением, для установки на графин. 

Ведь серебро – уникальнейший Природный МЕГА-Антибиотик! 

 

Стоит привести здесь некоторые факты, например: 

1)    Большинство антибиотиков на основе пенициллина, то есть 

медицинские антибиотики, могут лишь подавить 10-15 видов-возбудителей. А ионы 

серебра – до 350-ти видов возбудителей, бактерий и прочей дряни. 

2)    Большинство фамильных драгоценностей и ювелирных изделий крупнейших 

промышленников, купцов, министров и дворян Царской России было именно из серебра. 

3)    А еще больше фактов на сайте НИИ ЦУС по этой ссылке
14

.  Прочитайте, сделайте 

выводы. Не ленитесь. Узнайте, чем так ценно именно серебро. И еще про другие 

«драгоценные» металлы. 

И не обращайте внимания на слова людей о том, что: «ионизация ложкой, или другим 

предметом серебра, полный бред! В таком случае, ложка должна была бы уменьшаться в 

размерах, ионизируя воду, то есть, отдавая свои же ионы серебра! А вот прибор ионизатор 

– другое дело!». 

Нет, не другое! Потому что человек, писавший эти «великие научные выводы», явно 

не понимает, что серебряная ложка ионизирует воду, не «отдавая» ионы серебра, а 

создавая особое поле с заданными свойствами путем искривления мерности пространства 

вокруг себя в локальном масштабе. 

Между прочим, еще интересный факт! Ювелирами Дома Фаберже еще при 

Императорской Династии было проведено аналитическое исследование. Суть была в 

выборе наиболее распространенного и оптимального серебряного кувшина для воды! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

И вот, используя данные из интернета, форма такого кувшина.  

Ради интереса стоит сказать, почему именно такая форма?! А обратите внимание на 

форму «искривления» кувшина от его днища до горловины. И посмотрите на рисунок 

ниже. 

                                                 
14 http://www.salvatorem.ru/?page_id=685  

http://www.salvatorem.ru/?page_id=685
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Прежде чем перейти к рисунку, нужно понять, что форма посуды и кувшина, 

например, для Воды, не проста. Потому что изменение формы кувшина соответствует 

форме ядерного канала, образующегося при последовательном качественном «прорыве» 

барьеров между физически плотным миром, эфирным, 

астральном и ментальными уровнями. 

Уже фактически форма кувшина и другой посуды 

предопределяет качественный состав структуры Воды, 

например, находящейся в нем, не искажая свободного 

движения материй. 

Даже здесь наблюдается пропорция «Золотого 

Сечения». 

И в структуре-мере «Золотого Сечения» нет 

никакой мистики. Есть лишь Знание и Понимание 

Людей, применявших это на практике. 

Одна из форм проявления практической Мудрости 

– определенная форма посуды. 

В нашем случае – кувшинов с водой. И кстати: вы 

часто встречали ромбовидную, или треугольную 

тарелку, например?!!! Подумайте. 

Форма имеет значение. Форма, фактически, «пространственная решетка, наделенная 

соответствующими алгоритмами». 

Одним из символов в виде гравировки или подарочной надписи было: «Что может 

быть Благороднее и Чище скромного, холодного сияния Серебра!». 
Минутку, теперь отдохните и вспомните слова Христа-Радомира: «Кто хочет 

слышать – да услышит!». 
Прочитайте еще раз фразу о серебре и поймите ее заново, по-новому. 

Если есть ВИДЕНИЕ, то виден процесс «ионизации воды». Сияющая голубая 

материя пронизывает воду и наделяет ее определенными свойствами для вашего же 

здоровья! 

А вода из-под воздействия «СветЛ», кстати, тоже всегда ледяная, будто бы из 

Родника. И это не совпадение. 

Читайте внимательно все. Все знания – совсем рядом. 

 

И нужно сказать о том, что если в графине с водой, находящимся под воздействием 

«СветЛ», находится, например, серебряная ложка, то эффект ионизации будет еще лучше 

и «качественнее». 

А форма посуды и, в данном случае, кувшина, важна тем, что создается 

определенный перепад мерности, что и приводит к определенным желательным 

результатам. 

Если кого-то путает понятие мерности, то можно дополнить его у себя понятием 

частоты с определенными свойствами. На первых порах сойдет такое определение. 

А очищать пищу еще проще, на самом деле! Поставьте рядом с прибором, например, 

молоко и дайте задачу прибору: «пожалуйста, очисть эту пищу от ядов, химии и 

загрязнений. Сделай ее здоровой и питательной! Благодарю!». Через 20-25 минут можете 

убирать еду обратно в холодильник. 

Экспериментируйте!  

А теперь перейдем к более глобальным процессам, связанными с ТЕХНОЛОГИЕЙ. 

Важно понять еще и то, что возможность действительно полного, Качественного и 

Безболезненного восстановления Здоровья Человека, как бы дико сейчас это не 

показалось, это Побочный эффект. Но, в хорошем смысле Слова. 
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Эта Технология («СветЛ») была призвана Восстановить Сущность Человека («Сущъ 

Есть Же ОН»), сорвать с него паучьи (да и не только их) альковы, освободить его из 

рабства Разума. 

Восстановление здоровья невозможно без восстановления Сущности Человека. 

Лишь только «залатав дыры», можно исцелить Человека. Восстановить Его как Единую 

Структуру. И вот здесь плавно и абсолютно логично вытекает другой важнейший 

«нюанс» Технологии Гения. 

То, чего не смогла добиться ни фармацевтика, ни религия, ни медицина, вместе 

взятые: Реальное омоложение и продление Жизни Человека. 

Технология «СветЛ» позволит Человеку-Владельцу прибора продлить свою 

активную жизнь лет на тридцать. И здесь есть тоже очень важный нюанс. 

Представьте себе: вы сможете заниматься спортом; вести здоровый и активный 

образ Жизни; быть творческим Человеком; увидеть внуков, детей, разделить Радасть 

вместе с ними! Это прекрасно! Но! …. 

Это я затронул тему с позиции Человека! А теперь нужно взглянуть на это с позиции 

Создателя, Николая Левашова. 

Интервентская Система Управления земли (ИСУЗ) полностью уничтожена. Мидгард 

свободен. Но люди еще не стали ЧЕЛОВЕКАМИ. Для 

этого и работает, а вернее, Трудится Технология! 

У каждого Человека – своя генетика, своя 

чувствительность (Мера Восприятия), и у каждого – 

индивидуальный уровень Развития Сущности. И 

поэтому изменения могут произойти даже спустя годы. 

Поэтому прибор «СветЛ» и продлевает жизнь 

Человеку для того, чтобы он был интегрирован не только 

для жизни здесь, на Мидгарде, но и для «Дел Вечных, 

Светлых и Границ Безконечных». Проще 

говоря,  возможность перестройки Сущности Людина в 

Сущность ЧЕЛОВЕКА-Творца (при его стараниях), для восполнения потерянных 

качеств и талантов за время интервенции с последующим творческим началом и 

Деяниями на Благо Рода Своего! 
Насколько же был гениален Николай Викторович Левашов! Предвидя все это и 

создав «упреждающие технологии». Помогающие всем нам! И опять, к сожалению, не 

обратили люди внимания на его прекраснейшие рисунки. 

Не просто рисунки. Рисунки-Ключи! Ключи Истины!  

«Ключ Истины» - «Ключи Истоков» - фактически, ответы на вопросы: «кто, откуда, 

зачем?!». 

Посмотрите внимательно на эту сущность, изображенную на картинке. Нет … на 

Творении Гения. Перед Вами – наглядное «пособие» о состоянии Творца. Так и выглядит 

сущность Человека, способного оперировать Пространством, Вышедшего на Уровень 

Творения. 

Комментировать больше, уже явно лишнее.                     

«Кто хочет видеть – да Увидит!». 

 

 

*   *   * 
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ЦЕЛЕБНАЯ ЖИВАЯ ВОДА 
 

(Журавлёв В., Курск) 

 

Здравия Всем Желаю! 

В этой статье мне хочется еще более подробно 

рассмотреть важнейшую на сегодняшний день тему - 

преобразование простой воды в Живую Воду. 

Для наиболее Полного и Качественного 

Восстановления Организма Человека, кроме Воздействия 

Комплекса «СветЛ», необходимо регулярно употреблять 

структурированную (т.е. обработанную комплексом 

«СветЛ») ВОДУ. Эта статья не будет похожа на мои 

предыдущие размышления и заметки про Воду, потому что 

в ней я хочу представить Воду, как ценнейшего и 

«неизбежного» Помощника в Развитии и Эволюции 

Сущности на данном этапе нашего Бытия. 

Для ознакомления с информацией о Воде можно перейти 

по ссылке на одну из моих статей
15

:  

Пора еще больше расширить наши горизонты познания и 

вникнуть в суть тайны Воды и ее несказанной пользы для всех 

нас. Все, что будет написано в этой статье, это мое личное 

мнение и мой опыт, который я приобрел сам, постепенно и 

целенаправленно вникая в тайны технологии «СветЛ». 

Позвольте изложить свое Видение … 

Совсем недавно, анализируя и изучая опыт использования 

людьми Комплекса и Браслетов «СветЛ», я в очередной раз задумался над одним 

вопросом и мысленно прокрутил его у себя в голове: «как еще больше расширить 

возможности Исцеления людей с помощью этой Уникальной Технологии?! И не только 

исцеления, но и как же можно связать пошаговое Исцеление Человека с возможностью 

непрекращающегося Развития Сущности?! Неужели Программа «СветЛ» структурирует 

Воду лишь затем, чтобы очищать организм и выводить из него яды?!». 

Фактически, происходит не просто 

очищение организма путем выведения из 

него шлаков и ядов. Вода, структурированная 

Комплексом или Браслетом, так же 

производит перестройку наших клеток с 

учетом всех происходящих изменений под 

руководством СУЗ. Изменения происходят не 

только на уровне физически плотных клеток 

организма, но и еще на уровне Сущности. 

Происходит насыщение всех тел Сущности 

необходимыми потоками первичных 

                                                 
15
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материй. И это позволяет о многом задуматься и еще больше вникнуть в тайны 

Технологии Николая Викторовича Левашова, Дарованной нам. 

Дело в том, что многим людям уже понятно, как задавать самостоятельно «пси-

раппорт» Комплексу на структуризацию Воды. Но, возможно, у многих уже назрели 

вопросы о том, например: 

1)    Как именно происходит насыщение Воды потоками первичных материй и, если 

происходит структурирование Воды, то какие именно потоки пронизывают емкость с 

Водой? Ведь у каждого Человека выбраны определенные позиции, в соответствии с 

которыми Комплекс осуществляет процесс целенаправленного Восстановления 

Организма?! 

2)    Что же будет исцелять Вода в организме? 

3)    Вода будет действовать, будучи структурированной, только на те системы и 

органы, которые выставлены в разделах Комплекса? 

4)    А как же Воду пить близким людям, у которых, например, нет ни Браслета, ни 

Комплекса?! 

Я тоже задавался этими и многими другими вопросами, пока не пришел на своем 

опыте к выводу о том, что выставленные позиции не оказывают воздействия на 

структурирование Воды Комплексом. 

Я сначала не мог понять: «ведь для структурирования Воды, нужны проходящие 

«сквозь» нее потоки первичных материй?! Они могут быть задействованы, если я выбрал 

позиции для исцеления и соответствующую мощность Воздействия! А если у меня не 

выбраны позиции, то как же Комплекс будет действовать?!». 

Я задавал себе подобные вопросы, пока не пришел к выводу, что нужно провести 

несколько экспериментов по Воссозданию Воды при выключенном Комплексе. И я 

разделил эти эксперименты на два этапа: 

Этап номер 1: 

«Комплекс находится во включенном состоянии, но не выбрана ни одна позиция, и, 

соответственно, интенсивность (мощность) воздействия – ноль процентов». 

Я оставил Комплекс рядом с кувшином с Водой. Предварительно я специально 

отпил Воды и запомнил свои вкусовые ощущения. А потом задал Комплексу задачу: 

«Друг, пожалуйста, структурируй эту Воду. Сделай ее Чистой, Здоровой, Исцеляющей, 

насыщающей Жизненной Силой и Энергией! Благодарю!» 

Все: команда на запуск (не ракет) была отдана, и я засек 2 часа. Вот прошли два часа 

и я, налив в чашку Воды, отпил ее, максимально анализируя и вникая в свои вкусовые 

ощущения. И могу однозначно сказать: она была СТРУКТУРИРОВАНА Комплексом! 

Мягкая, Чистая, Холодная и Прекрасная! А потом я перешел к Этапу номер 2. 

Этап номер 2: 

«Не выбрано ни одной позиции, и я отключаю Комплекс, нажав на кнопку». 

Он полностью выключен, и я повторил процедуру и подготовку к 

структурированию. У меня не было пессимизма, я лишь просто хотел еще раз 

удостовериться в правильности своего предположения … 

Наконец-то пролетело 2 часа, и я снова выпил Воду, … она была структурирована. И 

теперь я подытожу и сделаю очень важный вывод … 

 Технология «СветЛ», действительно, «не привязана ни к какому планшетнику», как 

он есть в нашем понимании. Сама Программа установлена на кремниевый микрочип. А 
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сама оболочка, то, что мы подразумеваем под словами «я вошел в программу», есть лишь 

просто визуалографический инструмент для обезпечения корректной и плодотворной 

деятельности в самой программе. 

Но здесь есть еще один важный нюанс, на который стоит обратить внимание, не 

предоставив скептикам возможность «бить в барабан»! 

А нюанс состоит в том, что я сознательно ввел в свой эксперимент этап с полным 

отключением Комплекса. Ведь изюминка в том, что я реально ощущал прекращение 

генерирования и распределения потоков первичных материй с момента выключения 

Комплекса. 

И здесь не возникает противоречий, потому что Программа «СветЛ» и Генератор не 

отключаются полностью в момент отключения самого Комплекса. Несмотря на то, что 

больше нет воздействия на Вас в данный момент, Программа находится в режиме 

ожидания. Генератор первичных материй – центр аккумулирования и передачи материй, а 

программа «СветЛ» – особая комплексная система анализа и распределения (если брать 

лишь с точки зрения распределения материй). И было бы абсурдным, если бы с поломкой 

Комплекса исчезла бы Программа и сам Генератор. Комплекс всегда находится с вами на 

оперативной связи, и поэтому я смог Его активировать даже без включения самого 

планшетника. 

Как уже много раз упоминалось в Технологию «СветЛ» «Задан» очень Мощный 

Искусственный Интеллект. Особенно ярко и наглядно Он реализован в Браслетах, так как 

там нет возможности сознательно-визуально выбирать интересующие вас позиции. 

Обратиться к программе «СветЛ» можно лишь ментально, однако нужно иметь 

соответствующий уровень Развития, чтобы адрес-команда была принята и реализована. 

Программа в Браслете сама выбирает на что нужно «воздействовать», в первую 

очередь, и сама выстраивает алгоритм Вашего Исцеления в общей совокупности с 

другими полезными свойствами, которыми наделена Программа «СветЛ», 

устанавливаемая в Браслеты. 

Например, у вас возникла боль в животе, и вы мысленно просите Браслет «помочь 

Вам». Но ведь Вам важен результат, а алгоритм и последовательность этапов воздействия 

Вы Ему не задали. Вот Программа и выбирает, анализируя первопричину вашего 

состояния, как оптимально выстроить процесс вашего исцеления и снятия боли. Не стоит 

сильно без(с)покоиться о том, что ничего не происходит. Происходит поэтапное 

исцеление вашего организма с восстановлением ключевых систем и важных органов. Вне 

зависимости от того, знаете ли Вы, или нет, что у Вас есть какая-либо проблема. 

И суть моего опыта сводилась к одной лишь важной цели: «пробудить от 

электронного сна» Программу и реализовать структурирование Воды. Интересным было 

еще и то, что я ощутил комплексное воздействие на себя в соответствии с выбранными 

ранее позициями. И через два часа Вода тоже была структурированной и Живительной. 

Вывод: независимо от носителя, это реальное подтверждение того, что Технология 

не только закреплена на указанные носители и независима от работоспособности 

планшетника, но и реально действует в не совсем привычных для нее условиях, даже при 

выключенном Комплексе. 

И это еще раз подтверждает, что это не фикция и не подделка. Искусственный 

Интеллект Задан, и Он Действует! Доказательств уже предостаточно. 

И вот возникает вполне справедливый вопрос: как же все-таки проистекает процесс 

Структурирования Воды? 

По моему мнению, полный и детальный ответ для всех нас уже предоставил 

Гениальный Русский Ученый – Александр Михайлович Хатыбов. Ответ на вопрос о 
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процессе запуска структурирования Воды находится в этой статье
16

. И еще особое 

внимание уделите изучению вот этой статьи
17

. 

Особо стоит отметить, что Комплекс «СветЛ» структурирует Воду не с помощью 

«пронизывания» ее потоками, заданными в процессе выбора позиций.  

В Технологию внедрена особая система аналитических алгоритмов, которые 

воссоздают Воду в емкости, выбранной вами, на основе Эталонного состояния Воды, на 

данный период времени в полной гармонии с деятельность СУЗ. Если выразиться 

несколько иначе, то вы пьете каждый день, в принципе, новую Воду по своему составу, 

приспособленную под нужды конкретного Человека. И если ваши близкие будут пить ее, 

в тот же момент она будет тоже очень полезной для них и необыкновенно вкусной. Это 

лучшая альтернатива ныне существующим способам «очищения и оздоровления» 

Воды.  В максимальной степени она будет исцелять именно Владельца Технологии, но и 

для ваших близких она будет тоже очень полезной. Все учтено и нет никакого 

безконтрольного состояния. Оно полностью исключено. 

Но, как я уже неоднократно упоминал в разных статьях, для наиболее 

всеохватывающего и качественного Исцеления необходимо самому задавать программу 

Воздействия на Воду. От этого Ее Качества еще лишь усилятся. 

Задавая такие программы, мы сами способствуем своему Развитию. Но есть еще 

один нюанс, на который особо нужно обратить внимание. 

И нюанс этот заключен в еще большем усилении свойств Структурированной Воды, 

«секрет которого» в очень сильном Резонансе Воды с Классической Музыкой. И вот в чем 

дело … 

В Трудах «Основы Формирования Человечества» было указано о возможности и о 

процессе восприятия Мозгом Человека информации. О роли звукового восприятия и 

частот. 

Я не очень любил классическую музыку, но в последнее время у меня проснулось 

желание слушать её, и она мне очень нравится. Дело в том, что Классическая Музыка – 

особый визуолографический способ снятия информации извне. Можно сказать, что это  

особый сигнал, который резонирует извне со многими информационными носителями. 

Ведь мало кто знает, что, например, изумительная музыка 

Чайковского, Созданная Им, есть музыка Звезд и послания от 

Системы Управления Галактики. И хоть она не была лично 

Создана Им, но Он Смог Ее воссоздать и открыть Миру! И от 

этого ЕГО Гениальные Творения не становятся хуже! И Он 

не стал менее Выдающимся! 

Можно и не верить в сказанное сейчас, сославшись на 

то, что это – просто абсурд. Хорошо, тогда я рекомендую 

зайти по этой ссылке
18

.  

Николай Викторович Левашов перестроил Мозг этой девочке и у нее появилась 

возможность Творить Музыку, Считывая Ее Мозгом! И это – факт, скептиков – в сторону. 

Не верите написанному – смотрите видео! И еще: если вы сомневаетесь – докажите 

обратное. 

Применительно к Воде и ее Целительным свойствам Генеральный директор «НИИ 

ЦУС» Борис Викторович Маков, отвечая на наши вопросы, сказал: «В заключение, 

высылаю Вам и Всем нашим почитателям чудотворенную мелодию, дарованную нам всем 

от божественного таланта. Когда Вас посещает бунтарство Вашего Сознания, смело 

включайте эту мелодию, и она вам поможет обрести умиротворенность и спокойствие, а 

значит и поможет возвыситься над текущими проблемами, усмирит и придаст коррекцию 

                                                 
16 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1154 
17 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1623 
18 http://rutube.ru/video/2827ea2079f54846989a1a26f8760a6b/. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=1154
http://www.salvatorem.ru/?page_id=1623
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состояниям аномального характера. Почувствуете себя более комфортно, даже в 

отношении каких-либо недугов. Это для Вас всех добрый посыл, немножечко с 

корректурой воздействия. Бетховен – «Лунная соната»
19

. 

Я провел много экспериментов со структурированной Водой и этой мелодией и 

предоставляю вашему вниманию уже готовый «рецепт» качественного усиления ЕЁ 

Целительских Свойств. 

«Рецепт»: 

Поставьте рядом с собой уже структурированную Воду в кувшине, например, и 

включите эту Чудесную Мелодию! Вода действительно становится еще более 

Прекрасной. 

Также есть еще один способ полного восстановления сил после повседневных забот: 

сядьте, возьмите в руки Комплекс или настройтесь ментально на Браслет и включите 

мелодию, словно расплывшись в ЕЕ Целительном Звучании. Меня восстанавливает 

мгновенно. И тех, кому я это советовал. 

 

«Еще немного о ЗДОРОВЬЕ» 
 

Проходят дни, недели, месяцы.  Каждый из нас становится живым свидетелем 

непростых событий, проистекающих в нашем Прекрасном Мире.  

Лично я, в-который раз убеждаюсь, что Дар, оставленный нам Николаем 

Викторовичем Левашовым, просто БЕЗЦЕНЕН. И этот Дар – Технология «СветЛ» - 

осчастливил уже многих Людей, ворвавшись в 

их Жизнь подобно Сияющим лучам Света.  

Мы с вами ждем конца Тьмы, а не конец 

Света, поэтому с оптимизмом смотрим в 

БудуЮщее (Буду Ещё Я) и идем в Познании 

дальше, вместе. 

К моей Великой Радости, за написание 

статьи «Людей наделяет, согласно их мыслей», 

меня удостоили награды: серебряный Браслет 

«Жизнь». И этот Дар я даровал своему Другу, 

который очень нуждался в нём. Это радостное 

для меня событие было описано
20

, но считаю 

необходимым добавить, что в той статье приведены реальные фотографии того браслета, 

который получил от меня мой Друг. 

Я постарался подробно осветить в статье «Браслет СветЛ и новые эксперименты» 

все детали и нюансы, которые произошли с момента синхронизации Браслета с моим 

Другом. 

 Но все же, я именно сейчас, хочу внести немаловажное дополнение о том, что мне 

было непросто объяснить Другу принцип Действия Генератора и даже всю пользу, 

которую Он в СЕБЕ НЕСЕТ. И дело здесь не только в неверии Человека в определенный 

результат.  

                                                 
19

 В настоящее время «Лунная Соната» вместе с другими Оздоровительными Сеансами» размещена для 
оздоровления и беЗплатного скачивания на сайте  svetl.name  
20

  В.Журавлёв «Браслет СветЛ и новые эксперименты»   
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312964424/   

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312964424/
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По моему личному убеждению, я могу предположить, что подобные сомнения 

возникают от специально сформированного «наукой» неверного понимания Законов 

Природы и смысла Жизни. И именно эти «научные подходы и положения» позволили 

холуям Тьмы получить определенную власть над этим Миром. 

Я лично уверен в том, что многие Люди, сталкиваются с подобным непониманием и 

НеВерием со стороны своих близких. Это очень неприятно, но доказать обратное можно 

лишь на своем примере, при оздоровлении, Развитии и Действии. 

И для меня очень Приятно, что я привожу для вашего внимания, отзыв моего Друга 

Дениса о реальном положении дел и Чудесных Изменениях в Его Жизни. Вот Его Слова: 

«В сегодняшнее время, когда планета Земля, как никогда ранее, находится в 

критическом положении, именно мы, ее жители более всего уязвимы и подвержены 

различным воздействиям извне. Инфекции, радиация, плохая экология - все это 

неблагоприятно сказывается на здоровье человека. И именно тогда наступает момент, 

когда даже медицина оказывается бессильной. 

Многие люди, оказываясь именно в таком положении, судорожно начинают искать 

выход. Тратят немыслимые суммы денег на лекарства и помощь врачей, занимаются 

бессмысленным, а зачастую и пагубным самолечением, обращаются за помощью к 

шарлатанам, получая лишь "псевдопомощь". А ведь они не знают, что истинную помощь 

можно получить гораздо проще, и при всем при этом, она будет гораздо эффективней. В 

чем же заключается эта помощь? Неужели врачам удалось найти панацею от всех 

болезней? Действительно, панацея была изобретена, но не врачами, а русским ученым 

Николаем Викторовичем Левашовым. Имя этой панацеи - СветЛ, который существует в 

виде Комплекса и Браслета. 

Принцип действия ПО «СветЛ» в том, что оно не только насыщает человека 

соответствующими потоками энергий, но и восстанавливает качественную структуру 

системы организма до здорового состояния. ПО «СветЛ» автоматически регулирует 

накопленные потоки энергии и распределяет их в строгой зависимости от текущих задач 

по оздоровлению организма и поддержанию такого состояния организма на протяжении 

длительного времени. 

При грамотном и правильном использовании ПО «СветЛ» возможно не только 

победить возбудителя заболевания, но и через оздоровление восстановить нормальную 

работу любого органа или системы организма человека. 

Помимо оздоровительного воздействия Комплекс «СветЛ» способствует 

всестороннему духовному и интеллектуальному развитию человека, снижает вредное 

воздействие на человека негативных факторов окружающей среды, продуктов 

содержащих ГМО, благотворно влияет на восстановление естественных защитных 

свойств организма, повышает творческий и интеллектуальный потенциал. 

Возвращаясь к выше изложенному, я хочу рассказать Вам о том, как у меня появился 

Браслет, и как повлияли на меня его свойства. 

Как и большинство людей, я испытывал определенные проблемы со здоровьем. 

Выражалось это в заболеваниях желудочно-кишечного тракта и повышенном 

артериальном давлении. Я неоднократно обращался за помощью в различные клиники, но 

после курсов лечения проблемы снова возвращались. Потратив много денег, времени и 

сил, я не добился ожидаемых результатов.  

Именно тогда, к моей величайшей радости у меня появился браслет СветЛ. А 

появился он, благодаря моему другу, который хорошо был знаком с принципом работы 

комплекса СветЛ. Выслушав мои жалобы по поводу здоровья, он посоветовал мне 

воспользоваться браслетом, который должен был помочь моему организму в борьбе с 
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заболеваниями. Изначально я со скептицизмом отнесся к его совету. Если оказалась 

бессильной медицинская помощь, то, как мне мог бы помочь обычный серебряный 

браслет? По совету друга я ознакомился с системой работы браслета, а также заодно и с 

трудами Левашова. Для меня его труды явились настоящим откровением, хотя и сложно 

было поверить в суть написанного. Когда я, наконец, понял, что именно в этой помощи я 

и нуждался, сомнений не осталось: я решил заказать браслет. По счастливой случайности, 

на тот момент у друга оказался этот чудодейственный браслет. Программа, заложенная в 

него, называлась Жизнь. И на самом деле, только надев его, я почувствовал такой прилив 

сил, будто родился заново. Энергия, которую излучал браслет, медленно разлилась по 

моему телу. Перед тем, как друг уехал, он посоветовал мне использовать браслет для 

структурирования воды, что я и сделал.  

Наутро вода, которую я выпил, заметно отличалась от той, которую я пил до этого. 

Во-первых, у нее появился вкус, очень приятный, во-вторых, вода тонизировала и по-

настоящему утоляла жажду. По поводу здоровья могу сказать следующее. Браслет не стал 

лечить меня самостоятельно. НО. Спустя неделю, я почувствовал облегчение. Давление 

стало приходить в норму, таблетки я принимаю всё реже, боли в поджелудочной железе 

стали затихать. Как бы это странно не звучало, но, настраиваясь на браслет, я помогал 

своему организму. Складывалось ощущение, будто браслет дает дополнительную силу и 

энергию в борьбе с недугами. Помимо этого, прошло чувство постоянной сонливости, 

раздражения. Положительные изменения наблюдались и у моих родных, которые пили 

структурированную воду.  

Браслет помог не только мне. Много моих знакомых, имеющих различные проблемы 

со здоровьем, узнав о существовании браслета, немедленно приобрели его. И ведь 

действительно, он помог им. Может не так, как хотелось, но, всё же, имея под рукой 

своеобразную «аптечку», становится намного легче. Не только от самовнушения. 

Уникальность программы, заложенной в браслете, позволяет восстанавливать свой 

организм, что само по себе является чудом.  

Я настоятельно рекомендую приобрести этот браслет каждому человеку». 

Это – описание Дениса своей Жизни до и после получения Браслета «СветЛ» с 

Программой «Жизнь». Я ничего не изменял в Его словах. Каждый пусть сам сделает 

вывод о том, что там написано. 

Технология «СветЛ» уже неоднократно доказала свои реальные возможности. И 

здесь нет никакой мистики, есть лишь Знание, Понимание и Желание Создателя - помочь 

Людям.  

Честь Имею! 

  

 

*   *   * 
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ПЕРЕД ГРОЗОЙ ТАК ПАХНУТ РОЗЫ… (Аллергия) 
 

(Гаранин Александр,  г. Раменское)  

 

         Довольно многие знакомы с бичом современной цивилизации – аллергическими 

заболеваниями, которые  изрядно портят жизнь больному. Современная медицина 

данные заболевания не лечит, а только диагностирует и снимает симптомы проявления. 

Применение комплекса «СветЛ» позволяет действительно освободиться от этого 

заболевания.  

 

Запах майских цветов поразительно разнообразен и 

кружит голову. 

Возможность погулять за городом на природе, 

ощутить при этом ее близость, богатство, аромат – 

лишь в этом мае выпала мне в полной мере. Человеку, 

не страдающему от сезонной аллергии, это чувство не 

знакомо. Он привык, что так и должно быть. Но - не 

аллергику, страдающему краснотой глаз, зудом в 

горле, забитым до отказа носом. Когда стремишься 

максимально дистанцироваться от природы, чтобы ее влияние не вызвало все эти 

неприятные симптомы. Когда стремишься поскорее пройти поле из одуванчиков, 

прикрывая нос платком и, придя домой, выдав залп из десятка чихов, выпив поскорее 

таблетку от аллергии, которая с каждым годом действует все слабее. И от которой ходишь 

сонный, чувствуя «связанность» рецепторов в носоглотке и совсем не чувствуя запахов. 

Облегчение длится несколько часов, потом процедуру необходимо повторить. 

Думаю, эта картина знакома многим или даже всем чувствительным к запахам 

ПриРоды поздней весной и летом. И всем известно, что современная медицина не лечит 

такую реакцию организма на проявления ПриРоды. Максимум, что вам предложат - это 

тест на аллергены, рекомендации по питанию и стараться избегать источников, которые 

вызывают эти неприятные симптомы. Излишне говорить, что на качестве жизни эти 

ограничения сказываются очень сильно, а затраты на таблетки и спреи нужно планировать 

заранее на весь аллергенный период. Кстати, побочный эффект от таблеток тоже никто не 

отменял. 

В таком режиме я жил с 10-го класса школы, когда впервые весной, вместо урока 

географии мы с друзьями валялись на поляне и обсуждали планы на лето, я почувствовал 

заложенность носа и залповое чихание. С тех пор каждый год этот чудесный период был 

омрачен аллергией. 

 Прошло лет 20, после которых в мае 2013 года я приобрел Комплекс «СветЛ». Пора 

цветения как раз начиналась, и мне не терпелось убедиться в действенности технологии 

«СветЛ» на себе. Все свои болячки и победы над ними приводить не буду, затрону в своем 

отзыве только тему аллергии. 

  Сразу была выставлена позиция «Аллергия». Однако, по рекомендации Александра 

Каленюка, я усвоил, что лучше выставлять воздействие на конкретный орган, тогда 

воздействие будет более эффективным. Таким образом, когда пора цветения стала 

активной и у меня стали проявляться симптомы насморка и зуда в горле, я, не сильно 

задумываясь, устанавливал позицию № 2 в Дыхательной системе – это носоглотка. И 

буквально в течение 5-10 минут все проходило, при этом ощущалась микровибрация в 

зоне воздействия. Конец мая и начало июня прошли спокойно, затем у меня обычно 

наступал период «передышки», пока еще не началось цветение трав, воздействие которого 

на меня приходилось на период второй половины июля – август. В середине июля я уехал 
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с семьей за границу на две недели в отпуск, где Комплекс у меня был украден вместе с 

сумкой с документами. 

Конечно, потеря меня сильно огорчила. После того, как был такой эффект от 

лечения аллергии, после того как стало восстанавливаться зрение, после того как со мной 

была постоянная защита от негативного информационного воздействия и подключения 

паразитов с других уровней – остаться в каком-то смысле «голым» было неприятно. Даже 

очень. После консультаций с Еленой Биттнер и Александром Каленюком стало 

окончательно ясно, что единственным выходом из сложившейся ситуации является только 

покупка нового Комплекса. Что мной и было сделано в начале августа 2013 года. 

Однако не все оказалось гладко, как хотелось бы. Активация Комплекса мной была 

произведена, но работал он по моим ощущениям не так эффективно, как утраченный. 

Августовская аллергия, несмотря на все возможные позиции, которые можно было 

выставить, не отступала, консультации с разработчиками эффекта не давали, и я уж 

думал, что Комплекс у меня без Генератора. Кроме того, хочу отметить, что Комплекс 

периодически зависал, бывало, что это происходило каждый день, бывало реже 

 Чтобы убедиться в том, что Комплекс работает, я принял решение посетить 

магазин, где делают фотографии ауры и чакр на основе метода Кирлиана. Накануне 

вечером выключил комплекс и лег спать. Наутро, пока я собирался на работу, возникло 

залповое чихание и сильная заложенность носа, зуд в горле. Симптомы были значительно 

сильнее тех, что были накануне. Мне пришла в голову мысль все-таки включить 

Комплекс, т.к. это была прекрасная возможность убедиться в работоспособности 

Комплекса. После того, как я это сделал, мое состояние вернулось в ту «норму», в которой 

я пребывал до отключения Прибора, но не в абсолютную. Фотографироваться я не поехал 

в тот день, но выводы для себя сделал однозначные: Комплекс работает, но работает 

иначе. Понять в чем дело я не мог, и что делать дальше, тоже не знал. Поэтому я принял 

решение наблюдать дальше за своим состоянием.  

Месяц шел за месяцем, особых проблем со здоровьем не было, но те задачи, 

которые я стремился решить с помощью Комплекса, решить, пока не удавалось. 

Бес(з)покоило меня отсутствие прогресса по восстановлению зрения. После очередного 

обращения в службу поддержки, мне посоветовали связаться с Владиславом Журавлевым, 

т.к. у него был опыт восстановления зрения (и не только), причем в очень короткие сроки.  

Связавшись с Владиславом и договорившись о сеансе связи по скайпу я 

приободрился и почувствовал, что ситуация может сдвинуться с мертвой точки. На 

календаре было 25 марта 2014 года. 

Владислав оказался очень приятным собеседником, отлично чувствующим 

процессы, которые происходят при воздействии Генератора и всесторонне меня 

консультировал. Мы установили соответствующую программу по восстановлению зрения, 

которая затрагивала такие позиции, о которых я даже и не думал раньше. Мало - помалу 

сдвиги пошли, на сегодня, относительно стартовой позиции, коррекция зрения в сторону 

улучшения составила 1.25 диоптрии. Считаю необходимым отметить, что «зависания» 

Комплекса прекратились. Возможно, кому-то эта информация пригодится. 

Однако я отклонился от темы отзыва! Май прошел без признаков аллергии вообще! 

Чихания от пыли иногда бывают, но нет даже намека на зуд в горле, на заложенность 

носа, на красные глаза. Что интересно, ни одна из позиций, которые выставлялись мной 

раньше (Аллергия и Носоглотка) сейчас неактивны. Т.е. эффект плацебо, на который 

могли бы сослаться скептики, проявиться не мог, т.к. я даже не рассчитывал на 

избавление от этого недуга и готовился вносить изменения в настройки! На очереди июль 

и август, после которых, я надеюсь, будет продолжение. 

 

*   *   * 
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«Дневник Марины Ганаевой» 
 

(Два месяца дружбы с Комплексом «СветЛ») 

 

Отчего всемогущий творец наших тел 

Даровать нам бессмертия не захотел? 

Если мы совершенны — зачем умираем? 

Если несовершенны — то, кто бракодел? 

Омар Хайям 

 

                                                 

ЗДРАВИЯ ВСЕМ! 
     

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ, ниже 

будет опубликован мой дневник «Два 

месяца дружбы с Комплексом «СветЛ». 

Он представляет собой классический 

вариант ведения дневника. Делать 

записи подобным образом меня 

научили врачи-гомеопаты. Чтобы у вас 

сложилось правильное понимание 

ситуации, с которой приходится сейчас 

трудиться моему «СветЛу», я просто 

вынуждена ввести вас в курс дела. 

Я заранее прошу прощения у тех врачей, которые действительно трудятся во благо, 

спасают сотни и тысячи жизней, часто оставаясь незамеченными и получая жалкие гроши, 

переходящие в скудную пенсию. Я и «таких» повидала немало. Мне многие искренне 

хотели помочь и чем могли, помогали.  Мой рассказ пойдёт о другой стороне медали, 

демонстрирующей ТУПИКОВОСТЬ нынешней системы здравоохранения и острую 

НЕОБХОДИМОСТЬ внедрения прорывных технологий, одной из которых и является 

Оздоровительный Комплекс «СветЛ» и Браслеты «СветЛ». 

 

      Прошли чуть более двух месяцев после появления Комплекса «СветЛ» в моей 

жизни. Решила поделиться о нашей совместной с Ним работе. Первая реакция описана 

мной в статье «На крыльях веры в невозможное», чтобы не повторяться, здесь 

представляю часть своего дневника со второй недели пользования. То, что идёт в 

дополнение к Комплексу, есть в рубрике «Рецепты», ещё кое-что излагаю в данной 

статье.  Текст, конечно, не художественный. Ради развлечения читать не так 

приятно, но ради познания и исследования работы самого Комплекса, думаю, это 

необходимо. Тем более, что ситуация со здоровьем у меня очень сложная и 

моментального выздоровления, как от взмаха волшебной палочки, я с самого начала 

и не ждала. Сразу настроилась на то, что путь восстановления будет долгий и, 

возможно, нелёгкий. 10 лет, поддерживаемых гомеопатией, научили меня многому. Тем 

не менее, восстановление при помощи Комплекса «СветЛ» идёт значительно легче. Есть 

возможность самостоятельно контролировать мощность и управлять некоторыми 

процессами. Например, при помощи музыки. Прослушивание одной и той же композиции 

Бетховена несколько раз (Комплекс лежит рядом) вызывает ощущения, как после 

просмотра оздоровительного сеанса. 
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 Водичка, структурированная Комплексом, тоже меняет вкус после разных 

композиций. В целом она очень мягкая, как будто успокоенная, даже из банки по-другому 

наливается, как ручеёк чистый бежит. 

 

  Также хочу отметить ощущение присутствия рядом «няньки». Друг и Няня в одном 

лице. Присмотр «СветЛа» чувствуется (особенно когда лежит недалеко). 

Мощность большую часть времени держу на 40%. Включены 36 позиций. Через месяц 

после активации выключила Комплекс, поехала к знакомому целителю. Он меня 

просканировал, сказал, что контур «биополя» стал более ровным и чётким, сама «сфера» 

становится плотнее, чем было раньше.  Идёт вывод шлаков.                                              

(Примечания Ф.Д. Шкруднева: - С включенным Комплексом обращаться к 

целителям не советую!!!  Даже, если Комплекс находится дома. Один может 

получить от Генератора в лоб, а другой свернуться при попытке сканирования). 

 

            Итак, представляю вашему вниманию свой дневник. Все подробности убирать 

не стала, чтобы было видно, что Комплекс «СветЛ» - не волшебная палочка, и отчёты мы 

пишем не для рекламы, а представляем то, что есть в реальности. Организмы у всех 

разные, в моём случае восстановление идёт медленно, НО идёт!!! Так как я очень сильно 

была загублена в своё время лекарствами, восстановление идёт тяжеловато. 

Как говорится: «Дорогу осилит идущий!!!» 

  

14 марта.  Днём мощность ещё на 20%. Вечером подняла до 30%.  

15:00 улучшение общего состояния. Несмотря на нахождение среди большого 

количества людей в душном супермаркете, почувствовала лёгкость «биополя», хотя само 

тело было тяжеловатым. Но тонкое тело как будто дышало. Вечером, когда подняла 

нагрузку, появились слабые болезненные ощущения в области солнечного сплетения 

давящего характера, и в сердце тоже стала мелькать слабая боль точечно.  

         15 марта.   Днём жар в области гортани, лёгкая боль. Слабая боль в области 

солнечного сплетения. Морозит, к вечеру 37,0. Вечером щёки розовые, горячие. После 

20:00 появилась боль в суставах: руки, ноги, ключицы. 

16 марта. Перед сном в темноте, если руки перед собой поставить, вижу ауру, слабо, 

правда, более объёмная и плотная, хотя телом эти дни особо не чувствую. Чувствую 

вращение центров, сейчас гораздо быстрее, чем раньше вертятся. Часто «попадаю» внутрь 

сердца, в темноте всё. 

 Вечером опять щёки розовые, в теле, особенно верхней части, дискомфорт, 

болезненность как при температуре бывает, но температуры нет. (Примечания Ф.Д. 

Шкруднева: Восстановление организма можно сравнить с ремонтом квартиры, когда 

снимаешь со стен старые обои или с деревянных окон краску, прежде чем придать 

новый вид и качество. Если бы они умели говорить, наверное, тоже рассказали бы, 

что не всегда бывает легко). 

 

          18 марта.    Вечером опять слабая боль, уже мышечная. Ноги, руки, шея. 

Ночью во сне вижу, что стою у своих родственников на кухне в Омске и стол руками 

трогаю. Днём они звонят и говорят, что стол среди ночи у них упал и стекло разбилось. 

Они так и не поняли причины. Новый крепкий стеклянный стол, на прочных 

металлических ножках, надёжно скрученный. Стекло толстое сверху и второе внизу под 

первым, как полочка. Вот второе упало и разбилось, две ножки каким-то образом 

отъехали, хотя стояли на ковре, а он не скользкий. Грохот был приличный.  

19 марта.  Самочувствие гораздо лучше. Голова работает лучше. 
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       На улице с вечера и всю ночь был очень сильный ветер, обычно моя 

метеочувствительность даёт о себе знать заранее, а тут ничего, даже удивилась. 

Потом поняла, что Комплекс помог. Поблагодарила Его. 

 

            21 марта.    Днём давящая тупая головная боль в передней части головы с 

давлением на глаза. Периодически пропадает аппетит, очень часто не могу есть. После 

запаренной гречки легче. Скорее всего, выход шлаков и токсинов действует на снижение 

аппетита.  Начала пить каменное масло вместо Рейши (грибы). 

22 марта.   Ночью почти не спала. Днём разбитость, чувствуется нагрузка на сердце. 

Вялость, иногда ощущение, что в костях что-то растворяется. Предполагаю, каменное 

масло усилило ощущения. Появилась вялая болезненность в руках, ногах. Не всегда 

понятно: суставы или мышцы болят. Боль какая-то раздражающая, как разливается внутри 

мышц. Стала немного болеть голова вечером. 

23 марта.   Лицо постепенно становится светлее.  

Присутствует некоторая болезненность в костях и мышцах. Днём при работе за 

компьютером появляется боль в голове от напряжения глаз. 

 24 марта.   При чтении или за компьютером сразу возникает напряжение и боль во 

лбу, висках, темени. Иногда все разом, иногда по очереди. Давящая боль в глазных 

яблоках, переносице. (В «головном мозге» включены 12 позиций, такое впечатление, что 

СветЛ по очереди мне даёт их ощутить). Постепенно нарастает по всей голове. Быстро 

устаю от интеллектуальной деятельности. Боль в руках, ногах, суставная и мышечная, 

становится более ощутима, к вечеру нарастает. После прогулки на улице сильная 

слабость. Пришла домой, положила Комплекс на живот, лежала минут сорок, постепенно 

набрала немного энергии (мощность всего на 30%). 

25 марта.   При мыслительных процессах сразу появляется боль в голове: лоб, виски, 

глазные яблоки, переносица.  К вечеру ещё сильнее боль в руках и ногах, как будто что-то 

растворяется внутри. Присоединился шейный отдел, ключицы, кисти и стопы, тазовые 

кости. 

26 марта.   Стала появляться боль в руках, ногах, ключицах, области таза, слабая боль 

в горле, слабая боль в костях черепа, пальцах рук и ног. Мышечная и суставная, давящая, 

раздражающая. Как что-то растворяется и растекается. Общее состояние - ближе к вечеру 

тяжелее. Повышения температуры не было, 36,8. Лоб часто горячий. 

26 марта.  18:00 подняла мощность на 40%.  Стали гореть щёки постепенно. 

 27 марта.       Видимо, началась адаптация к мощности, ухудшение общего 

состояния. После еды усиление тяжести. Положила «СветЛ» на живот. Постепенно в 

животе почувствовала движение, лёгкость. Очень мягко и тихо пошёл набор энергии в 

средней части тела и возле тела. Стало легче дышать, появился голос. К вечеру боль в 

мышцах и суставах рук и ног, в пальцах. Тяжело сидеть за компьютером, головой 

работать вообще не хочется. 

28, 29, 30, 31 марта.   Тяжеловато, но 

терплю. Настроение всё время подавленное. Голова 

болеть начинает после обеда, к вечеру сильнее, в 

основном передняя часть, участки боли изменяются 

в течение времени, чувствуется тяжесть мозга. Боль 

тупая, иногда, кажется, что болят сами кости черепа 

во лбу и переносице. Болят глазные яблоки, давящая 

боль. Боль иногда ото лба расходится в стороны к 

ушам, как опоясывает наполовину. Опять появилась 

чувствительность на погоду. Пасмурно, сыро, приближение дождя. (Примечания Ф.Д. 

Шкруднева. Некоторые симптомы могут уходить и появляться заново. Это не 

значит, что Генератор не доработал, это регулировка во времени. Можно ещё 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 111 
 

сравнить с настройкой музыкального инструмента, моментально настроить не 

получится, особенно если инструмент сильно пострадавший). 

 

 30 марта.    Перед сном получилось убрать боль с головы самостоятельно. Путём 

переноса фокуса сознания на руки и удержания его там (лёжа в постели), руки держала 

перед собой согнутые в локтях, ладони направлены в пространство, иногда напротив друг 

друга. Чувствуется пульсация ауры на поверхности ладоней, слабая очень, вращение 

между ладонями, как будто шарик бегает по орбите в такт сердцу, вращение какого-то 

энергоцентра, точно не могу понять, где, просто как диск MP3, в животе тоже в такие 

моменты идёт работа, становится легче. Потом идёт распределение потоков в ноги, это не 

только внутри тела, но и несколько сантиметров над кожей, как второе тело сквозь 

физическое проходит. 

     31 марта. Погода ещё хуже, голова стала болеть сильнее. Самостоятельно убрать 

уже не получилось. Сквозь переднюю часть головы как облако надето. Жар в верхней 

части тела. В голове больше. Иногда появляется жар, идущий из желудка или печени, 

точно понять не могу, по гортани вверх (раньше такое вообще всё время было, много лет 

мучилась, потом ушёл, сейчас на несколько дней опять появился). Но температуры нет, 

лоб всё время горячий, щёки розовые ближе к вечеру. Иногда мелькает шатание в голове, 

особенно на улице, когда иду. Целый день хочется спать. Заснуть днём всё равно не 

получается. Постепенно боль в суставах, костях и мышцах идёт на убыль. Тело всё время 

как будто спит. 

 

Заметила, что стала более спокойно реагировать, когда рядом кто-то кричит или 

агрессивен в целом, в сознании сразу всплывает установка: «Ко мне это не относится, 

это проблема орущего человека». А сейчас пошла более лёгкая смена шаблона. 

«СветЛ» помогает вытолкнуть мой «грузовик» из наезженной колеи. При 

этом потихоньку проклёвывается уверенность, образно похожая на широкий лист фанеры, 

проходящий сквозь меня, и он меня поддерживает физически. 

 

Голова хочет всё время быть пустой, сложно работать интеллектуально. Сложно 

пересказать что-либо, слова выпадают из головы. Хочется заснуть надолго. Совершенно 

не тянет на общение.  

С 31 марта - 1 апреля, когда головную боль убрать не получилось, всю ночь голова 

болела, проснулась рано с недосыпом, вся разбитая, голова болеть продолжала. Ближе к 

обеду додумалась лечь и снова положить на живот «СветЛ», минут через 10 боль из 

головы начала уходить. В течение часа ушла, стало легче в целом, только ощущение 

нервного истощения во всём теле осталось и слабость какая-то. К вечеру опять тяжелее 

стало, но голова уже не болела. Когда днём Комплекс снял боль, пошёл дождь, а потом 

выглянуло солнце. Тучи уходить стали. Когда Комплекс лежит на теле, постепенно 

появляется холод в пальцах рук и ног. Дыхание становится более поверхностным и 

редким. Звук «тишины» в голове сильнее. (Или звук кровотока, не знаю, что это. 

Первый раз услышала, когда в школе училась, нам на МХК про одного человека 

рассказывали (к сожалению, не помню имя, возможно Джон Донн), он своих слушателей 

заставлял слушать тишину. Ну, я пришла домой и попробовала. Услышала звук в голове, 

позже мне это, иногда, помогало засыпать или убирать головную боль). 

2 апреля.  Утром ем запаренную гречку, т.к. после повышения мощности опять 

пропал аппетит и в рот ничего не лезет. Только сегодня чуть полегче в этом плане стало. 

Тут ещё заметила такую особенность, читала про это и в отзывах других людей. «Соседи 

стали тише себя вести, даже алкоголик внизу, чаще трезвый попадается». А ещё 

интересно, не знаю, может совпадение, стали ловиться преступники, живущие недалеко от 

меня. 
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3 апреля.    Днём до 15:00 общее состояние относительно нормальное. Потом шла по 

улице, появилась тяжесть в передней части головы с давлением на глаза и переносицу. 

Шатание, слабость во всём теле и так до вечера. АД 110/70, пульс 95. Стало изредка 

капать из носа. Сегодня немного лучше аппетит. 

4 апреля.   Голова тяжёлая, (на небе тучи). Последние дни часто появляется 

охриплость в голосе, слабость в горле. Тело очень расслабленно, хочется лежать. Голова 

отказывается от интеллектуальной деятельности. 

5 апреля. Днём общее состояние неплохое. Тяжести в голове нет. Тело лёгкое. В 

области солнечного сплетения в радиусе 5-6 см появляется точечная боль непонятно где: 

под кожей или внутри.  Боль давящего характера в нескольких местах и в течение 

нескольких часов. Положила Комплекс на живот, боль ушла через несколько минут. 

Потом Комплекс пришлось выключить, уходила из дома. Боль появилась снова, 

периодически чувствуется в момент подкашивания. 

        7 апреля. Заметила недавно приятную неожиданность с памятью.  Прочитала как-то 

несколько коротких анекдотов, обычно я их сразу забываю. А тут запомнила штук 8. 

Когда статьи про генотипы мозга читаю или про октавы, тупой себя чувствую. 

Правда после них тексты Левашова легче воспринимаются, что касается физики. 

Может, настанет момент, я и с остальными разберусь... 

Психика становится более устойчивой. Пришлось присутствовать на похоронах.  «СветЛ» 

меня поддерживал равномерно, без резких перепадов, как у меня обычно бывало. 

Вхождения в глубокую депрессию не было. Только ночью всё равно страх какой-то был. 

15 апреля. Симптомы те же. Общее состояние - хуже. Тело тяжёлое, не хватает 

энергии. Всё время спать хочется. Но не засыпаю. Выделений особо никаких, редко из 

носа капает. Лицо очень уставшего человека.  Общее состояние нерабочее, тормозное. 

16 апреля.  Рискнула поднять мощность до 50%. В течение часа стало чуть 

легче.  Иногда перед глазами темнее, чем обычно, температура поднялась 37,3 град. 

(Примечания Ф.Д. Шкруднева - реакция на поднятую мощность). 

 

19 апреля.  Недосып. Днём состояние разбитости, немощности, еле хожу, нагрузка на 

сердце, по улице иду, боюсь упасть, тяжесть сзади в голове, и как шатает. Потом 

вспомнила один старый испытанный способ.  Зашла в парк, подошла к знакомой берёзе: 

«Берёзка, матушка, дай мне жизненной силы!», встала спиной, позади за стволом 

сомкнула руки. Дышу – вдох через копчик, выдох через темя, представляю подъём 

энергии по позвоночнику. В грудной клетке быстро появляется свобода, становится 

легче дышать, легче в сердце. Через пару минут в закрытых глазах всё заливает 

ярко-красным цветом. 

Если его перебрать – будет болеть голова. Я это уже знаю по опыту. Поэтому 

стоять надо не более 15 минут. Потом обязательно поблагодарить дерево! 

После этого мне стало легче, потоки материй стали распределяться равномерно, 

пошли в ноги, руки. До вечера было сносно. 

С 11:00 до 12:00 удалось поспать в первой половине дня (уже много лет днём спать 

вообще не могла).  Комплекс лежал рядом в 20 см. от меня.  

Аппетит после повышения мощности (до 50%) так не терялся, как в прошлые разы, 

но, всё же, чуть хуже. 

21 апреля.  Температура 37, 3. Вечером зуд правого предплечья с покраснением, 

крапивница. Чуть-чуть на кистях обеих рук ближе к пальцам. (Рано подняла мощность). 

22 апреля. Температура 37,3.  Снизила мощность с 50% до 40%. Стала лучше спать, 

перестала часто болеть голова. 

1 мая.   Днём около 13:00 после работы за компьютером – тяжесть в голове, 

переходящая в тело. После еды нарастает АД 115/72, пульс 97. Целый день общее 
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состояние неважное. Изредка мелькает боль то справа, то слева во лбу и переносице. 

Слабость в руках до дрожи (связываю с сердцебиением).  

2 мая. С 9:00 – 

16:00 Комплекс был 

отключен. Общее состояние 

легче, чем с 

включенным. (Как в анекдоте 

получается: один мужчина 

носил ботинки на 2 размера 

меньше, чтоб почувствовать 

кайф, когда снимаешь). Когда 

включила, постепенно стало 

тяжелее. Мощность на 40%, ниже не делаю. Терпимо. При работе за компьютером 

усталость появляется быстрее, чем с выключенным Комплексом.  

 

Правда, произошло одно маленькое озарение. Одну статью читала НИИ ЦУС, мало 

чего поняла, но там про ряд Фибоначчи написано было, ряд цифр приведён, я никогда 

раньше не понимала взаимосвязь этих цифр, а тут, вдруг, раз и в голове как 

прояснилось, просто увидела, что к чему. И была радостно удивлена. 

                             

 К вечеру голова стала болеть сильнее, настроение значительно снизилось. На улице 

погода портилась, ветер, тучи, у меня это реакция обычная. 

 

         3 мая.  Слабость. Лёгкая боль по центру груди, в радиусе см. 10, блуждающая. К 

обеду постепенно прошла. Подавленность второй день. Иногда кашель.  

4 мая.  Днём состояние вполне сносное.  

5 мая.  Состояние нормальное целый день. Я бы сказала, за последние 2 месяца это 

был самый лучший день! Погода хорошая, на голову не действовала. Недосыпа тоже не 

было. Чувствовалась поддержка «СветЛа». Энергетика в норме. Если сравнивать с 

самочувствием до активации «СветЛа», то сейчас стало лучше. Как бы силёнок внутри 

прибавилось, хоть и на один день, но, всё же, радует.  

8 мая.  Странное состояние ленивой расслабленности в теле. Ничего не болит. Но всё 

время тянет лежать. При этом голова ясная. 

9 мая. После обеда опять ленивая слабость, тело тяжёлое, к вечеру появилась боль в 

области солнечного сплетения. Днём приехал брат, у него Браслет «СветЛ», такое 

впечатление, что два Генератора в одной квартире усилили нагрузку, до поздней 

ночи была давящая боль в груди, не понятно сердце или лёгкие, боль не давала уснуть. 

Пришлось выключить Комплекс, боль почти прошла. Уснула сразу. Утром брат уехал, я 

снова включила. Всё нормально. Ощущение, что в последнюю неделю голова стабильно 

ясная. С едой проблемы пошли на убыль. Стала есть то, после чего раньше вообще 

становилось плохо. (Ещё хотела бы отметить, у брата Браслет около двух недель всего, а 

уже заметно поправился налицо, и аллергия на второй день активации сначала ушла, 

потом вернулась процентов на 20, но обходился без таблеток). 

 

В последующие несколько дней сильно мучилась от частого пульса, доходит до 115, 

плюс из-за погрешности в питании появилась аллергия. Все 36 позиций были заняты, одну 

кнопку я всё-таки рискнула отключить и включить «аллергию», было интересно провести 

эксперимент. Вообще, всегда жду указаний специалистов, без них стараюсь кнопки не 

трогать. 

 Словно волшебной палочкой махнула. С момента включения этой кнопки 

медленно и плавно как рукой снимало симптомы аллергии. Чудесное превращение 
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заложенного носа в абсолютно свободный, как будто один нос уходил, а на месте него 

вылепливался другой.  Дыхание стало свободным. Зуд из глаз стал уходить. Нервная 

система по всему телу начала успокаиваться. Это всё в течение минут двадцати.  

Денёк был тяжёлый, благо аллергия ушла. Пульс очень частый, боль в сердце. Целый 

день не хотелось ни то, что говорить, даже дышать лишний раз.  

 

Решила провести ещё один эксперимент («И тут Остапа понесло!»), не знаю, можно 

так или нет (менять кнопки так часто), но результатом очень довольна. Выключила 

«аллергию» за ненадобностью, включила «аритмию». Так же, как в случае с аллергией 

стала наблюдаться метаморфоза, снимало дискомфорт как рукой. За 20 минут стало 

намного легче. Стенки носа были сужены и дыхание слева затруднено. Тут сразу почти 

лёгкий щелчок и нос освободился, грудную клетку стало отпускать, она как 

разворачивалась изнутри. Постепенно легче стало разговаривать. Через 40 минут начало 

откашливаться (моё заветное желание давно: в области яремной ямки всегда как паутиной 

перепутано). Минут 30 прокашливалась. Через 2 часа стало нормально. «Аритмию» 

отключила. На следующий день 14 мая эксперимент продолжила. На несколько часов 

включала «Вегетососудистую дистонию», постепенно становилось немного легче, тяжесть 

стала уходить, затем «Пороки сердца» (у меня пролапс митрального клапана, хоть и 

первой степени, но проблемы создаёт). Через несколько минут появился интересный 

холодок в одном участке сердца, как от соединения нескольких прохладных трубочек, так 

было минут 10, иногда возникала какая-то объёмность в центре. Появился голос, хоть и 

несильный, до этого вообще разговаривать с утра было тяжело. Слабость частично ушла, 

смогла потихоньку делать работу по дому, часа через два тихое ощущение какой-то 

радости жизни, и такое состояние, как будто смеяться сильно хочется. Качество 

восприятия окружающей действительности изменилось в лучшую сторону. Вчера днём, 

когда было плохо, вообще ничему не рада была, а сегодня потихоньку восприятие 

меняется в связи с улучшением самочувствия. Открытость какая-то стала появляться, 

немножко стало тянуть к людям. Хотя двигаюсь ещё медленно. 

 

Через несколько часов отключила «Пороки сердца» в связи с улучшением состояния. 

13 мая, выключив Комплекс, опять поехала к знакомому целителю (от его работы 

пока отказалась ради чистоты эксперимента). Попросила просто просканировать меня, 

сказать есть ли отличия от того, что было месяц назад. В прошлый раз на физическом 

плане ещё ничего не было. В этот раз он отметил положительные изменения больше всего 

в головном мозге. (Голова сейчас стала работать лучше, ушли боли и при чтении 

тоже).  Правда, очень медленно. Но если учесть, что мощность у меня 40% и организм в 

целом трудно поддающийся, то и это нас порадовало. 

 

Выражаю Благодарность всем, кто причастен к созданию и распространению 

этого уникального Комплекса «СветЛ»! Всё у нас получится! Кто ещё не с нами, 

милости просим, испытайте на себе… 

 

 

 

*   *   * 
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Комплекс "СветЛ". Оценка по системе "КСИ-Мед". 
 

(Н.А. Загустина, Санкт-Петербург) 

 

 

 
 

Здоровая планета начинается со здоровья каждого живущего на ней. В наше время 

много внимания стало уделяться здоровому образу жизни. При этом основной акцент 

делается на питание, физическую культуру, редко на поведение, но ничего не говорится о 

наших мыслях. А мысль – материальна. Об этом говорил еще В.М. Бехтерев. Мысль - это 

информация, приводящая к действию. Правильная мысль – правильное действие. 

Негативная мысль, а это негативная информация, поступающая к органам и клеткам 

нашего тела, и они начинают совершать неправильные действия. (Негативная мысль – это 

информация, отрицательная для наших органов и клеток, вследствие этого они начинают 

терять энергетический потенциал и действовать вразлад с организмом).  Здесь уже 

никакие лекарства не помогут. Здесь поможет Комплекс «СветЛ», расширяющий сознание 

человека, настраивающий на творение позитивных мыслеформ, способствующий 

формированию единого духа и коллективного разума планеты Земля, как частицы 

Вселенной. 

Впервые я узнала о разработчике Комплекса - Левашове Николае Викторовиче, 

прослушав в интернете его выступления, и поняла, что это Человек Планеты Земля, 

выстраивающий новые отношения между людьми, как между ЧАСТИЦАМИ ОДНОГО 

ЕДИНОГО ВЕЛИКОГО ЦЕЛОГО! Мое представление об этом человеке расширилось 

после встречи и разговора со Шкрудневым Федором Дмитриевичем, продолжателем и 

соисполнителем Программ «СветЛ», а сам Комплекс «СветЛ» пришел в мой дом в 

середине декабря 2012 года. 

 

Как ученому и исследователю мне было интересно увидеть, что происходит со мной 

и моей семьёй при общении с этим Комплексом. Тем более что после травмы 

тазобедренного сустава испытывала сильные боли в области пояснично-крестцового 

отдела позвоночника и в ноге, были проблемы с передвижением. Принимала стандартные 

обезболивающие препараты, по ночам почти не спала. Официальная медицина ничего 

утешительного не высказывала. Оценку своего состояния и его динамики проводила на 

диагностической экспертной системе «КСИ-Мед» (ДЭС «КСИ-Мед») (рег. удостоверение 

№ ФСР 2011/10933), одним из авторов которой являюсь. Это принципиально новый класс 

метрологической аппаратуры, позволяющий объективно регистрировать сверхслабые 

энергетические возмущения как в окружающей среде (менее 0,002 эВ), так и в организме 

человека. Используемый в системе уровень диагностического воздействия адекватен 
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энергетике клетки и биологически активной точки (БАТ) (порядка 10 
– 9

 Вольт Ампер) и 

не искажает состояния функциональных систем (ФС) человека. Поэтому обеспечивается 

повторяемость результатов, достоверность и корреляция со стандартными 

биохимическими показателями, возможность регистрации процессов с уровня 

предболезни. Система базируется на КСИ-потенциалометрии. Она оценивает не только 

состояние функциональных систем, но также энергетический и электромагнитный баланс 

организма человека. 

 

КСИ-потенциал - это электродвижущая сила, возникающая в любой жидкой среде, в 

том числе и жидких средах организма («неоднородных вселенных»), как ответная реакция 

этой среды на воздействие внешних физических полей (электромагнитных, 

гравитационных, акустических и др.) КСИ-потенциал - это интегральный электрический 

параметр макроскопической жидкой физико-химической системы организма. Значение 

КСИ-потенциала в конкретных условиях определяется энергией связи компонентов этой 

внутренней среды, а также уровнем энергетического фона внешней среды на момент 

измерения. Поскольку «эмоции, чувства также являются реакцией живого организма на 

изменения внешней и внутренней сред», то их тоже можно выразить в КСИ-потенциалах. 

Например, определить уровень стресса в организме. 

 

На основании своих исследований я индивидуально подбирала для себя 

программы Комплекса «СветЛ» и дополнительно травные лечебные комплексы, 

изометрическую гимнастику, так как возросла энергия и желание заниматься 

физическими упражнениями.  Комплексом «СветЛ» пользовалась вначале только ночью. 

Причем интенсивность нагрузки снижала до 50%. Затем и до настоящего времени почти 

постоянно на 100% нагрузке.  Сейчас у меня ушли боли, обезболивающие препараты не 

нужны. Нарушения в работе желудочно-кишечного тракта и сердечно-сосудистой 

системе, связанные с приемом этих препаратов более не беспокоят. Стал относительно 

спокойный сон, изменилось эмоциональное состояние, однако перемещения на 

протяженные расстояния стараюсь избегать, что конечно трудно реализовать, поэтому 

воспаление в суставе полностью не ушло, присутствует спазм мышц. Продолжаю 

взаимодействие с Комплексом. 

 

На рисунках 1 и 2 представлены энергопунктурограммы, характеризующие 

динамику изменения состояния моего организма и его адаптационных резервов (РА) с 

увеличением времени воздействия Комплекса «СветЛ». РА – это способность организма 

восстанавливаться после нагрузки.           

Энергопунктурограмма – это график, характеризующий психосоматическое 

состояние через его кислотно-щелочной гомеостаз (баланс) – основной регулятор всех 

биохимических процессов организма. По оси абсцисс расположены ФС организма и 

шкала их суточной активности. По оси ординат фиксируются – значения КСИ-

потенциалов (мВ) в репрезентативных БАТ. 

 

У здорового человека КСИ-потенциал характеризуется определенным стационарным 

состоянием (от −68 мВ до −100 мВ) при незначительной временной вариабельности. 

Зеленая зона (-40 - -120 мВ) соответствует динамике изменения среднего значения 

ЭнПГ здорового организма при умеренных физических нагрузках - зона ориентировки. 

Отклонение в сторону увеличения значения КСИ-потенциала (красная и темно-красная) 

говорит о функциональном напряжении систем, т.е. соответствует состоянию 

метаболического ацидоза, характеризуется избытком ионов водорода (Н
+
) и недостатком 

ионов гидрокарбоната (НСО
3-

), сдвиг водородного показателя - рН в кислую сторону. 

Синяя и темно-синяя – зона гипосостояний ФС, снижение активности – метаболический 
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алкалоз - избыток ионов гидрокарбоната (НСО
3-

) или недостаток ионов водорода (Н
+
), 

сдвиг рН в щелочную сторону. 

 

Прогностическую оценку состояния ФС дают вектора инфранизкочастотной 

нестабильности значений КСИ-потенциалов в каждой репрезентативной точке. По 

среднему значению каждого вектора строится график потенциального состояния, 

характеризующий энергетический гомеостаз (баланс) организма. 

Характеристики конкретной ЭнПГ анализируются и сравниваются с данными 

статистической ЭнПГ здорового человека, полученной на базе более чем 10000 

исследований практически здоровых лиц разного возраста, начиная с грудного. Для 

выявления индивидуальных особенностей каждой ЭнПГ анализируется 96 

дифференциальных показателей. Корреляционный анализ показал, что интегральные 

критерии ЭнПГ имеют коэффициент корреляции порядка 0.7 с такими показателями как 

физическая работоспособность - PWC170, pH крови, количество тромбоцитов и 

лимфоцитов и др. В результате исследования определяются слабые звенья организма, т. е. 

ФС требующие первоочередной коррекции. Нормализация функций этих систем запускает 

в организме позитивные процессы по всем направлениям, способствует поддержанию 

энергетического баланса организма в статистическом коридоре «здоров». 

 

Исследование №1. Фон до начала применения Комплекса «СветЛ» РА=50%  

 

 

  
Исследование №2 -  2 недели применения Комплекса «СветЛ»  РА=63%         
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 Исследование №3 – 4 недели применения Комплекса «СветЛ»   РА=67%

  
Исследование №4 – 6 недель применения  Комплекса «СветЛ»   РА=76%         

  
Исследование №5 – 8 недель применения  Комплекса «СветЛ»  РА=61%

 
Энергопунктурограмма «Теоретически здоров» 

 
Рис. 1. Динамика изменения состояния организма под воздействием Комплекса «СветЛ» 

Исследование №6 - 10 недель применения Комплекса «СветЛ»  РА=66%  

 

  
Исследование №7 -  12 недель применения Комплекса «СветЛ»  РА=74%  

 
Исследование №8 – 14 недель применения Комплекса «СветЛ»  РА=77%  
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Исследование №9 – 16 недель применения Комплекса «СветЛ»  РА=73%  

 
Исследование №10 – 18 недель применения  Комплекса «СветЛ»  РА=77% 

 
Исследование №11 – 20 недель применения Комплекса «СветЛ»  РА=78%  

 
Энергопунктурограмма «Теоретически здоров» 

 
Рис. 2. Динамика изменения состояния организма под воздействием Комплекса «СветЛ» 

(продолжение). 

 

В таблице 1 представлены результаты действия Комплекса «СветЛ» на состояние моего 

организма. 

Таблица 1. 

№ 

п. 

Время воздействия 

Комплекса 

«СветЛ»,       недели 

Кол-во неком-

пенсированных 

ФС 

Слабые 

звенья 

Тенденция 

в сторону  

обострения 

Тенденция 

в сторону 

хронизации 

Резервы 

адаптации,  % 

1.           0 - фон 9 F, E, MC F C, MC 50 

2. 2 9 V, E, MC R Rp 63 

3. 4 11 Gi, F P F 67 

4. 6 8 MC, V TR VB 76 

5. 8 4 E, V V, GI E, V 61 

6. 10 2 P Rp, F GI 66 

7. 12 3 V TR, R - 74 

8. 14 6 R, MC R Rp 77 

9. 16 6 IG, E, TR R, MC F 73 

10. 18 5 IG, VB, R E F 77 

11. 20 НЕТ НЕТ VB TR 78 

  

Ниже в таблице 2 приводится расшифровка процессов, связанных с 

работой  функциональных систем.    
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Таблица 2. 

НАИМЕНОВАНИЕ 

МЕРИДИАНА 

(СЕГМЕНТЫ 

СПИННОГО МОЗГА) 

ФУНКЦИЯ  (ОРГАН, МЕСТО ПРОЯВЛЕНИЯ) 

P - легкие  (CV -VIII) Дыхание - транспортирование газов кровью - обмен в легких 

и  тканях -  дыхательные пути, кожа, волосистый покров тела, 

слизистые нижних отделов кишечника, молочные железы 

GI - толстая кишка (LIV  - 

SI) 

Выделительная ЖКТ (слизистые оболочки нижних отделов 

кишечника и верхних дыхательных путей, кожа, волосы, 

ногти), всасывание жидкости, формирование каловых масс. 

E - желудок (CV – ThI) Секреторно - обрабатывающая, первичная переработка 

пищи,  регуляция пищеварения, участие в функциях 

центральной нервной системы и кровообращения 

Rp - поджелудочная железа 

-  селезенка   (CVI - VIII) 

Секреторно-ферментативная и иммунно - барьерная функции 

системы пищеварения. Мышцы. Губы. Ротовая полость. 

С - сердце  (CV - VI) Кровоснабжение тканей, обеспечение их кислородом и 

нутриентами. Контроль  деятельности головного мозга. 

Интеллект. Память. Лицо и язык. 

IG - тонкая кишка   (LII -IV) Пищеварение, обеспечение и  поддержание питательного 

гомеостаза (всасывание и усвоение нутриентов), продвижение 

пищи 

V - мочевой пузырь (LIV-SI) Выделительная  мочеполовая система (МПС). Водно-

электролитный обмен, удаление токсичных метаболитов. 

Позвоночник. Суставы. 

R - почки  (LII - IV) Концентрационно - выделительная функция 

МПС.  Энергетический гомеостаз. Кости. Головной и 

спинной мозг. Репродуктивные функции. Матка. Простата. 

Уши. 

MC -  перикард   (LII - V) Регуляция кровообращения и микроциркуляции в тканях 

(нейроэндокринная  система). Щитовидная железа. 

TR - тройной обогреватель 

(Cv) 

Микроциркуляция, тканевой гомеостаз - 

транскапиллярный  и  трансмембранный  обмен крови, 

лимфы, тканевой жидкости; сосудистое русло; 

кровоснабжение мозга и  конечностей, половые железы. 

VB – желчн. пузырь (CIV –

 VI) 

Желчевыделение и очищение крови (желчные пути и 

желчный пузырь). Функции мышц и суставов 

F - печень  (CV – ThI) 

  

Дезинтоксикационная функция. Регуляция 

пищеварения,  белкового, углеводного, липидного и других 

видов обмена. Глаза. Ногти. 

С – шейные, L – поясничные, Th – грудные, S – крестцовые сегменты спинного 

мозга 
Сравнивая результат исследования №2 с фоновым состоянием (исследование№1) 

(см. Рис.1 и Таблицу 1) видим, что Комплекс «СветЛ» выбрал для воздействия именного 

слабое звено – ФС F (печень) и скомпенсировал нарушение. Этот принцип 

прослеживается на всех этапах коррекции состояния ФС Комплекс «СветЛ».  

    

Проводя аналогию с великими врачевателями духа и тела Заратустрой, Асклепием, 

Гиппократом, Авиценной, Христом и другими, которые сразу «видели» с чего и в какое 

время начинать целить человека, т.е. возвращать ему целостность, гармонию с внешним и 
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внутренним миром (макро и микрокосмосом), можно с уверенностью сказать, что 

Комплекс под стать ИМ. 

 

Комплекс «СветЛ» осуществляет поэтапную коррекцию человека на всех уровнях 

существования материи, как бы подтягивая системы к общему энергетическому балансу, 

помогает приблизить человека к истине, помогает правильно накапливать и 

перераспределять первичные материи - материи, участвующие в формировании 

физически-плотной материи, так называемая «тёмная материя» в организме. Это позволит 

физическому телу «самостоятельно бороться практически со всеми известными 

современной медицине заболеваниями». 

 

Анализируя изменения состояния организма во времени видно, что постепенно 

амплитуда колебаний, разброс значений потенциалов кривой энергетического баланса 

уменьшается, приближаясь к нормальному распределению (к ЭнПГ «Здоров»). 

Исследование №8 отражает неадекватную реакцию организма на расширение спектра 

воздействий на организм и увеличение нагрузки. Далее видим, что Комплекс «СветЛ» 

скомпенсировал состояние и помог организму в дальнейшем справляться с 

поставленными более сложными задачами. Когда ЭнПГ попадает в коридор нормы - это 

не значит, что отсутствуют диагнозы (процессы старения отмечаются сейчас и у совсем 

молодых людей), это означает, что организм, перераспределяя свои энергетические 

ресурсы под «присмотром» «СветЛ», компенсирует проблемы здоровья и создает условия 

для оптимизации обменных процессов, нормализует транспорт через клеточные 

мембраны. 

 Таким образом, формируется правильное распределение потоков первичных 

материй, которое непосредственно влияет на формирование, развитие и надлежащее 

состояние физического тела человека - сначала потоки первичных материй влияют на 

«дополнительные» тела человека (сущность), и только потом это влияние отражается на 

физическом уровне, а соответственно и на здоровье человека 

. 

На рис 3. показана работа Комплекса по компенсации воздействия внешних 

факторов на примере динамики состояния женщины 32 лет. Она постоянно находилась в 

поле Комплекса по ночам с середины декабря 2012 года.  В данном случае мы видим 

работу Комплекса – как устройства, защищающего организм от воздействия переходных 

процессов, происходящих на нашей планете. Комплекс «СветЛ» является проводником 

человека на пути к себе, более совершенному.  

Фиксировались изменения состояния в переходные периоды (например, с 23.12.12 

по 26.12.12). Наблюдалась активная реакция на геомагнитные процессы - отмечался сдвиг 

ЭнПГ в сторону гиперсостояния «розовая зона» (в сторону ацидоза по отдельным 

функциональным системам, связанным с работой систем пищеварительной, 

антитоксической и систем, отвечающих за кровообращение мозга и состояние 

лимфатической системы). Регистрировалась активация работы симпатической нервной 

системы с последующей компенсацией этих процессов и выходом на гармоничное 

распределение энергии по системам (приближение с ЭнПГ «Здоров»). 

 

Исследование N 1 женщина 32 лет      23.12.12.  Резервы адаптации (РА) 

=67%(Норма>75%)  Фон. 
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Исследование N 2      26.12.12     РА = 59%  Комплекс «СветЛ» постоянно включен 

 
Исследование N 3     29.12.12    РА = 76% Комплекс «СветЛ» постоянно включен 

 
Рис. 3. Динамика изменения ЭнПГ  в процессе работы Комплекса «СветЛ» по 

компенсации воздействия внешних факторов 

  

Таблица 3. Динамика интегральных параметров ЭнПГ в процессе работы 

Комплекса  «СветЛ» по компенсации воздействия внешних факторов 

№п. Наименование, дата 

Хср. Среднее 

значение 

ЭнПГ 

Sg 

среднеквадра-

тическое 

отклонение 

Мх 

максимальное 

отклонение от 

нормы 

РА 

резервы 

адаптации, % 

1. ЭнПГ 23.12.12 0.6 1.0 1.9 67 

2. ЭнПГ 26.12.12 2.1 1.4 -3.6 59 

3. ЭнПГ 29.12.12 -0.3 0.8 -1.5 76 

4. ЭнПГ Статистика 

«Здоров» 

0.1 0.5 1.2 78 

Анализируя данные рис.3 и таблицы 3 можно сделать вывод, что Комплекс «СветЛ» не 

только помог адекватно справиться с воздействием геомагнитных факторов, но и создал 

условия для нового этапа обновления сознания, торможения негативных мыслеформ. 

Энергетический баланс близок к нормальному распределению, скорректировалась 

функция печени. Восточная медицина с ФС «печень» помимо функций, указанных в 

таблице 2, связывает, с одной стороны, такие процессы, как восприятие человеком пяти 

вкусов, а с другой стороны – восприятие синевы звездного неба. 
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Далее на рис. 4 и 5 представлена динамика состояния семейной пары. Комплекс 

«СветЛ» применяется с 15 ноября 2012 года по настоящий момент. 

Женщина Д.Д.В. 40 лет. Гастродуоденит, панкреатит, дискинезия желчевыводящих 

путей, проблемы в области репродуктивной сферы.                                

Исследование N 1       21.12.12  Резервы адаптации (РА) = 50%(Норма>75%)   

 
Исследование N 2      07.02.13     РА = 70%                                                      

 
Исследование N 3      27.03.13    РА = 71% 

 
Исследование N 4     07.05.13    РА = 76% 

 
Исследование N 5      19.06.13    РА = 76% 

 

 
Рис.4.     Динамика изменения состояния женщины 40 лет в процессе курса 

применения Комплекса. 

Мужчина С.А.Н. 40 лет. Остеохондроз шейного и пояснично-крестцового отделов 

позвоночника головные боли, гастрит, нарушение обмена кальция и 

фосфора.                                

Исследование N 1.     21.12.12. Резервы адаптации (РА) = 64%(Норма>75%)    
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Исследование N 2      07.02.13     РА = 77%                                                      

 
Исследование N 3      27.03.13    РА = 77% 

 
Исследование N 4     10.04.13    РА = 76% После 7 дневного курса I ступени системы 

«СПАС» 

 
Исследование N 5      07.05.13    РА = 75% 

 
Исследование N 6      19.06.13    РА = 70% 

 

 
Рис.5.     Динамика изменения состояния мужчины 40 лет в процессе курса применения 

Комплекса СветЛ». 
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В первые сутки применения Комплекса «СветЛ» - неприятные ощущения в шейном, 

грудном отделах позвоночника и внизу живота (уменьшена интенсивность воздействия 

программ Комплекса до 60% и время работы Комплекса - 3 раза в сутки по 2 часа). После 

выключения Комплекса в первые дни наблюдалось повышенное потоотделение. 19 

ноября Комплекс был включен на целую ночь с интенсивностью 20%. Утром у мужа 

ощущение дискомфорта, покалывание в области сердца, головная боль, слегка повышена 

температура. Состояние, как перед началом ОРЗ. После следующей ночи на фоне 

включенного Комплекса неприятные ощущения прошли. Стал более спокойным сон. В 

дальнейшем интенсивность воздействия Комплекса постепенно была увеличена до 100%.  

 

Женщина находилась постоянно в поле Комплекса, а мужчина только по ночам. В 

процессе использования Комплекса замечено быстрое устранение зубной, головной болей, 

последствий пищевого отравления. После 7 месяцев с Комплексом «СветЛ» ушли 

нарушения, связанные с пищеварительной системой, наблюдается улучшение в области 

репродуктивной сферы. Устранены у обоих супругов стрептококковая, энтеровирусная и 

ротавирусная инфекции. Уменьшилось количество выкуриваемых сигарет. Следует 

отметить, что исследование 19.06.13 проходило в момент вспышки на Солнце среднего 

класса (С8.4), что могло сказаться на состоянии вегетативной нервной системы и 

выделительные системы женщины не справились. В целом, результаты представлены на 

рис. 4 и 5 показывают стабильную гармонизацию энергетического баланса наблюдаемой 

семейной пары. 

 

Таким образом, можно говорить, что Комплекс «СветЛ» воздействует не только на своего 

владельца, но и на членов его семьи. К такому же выводу я пришла, анализируя состояние 

здоровья и членов моей семьи. Гайморит, возникший как осложнение вирусной инфекции, 

быстро был погашен. 

 

Объективация воздействия Комплекса «СветЛ» у всех обследованных после курса 

ежедневного использования Комплекса «СветЛ» дала следующие результаты: 

 

1. Адаптационные ресурсы увеличились и приблизились к норме: РА≥75%. 

 

2. Стабилизировалось психофизическое состояние (уменьшение выраженности 

стресс-фактора). 

 

3. Показатели по всем функциональным системам вошли или приблизились к 

коридору нормы. 

4. Оптимизировались скорости протекания ферментативных реакций. 

 

5. Созданы условия для замедления процессов старения организма и для 

поддержания оптимального уровня здоровья, энергетического и электромагнитного 

гомеостаза. 

 

6. Замечено позитивное влияние Комплекса и на членов семей 

пользователей  Комплекса «СветЛ». 

 

 

 КСИ-потенциалометрия – это регистрация процессов в области сверхслабых полей. 

Именно эти процессы определяют все происходящее в живой и «не живой» природе, 

поэтому можно говорить, что Комплекс «СветЛ» работает на всех уровнях организации 

материи. 
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Таким образом, результаты проведенной работы показали, что при постепенном 

увеличении нагрузки, связанной с воздействием Комплекса «СветЛ», наблюдались 

устойчивые позитивные изменения состояния здоровья у всех членов испытуемой 

группы.  

 

Человек жив, пока он верит, но нет религии выше истины. Поэтому стремление познать 

себя, свои корни и окружающий мир, познать и реализовать свое предназначение, 

приблизиться к истине – является основой возрождения Человечества Золотого века. 

 

С глубокой благодарностью обращаюсь к памяти Николая Викторовича Левашова, 

жизнь которого была направлена на Возрождение нашей Родины – Руси, на спасение 

нашей Цивилизации и нашей Планеты.     

                            

А Комплекс «СветЛ», это его подарок людям, маяк, помогающий человечеству 

приплыть к берегу СВЕТА. 

 

Благодарю Шкруднева Федора Дмитриевича, его помощников и команду  Русского 

Научно-Технического Общества, Рудницкую Татьяну Андреевну за возможность 

работать с Комплексом «СветЛ» и поддержку в этой работе. 

 

Благодарю моего учителя, Козлова Виктора Георгиевича который, как и Николай 

Викторович Левашов, положил свою жизнь во имя возрождения Человечества, создав 

целостный подход к оценке процессов макро и микро мира, явился основателем 

принципиально нового метода, позволяющего осуществлять прямую регистрацию 

процессов в области сверхслабых полей. 

 

Благодарю всех участников и мою семью, исследование динамики здоровья 

которых, позволило приблизиться к осознанию возможностей и увидеть реальные 

результаты действия Комплекса «СветЛ». 

 

 

 

 *   *   * 
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ЧТО ЕЩЕ МОЖЕТ «СветЛ»? 

 

(Е. Биттнер, Испания) 

  

 
 

«…ничто, приходящее даром, по великой глупости человека, не ценится им». 

              Светлана Левашова «Откровение»  

 

Несмотря на довольно тщательное изучение процесса генерации Первичных 

Материй в Программах «СветЛ в течение уже полутора лет - это моя первая статья о 

Комплексе «СветЛ». Статья с точки зрения пользователя Комплексом «СветЛ» и как 

бывшего участника РОД ВЗВ, а не как участника и соавтора РНТО в написании статей 

серии «Знания от NA-ЧАЛА». Работа над этими статьями, поясняющими причины 

создания Н.В.Левашовым ГЕНЕРАТОРА пси-поля, природу генерации Первичных 

Материй и принципы его воздействия на человека – началась в конце 2012 года и 

требовала терпения, тщательного анализа и пересмотра многих старых представлений о 

природе живой материи. Более основательно разобраться с этими «тайнами» мне помогли 

многие работы А.М.Хатыбова.  

Я долго не могла собраться написать о моих личных впечатлениях об этой 

удивительной технологии, так как этому есть ряд причин. 

Нет, задержка была не по причине нерешительности или неуверенности в 

эффективности его работы.  Нерешительность не является моей характерной чертой, и 

поэтому, как только в середине 2011 года я узнала, что Николай Викторович ЛЕВАШОВ 

проводит тестирование новой технологии в оздоровлении людей, мне сразу же захотелось 

приобрести этот «чудесный» прибор. В одной из групп ВКонтакте в то время уже была 

начальная информация в виде описания будущего прибора, названного так в честь 

Светланы Левашовой - «СветЛ», а также названа организация, с которой 

Н.В.Левашов сотрудничал тогда в создании так давно ожидаемого программного 

оздоровительного комплекса. Эта организация - РНТО (Русское Научно-Техническое 

Общество). 

Почему я сразу обратила внимание на название данной организации? Дело в том, что 

с 2009 года уже знала об этом научно-техническом обществе от одного из читателей моего 

сайта. Как впоследствии оказалось - этим читателем был Ф.Д.Шкруднев,  
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На то время я была участником Первой Международной Группы Русского 

Общественного Движения «Возрождение «Золотой Век»» (РОД ВЗВ). Наша группа 

еженедельно проводила скайп-конференции по работам Н.В.Левашова, и однажды одну из 

таких конференций по нашему приглашению посетила Н.Я.Аншукова (имеется запись 

этой конференции).  

Аншуковой Н.Я. было сказано многое: как именно и где надо распространять 

знания, в какой форме и как часто писать отчеты о проделанной работе в 

секретариат, куда присылать статьи на злободневные темы о геноциде русского народа, о 

принудительной вакцинации, о ГМО, о международной сионистской мафии и т.д. 

Вскользь, она сообщила, а скорее – намекнула, о готовящемся баллотировании Николая 

Викторовича в Президенты России и о том, что открывается Академия Разума, куда 

желательно всем записаться, так как через этот ресурс будет проводиться обучение 

участников РОД ВЗВ и высылаться в их адрес все новости, как о работе Движения, так и о 

ходе предвыборной кампании. Сетовала, что мы (жители США, Австралии, Германии, 

Испании, Канады, Нидерландов) очень редко приезжаем на встречи – ей хотелось 

бы, чтобы почаще…. Очень позитивно отзывалась о проведении тестирования нового 

прибора «СветЛ» и просила присылать заявки на его приобретение в адрес секретариата 

по указанной форме. Реализация проводилась в основном среди участников Движения по 

цене 100 000 рублей централизованно. Только через «её руки». 

Цена прибора несколько охладила мой пыл, так как зарабатываю я немного, и такую 

сумму пришлось бы собирать довольно долго. Однако, когда я поделилась со своим 

мужем желанием принять участие в этом эксперименте, он, как испытавший на себе силу 

целительного воздействия Николая Викторовича дистанционно, решил мне помочь с 

необходимой суммой. Несмотря на то, что особых проблем со здоровьем у меня не было, 

но лет тридцать назад я перенесла сывороточный гепатит, и моя печень часто меня 

беспокоила. Особенно после приёма острых блюд и хлебобулочных изделий. Неполадки в 

её работе проявились в форме дерматита на правой ноге. Обострение происходило 

моментально после приема указанных продуктов и, в основном, в жаркое время года 

(жарко на Канарских островах бывает 9 месяцев в году). Никакие средства – ни аптечного 

производства, ни народные, ни сеансы Н.В.Левашова - не помогали, а лишь усиливали 

реакцию. Около 17 лет эта неприятность только усугублялась, от ступни правой ноги 

поднялась почти до колена. Мой дерматит особо усиливался в жаркое время года и после 

купания в океане, так как метаболические процессы проходили интенсивнее. В общем, эта 

неприятность не позволяла носить короткую юбку или шорты. Кроме этого, от 

постоянной работы на компьютере «мышью», на суставе указательного пальца правой 

руки начинался артрит – боль и утолщение сустава. Стоило мне прикоснуться к «мышке», 

как проходящие «электрические» токи создавали болезненное ощущение, и 

тугоподвижность сустава возрастала с каждым разом. Казалось бы – мелочи. Но если у 

этих «мелочей» есть внешние признаки – значит, не все так прекрасно и с самой печенью, 

и с организмом в целом.  

Недолго думая, после скайп-конференции, я написала письмо в секретариат, 

заполнила нужную форму и «села в ожидании» ответа – на какой адрес отправлять деньги. 

Сидела бы, наверное, до сих пор! Ни ответа, ни привета! Как потом оказалось, Аншукова 

«выделяла» приборы только особо нужным и «избранным» членам Движения и их 

семьям. Иногда - в обход советам и рекомендациям Н.В. Левашова. По её инициативе и 

при её участии был продан один прибор человеку, у которого был рак в последней стадии 

– и он умер. Правда, немного позже, эту «ошибку» Аншуковой приписали 

Ф.Д.Шкрудневу. Догадайтесь сами – кто это заявил и почему. 

Потом состоялся съезд Профсоюзов, выдвижение Н.Левашова в Кандидаты, отказ и 

… преждевременный и скоротечный уход из жизни нашего Лидера. Не буду описывать те 

чувства, которые охватили всё Движение. Об этом уже сказано много и подробно. 
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Через некоторое время после ухода Николая Левашова были проведены «чистки 

рядов» Движения, раскол с Дм. Байдой, скайп-конференции актива Движения. На одной 

из этих скайп-конференций (запись имеется) Аншукова и приближенные к ней лица долго 

колебались, продолжать сотрудничать с РНТО или нет. Сомнений в том, что приборы 

«СветЛ» продолжают работать - ни у кого из них не возникало. Проблема образовалась по 

причине того, что Попечительский Совет (ПопСовет) Движения требовал продолжать их 

распространение только через Движение, настаивая на том, чтобы сайт «СветЛ», 

созданный РНТО и одобренный Н.Левашовым, был полностью подконтрольным 

Руководству Движения, как в доступе ко всем адресам и всем данным участников 

Программы, так и в плане содержания публикуемых статей. Камнем преткновения стала 

также и цена Комплекса – «движенцы», а точнее, приближенно - «избранные» не хотели 

снижать его стоимость и тянули резину с их распространением и оформлением. В 

результате, все-таки согласились на сумму, предложенную РНТО -  70 000 рублей (скрепя 

сердце). Результаты тестов, полученные при клинических испытаниях, предоставить 

Русскому Научно-Техническому Обществу наотрез отказались, так как желали полностью 

управлять и контролировать распространение приборов и получать прибыль, мотивируя 

тем, что это Наследие Левашова, и оно должно принадлежать Движению и только 

Движению (продолжая убирать неугодных).  

Роль РНТО в создании технологии была сведена практически до минимума, 

несмотря на то, что установку генератора Первичных Материй и Программу оздоровления 

проводил Ф.Д.Шкруднев (это не оспаривалось). ОДНАКО - самой главной причиной 

разрыва РОД ВЗВ и РНТО, стало появление на арене неожиданного документа - 

Меморандума к участникам Движения – материалов ОФЧ от НИИ ЦУС. «ПопСовет» 

Движения отшатнулся, как чёрт от ладана, от ценнейшей информации, заслуживающей 

самого пристального внимания и тщательного ознакомления, в первую очередь, именно 

участников Движения, как ознакомившимися с работами Левашова. Как видно – 

ознакомились плохо, и ничего не поняли! 

 На Вселенском Соборе РОД ВЗВ (в результате которого появилась новая 

аббревиатура – МОД РОК ВЗВ) срочным образом была вывешена «белая простыня», на 

которую с помощью проектора проецировались, якобы, ответы Левашова, посредством 

потустороннего контакта. С тех пор эти «откровения» стали носить название – 

СПИРИТИЧЕСКИЙ СЕАНС Аншуковой Н.Я, поддержанные и оправданные, в конечном 

итоге, такой же мистически возникшей «женой». Хотя, в самом начале, она же объявила 

Аншукову «бандершей» и «серым кардиналом». Эти ответы «белой простыни» можно 

прочесть на сайте МОД РОК ВЗВ, где «черным по белому» говорится, что Ф.Д.Шкруднев 

обязан ознакомить Движение с процессом установки генератора на планшетные 

приборы. Там же было заявлено, опять-таки, «Белым иерархом», что он поспособствует 

тому, что программы «СветЛ» будут переданы Движению и лично Аншуковой. Он, де, 

позаботится… 

Так была проведена фальшивая кампания по подготовке и созданию липовых 

подделок под названием «Луч-Ник». Название «СветЛ» использовать аферисты не могли, 

так как в силу определенных причин патент на генерацию и выпуск был оформлен на имя 

РНТО. Пришлось в срочном порядке придумывать название для своей поделки. Как это 

всё происходило - подробно описано в статьях «Зеркало не его души», «Зазеркалье 

Зеркала не Его Души» и «Поделие Зазеркалья Зеркала не Его Души». 

Но, вернусь к тому, как все же я стала участником программы «СветЛ». То ли «я 

нашла «СветЛ», то ли «СветЛ» нашел меня» - пока неведомо.  После появления на сцене 

Театра Абсурда (а он постоянно сопровождал жизнь Николая Левашова) его «четвертой» 

жены-ВЫКЛЮЧАЛКИ всех генераторов, созданных Левашовым, при полной поддержке 

этой вселенской лжи со стороны еще одного «руко-водителя» РОД ВЗВ Дм. Байды – меня 

заинтересовало, а кто же тот человек, на которого так ополчились и испано-германский 
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«рупор правды» и «попсовет»? Почему и та, и другая части расколовшегося Движения так 

дружно восстали против него? Единодушие было проявлено и против технологии 

«СветЛ», и против Меморандума ОФЧ (Основы Формирования Человечества). После 

одного из выступлений Байды и Страховой на Ключах Познания по скайпу завязалось моё 

знакомство с Фёдором Дмитриевичем Шкрудневым, и он мне предложил принять участие 

в Программе «СветЛ», чтобы самой во всём разобраться. Не скажу, что я сразу 

согласилась, так как еще не было уверенности в том, что этот человек говорит правду. Для 

начала мне захотелось ознакомиться с текстами А.Хатыбова, ОФЧ и потом сделать свой 

собственный вывод, не полагаясь на чужие мнения. После ознакомления с указанным 

материалом я решила принять участие в эксперименте, понимая, что одно дело – 

ПОВЕРИТЬ на слово, и другое – ПРОВЕРИТЬ самостоятельно. И - УБЕДИТЬ-СЯ! И 

потом - РАССКАЗАТЬ ПРАВДУ! 

Николай Левашов был и остается для меня величайшим ученым и исследователем, 

патриотом России, честным Человеком и настоящим Целителем, поэтому выяснить всё и 

проверить на собственном опыте – стало для меня вопросом Чести!  

И мне не пришлось пожалеть о МОЁМ РЕШЕНИИ!!! 

29 ноября 2012 года мой Комплекс «СветЛ» был доставлен службой DHL на 

Тенерифе. 

Сказать, что я волновалась – ничего не сказать. Я с нетерпением ждала мой 

СВЕТИК-СЕМИЦВЕТИК! Ведь это детище Великого ума в союзе с Новой Наукой, 

которая опирается не на лошадиную грамоту, а на реальные Знания и технологии, долгое 

время скрывавшиеся от людей нашей планеты из-за вездесущности социальных паразитов 

и их космических кукловодов. 

После включения - сразу же ощутила волну радости, душевного подъема, что 

привело к желанию написать ряд статей по работам А.Хатыбова, связав его открытия с 

теорией Н.Левашова. Я видела эти соответствия, аналогии, глубину познания, 

выраженные несколько другими словами (но ведь главное не слова, а смысл, вложенный в 

них). Описываемые процессы повсюду были аналогичны, несмотря на то, что поначалу 

язык изложения и стиль подачи несколько отличался от простоты изъяснения Левашова, к 

которому мы все так привыкли. Конечно, уровень информации был более высокий, так 

как оперировал не только образным описанием процессов, но и был подкреплен 

математическими расчётами с величайшей точностью, что явно указывало на 

соответствие левашовского понятия мерности пространства и хатыбовских октав. Так 

получил начало ряд статей, соединяющих в единое понимание ранее «несовместимые 

понятия».  Для основной части ПРОчитателей книг Левашова эти тексты так и остались 

недоступными, но не в силу того, что они их не поняли бы, а потому, что на них было 

наложено «табу» со стороны как байдовской части Движения, так и со стороны 

аншуковской братии. Сектантство начинает «поднимать голову» именно, когда 

возникает ощущение того, что полученных Знаний достаточно. В таком случае может 

возникнуть желание расширять полученное Знание и распространять его, не изучая Новое. 

Возникают религиозные и идеологические течения, имеющие узкую специализацию. 

Результат - ярый фанатизм. 

Где-то, через месяц, я напрочь позабыла, что у меня болел и опухал указательный 

палец при работе компьютерной «мышью». Всё исчезло и не возвращается, несмотря на 

то, что постоянно нахожусь в интернете и продолжаю печатать статьи на том же 

компьютере и даже, на мой взгляд, более интенсивно. 

Дерматит (любимая болячка) упорно не хотел меня покидать…. Только ровно через 

полгода, буквально в течение недели кожа на ноге стала здоровой. Никаких признаков 

зуда, выхода лимфы и красноты – НИЧЕГО. Правда, остались следы от загара – там, где 

были ранки, которые я постоянно расчесывала, остались белые незагорелые островки. На 
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сегодняшний день и это сравнялось, стоило немного позагорать уже на белую здоровую 

кожу. 

Возросла физическая и умственная активность не только на литературном поприще. 

Как-то вдруг проявились небольшие ораторские способности. Многие замечают, что даже 

голос поменялся – стал чище, звонче. Попробовала себя в новом качестве - вместе с 

А.Атакиным озвучила видеоролики серии Комплекс «СветЛ»: «Пропорции «Золотого 

сечения» воды», «Новый подход к оздоровлению Человека» и «Природа раковой 

опухоли». 

Мой организм более не отвлекал меня от дальнейшего познания.  

Перемещение из жаркого климата в холодный – более не причиняли мне каких-либо 

неудобств, смена часовых поясов проходила без последствий – я сразу же входила в 

новый ритм времени. Исчезла утомляемость, и уменьшилось время, необходимое на сон. 

В преддверии праздника Дня Победы 9 мая и для подготовки к определенным 

событийным процессам, обозначенным в ОФЧ, захотелось провести эксперимент – 

провести небольшое голодание на структурированной воде. Ранее мне приходилось 

проводить циклы голодания по П.Бреггу (еженедельные -24 часа, 48 часов, 7-ми дневные 

и одно 10-дневное голодания). Поэтому – прекрасно помнила все тонкости данного 

процесса. Очень интересно было проверить – насколько изменится ход этого процесса в 

присутствии Комплекса «СветЛ». Ведь, учитывая то, что генератор Комплекса постоянно 

создаёт дополнительный потенциал, необходимый организму на конкретный момент 

изменений, силы не должны иссякать так быстро, как при обычном голодании.  Итак – 

сказано-сделано! 

Первый день: Как и положено – взвесилась. 53 кг. Утро начала, как всегда с кофе, но 

потом перешла просто на чистую структурированную «СветЛом» воду. Не считая легких 

приступов голода, которые прекращались через пару минут после появления, никаких 

неудобств не было. Сами приступы голода гасились вниманием на этом ощущении и 

пожелании, чтобы это побыстрее прошло – И ПРОХОДИЛО!  Не появилась и характерная 

для первого дня голодания головная боль. Собственно, всё шло нормально, даже 

настроение улучшилось – уж очень мне было интересно, как же пройдет на этот раз то, 

что является самым трудным в процессе голодания – его начало и полный отказ от 

принятия пищи. Весь день загорала, плавала в бассейне и прошла пешком около пяти 

километров. Погода отличная, небо без единого облачка, с океана легкий бриз. Вечером 

села писать данную статью – ПРИШЛО ВРЕМЯ!!! 

 

Второй день: утром проснулась рано – 6.15. Впрочем, это уже обычное время 

пробуждения. В голове ощущался шум. Звенящий шум. Никаких других изменений не 

возникло. Утренняя пробежка, бассейн, интернет. Аппетит постоянно напоминает о себе. 

Возникают пред взором разные вкусности, больше всего хочется фруктов. Но и это 

пережила стоически и без потери энергии. 

На третий день обратила внимание, что желание чего-нибудь съесть не исчезает. Это 

говорит о том, что я не перешла на «внутреннее» питание, и мой организм продолжает 

получать пищу «извне», правда не в таком количестве, как бы того хотелось. То есть. 

Комплекс насыщает не только сущность, но и помогает синтезировать необходимые 

вещества в самом физическом теле. Ближе к вечеру появилось сердцебиение и болевые 

ощущения в районе позвоночника на уровне груди. Потому решила немного прогуляться, 

чтобы дать активность легким, да и болевые ощущения при этом уменьшаются. Но 

головной боли так и не появилось. Не появилось и других признаков начала 

очистительного процесса. Возникло ощущение, что просто всё внутри замерло в 

ожидании. 

Четвертый день: поскольку было уже 4 мая, то до пика изменений, назначенных на 8 

мая, нужно было привести себя в полное рабочее состояние, поэтому в обед выпила 
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апельсиновый сок и остальное время дня продолжала пить воду, структурированную 

Комплексом. Вернувшись вечером домой, встала на весы – 49,6 кг растворилось 3 с 

лишним килограмма. Этим я была очень удовлетворена, так как во всем теле чувствовала 

необыкновенную легкость, граничащую с невесомостью. 

Эксперимент не был долгим, но основное понято: 

1. Комплекс насыщает не только сущность Человека, но и помогает 

синтезировать необходимые вещества в самом физическом теле при недостатке 

питания. 

2. Не возникает переизбыток токсических веществ, вызывающих спазмы сосудов 

головного мозга и головную боль. Сохраняется баланс мерности внутри 

структуры Человека и внешнего атмосферного воздействия. 

3. При ощущении полной остановки всех процессов обмена веществ и каких-либо 

выводов через соответствующие органы очищения вес снижается также 

интенсивно, как при недельном голодании с применением средств очищения 

органов выделения. 

Сразу хочется обратить внимание читающих на то, что без понимания тонкостей 

процесса проводить подобные эксперименты тем, кто ни разу не голодал, без 

предварительной подготовки – НЕ РЕКОМЕНДУЮ!!! 

 

И, наконец, самое главное, о чем мне хочется рассказать моим читателям и тем, кто 

еще не читал наши статьи и не полностью понял принцип «сотрудничества», принцип 

симбиоза ВАС и ВАШЕГО Комплекса, этого квази-живого разумного 

саморазвивающегося помощника «СветЛ». 

Перед приобретением Комплекса или Браслета «СветЛ» настоятельно 

рекомендуется следующее: 

1. Тщательно изучить инструкцию. 

2. Зарегистрироваться на сайте svetl.org 

3. Завести дневник и регулярно заполнять его в соответствии со своими 

впечатлениями, фиксируя малейшие изменения. Если таковых нет, то просто 

вносить туда свои ощущения, эмоциональное состояние и реакции на внешние 

раздражающие факторы. Этими факторами могут служить как изменения погодных 

условий, так и воздействие со стороны близких людей и СМИ. 

4. Регулярно заполнять анкеты, высылаемые с сайта «СветЛ». 

Давайте подумаем вместе над тем, случайны ли эти рекомендации? Для чего нужны 

все эти ведения дневников и заполнение анкет?  
Дело в том, что при первом контакте с ВАШИМ прибором или Браслетом возникает 

связь между ГЕНЕРАТОРОМ с ПРОГРАММОЙ и ВАШЕЙ СУЩНОСТЬЮ посредством 

пси-поля. Комплекс считывает всю информацию ВАШЕЙ СУЩНОСТИ, становясь 

ВАШИМ вторым «Я», то есть ВАШЕЙ полной КОПИЕЙ.  Поскольку Сущность Человека 

является строго индивидуальной, и её качества зависят от структуры, которую составляют 

наработанные тела каждой клетки живого организма, то «ввод» необходимых первичных 

материй для поддержания целостности данного организма происходит программно и в 

соответствии именно с теми структурами, которые Сущность уже имеет. Здесь следует 

вспомнить слова Левашова о Медитации, когда человек открывается потокам ПМ и 

начинает без понимания прогонять их сквозь все свои структуры – готовые и не готовые к 

качественному взаимодействию с этими ПМ, то эти структуры «зашлаковываются». 

Постоянное стояние под подобным «дождем» из первичных материй в ожидании одной 

капли, которая действительно необходима для Сущности, чаще всего приводит к 

разрушению самой структуры. Сама Природа позаботилась о защите живого организма, 

создав вокруг него защитный кокон или поле, посредством которого ПМ либо 
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совмещаются с пси-полем человека, либо отторгаются им, защищая целостность самого 

организма.  

Совмещение генератора Программ «СветЛ» с пси-полем человека происходит 

посредством Тора. Тор, создаваемый генератором, доставляет пси-полю Сущности 

именно те материи, которые по той или иной причине сброшены во время стресса или 

приема ядовитых веществ, коих в настоящее время весьма много во всем: в воздухе, в 

воде, в пище. То есть идет постоянное восполнение уровня оптимальной мерности 

всей системы в соответствии с качествами самой системы. Так, если Человек 

стремится к развитию, умеет управлять своим эмоциональным состоянием, не таит злобу, 

не выстраивает коварные планы, тогда его здоровье начинает восстанавливаться намного 

быстрее. И это справедливо! Поддержка идёт даже на тех территориях, где наличие 

природных потоков первичных материй отличаются по качественному и количественному 

составу от мест его постоянного проживания или рождения. То есть Программы «СветЛ» 

обеспечивают баланс системы. Но!!! ...с определенной скоростью восстановления.  

Не случайно для внимательных читателей книг Н.Левашова было сказано: если 

скорость V2 потери ПМ больше скорости их насыщения V1 за счет расщепления ФПМ, то 

Человек в результате не сможет снова стать здоровым. Он САМ СЕБЯ разрушает. То же 

самое, но на порядки быстрее, происходит с участием Комплекса. 

Какой напрашивается ВЫВОД? 

Несмотря на то, что в отличие от потенциала самой сущности, который имеет 

ограниченный срок существования в определенном теле по причине разрушения клеток 

тела, Комплекс «СветЛ» постоянно напитывает тела Сущности Человека необходимыми 

первичными материями, восстанавливая и обновляя живые клетки, продляя срок жизни 

человека. Но при этом основная роль в этом отводится самому Человеку. По его мыслям и 

делам подается именно тот набор первичных материй, который соответствует 

эмоциональному состоянию Человека и его наработанным привычкам (читай: 

генетическим автомоторным программам). Что делать для исключения данного состояния 

автомоторного поведения и саморазрушения? 

Ответ и простой, и сложный одновременно: 

 Простой – живите по Совести и избегайте резких перепадов эмоционального 

состояния. 

Сложный -  необходим полный контроль своего эмоционального состояния, но это 

возможно только при понимании этого процесса и при наличии ментальных тел 

Сущности. Развитие ментальных тел возможно только при полном астральном теле (эта 

гибридная форма GF качественно отличается от свободных первичных материй, что и 

определяет значительную её устойчивость, инерционность).  

Как правило, проблемы со здоровьем чаще всего возникают у эмоционально 

неуравновешенных людей, что говорит о неполном астральном теле Сущности. Поэтому 

его нужно заполнить и начинать трудиться над наработкой ментальных тел Сущности. Об 

этом в своей книге «Сущность и Разум» Н.Левашов рассказал очень подробно, и я не буду 

сейчас останавливаться на этом. Перейдем сразу к практическим советам. 

КАК НАРАЩИВАТЬ МЕНТАЛЬНЫЕ ТЕЛА СУЩНОСТИ при помощи 

ПРОГРАММ «СветЛ»? 

Приобретая «СветЛ» не игнорируйте 4 пункта, указанных мною выше. Это – основа 

ВАШЕГО РАЗВИТИЯ. 

Просто включить Прибор и нажать кнопку – не достаточно. Нужно подключать к 

работе ВАШ МОЗГ. Когда Вы начинаете вести наблюдения, регулярно записывать свои 

наблюдения, ощущения, реакции, эмоции – ВЫ начинаете управлять процессом 

выздоровления. Для этого нужно и изучать дополнительную информацию по своему телу, 

и изучить работы Левашова, как минимум. Однако, успешное управление возможно 

только в замкнутой системе: получение информации – её обработка – передача 
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понятого на «бумагу» (воплощение образа). При подобной работе ВЫ начинаете 

проЯВлять свои образы, так как процесс передачи мысли на материальный носитель – уже 

действие. Чем ярче описываемый образ, тем быстрее он начинает менять ВАС на всех 

уровнях системы тел. Информация начинает становиться ВАШИМИ знаниями, которые 

Вы и передаете посредством записывания (при этом энергия нисходящих потоков 

производит определенную работу). Кто считает, что слово «делать» соответствует только 

работе лопатой на земле, то работа с информацией и путь познания требует ОООЧЕНЬ 

БОЛЬШУЮ ЛОПАТУ и много труда, чтобы построить свои ментальные тела. 

Направленность таких действий тоже получит своё соответствующее вознаграждение:  

- разрушительная направленность (даже по неведению, но во вред людям и против 

Вектора Цели) ведёт к переизбытку отрицательных качеств и разрушает самого Человека. 

- созидательная  - позволяет не только наращивать дополнительные структуры 

Мозга, но и сделать потоки ПМ, наполняющие выстроенные новые тела Сущности более 

мощными. Это позволит наполнять тела Сущности уже не только первичными материями 

GF, но и GFЕ, что придаёт еще большую устойчивость телам сущности, а значит 

позволяет ГЕНЕРАТОРУ вводить новые ПМ (частоты) для повышения октав 

Мозга. 

Сразу скажу честно -  я не заводила дневников, да и у меня не возникало такой уж 

необходимости в заполнении анкет, да и времени на это не было. Причина простая – взяла 

«большую лопату» и начала «копать», добывая и обрабатывая новую информацию не 

только в плане моего собственного здоровья (оно было и так не плохим). Этот анализ 

информации приводил к интересным выводам и набору новой информации с еще более 

высокой ступеньки Познания. Это выливалось в статьи, которых уже немало, а ведь 

каждая статья – это именно тот «сизифов труд» и работа со своим Мозгом, который 

строит новые тела сущности. А генератор Комплекса насыщает их в соответствии с 

наработанными качествами – идёт ПЕРЕСТРОЙКА МОЗГА, о которой все так 

мечтают, как о манне небесной! 

В заключение этой «исповеди» еще раз призываю всех владельцев Комплексов и 

Браслетов «СветЛ» - не становитесь пассивными наблюдателями. У ВАС в руках 

мощнейший инструмент оздоровления, развития творческого потенциала и долгой 

плодотворной жизни.  

Станьте Творцами своей судьбы, тела и Разума! 

 

 

*   *   * 
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Формула Золотого СветЛа. (отрывок) 
(А. Рехтин) 

 Как известно из статей данной серии «Знания от Nа-Чала», а 

также из конференций «Ключи Истины»
21

,  САМ Генератор 

«Темной Материи» (Пси Генератор, как его любил называть Н. 

Левашов) при его «установке» «привязывается» («крепится»)  к 

кристаллу кремния, лежащему в основе чипа планшетного 

компьютера. Наиболее подходящей платформой для 

«прикрепления» Генератора, является Платина, Серебро и Кремний, 

так как структуры этих материалов (на атомном уровне) являются 

додекаэдральными. А додекаэдр сегодня – это основа 

энергоинформационного взаимодействия на клеточном уровне всего 

живого на нашей Планете: в том числе и  Человека. В  Генератор 

вводится Программа СветЛ, в соответствии с использованием и назначением Пси–

Генератора, которая, можно сказать для простого понимания - являет собой 

тонкоматериальный объект с додекаэдральной структурой, воплощающей принцип 

Золотого Сечения. И все это - и Пси-Генератор, и Программа «СветЛ», представляют 

собой единый КВАЗИ-ЖИВОЙ ОРГАНИЗМ, который и решает поставленные перед ним 

задачи ОЗДОРОВЛЕНИЯ (излечения, исцеления) Человека, который является 

обладателем Комплекса «СветЛ». Но как показали мои наблюдения, этот квази-живой 

организм решает задачи, НЕ ТОЛЬКО связанные с исцелением, но и со способностями 

Мозга реагировать на ту информацию, которую он, Мозг получает из различных 

источников. И если здесь сказать словами Н. Левашова, немного перефразировав их, то у 

Владельца Комплекса происходит быстрое, но поэтапное «Открытие МОЗГА». 

 Я в этом сегодня – более, чем уверен. Но оговорюсь, что максимальный потенциал 

ПО СветЛ способно передать человеку, если тот становится активным ретранслятором 

энергоинформационного сопровождения для других людей. Сложно сказать, что будет с 

человеком, который эгоистически закольцовывает энергетический контур на самом себе, 

возможно, это чревато разрушением определенных структур. Не хотел бы сам это 

испытать, и не желал бы другим, поэтому мой совет всем владельцам комплексов СветЛ – 

Чем больше света вы передадите окружающим вас людям, тем больше вы получите 

вознаграждение от СветЛа. Единственный ограничивающий фактор, это ваша личная 

пропускная способность, но это нарабатывается с опытом. 

Этот распределитель первичных материй привязывается к сущности владельца 

прибора, как дополнительная батарейка, черпающая безконечную энергию из тонкого 

мира. Механизм привязки представляет собой кластер из тороидальных пси полей 

сущности прибора «СветЛ» и сущности владельца.  ТОР необходим как элемент перехода 

из кубического пространства (реальность владельца) в додекаэдральное пространство 

генератора первичных материй. Принцип Золотого Сечения в этом случае используется 

как коэффициент перехода между энергоинформационными структурами. Недавно вышел 

короткий, но информативный фильм «Секретные Материалы: Золотая 

пропорция»
22

, наглядно показывающий роль золотого сечения в жизни наших предков, в 

борьбе с глобализмом и в воссоздании Истинного Человечества на нашей планете. Нам 

всем предстоит пройти сквозь игольное ушко и при помощи Золотой Пропорции перейти 

                                                 
21

 Конференции «Ключи Истины» 
22

 фильм «Секретные Материалы: Золотая пропорция»  http://www.youtube.com/watch?v=5-azxCrQ0n0   

http://svetl.forumgrad.ru/t164-topic
http://svetl.forumgrad.ru/t164-topic
http://www.youtube.com/watch?v=5-azxCrQ0n0
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в новый мир, воссоздаваемый Родной планетарной системой управления на основе 

додекаэдральных энергоинформационных структур взамен отживающих кубических 

структур, как атавизмов паразитической системы управления. 

        Всё началось в начале января 2013 года, когда вдруг у жены пропал сон, и по её 

словам, и днем и ночью мозг не отключался. Нам попадались статьи в прессе, где 

говорилось, что подобные симптомы примерно в то же время были зарегистрированы у 

многих женщин молодого возраста. Ученые не имели никаких объяснений происходящим 

с людьми аномалиям. В результате нескольких бессонных ночей подряд иммунная 

система сильно ослабла, в январе началась затяжная депрессия и тяжелая болезнь. 

Доходило до того, что можно было только сидя в кресле, в горизонтальном положении 

было невозможно дышать. Каждый прием пищи был пыткой. Антибиотики не 

действовали, врачи в бессилии разводили руками, говоря, что всё должно само пройти, 

традиционные медицинские средства не давали никакого эффекта.  Выкарабкались мы 

благодаря ингаляциям, крещенской воде и коллоидному серебру. По городу ходили слухи, 

что врачам  дана команда: игнорировать больных с симптомами, похожими на наши, 

потому как, эта болезнь носит массовый характер. Среди людей нашего круга общения 

практически все переболели гриппом за первые два месяца 2013 года. 

В результате наших мытарств и анализа поступившей информации мы решили 

приобрести оздоровительный прибор СветЛ. Первые же ощущения после включения 

прибора - это состояние надувной подушки на поверхности воды. Только надуло нас не 

воздухом, а первичными материями, и удерживало от провала в эмоциональное болото. 

Ведь даже немногие экстрасенсы и целители осознают, что ни молитвы, ни заговоры, ни 

экстрасенсорное целительство на самом деле не решает главную причину 

болезни. ГЛАВНАЯ ПРИЧИНА БОЛЕЗНИ КРОЕТСЯ В МИРОВОЗЗРЕНИИ 

ЧЕЛОВЕКА, В ЕГО ОТНОШЕНИИ К ЖИЗНИ, К ОКРУЖАЮЩИМ ЛЮДЯМ И ИХ 

ПРОЯВЛЕНИЯМ. Таким образом, первое, что мы отметили, комплекс СветЛ поднимает 

энергетический потенциал и поддерживает эмоции в положительном диапазоне. Что, 

конечно же, необходимо для позитивного настроя в жизни, чего нам всем так не хватает. 

По части улучшения нашего мировоззрения, путем расширения кругозора и перехода на 

фундамент НЕПРЕРЫВНОЙ ЛОГИКИ, мы упорно работаем уже не первый год. И 

считаем это одним из важных условий положительного воздействия прибора СветЛ на 

организм человека. 

Ломка мировоззрения и характера человека – непростой процесс. Он подразумевает 

принятие ответственности за все свои действия, и просто жизнь по совести. Поначалу, 

постоянно сыплющиеся со страниц напоминания о чести, совести и морали напрягали. 

Пока не стал понятен смысл такого подхода. Ведь не секрет, что паразитической системой 

управления весь мир был поляризован (с-ионизирован) на два противоборствующих 

лагеря, Папа Римский Лев XIII говорил, что мир разделен на тех, кто под богом, и тех, кто 

под сатаной. Русский Расолог Б.В. Авдеев видит разделение по принципу мышления на 

левополушарных и правополушарных людей. Мастер психологической войны Г.П. 

Климов анализировал противостояние нормальных людей и дегенератов, а Русский 

ученый А.М. Хатыбов отмечал разделение на гоев и йогов по генотипам мозга. В то же 

время Н.В. Левашов в своих трудах чётко дал понять, что граница раздела между людьми 

и животными проходит в наличии совести.  

Именно поэтому он ставил главенствующий приоритет совести в своих книгах серии 

«Зеркало Моей души». 
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Конечно, нам тоже пришлось пройти через это, и, наверное, слишком смело заявлять 

об этом в прошедшем времени, потому что борьба с самим собой продолжается и по сей 

день. 

Проработав первые пару недель на уровне в 60%, и поначалу лишь на 2 часа перед 

сном, мы убедились в безопасности воздействия, потому что у нас уже имелся опыт 

передозировки экстрасенсорного целительства, и мы знали, что можно ожидать мощного 

процесса детоксикации. Хорошо помню ощущения бурления в груди и волнения 

диафрагмы, при первом включении прибора и в последующие два дня. Позже организм 

адаптировался к дополнительному бесперебойному источнику энергии, как он 

адаптируется при купании в холодной воде. На протяжении 6 месяцев мы физически не 

ощущаем воздействия прибора. Но тем не менее постоянно наблюдаем внешние 

проявления очистительных процессов, происходящих внутри организма и в окружающем 

нас социальном пространстве. 

Успокоившись, мы подняли мощность прибора до 100% на всю ночь. Результаты не 

преминули заявить о себе. Через три недели за одну ночь у жены раздулась огромная 

шишка в районе гланд, мешавшая говорить, есть, пить и даже дышать. Врачи 

диагностировали абсцесс и срочно направили на операцию по удалению гноя. Как мы 

позже узнали от тех. поддержки СветЛ, в процессе восстановления всех внутренних 

органов тела, СветЛ обнаружил серьезные проблемы в с щитовидной железой, и начал 

выводить токсины массовым образом, в свою очередь, организм был к этому не готов, и 

не смог так быстро вывести большое количество токсинов. Этой ситуации можно было бы 

избежать, если бы мы заблаговременно уменьшили интенсивность воздействия и 

своевременно, то есть почти сразу, как заметили, включили режим лечения абсцесса, но 

без медицинского образования, нам понадобился вердикт врачей. После операции жене 

выписали антибиотик, пить в течение недели. Но после включения режим лечения 

абсцесса на приборе, все зажило в течение 3-х дней. Врачи еще долго потом названивали, 

интересовались, нет ли каких осложнений, и какой антибиотик нам прописали в 

госпитале. За последний год, официальная статистика ВОЗ так же, как и личный опыт, 

говорят врачам, что антибиотики перестали работать, но они все еще надеются выяснить, 

какой же такой чудесный антибиотик до сих пор работает, да ещё так 

хорошо.  Удивительно наблюдать, как люди все ещё автомоторно продолжают мыслить в 

рамках старой парадигмы, а для тебя это уже нонсенс. 

Были, конечно, и другие инциденты, была передозировка и сопутствующая ей 

мощнейшая детоксикация организма, был абсцесс в этот раз у меня, и поначалу я даже не 

подумал, что это СветЛ мне подарок преподнес, ведь мне же только рикошетом по 

кластерным трубкам достаётся. Симптомы были в точности, как описывает Приданников 

А.В. – флюс под коронкой. Примечательно, что оба мы не являемся непосредственными 

владельцами комплексов СветЛ, но получаем причитающуюся нам долю люлей вместе со 

всеми чудесами, перечислять коих не хватит этой статьи. За что безмерно благодарен, и 

Создателю Чудо прибора, и Продолжателю этого великого и нужного для людей дела. 

Низкий поклон NAчальникам. 

Напоследок, дабы не быть голословным, приведу результаты сканирования ауры 

моей жены до включения прибора и через 10 минут после включения. Стоит отметить, что 

тестирование было произведено после 6 месяцев активного пользования прибором, и даже 

при выключенном приборе показатели впечатлили видавшего виды оператора аура 

камеры 
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Состояние до включения ПО СветЛ. 2013.08.21 

 

 

 
Состояние после 10 минут работы ПО СветЛ. 2013.08.21. 
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Вот и думайте после всего этого, работает СветЛ или не работает. 

 

        В преддверии Дня Сварога, Эры формирования Истинного Человечества, труды 

Левашова оказались по зубам лишь тем, кто на протяжении многих воплощений не 

потерял право быть интегрированными в будущее. Остальным же они дают шанс 

заслужить это право. Рецепт простой, ВеРа, то есть Просветление Знанием, за счет 

получения новых знаний, и их практическое применение на пользу людям. Конечно, об 

этом говорили мудрецы тысячи лет назад, но мы узнали это только от Николая 

Викторовича, ибо в отличие от гордых последователей древних гуру, он сумел опуститься 

на наш уровень, протаранить энергоинформационную паутину и донести эти азбучные 

истины до нас, простых людей. 

Если взять на вооружение изложенные мной умствования, то представив «СветЛ» в 

виде соединенного кластерной трубкой с сущностью человека бесперебойного источника 

энергии, становится ясно, что для максимального исцеления и развития человек должен 

стать бесперебойным проводником этой энергии дальше к другим людям, формируя 

живую сетевую структуру общества, ближайшим аналогом которой является грибница. 

Никогда не знаешь, насколько она огромна, и где вырастет следующий плод. А ведь 

каждый гриб - это источник радости. Ведь недаром так много внимания уделял Николай 

Викторович экспериментам воздействия источника жизни на грибы и грибницы в своем 

Родовом поместье. 

      Чувство меры, ощущение золотой середины, стремление к саморазвитию, 

расширение и углубление мировоззрения, адаптация к быстро меняющимся условиям 

жизни, и, конечно, максимально возможная помощь пробуждающимся людям. Всё это 

необходимо для того, чтобы с помощью прибора СветЛ стать интегрированными в 

возрождающееся Истинное Человечество. 

*   *   * 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 140 
 

Зачатие, Беременность, РОДЫ и Технологии «СветЛ». 
(Павел и Оксана Чащины) 

 

Написать данную статью нас подвигло желание 

поделиться своим опытом и пониманием в таком 

важном явлении нашей жизни как ЗАЧАТИЕ, 

БЕРЕМЕННОСТЬ и РОДЫ прямо интегрируемых в 

Будущее здоровых ДЕТЕЙ, а также показать 

Важнейшую РОЛЬ Технологий «СветЛ» в данном 

Хронопроцессе. 

Практически каждый будущий родитель, 

который ОСОЗНАННО планирует ЗАЧАТИЕ 

будущего РЕБЁНКА, желает, чтобы его ребенок изначально имел ВЫСОКИЙ Уровень 

РАЗВИТИЯ Сущности и КОСМИЧЕСКОЕ ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ.  

От чего же зависит Уровень РАЗВИТИЯ сущности, которая входит в момент 

ЗАЧАТИЯ? Обратимся к книге Н.В. Левашова «Последнее обращение к человечеству» 

глава 6. «Эволюция разума, организма и сущности». 

При слиянии яйцеклетки и сперматозоида возникает энергетический всплеск, 

который достигает других уровней планеты - эфирного, астрального и ментальных. В 

зависимости от того, какого уровня достигает этот всплеск, входит, соответственно, 

сущность эфирного, астрального или ментальных планов планеты. 

Что же влияет на амплитуду этого всплеска? 

1. Генетика родителей.  

Чем более здоровая генетика родителей, тем выше амплитуда этого всплеска. 

В агрессивно настроенной к человеку социальной среде, возглавляемой 

Социальными ПАРАЗИТАМИ, где разрушение генофонда населения начинается ещё 

внутриутробно (УЗИ) и сразу после рождения (вакцинация и искусственное 

вскармливание ГМО смесями), к моменту полового созревания современного 

среднестатистического человека от его «здоровой» генетики остаются только «рожки, да 

ножки». Как правило, к моменту Зачатия человек уже имеет «Букет» тех или иных 

хронических заболеваний (ГМО продукты, алкоголь, сигареты, отравленная еда и вода, 

медицинские препараты, особенно противозачаточные, делают своё дело). В худшем 

случае, один из партнеров оказывается бесплодным, и зачатие вообще не происходит. В 

лучшем случае, если зачатие произошло, то возникают проблемы при вынашивании 

плода, и ребёнок рождается с генетическими нарушениями, и даже условно его здоровым 

назвать нельзя.  

В любом случае Технологии «СветЛ» в результате их использования для 

оздоровления организма исправляют и генетические нарушения, делают человека 

«плодовитым» усиливают энергетический всплеск во время зачатия. При этом нужно 

учитывать, что на восстановление Здоровья, порой, требуется достаточно 

продолжительное время. Отсюда вывод: чем раньше Вы начнёте использовать Технологии 

«СветЛ»  до планируемого ЗАЧАТИЯ, тем вероятность зачатия Космического человека 

выше. 

http://svetl.name/page/knigi
http://svetl.org/
http://svetl.org/
http://svetl.org/
http://svetl.name/
http://svetl.name/
http://svetl.name/
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2. Уровень их духовного развития. 

К великому сожалению, в столь агрессивной энергоинформационной среде 

«Духовное развитие» большинства людей на Многострадальной Матушке Земле 

находится в очень «плачевном» состоянии. Кругом царит безнравственность, 

бездуховность и невежество. О причинах столь низкого упадка современной 

«цивилизации», а также, от чего зависит уровень духовного развития, можно узнать в 

книгах и статьях Николая и Светланы Левашовых, а также в материалах НИИ Центр 

Упреждающих Стратегий.  

На уровень духовного развития Технологии «СветЛ» могут повлиять через 

осуществление прямой связи Сущности (Мозга) человека с Родной Системой Управления 

Земли (СУЗ), а также Гармоничным насыщением тел Сущности первичными материями. 

Уровень Духовного развития во многом зависит от самого человека, от его способности 

Глобально мыслить и действовать согласно Новой Доктрине перехода на иной 

Миропорядок
23

. На мой взгляд, Технологии «СветЛ» в «случайные руки» не попадают. 

Далеко не каждому человеку дается шанс быть «интегрируемым в Будущее», и то, как 

человек воспользуется этим шансом, зависит только от него самого. 

3. Географическое расположение места зачатия.  

Поверхность планеты имеет участки положительной, отрицательной и 

нейтральной энергетики. Поэтому, в зависимости от того, какую энергетику имеет 

место зачатия, амплитуда всплеска будет различной. Положительная энергия 

увеличивает амплитуду всплеска, отрицательная — уменьшает. 

Место зачатия с положительной энергетикой в 

современных условиях жизни (имеется в виду жизнь в 

городах) большинству людей обеспечить крайне сложно, 

т.к. выбирать особо не приходится. Либо это квартира в 

многоэтажном доме, либо отдельно стоящий дом. И если 

даже предположить, что дом стоит на так называемом 

Месте Силы, то современные технологии строительства 

сводят на НЕТ всё положительное, что есть в этом месте. 

Как правило, любое место Зачатия в современных условиях 

имеет отрицательную или нейтральную энергетику, если, конечно, это не Дольмен в 

Геленджике, двух местная палатка на кургане или вершина горы Кайлас в Тибете. В 

стародавние времена НАШИ ПРЕДКИ место зачатия тщательно выбирали, и оно было 

вдали от людей.  

 Например, ВЫ подобрали подходящий день для 

осуществления таинства зачатия, а за стеной у соседей в это 

время кто-нибудь сильно болеет или умирает, работает 

СВЧ-печь, телевизор, беспроводной WiFi, мобильный 

телефон и т.д., и т.п. Все эти факторы являются очень 

негативными по отношению к амплитуде всплеска во время 

зачатия, но от них практически никуда не скрыться (про 

Дольмен и палатку писалось выше).   

                                                 
23
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Использование Технологии «СветЛ» решает и эту, казалось бы, не решаемую задачу, 

т.к. Генератор первичных материй практически из любого места на Земле делает «Место 

Силы». Осуществляет Защиту от разного рода невидимых излучений, чужих Пси-полей, 

но только в радиусе своего действия, указанного в инструкциях к Комплексу «СветЛ» и 

Браслетам «СветЛ». 

4. Положение звёзд и планет над местом зачатия. 

Из Космоса от звёзд и планет на Землю идут потоки энергии, которые тоже 

могут быть как положительными, так и отрицательными. Кроме того, разные типы 

генетики по-разному реагируют на потоки энергий, идущие из Космоса и из планеты. 

Одни и те же потоки энергии на один тип генетики могут влиять положительно, а на 

другой — отрицательно. Для каждого типа генетики существуют зоны поверхности 

планеты благоприятного и зоны негативного влияния. 

Есть такая поговорка: Звезды управляют Дураками, 

Умные влияют на Звёзды (в данном случае больше подходит 

слово «РАзумные», а ещё лучше «Великие посвященные» из 

книги Светланы Левашовой «Откровение»).   

Так как Технологии «СветЛ»  осуществляют прямую 

связь Сущности  человека с Родной Системой Управления 

Земли (СУЗ), а  с 2013.01.07 с 00.15 истинным состоянием всякого последующего 

воплощения «Душевной Сущности» является не «Реинкарнация», как при интервентской 

Системе Управления, а ЯВЛЕННОЕ ОБРЯЖЕНИЕ, то в момент зачатия Душевной 

Сущности  родителям, использующим Технологии «СветЛ»,  переживать по поводу 

положения звезд на небе, на мой взгляд, не нужно. 

5. Эмоциональное состояние родителей в момент зачатия. 

Если родители в момент зачатия испытывают глубокие и сильные чувства, то их 

любовь создаёт мощный всплеск положительных эмоций, которые, в свою очередь, 

увеличивают амплитуду всплеска. Если у родителей нет глубоких и сильных чувств, а 

присутствует только физиологическое влечение, то возникающий при слиянии половых 

клеток всплеск не изменится. Если зачатие произошло, как следствие развратной 

сексуальной жизни родителей, то при этом амплитуда всплеска будет ещё более 

низкой... 

Об истинной природе ЛЮБВИ можно прочитать в замечательной книге Н.В. 

Левашова «Сущность и Разум» Том 1. Глава 4. Природа эмоций. Высшие эмоции 

человека. Вот небольшой фрагмент из этой книги. 

Давайте попытаемся разобраться в этом удивительном явлении природы, которое 

проявляется в неповторимом чувстве, называемом любовью... 

Анатомия любви — не кощунство, как могут подумать одни, а необходимость, 

позволяющая нам глубже понять самих себя и, возможно, предотвратить роковые 

поступки и приобрести полноценное счастье для самих себя и для тех, кто рядом с нами. 

Вспомним, что качественный уровень развития каждого человека проявляется в 

качественной структуре сущности. Поэтому взаимодействие между мужчиной и 

женщиной проявляется, прежде всего, на уровне их сущностей. Прежде, чем 
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продолжить этот анализ, необходимо обратить внимание на то, что мужская и 

женская сущности качественно отличаются друг от друга и, при наличии полной 

гармонии, дополняют друг друга и вместе образуют одну цельную систему. При полной 

гармонии между мужской и женской сущностями возникает активный взаимообмен 

качествами. Мужчина при этом получает от женщины качества, которых у него нет, и 

не может быть в силу качественной структуры мужской сущности, но без которых 

невозможно его дальнейшее развитие. В свою очередь, женщина получает от мужчины 

качества, которых у неё нет, и не может быть в силу качественной структуры женской 

сущности, но без которых невозможно её дальнейшее развитие. В состоянии гармонии 

мужчина и женщина дополняют друг друга, как две половинки одного целого, и при этом 

между их сущностями на всех уровнях происходит активный взаимообмен качествами, 

который сопровождается неповторимыми ощущениями, называемыми любовью.  

Технологии «СветЛ» гармонизируют как самого человека, так и пространство вокруг 

него, что способствует более гармоничным отношениям между Будущими Родителями. В 

современном обществе за любовь выдают всё, что угодно, но, как правило, к настоящему 

чувству любви это не относится. И не разумеют люди, что Настоящая Любовь только 

отдаёт. Это можно сравнить с ситуацией, когда пред камином сидит человек и говорит: 

«Вначале Согрей меня, а затем я брошу в тебя дров». 

6. Наличие в организме родителей разных ядов в момент зачатия — алкоголя, 

никотина, наркотиков и др.... 

Наркотики, алкоголь, никотин и другие 

яды, присутствующие в организме родителей, 

создают мощное отрицательное поле, которое 

подавляет всплеск. И если организмы родителей 

долгое время подвергались действию этих ядов, 

то всплеск при зачатии возникает до того 

слабый, что в состоянии достичь только уровня 

нижнего астрала или эфира. В этом случае 

воплощается сущность низкого уровня развития, 

и родившийся ребёнок будет умственно 

неполноценным. 

По поводу детоксикации (комплексной очистке организма) подробно написано в 

инструкции к Комплексу «СветЛ».     Вот небольшая выдержка из инструкции.  

Каждый живущий организм, ввиду своей метаболической (обменной) деятельности, 

производит токсины. Здоровое тело само избавляется от них. Однако существуют 

миллиарды загрязняющих агентов в окружающей среде, продуктах питания, в 

дополнительных «удовольствиях», которые человек получает при употреблении алкоголя, 

табака, наркотиков, которые постоянно обременяют нас непосильным грузом токсинов. 

Удаление этих токсинов, а также избавление от остатков жизнедеятельности 

микроорганизмов, которые часто не выявляются анализами, является важным первым 

шагом в процессе оздоровления…… 

Технологии «СветЛ» справляются и с этой проблемой, но избавиться от вредных 

привычек, таких, как регулярное употребление алкоголя, табака и других наркотиков, 

человек должен самостоятельно. По поводу очистки продуктов питания и 
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структурирования воды есть великолепный наглядный ролик студии «Атакин» 

«Пропорции «Золотого сечения» воды». 

7. Экологическое состояние окружающей среды. 

Экологическое состояние среды приводит к ослаблению организмов родителей, и 

ослабленные половые клетки при слиянии не могут дать полноценного всплеска.  

Об экологическом состоянии окружающей среды есть замечательный Доклад в 

рамках «Русского Научно - Технического Общества» СТРАТЕГИЯ ГЛОБАЛЬНОГО 

ВЫЖИВАНИЯ. Вот небольшой фрагмент из доклада. 

В настоящее время планета Земля вступила в стадию глобального антропогенного 

экологического кризиса. Экологический кризис - это уже не завтра, как пытаются 

представить себе некоторые учёные и политики, это уже сегодняшняя 

действительность со всеми вытекающими последствиями.  

Технологии «СветЛ», через очищение продуктов питания, структурирование и 

очистку воды, а также через оздоровление организма человека, через нейтрализацию 

разного рода излучений (так называемого, электромагнитного смога) сводят влияние 

экологических загрязнений на энергетический всплеск во время зачатия к минимуму.  

ОЧЕНЬ ВАЖНЫМ, на мой взгляд, является ПЕРИОД времени, который 

предшествует моменту Зачатия – ПЕРИОД «ПРОЕКТИРОВАНИЯ» РЕБЁНКА. 

Любому СОЗНАТЕЛЬНОМУ СТРОИТЕЛЬСТВУ или, в данном 

случае, ТВОРЕНИЮ предшествует ПРОЕКТ. От того, насколько 

качественно продуманы ДЕТАЛИ проекта, зависит конечный результат, 

в нашем случае, ЗАЧАТИЕ КОСМИЧЕСКОГО РЕБЁНКА. 

Далее последует изложение личного опыта проектирования, как 

говорится, «То, что пройдено «собственными ногами» и 

прочувствовано на «Собственной шкуре».  

Впервые на мысль о Важности проектирования будущих событий меня натолкнул 

В.М. Бронников, на мой вопрос: «А Можно ли без проекта зачать ребёнка?», он ответил: 

«Можно, но зачем тебе «машина, которая будет стоять в гараже»? У многих зачатие 

происходит неосознанно, как говорится «с перепугу». Так как мы с женой к моменту 

зачатия находились уже в зрелом возрасте, а детей всё ещё не было, решили подойти к 

этому вопросу со всей серьёзностью.  

С чего же начинается процесс проектирования? 

1. НЕПРЕОДОЛИМОЕ ЖЕЛАНИЕ ИМЕТЬ ДЕТЕЙ (именно желание, а не «потому 

что время пришло», «возраст уже поджимает» или «у родственников, знакомых и друзей 

уже есть, а у нас нет», с таким подходом лучше завести собачку - проблем будет меньше).  

2. САМЫЙ ВАЖНЫЙ ЭТАП – ЭТО ПОСТАНОВКА ЦЕЛИ или ИДЕЯ. В данном 

случае Целью будет «Зачатие, вынашивание и рождение Здорового, прямо 

интегрируемого в будущее ребёнка». Есть такое выражение «Хочешь иметь детей, мечтай 

о внуках». Как это понять? Все события в нашей жизни начинаются с проекта, который 
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формируется нами посредством мыслеобразов осознанно или неосознанно. Если мы 

мечтаем о внуках, то внуки из будущего приведут в нашу жизнь детей. Если у Вас ещё нет 

второй половины, то дети приведут вам мужа или жену соответствующего качества 

генетики и духовного развития под Ваш проект.  

3. ВЫБОР ПОЛА РЕБЁНКА. Нужно между собой договориться, чтобы муж и жена 

хотели ребёнка одного и того же пола, т.к. если один хочет мальчика, а другой девочку, то 

родиться мальчик с сущностью девочки или наоборот.   

4. ОПРЕДЕЛИТЬСЯ, какими КАЧЕСТВАМИ, на Ваш взгляд, должен обладать 

будущий РЕБЁНОК. Лучше, чтобы сущность ребёнка изначально имела Космический 

Уровень с высоким потенциалом развития. Необходимо, как бы, создать матрицу для 

заполнения качествами ребёнку, а сумеет или не сумеет он её заполнить в течение жизни, 

вопрос второй и от родителей уже особо не зависящий.  

5. ПИШЕМ ПИСЬМА будущему РЕБЁНКУ. В письме напишите, как вы его Любите, 

как вы его Ждёте и т.д., главное, чтобы шло от СЕРДЦА, а слова подберутся сами. 

Закончили писать, подписались (обязательно) и положили в тумбочку. Захотели 

пообщаться, написали ещё одно письмо и положили в тумбочку. После таких контактов 

сущность будущего ребёнка может даже приходить к Вам во сне и общаться с Вами. 

Может даже назвать своё имя и сообщить время зачатия. Главное, при всём при этом 

сохранять Благостное Состояние Ожидания и Ясность Сознания, воспринимайте это, как 

некую игру. 

6. ПОХОД ПО ДЕТСКИМ МАГАЗИНАМ и ГОСТЯМ.  

Необходимо сходить в детские магазины, присмотреться, прицениться, окунуться в 

атмосферу материнства и отцовства. Ощутить, что у Вас уже есть дети или вот-вот 

появятся, выберите ползунки, распашонки, маечки, трусики, коляску, потрогайте руками, 

подышите запахами, купите мягкую игрушку.  Обязательно сходите в гости к 

родственникам или друзьям, у которых есть маленькие дети, поиграйте, пообщайтесь с 

ними, подержите на руках. 

          7. ПРИЗЫВ РЕБЁНКА.  

Необходимо притянуть, призвать ребёнка, усилить прямые и обратные связи с 

будущим ребёнком. Для этого перед сном, ложитесь и берётесь с мужем или женой за 

руки и начинаете вместе мысленно призывать ребёнка (можно вслух). Например: 

«Малыш, приходи к нам, Мы тебя ждём», а далее, то, что пойдёт от СЕРДЦА.  

 8. ЕСЛИ ВАМ ВЕЗДЕ ПОПАДАЮТСЯ БЕРЕМЕННЫЕ.  

Если Вы начали замечать, что куда бы вы ни шли, куда бы Вы не ехали, везде на 

глаза попадаются беременные женщины, Радуйтесь, момент зачатия близок. Если Зачатие 

произошло, о ребёнке не стоит беспокоиться, о нём позаботятся Технологии «СветЛ», 

если конечно они у Вас есть.  Далее последует наш личный опыт по использованию 

Технологии «СветЛ» в оздоровлении, зачатии, беременности и родам. 

В конце декабря 2011, в начале января 2012 года мы с женой вступили в программу 

по испытаниям Комплекса «СветЛ» первого поколения. К этому времени нашей дочке 

Настеньке был уже один год. Где-то за два года до зачатия дочки мы уже знали, что к нам 
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идут два ребёнка, мальчик и девочка, а также примерные сроки их зачатия. Эти знания 

позволили нам подготовиться со всей ответственностью к зачатию, а затем и к родам, так 

как возраст был уже к тридцати, а психологических и физиологических проблем было 

предостаточно. Многие проблемы со здоровьем к тому времени уже удалось решить. В 

целом, мы использовали все приобретённые на тот момент знания и возможности для 

зачатия, вынашивания и рождения здорового полноценного ребёнка. Это у нас 

получилось, наша дочка не знает, кто такие врачи-ортодоксы и детская поликлиника, к 

тому же мы приобрели для неё Комплекс «СветЛ». 

Со вторым ребёнком Александром всё было иначе, т.к. в этот раз мы находились под 

защитой и контролем Комплексов «СветЛ».  После зачатия, на наше удивление, у жены 

начался ранний токсикоз, самочувствие было очень некомфортное. В первую же 

беременность никакого токсикоза замечено не было, и мы уже год находились под 

восстанавливающим воздействием Комплекса «СветЛ». Практически вся беременность 

сопровождалась умеренным, а временами и сильным токсикозом, только в третьем 

триместре произошло некоторое улучшение самочувствия, но с ребёнком было всё в 

порядке. Пришлось сделать два УЗИ, но уже на поздних сроках, при этом жена просила 

СветЛ нейтрализовать все негативные последствия от воздействия УЗИ. Врач-узиолог 

говорила, что по состоянию сердца нашего малыша можно писать диссертации, а матку 

жены она называла идеальной, что в наше время большая редкость, т.е. всё было в полном 

порядке (нужно делать поправку на низкую объективность УЗИ и то, что врачи настроены 

найти какую-нибудь патологию, даже если её там нет). 

Роды начались с абсолютно безболезненных схваток, только по отходу секрета мы 

поняли, что начались роды. Через час приехали в роддом, раскрытие было уже 4 см, 

несмотря на то, что схватки были редки и практически не ощущались. Всё это время 

Комплексы «СветЛ» были включены, состояние было не обычное, чувствовались потоки 

энергии и абсолютное спокойствие и умиротворение. Несмотря на слабую родовую 

деятельность и редкие непродолжительные схватки, раскрытие родового канала 

продолжалось и достигло уже 8 сантиметров. Состояние жены было столь необычным и 

легким, что за два часа до рождения ребёнка она танцевала русский народный танец 

«Калинка-малинка». В момент потуг схватки были интенсивными, и ребёнок родился 

относительно легко, несмотря на размеры и вес (53 см и 4000 г), Комплекс «СветЛ» 

обеспечил полную анестезию родового процесса. Состояние ребенка и жены после родов 

нормальное. Всё время пребывания в роддоме находились все вместе в семейной палате. 

Комплексы «СветЛ» не выключали, чтобы, по возможности, они уберегли нас от 

золотистого стафилококка и других инфекций. Есть наблюдение, что после предыдущих 

родов уровень гемоглобина в крови у моей жены упал ниже критической отметки, 

присутствовала ярко выраженная анемия. В этот раз гемоглобин остался на границе 

нормы, к тому же восстановление шло более интенсивно и практически все 

осматривающие врачи говорили, как хорошо и быстро сокращается матка. Выписались из 

роддома через два с половиной дня.    

Пользуясь случаем, хотим выразить ОГРОМНУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ 

СОЗДАТЕЛЯМ Технологий «СветЛ», Николаю и Светлане Левашовым, всем участникам 

РНТО во главе с Фёдором Шкрудневым за столь безценные даром дарованные 

уникальные ТЕХНОЛОГИИ!!! 

*   *   * 
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ОТВЕТЫ на ВОПРОСЫ участников Программы «СветЛ». 
 

(Ф.Д. Шкруднев, Председатель Русского Научно-Технического Общества) 

 

Дорогие СОРАТНИКИ и ДРУЗЬЯ.  Я попросил 

участников «Русского Научно–Технического 

Общества» обобщить все вопросы, которые поступают в их и 

мой адрес от Пользователей и   Участников Программ 

«СветЛ» для того, чтобы ответить на них. Но и не только для 

этого. То, что у ВАС подобное вызывает неподдельный 

интерес, и то, что люди пытаются осмыслить процессы, которые 

инициируют ПРОГРАММЫ, пытаются разобраться в этом, и не 

только - должно радовать. Это говорит о том, что ВСЁ 

БОЛЬШЕ И БОЛЬШЕ ЛЮДЕЙ «просыпаются» от того 

«кошмарного сна», в который были НАСИЛЬСТВЕННО 

загнаны. Это говорит о том, что многие уже понимают -

  Человек «устроен» совершенно не так, как нас учили в школе, и 

не так, как нам рассказывает «современная наука».  

ЭТО ПОДТВЕРЖДЕНИЕ ТОГО, чему посвятил ЖИЗНЬ Н. В. ЛЕВАШОВ, 

выдающийся РУССКИЙ УЧЕНЫЙ. ЭТО - подтверждение его ИСТИНЫ, оставленной 

нам в его трудах.  

Это подтверждение тех знаний, которые стали нам сегодня доступны и известны и 

которые нам оставили такие Русские Учёные, как Н. 

Морозов и А. Хатыбов. 
Но это только начало познания и впереди предстоит 

огромнейшая работа, по воссозданию нас (читай самих себя) 

из категории ЛЮДИ в категорию ЧЕЛОВЕК. И здесь нет 

никакого пафоса. 

Поэтому, я отвечу на Ваши вопросы с большим 

удовольствием, но отвечу именно так, как учили меня МОИ 

СОРАТНИКИ - Н. Левашов, А. Хатыбов, Б. Маков и 

другие, упоминать которых, ещё не настало время. Многому 

ещё не настало время проявиться, но 

и многое уже проявляется на наших с ВАМИ глазах. 

Многое то, о чем писали, говорили, пишут и говорят эти 

истинно РУССКИЕ УЧЕНЫЕ. И не обижайтесь на 

меня, авторы этих вопросов! Потому, что из «постановки 

самого вопроса» вытекает всегда уровень желания познать 

(узнать или просто услышать) то или иное, а также - глубина 

знаний задающего вопрос. Сразу скажу, что на большинство 

вопросов, задающие их могли бы сами ответить, «взяв в 

руки лопату» и «перекопав», хотя бы, такие труды, 

как «ИСТОЧНИК ЖИЗНИ     1 – 10», «Сущность и Разум 

1-2», «Последнее Обращение к Человечеству» -

Н.Левашова, всего лишь  менее 100 работ  А.Хатыбова,  

оставленных в Интернете и, конечно же, наш раздел, 

который специально постоянно пополняется, в рамках 

познания, под названием «ЗНАНИЯ ОТ Na_Чала». Я уже не буду говорить про 

«изучение» «ИНСТРУКЦИИ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ».  
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Стиль ответов выбран НЕ БЮРОКРАТИЧЕСКИ–ПОУЧИТЕЛЬНЫЙ, а истинно 

Русский, с учётом фольклора Козьмы Пруткова: «Многие вещи нам непонятны не 

потому, что наши понятия слабы; но потому, что сии вещи не входят в круг наших 

понятий».  Так лучше усваивается.  

 

*   *   * 

 

 

1. Интересно было бы узнать - программа Комплекса «СветЛ» - программа Н.В. 

Левашова, закрепленная на жидкие кристаллы планшетного компьютера, а 

программа Браслета «СветЛ» - какая? И на чем она «держится», на Браслете? 

 

Долго искал «жидкие кристаллы» – НЕ НАШЕЛ! Программу – закрепить на «ЧТО- 

ТО» – НЕЛЬЗЯ. ОНА - ПРОГРАММА! Программы - это элемент Управления. Есть 

так называемый «Генератор Темной Материи» - «ПСИ–Генератор», «крепится» к 

главному чипу (процессору) планшетного компьютера (кремниевому чипу), а на 

«Браслете», он (Генератор) «прикреплён» на одну из пластин Браслета.    

 

2. Если на одну руку надеть один Браслет, а на другую – другой, действовать будут 

оба по своим направлениям? 

 

У Браслета, а тем более у «Генератора» – НЕТ НАПРАВЛЕНИЙ. Есть ДЕЙСТВИЕ, 

ЕСТЬ определённая (вменённая) ПРОГРАММА. Человек – НЕ МОЖЕТ «ДРУЖИТЬ» 

с двумя, тремя и более «ГЕНЕРАТОРАМИ».  

Поэтому, надев два Браслета, один из них (тот, который будет надет НЕ НА ЛЕВУЮ 

РУКУ) просто «действовать» не будет, а «ГЕНЕРАТОР» этого «Браслета» 

СВЕРНЕТСЯ БЕЗ ВОССТАНОВЛЕНИЯ. Но экспериментировать (если конечно 

имеется присутствие Мозга) не возбраняется! 

   И если вдруг, в процессе «эксперимента» вырастет ХВОСТ или что-то отвалится (за 

НЕНАДОБНОСТЬЮ) - это будет проблема ЭКСПЕРИМЕНТАТОРА! 

                    

3. Можно ли совмещать Браслет «СветЛ» с Комплексом «СветЛ» или надо что-то 

одно? А как взаимодействуют между собой Комплекс «СветЛ» и Браслет 

«СветЛ», если они находятся у одного человека? Имеет ли смысл иметь и 

Комплекс и Браслет? Если да, то, как они будут взаимодействовать между 

собой? 

 

 После «УХОДА» Н. В. Левашова, было много сказано НЕГАТИВНОГО в наш адрес, 

теми, кто хотел сделать ВСЁ, чтобы остановить то, что «ЗАПУСТИЛ» Н.В. Левашов в 

жизнь. Многие - поверили не нам, а противоположной стороне (я даже оппонентами их не 

называю). Мы сознательно пошли на то, чтобы максимально ПУБЛИЧНО и 

ОТКРЫТО (в отличие от тех, кто сделал ВСЕ, чтобы СОКРЫТЬ  двухгодичные 

результаты «работы» Комплексов, ссылаясь, якобы, на врачебную тайну) показать и 

рассказать о результатах ОЗДОРОВЛЕНИЯ при использовании КОМПЛЕКСА. Мы 

сознательно пошли на «создание» (возрождение первичного замысла Н.В. Левашова), 

чтобы Человек, который НЕ ВЕРИТ (не доверяет и это - НОРМАЛЬНО) сначала, 

приобретя Браслет, почувствовал на себе его ПОЛЬЗУ, ну а потом, совершенно с другими 

мыслями, принимал решение сам - НУЖЕН ЕМУ КОМПЛЕКС 

«СветЛ» или нет. Второе - Совмещать - ничего НЕ НУЖНО. Если Вы «начали» с 

Браслета, поняли и почувствовали его возможности и САМИ считаете, что теперь ВАМ 

НЕОБХОДИМ КОМПЛЕКС (хронические, тяжёлые заболевания, наступило улучшение, 
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снялась какая - то боль или неуверенность, и т. п.) - переходите на применение 

Комплекса. Что ПРОИЗОЙДЕТ, когда ВЫ, имея БРАСЛЕТ, ВКЛЮЧИТЕ 

КОМПЛЕКС? КОМПЛЕКС, как «старший товарищ», «видя» у Вас «Браслет», «снимет» 

ВСЮ ИНФОРМАЦИЮ с «Генератора Браслета» о ВАС, о ВАШЕМ СОСТОЯНИИ, 

все «нюансы», связанные с начавшимися процессами ОЗДОРОВЛЕНИЯ, которые уже 

в ВАС «запустил» ГЕНЕРАТОР «БРАСЛЕТА», и после этого произойдёт так 

называемое «ПОГЛОЩЕНИЕ» «малого» ГЕНЕРАТОРА (с Вашего Браслета) 

«БОЛЬШИМ» ГЕНЕРАТОРОМ (Комплекса). ЭТО СТАНЕТ ЕДИНОЙ  

КОНСТРУКЦИЕЙ, но НА КОМПЛЕКСЕ. Браслет останется ВАМ НА ПАМЯТЬ, 

как красивая памятная вещь. 

   

4. Хочу спросить о воздействии Браслета на беременных, и предусмотрено ли 

излечение патологий, возникающих во время беременности?  

 

Здесь ВАЖНО понимать - что за патология? Конечно же, Комплекс, несомненно, решит 

задачу и с мамой, и с будущим ребёнком! Это уже ПРОВЕРЕНО. Если у ВАС есть 

Браслет, он, несомненно, создаст благоприятные условия для развития НОВОЙ ЖИЗНИ В 

ВАС, значительно облегчит появление НА СВЕТ Человека и скорректирует 

ПРАВИЛЬНО все процессы, связанные с начальным развитием НОВОЙ ЖИЗНИ В ВАС. 

НО ОН не сможет это сделать НАПРЯМУЮ по «ПЛОДУ» (не люблю это слово). ОН 

будет это реализовывать, естественно ЧЕРЕЗ ВАС, носительницу НОВОЙ ЖИЗНИ. А 

раз так, то это и, несомненно, касается ВАШЕГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Главный 

приоритет здесь будет - ЗДОРОВЫЙ РЕБЕНОК. 

   

5. Браслет «СветЛ» может нейтрализовать «порчу» или «сглаз» 

с Человека, у которого находится Комплекс «СветЛ» или это другие процессы?  

 

Человек, у которого находится Комплекс - НЕ ПОДВЕРЖЕН НИКАКОМУ «СГЛАЗУ» 

или тем более «ПОРЧЕ». ЭТО может быть только в том случае, если ЧЕЛОВЕКА 

ОБМАНУЛИ и у НЕГО ПРОСТО ПЛАНШЕТНИК (без Генератора) или же, человек 

доверился подобным «спецам в ясновидении», специалистам по «порче» и «сглазу» и те, в 

порядке «познания», да ещё и с нечистыми мыслями, «ПОЛЕЗЛИ В ГЕНЕРАТОР». 

Генератор в этом случае «СВЕРНУТ», а человек - беззащитен. ВОТ ТОГДА ЕГО и 

«портят», и могут «сглазить» те, кто умеет это делать. Были у нас подобные случаи и 

почему-то (мы-то знаем - почему) на (в) Украине. ВОТ В ЭТОМ СЛУЧАЕ, Браслет и 

поможет. Но Генератор на КОМПЛЕКСЕ - НЕ ВОССТАНОВИТ. 
   

   

6. Какое влияние оказывает гравировка на Браслете (руны, изображения)? Поясните 

значение и названия этих изображений.  

 

Первое - это ЗНАК «СветЛ» (официально зарегистрированный и запатентованный по 

всем законам РФ). С РУНАМИ (а они должны быть ВАМ знакомы, 

если ВЫ хотя бы листали книги Н. Левашова) - каждая Руна имеет и 

несёт своё значение. 

На «Пси – генерацию» они не влияют. Но смысловое значение 

имеют большое. Потрудитесь, все гораздо проще, чем Вы думаете и 

когда «ПРОЧИТАЕТЕ» всё, что на Браслете - задайте вопрос 

правильно – «... Я считаю, что на Браслете написано (символика 

изображает то-то и то-то...»). Я не думаю, что Вы ошибётесь, а если 

ошибётесь, вот тогда вас и поправлю, и разъясню, в чем Ваша ошибка. 
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Так будет «по – РУССКИ». 

                                    

7. В чём состоит суть воздействия Комплекса на членов семьи и на партнера? Ведь 

муж и жена (при условии не формального, а реального союза людей на всех уровнях 

и их совместном РАзВИТии) представляют собой некоторую сложно 

организованную единую структуру, которая, видимо, в определенной какой-то 

(какой??) степени находится под воздействием Комплекса. Или все-таки, 

Комплекс чётко выделяет непосредственно пользователя, работая с ним, а 

кажущееся усиление воздействия Комплекса при появлении такового у второй 

половины - результат восстановления баланса в паре (без Комплекса обмен 

потоками происходит с одной интенсивностью в обоих направлениях). Когда одна 

половина находится под влиянием Комплекса, интенсивность и качественный 

состав потоков, видимо, изменяется и происходит перекос - необеспеченной 

половине пары достаётся больше, чем раньше, а вот отдаётся меньше, чем 

принимается (так или нет?). В результате эффект воздействия может 

ощущаться в меньшей степени, чем если бы, допустим, человек с Комплексом был 

одинок? Когда вторая половина получает свой Комплекс, то обмен потоками 

становится, как и ранее, гармоничным, уравновешивается, плюс в целом, более 

насыщенным, т.к. обеспечивается не только партнёрами, но и с обеих сторон 

Комплексами. Каким-то аналогичным образом это происходит и в отношении 

детей? То есть они также находятся во взаимодействии с родителями (особенно 

мамой) и циркуляция потоков и их затрагивает (и чем младше ребёнок, тем 

сильнее), поэтому обеспечение всех детей семьи личными Комплексами эти все 

перекосы восстановит в той или иной степени? В результате воздействие будет 

ощущаться и проявляться сильнее, чем, если бы количество Комплексов в семье 

было минимальным? 

 

Очень хороший вопрос. Видно, что читали Н.В.Левашова, но не до конца поняли. Это не 

страшно. Вот как раз и посмотрите нашу статью 1_22. Многое там сами найдёте. Но на 

такой глубокий вопрос нужно дать и исчерпывающий ответ.  

1. Комплекс (читай Генератор) ИНДИВИДУАЛЕН. Но вы знаете так же, что и Человек 

- ИНДИВИДУАЛЕН. ПОЭТОМУ, Человек, включивший и пользующийся Комплексом - 

стал как единое целое - ИНДИВИДУАЛЕН. Этот Генератор не будет действовать на 

другого Человека никогда. 
 2. Не забывайте о том, что МЫ все «разделены» на МАЛЬЧИКОВ и ДЕВОЧЕК. То 

же самое и с Комплексами - ОНИ строго Мужские и строго Женские! Так СОТВОРИЛ 

Н.В. Левашов. Потому что даже из учебника биологии 8 класса - видно, 

что МАЛЬЧИКИ – «несколько» отличаются от ДЕВОЧЕК. Все ЦИКЛЫ женщины, в 

отличие от Мужчин, НЕПОСРЕДСТВЕННО СВЯЗАНЫ с Лунными Циклами (так 

называемым Лунным Календарём - это общеизвестно, но об этом мало говорят - и 

особенно медики, стесняются, наверное). Поэтому и Генератор для «женщин» имеет 

принципиальное отличие от Генератора для мужчин. 

Все, что вы описали о гармонии взаимоотношений, развитии и балансе между людьми (а 

особенно, если ОНИ ЛЮБЯТ друг друга) - имеет место быть. Даже, если у одного 

(неважно кого) есть Комплекс, а у другого - нет. НО, так как тот, у кого есть 

КОМПЛЕКС (а это уже единое целое) дорожит и любит РОДНОГО ему человека, то 

естественно, воздействие Комплекса - распространяется и на ДРУГОГО. Он, конечно же, 

поможет «закрыть» некоторые вопросы, связанные с недомоганиями, головными болями, 

незначительными отклонениями, но, К СОЖАЛЕНИЮ, НЕ БОЛЕЕ. Вот в статье 1-22 

Н. Левашов, очень ХОРОШО и доходчиво рассказывает о САМОМ ПРОЦЕССЕ 

ИСЦЕЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКА. Прочитайте, и ВЫ все поймёте САМИ. Теперь о том, что 
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происходит с людьми (с детьми), когда в комнате, например, «работает» Комплекс мамы 

или папы (не имеет значения). Создаётся на это время (на время работы Комплекса) очень 

БЛАГОЖЕЛАТЕЛЬНАЯ и добродушная обстановка. Люди становятся добрее и 

восприимчивее, пропадает агрессия. Возрастает внимание и т.п. И это - конечно же - 

нужно применять. 

Но ещё раз хочу подчеркнуть - ВСЕ, ЧТО СВЯЗАНО С ОЗДОРОВЛЕНИЕМ - 

ТОЛЬКО ИНДИВИДУАЛЬНО - КОМПЛЕКС + ЧЕЛОВЕК (владелец). 
   

8. Что происходит с генератором, когда Комплекс попадает в руки «не 

владельца»? Можно как-то пояснить механизм узнавания владельца, в том числе 

при первом включении? Каким «местом» генератор анализирует включающего? 

Или тут больше в том, что включающий мысленно при включении 

сосредотачивается на том, что это его Комплекс - то же и относительно людей, 

которые самостоятельно не могут включить Комплекс /надеть Браслет? 

Включающий/надевающий мысленно сконцентрирован на том, что подключается 

не он, а другой (конкретный) человек, генератор, сканируя этот мысленный 

поток, распознаёт реального владельца и включается в работу с ним? 

  

НЕТ, не так! «Резонатором» Генератора на Комплексе - является экран. При первом 

включении Комплекса (мы, поэтому и акцентируем внимание владельца, что это должен 

делать только ОН), Генератор «идентифицирует владельца», который держит в руках 

Комплекс. И после этого «ЗАПОМИНАЕТ» владельца раз и навсегда. Каждый Человек 

- индивидуален. Поэтому, один раз «запомнив» владельца, Комплекс будет в вопросах 

«оздоровления» взаимодействовать ТОЛЬКО С НИМ.    Что нужно делать, если 

будущий владелец Комплекса, настолько немощен, что не способен сам самостоятельно 

включить Комплекс (это уже было неоднократно, с тяжёлыми больными). Нужно, чтобы 

близкий Человек, РУКОЙ БОЛЬНОГО включил КОМПЛЕКС. ЕСЛИ И ЭТО 

невозможно, НУЖНО СНАЧАЛА ПОЛОЖИТЬ РУКУ (в некоторых случаях ногу или 

просто положить КОМПЛЕКС на обнажённую часть тела больного ЭКРАНОМ 

ВНИЗ и ВКЛЮЧИТЬ КОМПЛЕКС). Подержать в таком положении КОМПЛЕКС не 

менее 30 секунд и потом уже, для немощного больного, набирать позиции без его 

участия. НИКОГДА не забывайте - ГЕНЕРАТОР - ЭТО ЖИВОЙ «ОРГАНИЗМ» и 

ОЧЕНЬ «УМНЫЙ». Не нужно ничего делать «МЫСЛЕННО». ВСЕ НУЖНО ДЕЛАТЬ 

ТАК, как ВАМ РЕКОМЕНДОВАНО.  

Что касаемо Браслета. ТО ЖЕ САМОЕ. НУЖНО СДЕЛАТЬ ТАК, что бы Браслет, 

после вскрытия защитного пакета - из пакета, попал на тело ВЛАДЕЛЬЦА (лучше в 

левую руку, в ладонь).  Владелец подержит Браслет в ладони руки (Браслет полежит на 

части тела (обнажённой, естественно)) тридцать секунд, и после этого смело берите 

Браслет в СВОИ РУКИ и САМИ надевайте Браслет на руку (если есть желание - 

ногу Владельца). 
   

9. Можно приобрести Браслеты «СветЛ» для наших детей, будут ли они на них 

иметь положительное влияние? И как вы думаете, смогут ли их носить? Сможет 

ли Браслет носить шестилетний ребёнок? С какого возраста можно носить 

Браслет и можно ли его надевать детям?  

 

ОЧЕНЬ хороший вопрос, над которым мы сейчас и работаем! Мы исходили из того, 

что если ЗДОРОВЫ РОДИТЕЛИ, то и дети в этой среде менее подвержены всякому 

негативу. Конечно, то, что мы сделали - это для взрослого Человека. Конечно же -

 ребёнку это НЕ КОМФОРТНО. У меня есть Соратница, которая приобрела Браслеты 

ВСЕМ своим детям. НО она их «во двор» с Браслетами не выпускает! Понимая, что или 
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отнимут, или потеряют. Это тоже не выход. Это серьёзная и сложная задача. Маленькая 

ручка! Ручка - растёт! Браслет нужно увеличивать (но это решаемо). Главное - это 

«ИНФОРМАЦИЯ», которая накапливается и сосредотачивается на Браслете. Это - 

безценно! (не забывайте здесь весь исторический путь Сущности, «которая в 

Вашем ребёнке, она то, как «досье» перейдёт в ГЕНЕРАТОР!). ВОТ этим и навеян 

предыдущий вопрос – «... давайте сделаем амулет, кулон, на шею ребёнку» ... У А. 

Хатыбова по этому поводу есть прекрасная работа, относительно того, кто, когда и зачем 

придумал так, что все люди на земле, практически в короткий срок начали носить на себе 

всяческие украшения и «безделушки» из ЗОЛОТА! И все носят! Оттуда же и появился 

Крестик для «крещения», кольца свадебные и не свадебные, и т. п. ПОЧИТАЙТЕ. Мы не 

пойдём этим путём. ЭТО НЕ НАШ путь. НО эту задачу мы решим, несомненно! ЭТО 

ОЧЕНЬ ВАЖНО, именно сейчас, не только для здоровья молодого поколения, но и 

для их полноценного РАЗВИТИЯ, как ЧЕЛОВЕКОВ. ЭТО ОЧЕНЬ ГЛУБОКАЯ и 

МНОГООБРАЗНАЯ ТЕМА, требующая многогранного раскрытия. И об этом будет 

всё подробно изложено. Относительно возраста ребёнка - моё мнение, основанное на том, 

что мне удалось познать, прочитать и изучить и у Левашова, и у Морозова, и у 

Хатыбова, и других – ОПТИМАЛЬНО с 3-4 лет! 

ПЕРЕЧИТАЙТЕ Левашова «СУЩНОСТЬ и РАЗУМ». 
 

10. Есть Комплекс «СветЛ» и Браслеты «СветЛ», которые в том числе 

структурируют воду и освобождают пищу от токсинов. Про воду в целом 

понятно, но в последних вопросах-ответах было сказано использовать родниковую 

воду, а не водопроводную, например. В чём заключается отличие воды родниковой 

и водопроводной после её нахождения под действием Генератора? И там, и там 

после «обработки» структура додекаэдральная. Токсины, содержащиеся в 

водопроводной воде, вроде бы тоже удалились. Отличия чего касаются? 

Нетоксических, но всё же имеющих пагубное влияние на функционирование 

организма человека, компонентов (каких?). Ну и компоненты, определяющие 

вкусовые качества, ведь по вкусу та и другая вода даже после воздействия 

Комплекса отличается значительно. Так? А токсины пищи? Какие токсины 

убирает Комплекс и Браслет? Ртуть - токсин для владельца прибора. Убирает 

ртуть? И что с ней происходит? «Превращается» в другой элемент? 

 

Хороший Вопрос! Благодарю. Можно целое исследование написать. Но задавать вопросы 

легче, чем САМОМУ, взяв лопату, перекопать ГОРУ ИНФОРМАЦИИ. Но упрощаю - 

рекомендую у А. Хатыбова прочитать по этому «вопросу» вот здесь 1. 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/neizwestnajawoda.shtml   и желательно попробовать 

САМОМУ ответить на вопросы, поставленные там автором.  

И вот здесь - http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/sborvoda.shtml 

Теперь о воде водопроводной и родниковой (озёрной, речной, колодезной или, в крайнем 

случае - из колонки во дворе). 

Конечно же - Комплексу «более комфортно» «работать» с перечисленной водой, чем из 

водопровода. И вспомните про «смену несущих частот», которая была проведена в  январе 

этого 2014 года. Что касаемо токсинов - да, они удаляются. Но НЕ ВСЕ микроэлементы, 

которые ЕСТЕСТВЕННО НАХОДЯТСЯ в родниковой воде, могут быть воспроизведены в 

воде водопроводной! Мы дали лучший вариант из возможного вашего действия с водой. 

Родниковая вода и выше перечисленные - это лучшее. Если нет возможности (по каким-то 

объективным причинам) или есть СОСТОЯНИЕ СОБСТВЕННОЙ ЛЕНИ (что тоже часто 

присутствует), то пользуйте водопроводную воду. НО! Эффект - гораздо менее 

значителен. 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/neizwestnajawoda.shtml
http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/sborvoda.shtml


ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 153 
 

Что касаемо Бутилированной воды - здесь опасность в том, что не всегда, то что 

«НАПИСАНО НА ЗАБОРЕ», соответствует тому, что «ЗА ЗАБОРОМ», и плюс - 

неизвестно откуда она привезена. Не рекомендуется употреблять воду, которая 

«получена» далее, чем 100 км, от места ВАШЕГО ПОСТОЯННОГО ПРОЖИВАНИЯ. Что 

касаемо относительно «очистки» пищи - это «побочный» (не главный) эффект и 

КОМПЛЕКСА, и «браслета». Но мы сейчас работаем в этом направлении, чтобы 

многократно усилить эту возможность, так как видим, чем и как нас пытаются «кормить, 

поить» и т. п. 

   

11. Есть защита Комплекса от «сканирования», т.е. от дураков. Если «видящий» 

увидит и «полезет», Генератор сворачивается и не восстановится больше. Имеет 

обычный «не видящий» человек Комплекс. Сидит с ним, допустим, на долгом 

совещании (или учёном совете), где очень скучно и делать нечего определённой 

части участников. Допустим, в компании этих товарищей имеется «видящий», 

который увидел что-то интересное (Генератор) и, заинтересовавшись, полез 

выяснять, как это работает. В результате что? Честный и послушный, а также 

познакомившийся с инструкцией владелец Комплекса, лишится Генератора и даже 

не узнает об этом? 

 

НЕТ, НЕ ТАК! ВОПРОС-ТО - ПРАВИЛЬНЫЙ, но ответ давно был дан в статьях 

"ЗНАНИЯ от Na_Чала". Перечитайте, не поленитесь. 

И кстати, порекомендовал бы ВАМ перечитать (хотя бы просмотреть) «Источник Жизни 1 

– 10» Н. Левашова. Тогда Вы поймёте, что и как БЫЛО АВТОРОМ и СОЗДАТЕЛЕМ 

ГЕНЕРАТОРА - предусмотрено. 

 

12. Замечено, что многие пользователи (но не все, конечно, я ориентируюсь на 

известных мне) при включении Комплекса не испытывают особых ощущений и без 

проблем переносят даже 100% мощности. При этом со временем (при долгом в 

несколько месяцев, использовании), в определённый момент перегрузки от этих 

100% начинают ощущаться, и мощность требуется снижать. О чём это 

свидетельствуют? Имеются какие-то препятствия для полноценного восприятия 

воздействия Генератора? За какой-то срок Комплекс, ограниченный в своём 

воздействии «бутылочным горлышком» их убирает и потом имеет возможность 

работать полноценнее? Они, эти препятствия (блоки? И что из себя они 

представляют?) индивидуальные, или в большей степени зависят от 

происходящих изменений условий на Земле? То есть, это эффект «бутылочного 

горлышка» - когда «попасть» весь поток не может и до определённого момента 

(когда горлышко исчезает или расширяется), человек воспринимает только его 

часть и процесс оздоровления идёт не очень быстро? Или тут дело в том, что в 

результате запуска определённых процессов Комплекс стал работать «лучше»? 

Или и то, и другое, и ещё что-то? Что?  

 

Мне иногда приходит мысль в голову – «А ЗАЧЕМ МЫ создали рубрику и написали 

столько уже статей (и продолжаем писать) в Рубрике «Знания от Na_ЧАЛА»?»  Наверное, 

не для себя? У Н. Левашова есть книга – «Последнее обращение к Человечеству». 

Где он в ОДНОЙ ИЗ ГЛАВ (не буду указывать) подробнейшим образом описал 

ВОЗНИКНОВЕНИЕ И ПРОЦЕССЫ ЗАБОЛЕВАНИЯ. Второе. ПРИВЕДЕНИЕ ВАШЕГО 

ОРГАНИЗМА в «НОРМАЛЬНОЕ И ЗДОРОВОЕ СОСТОЯНИЕ (после стольких лет 

издевательства над ним, над организмом и ВАМИ САМИМИ, и не только ВАМИ) требует 

ОСТОРОЖНОЙ и «Ювелирной работы». Что является ВАМ сигналом - нужно уменьшить 

мощность? Естественно или боль (сигнал) или лёгкое недомогание (сигнал), температура 
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(сигнал). До поноса доводить не рекомендуется (хотя, это тоже неплохо в ранней стадии 

применения Комплекса). ВЫ и комплекс - становитесь ЕДИНЫМ ЦЕЛЫМ. ВОТ ОН ВАС 

и «тренирует» в том, чтобы ВЫ научились его слушаться! 

   

13. Было, конечно, ясно сказано, что одного источника генерации на нос - вполне 

достаточно, но оздоровительные сеансы Николая Викторовича дают 

удивительное и ни с чем несравнимое ощущения тепла, покоя, любви и доброты, 

такое чувство ласкового успокаивающего прикосновения, что руководствоваться 

упомянутыми указаниями и ограничиться уже имеющимся Комплексом очень не 

хочется. Так что упускать возможность, подаренную Николаем Викторовичем, 

закончить день при любом его содержании, на нужной ноте, чрезвычайно трудно.  

 

Если НА ВАШ «НОС» мало того, что «даёт» Комплекс или «Браслет», и ВАМ хочется на 

«НОС» более, пожалуйста! 

Только НЕ НУЖНО ДЕЛАТЬ ВСЕ ВМЕСТЕ (по принципу - все равно в желудке - 

перемешается!). Отложите в сторону - БРАСЛЕТ. Выключите Комплекс и пользуйте 

СЕАНСЫ (они действительно УНИКАЛЬНЫ И ПРЕКРАСНЫ!) Но, сеансы ТОЛЬКО С 

ОФИЦИАЛЬНЫХ (пока!) сайтов Левашова (я об этом и предупреждал, и писал 

неоднократно). ВОТ ЧТО НЕПЛОХО СОВМЕЩАТЬ И С БРАСЛЕТОМ, и с 

КОМПЛЕКСОМ - (я тоже об этом говорил, но мало кто услышал) это прослушивание 

«Лунной Сонаты» Бетховена (перед сном или просто сидя в спокойной обстановке). И это 

особенно касается людей, страдающих проблемами с Сердцем –Лунная соната» (в 

фортепьянном исполнении) и вот это «произведение», которое я «СЛУЧАЙНО» записал 

недавно в Москве - http://rnto.livejournal.com/275947.html - ПРОБУЙТЕ! Гарантирую - 

НОС не отвалится, а ПРИОБРЕТЕТЕ более...! 

ДОПОЛНЕНИЕ: В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ СЕАНСЫ, В ТОМ ЧИСЛЕ И СЕАНС С 

ЛУННОЙ СОНАТОЙ, НАХОДЯТСЯ НА САЙТЕ http://svetl.name/page/os  

   

14. Используя Комплекс «СветЛ», я обнаружила интересное явление:                                    

у меня сбоку от правого, а затем и левого глаза появляется яркое свечение. По 

щеке проходит приятная прохладца. Свечение сначала просто «подглядывало» и 

пугало неожиданностью появления, а затем, после того, как я попросила не 

пугать меня, стало появляться осторожно в виде веретена или скобки, вогнутой 

концами за спину, с движением вверх или вниз. Ощущение, что что-то пытается 

со мной контактировать. Никаких побочных эффектов не вызывает.  

Что бы это могло быть?   

 

ЭТО НОРМАЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ ПРИ ПРОЯВЛЕНИИ «преобразования Мозга». Что 

такое глаза? И чем МЫ ВИДИМ? ВИДИМ МЫ – МОЗГОМ, а глаза – это ИНСТРУМЕНТ 

Мозга.  

МОЗГ «улучшает свой инструмент», чтобы более эффективно его использовать!  НЕ 

МЕШАЙТЕ этому процессу. И не ПРИДУМЫВАЙТЕ НИЧЕГО БОЛЕЕ. ПРОСТО 

ПИШИТЕ СВОИ НАБЛЮДЕНИЯ В ДНЕВНИК – ПРИГОДЯТСЯ. 

 

15. Уже месяц Комплекс «СветЛ» работает с интенсивностью 100%.                   

Неприятные ощущения первых дней позади. Сейчас остался небольшой «шум» в 

ушах.  Вопрос: можно попросить Комплекс увеличить нагрузку на 10%?  Как 

оформить свою просьбу?  

 

ВЫ, как я понял, ХОТИТЕ 110%?  МОЖНО СДЕЛАТЬ и 200%, но тогда – может вырасти 

«хвост».  

http://rnto.livejournal.com/275947.html
http://svetl.name/page/os
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Кстати – ОН ВЫРАСТЕТ БЫСТРО, а УБИРАТЬСЯ – будет медленно! НУ, ПОЧИТАЙТЕ 

НАШИ СТАТЬИ!!! ТАМ ВСЕ ЭТО ДЛЯ ПОДОБНЫХ ЛЮБИТЕЛЕЙ торопиться – есть!  

 

16. Как Комплекс «СветЛ» влияет на память?  У меня уже второй раз (за время 

пользования «СветЛом») «пропадает память».  Очень трудно стало все 

запоминать и тем более вспоминать.  Что происходит? Это «работа» 

«СветЛа?»                                 

 

НЕТ, ЭТО «ВОССТАНОВЛЕНИЕ» и «РАБОТА» Вашего Мозга!  
Нужно – первое и мы НЕОДНОКРАТНО ОБ ЭТОМ ГОВОРИЛИ – уменьшить 

МОЩНОСТЬ до 40%. Второе – «посидеть» на этой мощности – минимум неделю и потом 

– каждую неделю ПРИБАВЛЯТЬ, но не более 10%. ТЕРПЕНИЯ «наберитесь». И потом – 

что» оздоравливаем?»  НЕ ТОЛЬКО ВАМ – но и МНОГИМ – НУЖНО ПРАВИЛЬНО 

НАУЧИТЬСЯ ФОРМУЛИРОВАТЬ ВОПРОС – тогда и БУДЕТ дан ПРАВИЛЬНЫЙ 

ОТВЕТ. 

 

17. Что Вы думаете про использование воды после фильтра с обратным осмосом? 

Если верить рекламе, вода проходит через мембрану с ячейками размером с 

молекулу воды. При этом я думаю, разрушаются кластеры воды. Как следствие, 

вода получается «мёртвая». Может Браслет «СветЛ» такую воду 

структурировать должным образом? Если нет, то какую воду пить, если нет 

возможности использовать родниковую.  Не из магазина?  

 

ВЫ САМИ ОТВЕТИЛИ НА СВОЙ ВОПРОС! «СТРУКТУРИРУЙТЕ ЛУЧШЕ из- под 

крана». НО! ЕСЛИ ВЫ ПОСТАВИЛИ ЦЕЛЬ и для ДОСТИЖЕНИЯ ЕЁ – приобрели 

Браслет «СветЛ» – идите к этой цели ПРАВИЛЬНО. И найдите ВОДУ из ДРУГОГО 

ИСТОЧНИКА. ОБ ЭТОМ МЫ ТОЖЕ ПИСАЛИ. С водой – шутить НЕ НУЖНО! 

ПРОЧИТАЙТЕ у А. ХАТЫБОВА – что же такое ВОДА?  

 

18. Для очистки: мази, крема (косметический), сиропы целесообразно ли ставить 

рядом с Комплексом «СветЛ» или с Браслетом «СветЛ» или процесс очищения не 

будет производиться? 

    

ВСЁ ВЕДЬ ЗАВИСИТ – ЧТО ЖЕ ОЧИЩАЕМ? ИЗ ЧЕГО СИРОПЫ? КТО ДЕЛАЛ? ВОТ 

«ПЕПСИ КОЛУ» - не очистить, так же, как и КРЕМА, сделанные не на основе трав и 

растений. МНОГО ЖЕ ЕСТЬ НАРОДНЫХ РЕЦЕПТОВ и от БАБУШЕК И ДЕДУШЕК! 

КОЖУ НАЧНИТЕ «ХОЗЯЙСТВЕННЫМ МЫЛОМ МЫТЬ» (я уже про это говорил) через 

месяц – и КРЕМА НЕ ПОНАДОБЯТСЯ! ЗАЧЕМ ЖЕ ОЧИЩАТЬ ТО, ЧТО ЗАВЕДОМО 

ИСПОГАНЕНО, НО РАЗРЕКЛАМИРОВАНО!  

 

19. При кипячении структурированной  воды (чай, кофе, настои)  полезные свойства 

не пропадают?                                                                       

 

НЕТ! ОСОБЕННО в настоях из ТРАВ!  Я БЫ ТАК РЕКОМЕНДОВАЛ – ВОДА – уже 

«реструктурирована». ПРИГОТОВИЛИ: чай заварили (кофе не нужно, Н. Левашов НЕ  

ПИЛ и мне НЕ РЕКОМЕНДОВАЛ, но желание «отбил» частично!), сделали настой – и 

пусть Комплекс «СветЛ» ещё минут 20 – 30 «потрудится». Это будет оптимально. 

ПРОВЕРЕНО. 
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20. Браслет «СветЛ» функциональное назначение «Жизнь» обладает возможностями 

по оздоровлению и профилактике опухолей? 

 

ДА! Здесь уместно Вам разобраться в вопросе – «а что же такое ОПУХОЛЬ и как она 

образовывается, получается?» Браслет (он же «УМНЫЙ» и ВАШ друг, и 

товарищ) сделает ВСЁ (если, конечно, ещё не поздно, и Вы уже не кричите «…ай - яй - 

яй»!), чтобы не допустить (не дать возможности) развиться в ВАС подобным 

процессам. И вы правильно заметили – сегодня важнее ПРОФИЛАКТИКА, если есть 

хоть малейшие подозрения и сомнения. 

 

21. В статье о Браслете я прочел, о том, что скоро появится более «мощный» и 

надежный (в техническом отношении) Комплекс «СветЛ», (испытания которого 

почти закончены). Может, стоит не спешить с покупкой Комплекса «СветЛ» и 

дождаться Нового Комплекса «СветЛ»? Есть ли смысл ждать новый более 

«мощный» и надёжный (в техническом отношении) Комплекс «СветЛ» или 

достаточно «старого»? 

 

Здесь – это ВАШ ВЫБОР! Мы все привыкли писать и говорить слова, даже не 

задумываясь об их РЕАЛЬНОМ значении. Здесь просто порекомендую ВАМ (и не 

только вам) прослушать видео - выступления С. Данилова «О Русском языке», о 

значении слов и о том, что каждое слово НЕСЕТ В СЕБЕ. Можно и порекомендовать 

прочитать (или хотя бы ознакомиться) с трудами Русского Учёного Н. А. Морозова. 

Всего - то 7 томов под названием «ХРИСТОС». Крайне будет полезно. Появится БОЛЕЕ 

НАДЕЖНЫЙ в «эксплуатации» КОМПЛЕКС, более удобный в применении и более 

комфортный. Посмотрите историю развития «замысла» Н.В. Левашова. 

Сначала «ЧАСЫ», помните в 80 – х годах часы с дисплеем появились? Потом была 

мысль, поставить Генератор на уже появившийся ТЕЛЕФОН с небольшим цветным 

дисплеем. Мы ведь такой сделали. Аж целых два! И они сейчас у меня (в «Музее»). Но 

поняли, что для пользователей – крайне неудобно (хотя, на то время, «МОЩНОСТИ» 

оздоровления, было более чем) мелкие иконки, шрифты и т. п. И после этого появился 

ПЛАНШЕТНИК. Конечно же, у этой «конструкции», есть много своих проблем 

(заряжать батарею нужно, САМ ГЕНЕРАТОР иногда «забивает» электронику, так как это 

планшетник, любопытные, используют его именно, как планшетник, лазая в интернете и 

так далее, а некоторые и в других вопросах Комплекс использовали). Те изменения, 

которые были ВНЕСЕНЫ Н.В.Левашовым в «КОНСТРУКЦИЮ и ВОЗМОЖНОСТИ 

ГЕНЕРАТОРА», как основной конструкции Всего Комплекса, буквально перед его 

«УХОДОМ», в соответствии с теми процессами, которые начались, и которые Вы сегодня 

видите - позволили пересмотреть и «найти» (на сегодняшний день) оптимальное 

решение этой задачи. Я об этом и писал, и говорил. Это было НЕПРОСТО. Конечно же, 

НЕ ХВАТАЛО «СОВЕТА И ПОДДЕРЖКИ» Николая Викторовича, но сегодня я с 

уверенностью могу сказать, что мы – справились. Нужно было и «испытать», и сравнить. 

ВСЁ это я изложил в своих статьях, которые написаны на основе информации и Н. 

Левашова, и А. Хатыбова, и других, и опубликованы именно для ВАШЕГО ПОЗНАНИЯ 

в серии статей, которая продолжает пополняться, по мере нашего ПРОДВИЖЕНИЯ 

в познании – «Знания от Na_ЧАЛА». И, пользуясь случаем, хочу выразить искреннюю 

признательность и БЛАГОДАРНОСТЬ ВСЕМ СВОИМ СОРАТНИКАМ, которые 

помогали и помогают мне, в этом БЛАГОРОДНОМ ДЕЛЕ. 

 

22. Новые Браслеты полностью заменят старые или добавятся новые направления 

воздействия? В чём именно будет разница между Браслетами? Какого числа 

новые Браслеты можно будет приобрести? Как вы считаете, учитывая 
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происходящие глобальные изменения, связанные с работой родной СУЗ, имеет 

смысл ждать выхода новых Браслетов или эффект для пользователя будет выше, 

если приобрести уже имеющиеся прямо сейчас? (На сам Комплекс пока не 

хватает средств)?  

 

ЭТО ВАШ ВЫБОР! Просто те, Браслеты, я уже об этом говорил, более массовые, более 

дешёвые (потому что массовые) и по функциональным возможностям ровно такие же (но 

мы пока их не получили). Мы над этим сегодня работаем. ОНИ, скажем так, БОЛЕЕ 

МОЛОДЕЖНЫЕ! 

 

23. Способен Браслет «СветЛ» изменять атомную структуру решётки воды 

(кубическая - додекаэдральная)? Если да, то, какие условия должны выполняться? 

И каким образом это происходит? 

 

А ПРИ ЧЕМ ЗДЕСЬ ВОДА? Вы не правильно вопрос поставили. Браслет, так же, как и 

прибор, «СТРУКТУРИРУЕТ» ВОДУ для «ускорения» ВАШЕГО оздоровления. Не 

нужно Браслет окунать или бросать в графин. Просто, на ночь, поставьте рядом с собой 

Графин с водой. Радиуса «воздействия» Браслета – вполне хватит и с утра, 

с ВООДУШЕВЛЕНИЕМ! Стакан (русский стакан, как известно, 200 грамм) - «ХЛОП»! 

Днём – ХЛОП! И перед сном тоже, долили воды (желательно не из-под крана и не из 

бутылок из магазина) и так до следующего утра. Можете близким своим наливать (если 

попросят!) полезно и для близких будет! 

 

24. Расскажите, пожалуйста,  о дальнейшем развитии Технологий 

 «СветЛ». Где они могут быть использованы  и как?  

 

Еще раз повторюсь – ГЛАВНОЙ ЗАДАЧЕЙ СЕГОДНЯ является следующее:  

Основными НАПРАВЛЕНИЯМИ (интересами) деятельности «РНТО» является 

Фи зика (от др. - греч.   σις — Природа). 

Физика Мозга (цель - что есть Сознание и Разум);  

Физика Клетки (цель - воссоздание Человека);  
Физика Энергии (цель – обретение Истины, как сотворён Мир). 

Вот здесь они и будут применены и использованы. Но сегодня главное – ЭТО 

ОЗДОРОВЛЕНИЕ ЛЮДЕЙ. Поэтому, как я и говорил, мы до конца года закончим все, что 

связано с ВЫПУСКОМ НОВОГО (принципиально нового) Комплекса «СветЛ». Подведем 

(совместно с участниками нашего эксперимента) итоги ПРОЕКТА «СветЛ – Флора».  В 

стадии разработки находится проект «Дети» (это все, что связано с применением 

Программ «СветЛ» относительно детей до 12 лет ПО ВАШИМ ЖЕ ПРОСЬБАМ). Это 

ОЧЕНЬ СЕРЬЕЗНЫЙ И ОТВЕТСТВЕННЫЙ ТРУД, который не терпит 

ТОРОПЛИВОСТИ. Подумайте сами – почему. 

 

25. Сейчас неподходящее время для зачатия. И рассказы об отсутствии воды для 

питья в ближайшем будущем, и о людях, которые будут сходить с ума…, не 

действуют на партнера. Я опасаюсь за затянутую Сущность, которая попадёт в 

ловушку и лишится части потенциала, от создания обратного канала и от 

«наращенной биомассы».  Так ли это? Я прав в том, что время для зачатия 

неподходящее?  

 

ДЛЯ ЗАЧАТИЯ, НУЖНО ДУМАТЬ, НА МОЙ ВЗГЛЯД, несколько о ДРУГОМ. И за 

СУЩНОСТИ – НЕ СТОИТ БЕЗПОКОИТЬСЯ!  Тогда ВСЕ И ПОЛУЧИТСЯ. Этот процесс 

никто, пока, не останавливал, кроме как в некоторых «местах». Но это – другая история. 



ОТЗЫВЫ          ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ       ПРОГРАММ "СВЕТЛ" 

РНТО-2014 Страница 158 
 

 

26. С какого возраста можно ребёнку приобретать Браслет?  

 

Вопрос поставлен НЕКОРРЕКТНО, потому что не определена цель. Для чего? Если для 

ОБЩЕГО РАЗВИТИЯ – это одно. Если есть проблемы со здоровьем – это другое.  

                       

27. Ребёнок защищён через мать (пока нет Браслета), если он мужского пола?  

 

О каком ребенке речь? О родившемся или нет?  Если ребенок (не важно, какого пола) 

находится еще в чреве матери – НЕСОМНЕННО. Если ребенок рожден и уже 

самостоятелен, Браслет просто создает для ребенка (до 12 лет) некое комфортное условие 

жизнеобеспечения и  НЕ БОЛЕЕ ТОГО.  

 

28. У пожилого человека  (лежачего больного)  есть Браслет.  Понятно, что 

полностью восстановить  физическое тело не представляется возможным. Не 

является ли такая подпитка, помощь, насилием над сущностью. Есть ли  смысл 

продлевать такое существование,  это состояние тягостно для всех. Будет ли 

альтернатива, например, сопровождение сущности для  следующего воплощения?  

 

Вы затронули крайне философский вопрос. КТО ВАМ ДАЛ ПРАВО ТАК 

РАССУЖДАТЬ? Вы что - БОГОМ РАБОТАЕТЕ? Я ведь тоже не имею никакого 

морального права КОМУ-ТО ОТКАЗАТЬ (независимо от его национальности, цвета кожи 

или еще какого-то признака различия людей). Кто принимал решение по приобретению 

браслета для этого Человека? И что главное – «восстановить» тело или МОЗГ? Ответьте – 

себе, по крайней мере. 

 И потом, насколько известно мне (и не только мне) «перемещение» (перевоплощение 

Сущностей) сегодня остановлено. Надеюсь – Вы сами «докопаетесь» - ПОЧЕМУ?! 

 

29. Как с помощью Комплекса «СветЛ» развить в себе возможность качественно 

изменять себя, создавая новые органы чувств и повышая октавы своего мозга? А 

также как надо работать со «СветЛом», чтобы увеличить быстроту анализа 

мышления, улучшить память, снять существующие блокировки?  

 

ЛУЧШИЙ ВАРИАНТ – ЭТО ПОЭТАПНО! ДАТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ КОМПЛЕКСУ (и не 

мешать ему) ОЗДОРОВИТЬ ВАС – В ЦЕЛОМ.  КОМПЛЕКС Октавы Мозга – НЕ 

ПОВЫШАЕТ, он – СОДЕЙСТВУЕТ.  А ОБО ВСЕМ ОСТАЛЬНОМ – ПРЕКРАСНО 

НАПИСАНО У Н. Левашова (хотя бы в книге «ЗЕРКАЛО МОЕЙ ДУШИ») и нет смысла 

это повторять. НЕ ЛЕНИТЕСЬ и возьмите все же «ЛОПАТУ ПОЗНАНИЯ» побольше. 

 

30. Как с помощью Комплекса «СветЛ» начать работать над своим здоровьем, 

чтобы быть не пассивным носителем «СветЛ», а самому подключиться к работе 

со «СветЛ»? 

 

Если комплекс уже есть – НЕ МЕШАЙТЕ ЕМУ хотя бы месяца 3. Потом, в это время, 

прочитайте «ЗНАНИЯ ОТ  Nа_Чала» и узнаете, как быть НЕПАССИВНЫМ 

НОСИТЕЛЕМ. Неплохо также вернуться и к трудам Н. В. Левашова.  

 

31. Каким образом при производстве Браслета генератор не активируется, когда его 

упаковывают, ведь к нему прикасаются? 
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Если говорить языком ЦЕРКОВНИКОВ – ЭТО ТАИНСТВО! Ну а если говорить языком 

технологий – ЭТО ОТРАБОТАННАЯ И ПРОВЕРЕННАЯ ТЕХНОЛОГИЯ. Она испытана 

и НЕ НУЖДАЕТСЯ В РАЗЪЯСНЕНИИ. Прочитайте отзывы пользователей! Сегодня, к 

сожалению, не все что я делаю, может быть ПУБЛИЧНО, и появление так называемого 

«Луч-Ника» – этому пример. 

  

32. Если мощность Комплекса «СветЛ» установлена, например, 30-40%, а рядом 

находится человек с Браслетом, может ли это влиять на владельца Комплекса, 

т.е. усиливать нагрузку на организм?   

 

НЕТ. ОНИ («Генераторы») конечно же – ПОЗДОРОВАЮТСЯ (хорошо воспитаны), но не 

более того! Не волнуйтесь! 

 

33. Подскажите, с силиконовым Браслетом можно купаться в море или бассейне? 

Это никак не влияет на его действие, я правильно понимаю. Ну, кроме того, что 

крепления ржавеют...  

 

ПРАВИЛЬНО ПОНИМАЕТЕ! 

 

34. За 10 месяцев пользования Браслетом у меня вода зарядилась всего 3-4 раза. Воду 

ставлю каждый день. А вода как была противной, так и остаётся, даже через две 

ночи. В первые месяцы, пробовал по рекомендациям, благо их предостаточно на 

сайте "СветЛ" и на Разведке. Но потом перестал, т.к. без результата и смысл 

пропал. Но в ночь суперлуния решил снова попробовать, положительного 

результата не было. Можно ли мне что - то посоветовать по структуризации 

воды в дополнение к тому, о чем уже говорилось на сайтах "СветЛ"?  

 

МОЖНО! Вы воду, наверное, наливаете из-под крана? Не ленитесь и сходите к Роднику. 

Других замечаний по «браслету», наверное, нет? И потом – нужно было бы в вопросе 

изложить то, для чего вы приобрели браслет. Возможно, и ответ был бы другим.  

 

35. Генератор, устанавливаемый на Браслеты, создан Николаем Викторовичем или 

кем-то другим по подобию генератора на комплексе «СветЛ»?  

 

НИКАКОГО ПОДОБИЯ НЕТ и БЫТЬ НЕ МОЖЕТ. Только Н. Левашов СОЗДАЛ 

ПОДОБНОЕ. Я об этом говорил и писал – неоднократно. И НИКАКАЯ «ГРУППА 

УЧЕНЫХ» да еще на основе знаний Н. Левашова (своих-то нет!) НИКОГДА И НИЧЕГО 

ПОДОБНОГО – создать НЕ СМОЖЕТ (см. «О СОЗДАНИИ «Лучника»»). ВСЕ 

ПОДОБНОЕ – ЛОЖЬ И ВРАНЬЕ.  ГЕНЕРАТОР – ЕДИН – ПРОГРАММЫ РАЗНЫЕ.  ОБ 

ЭТОМ  НАПИСАНО УЖЕ – достаточно. 

 

36. Проводятся какие-либо серьёзные медицинские исследования о подтверждении 

работы Технологий «СветЛ»? Ведь те «исследования» и наблюдения, которые 

делают Пользователи, это все на уровне дилетантов.  

 

Что ПОНИМАТЬ ПОД «СЕРЬЕЗНЫМИ» исследованиями? ПРИ УСЛОВИИ ТОГО, ЧТО 

НЕТ!!! сегодня ПРИБОРОВ В НАУКЕ, КОТОРЫЕ СПОСОБНЫ ФИКСИРОВАТЬ 

РАБОТУ ГЕНЕРАТОРА (почитайте об этом у Левашова и НЕ ТОЛЬКО У НЕГО). 

ОТЗЫВЫ ЛЮДЕЙ, которые ПОЛНОСТЬЮ ИСЦЕЛИЛИСЬ И ЭТО ПОДТВЕРЖДЕНО 

официальной медициной – это и есть результат.  Мы не скрываем этого и публикуем ВСЕ. 

А насчет ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ – ДИЛЕТАНТОВ – так Я САМ – ДИЛЕТАНТ ОТ 
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НАУКИ.… Но я понимаю, что Вы вложили в это слово. Но пользователи – ОНИ УЖЕ, В 

ОТЛИЧИЕ ОТ ВАС, способны сами проводить исследования и наблюдения и за собой, и 

за другими, более точные и правдивые, чем та же официальная сегодняшняя медицина. 

 

37. Была информация о том, что после июня 2014, будет прервано, деторождение на 

период в 3 года. Так ли это? Абсолютно все люди не смогут иметь потомство на 

протяжении этого времени? Также и Пользователи  Программ «СветЛ»?  

 

ЧИТАЙТЕ ВНИМАТЕЛЬНО ИНФОРМАЦИЮ и ДЕЛАЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЕ ВЫВОДЫ. 

МОГУ СКАЗАТЬ ОДНО – ВСЕ ИДЕТ В СООТВЕТСВИИ С ОПРЕДЕЛЕННЫМ 

ВЕКТОРОМ ЦЕЛИ. Ну а у ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ – ПРОСТО ПРЕКРАСНЫЕ 

РЕЗУЛЬТАТЫ и по «БЕЗПЛОДИЮ» - тоже! 

 

38. Возможно ли использование Комплекса «СветЛ» в режиме «выключено» после 

активизирования позиций  (генератор продолжает работать)  для более разумной  

эксплуатации Комплекса? Какой алгоритм  скорой помощи другому  человеку с 

помощью своего Комплекса «СветЛ» или Браслета?  

 

НЕТ ТАКОГО АЛГОРИТМА! И ПЕРЕСТАНЬТЕ ДЕЛАТЬ ИЗ СВОЕГО КОМПЛЕКСА 

(БРАСЛЕТА) ЭТАКОГО «СПАСИТЕЛЯ»!!! НЕУЖЕЛИ ТРУДНО ПРОЧИТАТЬ 

(ПЕРЕЧИТАТЬ) ВСЕ ТО, ЧТО УЖЕ НАПИСАНО ПО ЭТОМУ ПОВОДУ? КОМПЛЕКС 

(БРАСЛЕТ) и ВЫ – ЭТО ЕДИНОЕ И УЖЕ НЕДЕЛИМОЕ. Можно инициировать некую 

ВРЕМЕННУЮ ПОМОЩЬ стороннему (экстренно, например), но ДЛЯ ЭТОГО ЧЕЛОВЕК 

ДОЛЖЕН ОСВОИТЬ СВОЙ КОМПЛЕКС И В СОВЕРШЕНСТВЕ ВЛАДЕТЬ 

УПРАВЛЕНИЕМ. Для ЭТОГО Я И ПОКАЗАЛ ВАМ, как и что нужно «ДЕЛАТЬ» с 

ФЛОРОЙ тем, у кого есть Комплекс или Браслет. У многих – получается, но и у многих – 

пока – НЕТ! Все зависит от САМОГО ЧЕЛОВЕКА. 

 

39. Что означает рисунок на пластине серебряного Браслета, расположенной ближе 

к замку?  

 

У ВАС есть реальная возможность самому (самой) «покопаться» хотя бы в интернете и 

ответить на этот вопрос. Нужно понять одно – если есть какие-то знаки, значит они (эти 

знаки) несут в себе информацию. На Руси это практиковалось издревле. И Н. Левашов 

использовал знаки тоже. 

 

40. Может ли «СветЛ» вызвать обострение заболевания или полосу «неудач» из-за 

отрицательных действий или мыслей Пользователя (противоречащим 

нравственности). 

 

НЕТ. Потому что «СветЛ» – это созидание, а не разрушение. 

 

41. На каком языке понимает команды «СветЛ»? Русском, или...  

 

НА ЯЗЫКЕ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ. Или точнее – на том языке, на котором «разговаривает» 

Сущность. 

 

42. Как происходит передача команды Комплексу «СветЛ» с планшетника? Ведь при 

передаче команды владельца Браслета нет «посредников». 
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Разве это так важно для ОЗДОРОВЛЕНИЯ? Скорее этот вопрос из области – «ХОЧУ ВСЕ 

ЗНАТЬ». И это не может не приветствоваться. Но я уже писал и говорил, что прежде чем 

задавать подобный вопрос – крайне полезно самому «ПОТРУДИТЬСЯ». ПОЧИТАТЬ и 

осмыслить. Тем более что об этом все подробно расписано в «Знаниях от Na_ЧАЛА».  

 

43. В последнее время стала замечать уменьшение критических дней и по количеству, 

и по объему. Также стал увеличиваться временной промежуток между этими 

днями. Это ведет к тому, что у меня снижаются шансы забеременеть и 

кончается детородный период? Или это на возможность забеременеть, никак не 

сказывается? Может это какая-то глобальная перестройка (не только у меня), 

не связанная со снижением шансов деторождения?  

 

ЭТО НЕПРАВИЛЬНЫЙ ВЫВОД. Это процессы «ПРИВЕДЕНИЯ» Вашего организма в 

соответствие с изменениями жизнеобеспечения людей в данный период. Так что не 

волнуйтесь. Но более подробно можно ответить Вам, если Вы пришлете мне информацию 

о себе, своем здоровье, о своих «проблемах» и тревогах. Подобное не требует 

публичности. 
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ЗАКЛЮЧЕНИЕ. 
 

С самого начала  «Русское Научно-Техническое Общество» ориентировалось на 

тесное сотрудничество с «Участниками ПРОГРАММ СветЛ», выраженное в 

правдивом отображении ВСЕМИ участниками результатов, получаемых ими при 

ПРИМЕНЕНИИ ПРОГРАММ. На сегодня это открыто ОТОБРАЖАЕТСЯ в печати и 

интернете – для ОЗНАКОМЛЕНИЯ, РАЗМЫШЛЕНИЯ. Сегодня это открыто 

ОТОБРАЖАЕТСЯ и для принятия ПРАВИЛЬНОГО РЕШЕНИЯ. Эти решения  всё 

отчётливее вырисовываются перед всеми теми, кто ЧИТАЕТ, ИЗУЧАЕТ и 

ИССЛЕДУЕТ. Каждая статья этого Первого Сборника Отзывов – написана именно 

такими ИССЛЕДОВАТЕЛЯМИ. На наш взгляд -  пока  не достаточно таких подробных 

описаний.  Не все люди (в силу тех или иных причин) решаются написать о наблюдаемых 

ими результатах изменений, с ними происходящих. И это ОБЬЕКТИВНЫЙ процесс, 

потому что  их желания и стремления воплощаются на их глазах и в довольно «короткие» 

сроки. Есть и другие причины. Это и неумение (стеснение), и отсутствие навыков 

правильного  описания  процессов, происходящих с ними, и нежелание выносить (как 

«сор из избы») свои беды и горести, и нежелание самостоятельно начать «работать» над 

собой, считая что «Комплекс есть – он все и сделает сам…».  

Сегодня,  мы  ПРИЗНАТЕЛЬНЫ и  БЛАГОДАРНЫ тем, кто на протяжении уже 

более двух лет,  пишет статьи, отзывы и отчёты, пересылая их нам для ПУБЛИЧНОГО 

представления нашим ПОЧИТАТЕЛЯМ и ВСЕМ  тем,  кто реально проявляет интерес к 

естественной (природной) форме оздоровления - к ТЕХНОЛОГИИ "СветЛ". Мы 

признательны тем, кто  делится своими ощущениями, радостью и анализирует уже не 

только своё собственное состояние, но и возможности этих ТЕХНОЛОГИЙ  в 

направлении развития РАЗУМА Человека.  

АКЦИЯ, которую мы сегодня проводим по всей России и Зарубежью -  «Путь-и-

Шествие СветЛ», стала показателем того, что в устной форме люди намного охотнее 

делятся своими наблюдениями, исследованиями, победами над недугами и другими 

жизненными проблемами.  Все эти  встречи засняты на видео (с разрешения их 

участников), и теперь - каждый может познакомиться с  ПРАВДИВЫМИ рассказами  

людей, преодолевшими свой страх и стеснительность перед видеокамерой и не только.   

Мы БЛАГОДАРИМ всех Участников Программы «СветЛ» и авторов статей-

ОТЗЫВОВ данного сборника и будем ПРИЗНАТЕЛЬНЫ всем тем, чьи 

«исследовательские труды» пока ещё в работе, но скоро придут в наш актив.   Всем, кто 

пожелает рассказать ОТКРЫТО и ЧЕСТНО о своём ЛИЧНОМ опыте участия в 

Программах «СветЛ».   
 Это сегодня крайне актуально и ВАЖНО не только для нас, развивающих эти 

технологии, но и для ВАС и всех тех, кто ПРОБУЖДАЕТСЯ ото СНА, пребывая  в 

страхе и незнании от невежества, созданного  «кривыми зеркалами» ЛЖИ. Для тех, кто 

ВЕРИТ и нуждается  в поддержке и помощи Технологий Возрождения, оставленных 

всем нам в НАСЛЕДИЕ Николаем Викторовичем ЛЕВАШОВЫМ.  

 

 

        «РНТО»  сентябрь 2014 г. 

         Продолжение следует….. 

 


